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SE PUBLICA LA PRESENTE LISTA DE ACUERDOS DEL TRIBUNAL 

ELECTORAL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, PUBLICADA EN 

LOS ESTRADOS DE LA MISMA A LAS 09:15 NUEVE HORAS CON 

QUINCE MINUTOS DÍA 03 TRES DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO 

2021 DOS MIL VEINTIUNO CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO 

POR LOS ARTÍCULOS 10, 23 Y 27 DE LA LEY DE JUSTICIA 

ELECTORAL DEL ESTADO. 
 

PROCEDIMIENTO SANCIONADOR ESPECIAL, NÚMERO 
TESLP/PSE/16/2021 INTERPUESTO POR EL C. J. MARCOS TORRES 
SÁNCHEZ, representante propietario del Partido Revolucionario Institucional 

 
EN CONTRA DEL: C. ERIKA IRAZEMA BRIONES PÉREZ, por la probable 

comisión de actos contrarios a la legislación electoral DEL CUAL SE DICTÓ LA 
SIGUIENTE RESOLUCIÓN, QUE A LA LETRA DICTA: “ 

 

 San Luis Potosí, S.L.P., a 02 dos de agosto de 2021 dos mil veintiuno. 

 Sentencia que declara inexistentes las infracciones: actos anticipados de campaña, promoción personalizada, uso indebido de 

recursos públicos y adjudicación o utilización de obras públicas; atribuidas a la ciudadana Érika Irazema Briones Pérez, en su carácter de 

candidata a la Presidencia Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., por la Alianza Partidaria integrada por los partidos políticos Acción Nacional y de la 

Revolución Democrática. 

 

G  L  O  S  A  R  I  O. 

⮚ Autoridad instructora. Secretaría Ejecutiva del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de San Luis Potosí. 

⮚ Calendario electoral. Calendario del Proceso Electoral 2020-2021 aprobado por el Pleno del Consejo Estatal Electoral y de Participación 

Ciudadana de San Luis Potosí, en observancia a la resolución emitida por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federación en fecha 14 de diciembre de 2020, SUP-RAP-116/2020 Y ACUMULADOS, y del Acuerdo INE/CG04/2021 del Consejo General 

del Instituto Nacional Relectoral de fecha 04 de enero de 2021.  

⮚ CEEPAC. Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de San Luis Potosí. 

⮚ Alianza. Alianza partidaria integrada por los partidos políticos Acción Nacional y de la Revolución Democrática. 

⮚ Constitución Federal. Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. 

⮚ Denunciante. Partido Revolucionario Institucional. 

⮚ Denunciada o presunta infractora. Érika Irazema Briones Pérez, en su carácter de candidata a la Presidencia Municipal de Villa de 

Reyes, S.L.P., por la Alianza Partidaria integrada por los partidos políticos Acción Nacional y de la Revolución Democrática. 

⮚ Ley Electoral. Ley Electoral vigente para el Estado de San Luis Potosí. 

⮚ Tribunal Electoral. Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí. 

⮚ Sala Superior. Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 

 

 

1. ANTECEDENTES 

1.1 Inicio de proceso electoral. El 30 treinta de septiembre de 2020 dos mil veinte inició formalmente el proceso electoral ordinario 

2020-2021, para la elección y renovación de Gubernatura para el periodo Constitucional 2021-2027; Diputadas y Diputados que integrarán la LXIII 

Legislatura del H. Congreso del Estado; y los 58 Ayuntamientos del mismo, ambos para el periodo constitucional 2021-2024. 

1.2 Periodo de campaña electoral para Ayuntamientos. De acuerdo con el Calendario Electoral, el periodo de campaña relativa a la 

elección de Ayuntamientos inició el día 04 cuatro de abril y concluyó el 02 dos de junio de 2021 dos mil veintiuno1. 

1.3 Denuncia. El 17 diecisiete de mayo el ciudadano J. Marcos Torres Sánchez, en su carácter de representante propietario del Partido 

Revolucionario Institucional ante el Comité Municipal Electoral de Villa de Reyes, S.L.P.; denunció 177 ciento setenta y siete publicaciones en la red 

social denominada Facebook, realizados del 01 uno de febrero de 2020 dos mil veinte al 10 diez de mayo de 2021 dos mil veintiuno, a través de la 

cuenta o perfil denominado “Erika Briones Pérez”; y que a juicio del denunciante constituyen actos de promoción personalizada y apropiación de obras 

de gobierno por parte de la denunciada. 

1.4 Radicación y reserva de admisión. El 19 diecinueve de mayo la autoridad investigadora registró la denuncia en la vía especial 

sancionadora, con la clave PSE-235/2021, se reservó la admisión a trámite de la misma, y ordenó realizar diversas diligencias de investigación 

preliminar, entre ellas, la función de oficialía electoral para certificar la existencia y contenido de las publicaciones denunciadas. 

 
1 Se entenderá que todas las fechas citadas corresponden al año 2021, salvo precisión en 
contrario. 
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1.5 Ampliación de denuncia. El 31 treinta y uno de mayo, el denunciante amplió su denuncia inicial, señalando 10 diez publicaciones 

en la red social denominada Facebook, realizados del 15 quince al 19 diecinueve de mayo a través de la cuenta o perfil denominado “Erika Briones 

Pérez”; 53 cincuenta y tres publicaciones realizadas del 02 dos de abril de 2020 dos mil veinte al 21 veintiuno de mayo de 2021 dos mil veintiuno a 

través de la cuenta o perfil “Noticias Villa de Reyes”; y 59 cincuenta y nueve publicaciones realizadas del 10 diez de febrero de 2020 dos mil veinte al 

22 veintidós de mayo de 2021 dos mil veintiuno, a través de la cuenta o perfil denominado “Villa TV Villa de Reyes”. 

Publicaciones que, a juicio del denunciante, constituyen actos anticipados de campaña, promoción personalizada, uso de recursos 

económicos del municipio y apropiación de obras de gobierno y municipales para beneficio de la presunta infractora. 

1.6 Autenticación de cuenta “Erika Briones Pérez”. Por acuerdos de fecha 23 veintitrés de junio y 05 cinco de julio, se requirió a la 

denunciada a fin de que manifestara si la cuenta o perfil de Facebook “Erika Briones Pérez”, pertenece o es administrada por ella; los cuales fueron 

desahogados por la denunciante en los términos que creyó conveniente para sus intereses. 

1.7 Admisión y emplazamiento. El 16 dieciséis de julio de esta anualidad, la autoridad investigadora admitió la denuncia a trámite y 

ordenó emplazar como parte denunciante a J. Marcos Torres Sánchez, en su carácter de representante del PRI y como parte denunciada a la 

ciudadana Erika Irazema Briones Pérez, así como a los partidos políticos Acción Nacional y de la Revolución Democrática; a efecto de que 

comparecieran a la audiencia de pruebas y alegatos. 

1.8 Audiencia de ley. El 27 veintisiete de julio se llevó a cabo la audiencia de pruebas y alegatos. 

1.9 Remisión del expediente al Tribunal. El 28 veintiocho de julio, mediante oficio CEEPC/SE/4634/2021, la Secretaría Ejecutiva del 

CEEPAC remitió el expediente materia de la presente resolución, junto con su informe circunstanciado. 

1.10 Registro y turno de expediente.  El 28 veintiocho de julio, la Magistrada Presidenta de este Tribunal mediante acuerdo, ordenó 

registrar la denuncia que nos ocupa en el Libro de Gobierno con el número TESLP/PSE/16/2021 y turnarlo a la Ponencia de la suscrita Magistrada 

Yolanda Pedroza Reyes, para los efectos previstos en el numeral 450 de la Ley Electoral del Estado. 

1.11 Radicación y Revisión de la integración del expediente. Analizadas las constancias que integran el expediente, por acuerdo de 

30 treinta de julio, la magistrada instructora radicó el expediente en su Ponencia y al advertir que el mismo se encontraba debidamente integrado, se 

ordenó formular el proyecto de resolución correspondiente. 

1.12 Circulación del proyecto de resolución y convocatoria. En términos del artículo 450 fracciones IV y V, de la Ley Electoral y 24 

del Reglamento Interior del Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí, circulado el proyecto de resolución correspondiente, se convocó a sesión 

pública celebrada el día 02 dos de agosto del año en curso, a las 13:00 trece horas, en la que se aprobó la presente determinación.  

 

2. COMPETENCIA. 

Este Tribunal Electoral resulta competente para resolver el presente procedimiento sancionador especial, de conformidad con lo 

dispuesto en los artículos 116 fracción IV, incisos b) y c) de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 32 y 33 de la Constitución 

Política del Estado; 443 de la Ley Electoral del Estado; y 19 apartado A, fracción V, de la Ley Orgánica del Tribunal Electoral del Estado de San Luis 

Potosí. 

Ello, en razón de que los supuestos actos anticipados de campaña, promoción personalizada, uso indebido de recursos públicos y 

apropiación de obras denunciados se encuentran vinculados al proceso electoral local 2020-2021 en curso que se lleva a cabo en el Estado de San 

Luis Potosí, donde este Tribunal ejerce su jurisdicción. 

 

3. PROCEDENCIA DE LA VÍA ESPECIAL SANCIONADORA. 

El procedimiento especial sancionador se estima procedente dado que, conforme a lo dispuesto en el artículo 442 de la Ley Electoral, 

dentro de los procesos electorales, la Secretaría Ejecutiva del CEEPAC, por sí o a través de funcionario o los funcionarios electorales en los que 

delegue dicha atribución instruirá el procedimiento especial establecido por el presente capítulo, cuando se denuncie la comisión de conductas que: 

a) Violen lo establecido en la Base III del artículo 41, o en el párrafo octavo del artículo 134, ambos de la Constitución Federal; b) Contravengan las 

normas sobre propaganda política o electoral, establecidas en esta Ley para los partidos políticos, candidatos y autoridades en los tres ámbitos de 

gobierno; o, c) Constituyan actos anticipados de obtención de apoyo ciudadano, de precampaña o campaña. 

En ese tenor, la procedencia del presente procedimiento deriva de que fue instruido por la Secretaría Ejecutiva del CEEPAC dentro del 

proceso electoral ordinario 2020-2021 en curso, con motivo de la denuncia de probables actos anticipados de campaña, promoción personalizada, 

uso indebido de recursos públicos y apropiación de obras en beneficio propio, atribuidos a la candidata Erika Irazema Briones Pérez, postulada por la 

Alianza Partidaria, para ocupar el cargo de Presidenta Municipal de Villa de Reyes, S.L.P. 

Por tanto, al resultar procedente la vía especial propuesta, lo conducente es avocarse al análisis de las publicaciones denunciada, a 

efecto de dilucidar si éstas constituyen o no infracciones a la normativa electoral, y en su caso, imponer la sanción correspondiente. 

 

4. CONTROVERSIA PLANTEADA. 

La controversia planteada en el presente procedimiento sancionador se constriñe a determinar si en función de las 300 trescientas publicaciones 

denunciadas, la ciudadana Erika Irazema Briones Pérez, en su carácter de candidata a la Presidencia Municipal de Villa de Reyes, S.L.P.: 

a) Transgredió lo dispuesto en los artículos 457 fracción I, en relación al 6° fracción II, de la Ley Electoral del Estado, por la supuesta 

realización de actos anticipados de campaña. 

b) Transgredió lo previsto en los artículos 134 párrafo octavo, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 135 penúltimo 

párrafo, de la Constitución Política Local, y 347 Quarter, de la Ley Electoral del Estado, por la presunta promoción personalizada de 

dicha servidora pública; 

 

c) Transgredió lo previsto en los artículos 134 párrafo séptimo, de la Constitución Federal y 135 párrafo sexto, de la Constitución Política 

local, por el supuesto uso indebido de recursos públicos con motivo de la difusión de las publicaciones materia de la denuncia; y 

d) Transgredió lo dispuesto en el artículo 347 Quinque, de la Ley Electoral, por la supuesta adjudicación en beneficio propio de la 

realización de obras públicas. 

 

Adicionalmente, en el presente asunto se deberá determinar si los partidos políticos Acción Nacional y de la Revolución Democrática vulneraron lo 

establecido en el artículo 25 párrafo 1), inciso a), de la Ley General de Partidos Políticos, por la supuesta culpa in vigilando (omisión a su deber de 

cuidado) derivado de los hechos señalados anteriormente. 

 

5. PUBLICACIONES DENUNCIADAS.  

 

Publicaciones realizadas a través de la cuenta o perfil 

“ERIKA BRIONES PÉREZ” 

No. Fecha Publicación denunciada Texto y link de consulta 
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01 01/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/25337503

20070473/?d=n 

“El puente de la Ventilla había sido 

solicitado por años pero Jamás se había 

hecho realidad.  

Hoy quedaron atrás los gobiernos que no 

escuchaban y no trabajaban, me siento 

feliz de ver el gran avance que llevamos 

pero sobre todo de saber que por fin 

nuestra gente transitará con seguridad 

por esta zona." 

 

 

02 03/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/253820565

6291606/?d=n 

"Me comprometí a lo que muchos nunca 

hicieron o de plano se hacían de la vista 

gorda: Cumplir la palabra.  

Iniciamos [] las obras de la pavimentación 

de la calle Hidalgo en Palomas, misma 

que proporcionará servicios básicos de 

calidad y hará realidad un anhelo que por 

muchos años tuvieron las familias de esta 

comunidad. 

Esto solo el comienzo de lo mucho que 

haremos en este #2020. ¡Sigamos 

haciendo historia! []” 

 

 

03 05/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/254204375

2574463/?d=n  

"Trabajar a favor de la educación es tarea 

diaria y sin pausa para este gobierno. 

Estoy contenta de compartirles que hoy 

inauguramos el aula @ de la Escuela 

Primaria Delfino Moreno en la comunidad 

de Presa de San Agustín; con ella 

fortalecemos el aprendizaje de los niños 

y jóvenes de esta institución.  

Juntos #SeguimosHaciendoHistoria" 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2533750320070473/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2533750320070473/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2538205656291606/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2538205656291606/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2542043752574463/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2542043752574463/?d=n
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04 06/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/254429738

5682433/?d=n  

"Cómo ciudadanos siempre esperamos 

que nuestro gobierno nos escuche y 

siempre esté cerca de nosotros, que viva 

lo que sentimos y que resuelva lo que 

necesitamos.  

Por esto, creamos el Programa más 

cerca de ti con el cual, /os servidores 

públicos estaremos en las comunidades 

de #VillaDeReyes atendiendo todas las 

necesidades de forma inmediata, y 

además tendremos un número de 

WhatsApp y la página Más Cerca de Ti 

Villa de Reyes con la que atenderemos 

/as solicitudes en menos de 72 horas.  

Seguimos Haciendo Historia, y créanme, 

lo mejor está llegando para nuestro 

municipio. []” 

05 07/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/254592316

5519855/?d=n  

"El único camino que uno puede tener en 

esta vida para salir adelante y cumplir 

nuestros sueños es formándonos en la 

casa y en la escuela. 

Hoy tuve el gusto de entregar el Techado 

de la TeleSecundaria "Heroínas 

Mexicanas" de la comunidad de 

Guadiana, un compromiso que hicimos y 

lo cumplimos; porque para mí lo más 

importante es respetar la palabra y lo 

seguiré haciendo.  

#SigamosHaciendoHistoria" 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2544297385682433/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2544297385682433/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2545923165519855/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2545923165519855/?d=n


 

5 

06 07/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/254641133

5471038/?d=n.  

"Claro que queremos ver a todas las 

familias Villareyenses plenas y sobre todo 

que cuenten con lo suficiente para vivir 

felices []  

Hoy nos tocó entregar el programa 

alimentario en las comunidades de 

Malinto y Socavón que incluye una 

canasta básica y además proteína que 

ayudará a que nunca más vuelvan a 

preocuparse porque sus hijos vayan a la 

escuela con el estómago vacío.  

En #VilladeReyes estamos decididos a 

eliminar la pobreza alimentaria y así es 

como lo estamos logrando. 

#SígamosHacíendoHístoría" 

07 10/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/255198380

1580458/?d=n  

"Siempre he dicho que este gobierno 

siempre debe estar más cerca de ti; 

porque los problemas no se resuelven en 

el escritorio, sino caminando las calles, 

sintiendo las necesidades y atendiendo 

los problemas de manera directa.  

Hoy iniciamos el programa #MásCercade 

TiVilladeReyes, con el que estaremos 

resolviendo inmediatamente las 

necesidades y gestiones de toda la 

comunidad.  

Este es el cambio, trabajar siempre por y 

para la gente. 

#SigamosHaciendoHistoria" 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2546411335471038/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2546411335471038/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2551983801580458/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2551983801580458/?d=n
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08 12/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/255678345

4433826/?d=n  

"Por años nuestra gente dejó de ser 

escuchada y atendida, hoy eso ya quedó 

atrás.  

Esta tarde inauguramos la ampliación de 

la línea de agua potable l.i/ en la Colonia 

San Ignacio, en la cabecera municipal; 

con esto 100 familias tendrán un mejor 

presente y mi compromiso para realizar 

las obras con las que vivan mejor. 

[]#SigamosHaciendoHistoria 

#VilladeReyes  #DesarrolloPara Todos"  

09 13/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/255895668

7549836/?d=n  

"Cuando antes todo parecía imposible, y 

los discursos se quedaban en promesas, 

llegó el cambio que contaría una  

Nueva historia. 

Hoy demostramos que trabajando con 

honestidad y transparencia es posible 

tener un municipio Justo y con  

desarrollo para todos. @[![; Con mucha 

alegría y emoción  

dimos arranque al reencarpetamiento de 

la carretera a Machado.  

Hoy no hay excusas; hoy hay obras y 

acciones que están  

#MásCercaDeTi” 

10 14/02/2020 

 

"Tenemos dos grandes noticias este día: 

Una es que hoy dimos el Banderazo de 

Arranque a la construcción  de Aulas en 

el CONALEP #VilladeReyes y la segunda 

es que hoy comienzan una nueva historia 

y generación los jóvenes con el Arranque 

a Ciclo Escolar 2020-2021. 

Estamos decididos a que tengan más 

oportunidades, que cumplan todos sus 

sueños y que sigan adelante en su vida. 

[]” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2556783454433826/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2556783454433826/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2558956687549836/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2558956687549836/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/256036784

0742054/?d=n  

11 21/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/257542993

2569178/?d=n  

"Fortalecer la infraestructura educativa 

era un reto importante y hoy lo estamos 

haciendo realidad.  

Este día realizamos la entrega del 

Techado de la Primaría Guadalupe 

Victoria en la Comunidad de Guadíana, 

que ayudará a que nuestros niños tengan 

espacios educativos de calidad, y lo más 

importante, que ayuden a cuidar su salud 

e integridad. 

[]#SígamosHaciendoHístoria 

#VilladeReyes" 

12 28/02/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/258890011

4555493/?d=n  

“En este gobierno el desarrollo y 

crecimiento de nuestro mumc1p10 es 

para toda la gente, porque #TodosSomos 

Villa De Reyes  

Me da mucho gusto compartirles que 

estuvimos en La Boquilla entregando la 

tubería que ayudará a la rehabilitación de 

la red de agua potable de esta 

comunidad.  

#SigamosHaciendoHistoria[]” 

13 02/03/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/259547504

"Comenzamos la semana realizando los 

Honores a la  

Bandera MX acompañados de los 

alumnos de la Primaria "Emiliano Zapata" 

en la comunidad de Rosario; pero eso no 

es lo mejor [] hoy por fin, los alumnos 

cuentan con la barda de toda su plantel 

educativo. 

Estoy muy contenta de ver que Juntos 

estarnos logrando lo que tanto 

anhelamos para nuestros niños y 

jóvenes.  

#TodosSomos VilladeReyes." 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2560367840742054/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2560367840742054/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2575429932569178/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2575429932569178/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2588900114555493/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2588900114555493/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2595475043898000/?d=n
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3898000/?d=n  

14 12/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/261605433

1840071/?d=n:  

"Hoy estamos viendo de frente a toda 

nuestra gente, cumpliendo nuestra 

palabra, porque saben que este gobierno 

siempre será de hechos y no palabras y 

siempre #MásCercaDe Ti  

Así inauguramos el Techado en la 

Telesecundaria Ignacio Allende ubicada 

en comunidad de Las Rusias; desde este 

día nuestros jóvenes tienen más 

infraestructura para  

cumplir sus metas. [] 

#TodosSomosVilladeReyes 

#SigamosHaciendoHistoria" 

15 12/03/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/261649984

5128853/?d=n  

“"Les tengo una gran noticia [] 

continuamos haciendo lo que nadie se 

había preocupado en hacer: apoyar la 

educación de nuestros niños y jóvenes, y 

darles la oportunidad de aprender y 

conectarse con el Mundo a través de 

internet gratuito. 

Hoy abrimos las puertas del nuevo Centro 

Comunitario de Aprendizaje en la 

Comunidad de Calderón, en el que se 

realizaran programas educativos a través 

de nuevas tecnologías para que nadie se 

quede sin conquistar el futuro de nuestro 

municipio. ¡Vamos por más! Sigamos 

Haciendo Historia" 

16 15/04/2020 

 

"Estamos sumando esfuerzos, y 

haciendo todo lo necesario para que 

ninguna familia se quede sin apoyo. 

En alianza con Díf Estatal San Luís 

Potosí estaremos apoyando a 400 

familias que tengan integrantes con algún 

tipo de discapacidad, con apoyos 

alimentarios que estaremos entregando 

semanalmente. Hoy hacemos el mayor 

esfuerzo posible para que salgamos 

unidos y adelante []MX” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2595475043898000/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2616054331840071/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2616054331840071/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2616499845128853/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2616499845128853/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/269394676

7384160/?d=n  

17 17/04/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/269886959

0225211/?d=n,  

"Estos son momento de trabajar en 

equipo, de actuar con solidaridad y sumar 

esfuerzos con sociedad y gobierno para 

que ningún negocio tenga de cerrar sus 

puertas a causa de esta emergencia 

sanitaria.  

Gracias a SIFIDE SLP logramos 

gestionar más de 2 millones de pesos 

para financiar las Micro, Pequeñas y 

Medianas Empresas de Villa De Reyes. 

Con esta y más acciones, defenderemos 

la salud, la economía y a todas las  

personas de nuestro municipio. []” 

18 17/04/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/269912549

6866287/?d=n  

"Hoy quiero reconocer a todo el equipo de 

Obras Públicas que día con día y a pesar 

de la pandemia no ha dejado de trabajar 

para poder seguir cumpliendo con los 

compromisos que hemos hecho con los 

Villareyenses. Les  

comparto el avance del 

Reencarpetamiento del camino [] que 

conduce a la comunidad Machado. 

Se que faltan muchos caminos por 

construir y mejorar; hoy lo importante es 

que ya comenzamos con la 

modernización de #VilladeReyes dejando 

atrás a los gobierno que solo estaban 

interesados en su propio beneficio y 

nunca en el de todo un pueblo.  

#TodosSomos VilladeReyes" 

19 18/04/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/269909972

"Ya comenzamos a trabajar en el 

Techado y Mantenimiento del Jardín de 

Niños Jesús María, para que cuando los 

niños regresen a e/ases y se sientan muy 

orgullosos de su escuela.  

No me cansaré de repetirlo le estamos 

apostando mucho a la educación para 

construir el presente y el futuro de 

oportunidades para todos.  

# Todos Somos VilladeReyes" 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2693946767384160/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2693946767384160/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2698869590225211/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2698869590225211/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2699125496866287/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2699125496866287/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2699099726868864/?d=n
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6868864/?d=n  

20 28/04/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/272889534

3889302/?d=n  

"Sabemos que son muchas las 

necesidades de nuestro municipio pero 

me da mucho gusto saber que a pesar de 

las circunstancias seguimos avanzando y 

cumpliendo con los Villareyenses. 

Les cuento que después de terminar la 

entrega de apoyos alimentarios de este 

día, pase a revisar las nuevas Luminarias 

en Emiíiano Zapata y La Presita. ¡ Vean 

que bien quedaron! []  

# Todos Somos VilladeReyes" 

21 02/05/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/273907918

2870918/?d=n  

"El escenario que vivimos es complicado 

pero aún así seguimos trabajando y 

cumpliendo con nuestros Villareyenses. 

Esta tarde quiero mostrarles los avances 

del camino a la comunidad Machado; 

esto me emociona mucho porque poco a 

poco nuestro municipio va 

transformándose y caminado hacia un 

futuro más próspero." 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2699099726868864/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2728895343889302/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2728895343889302/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2739079182870918/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2739079182870918/?d=n
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22 12/05/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/276393654

0385182/?d=n  

"Siempre he creído que la mayor virtud 

que alguien puede tener es cumplir la 

palabra, porque en ella se reflejan los  

valores que nos fueron enseñados, y la 

honestidad para hacerlos todos /os días. 

En villa de Reyes estamos dando lo mejor 

de nosotros mismos para ayudar a quien 

hoy lo necesita. Seguimos caminando, 

tocando puertas y saludando a 

muchísirnas gente para hacer entrega de 

los 7,000 Apoyo alimentarios que 

entregaremos en cabecera municipal []” 

23 13/05/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/276729209

3382960/?d=n  

“Las Rusias y Carrera Torres son parte 

del cambio. Así es como se ven las calles 

ahora con la instalación de las nuevas 

luminarias       . 

 

Estoy segura de que las familias de cada 

una de estas comunidades ahora podrán 

transitar con mayor seguridad. 

 

¡Nada nos detendrá para dar resultados y 

cumplir a los Villareyenses!             

 

#TodosSomosVilladeReyes” 

24 25/05/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/280021115

6757720/?d=n  

“Hoy iniciamos la entrega de apoyos 

alimentarios como parte de la estrategia 

de apoyo a la economía familiar durante 

esta contingencia.  

Este día hemos recorrido y vuelto a 

saludar a las familias de Álamo, Boca de 

Santiago, Cabras, Arroyo Blanco, 

Saucillo de Bledos, Pían de San Luís y 

Cañón.  

¡Vamos a salir de esto más unidos y con 

mayor determinación para seguir 

haciendo posible el cambio en 

#VilladeReyes! 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2763936540385182/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2763936540385182/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2767292093382960/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2767292093382960/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2800211156757720/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2800211156757720/?d=n
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25 26/05/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/280323533

6455302/?d=n  

"Estamos haciendo el mayor esfuerzo en 

los últimos años para mejorar el sistema 

de agua potable en la cabecera 

municipal. 

Nuestra meta es que todos los hogares 

cuenten con agua todos los días, y 

créanme lo lograremos con su apoyo. []” 

26 11/06/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/284944556

1834279/?d=n  

"Ante el inicio de la temporada de lluvias 

continuamos con el mantenimiento de la 

red de drenaje para así cuidar a las 

familias Villareyenses.  

Esto es una responsabilidad compartida, 

ayúdanos a mantener limpias nuestras 

calles y evitemos tirar basura en la vía 

pública.  

¡Así evitaremos inundaciones! 

27 15/06/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/286141831

"Trabajar de forma coordinada con los 

diferentes órdenes de gobierno es 

primordial para el desarrollo de nuestro 

municipio. Por ello este día acudí a 

realizar la supervisión de la construcción 

 del Banco del Bienestar que estará 

ubicado en #VilladeReyes.  

¡Estaremos pendientes de ello! []” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2803235336455302/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2803235336455302/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2849445561834279/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2849445561834279/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2861418317303670/?d==n
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7303670/?d==n  

28 16/06/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/1361907 

447 335099/  

Iniciamos una nueva etapa en Palomas, 

con todo el corazón y después de mucho 

tiempo de promesas que no se 

cumplieron en el pasado, hoy estamos 

entregando esta pavimentación en la 

comunidad de Palomas. 

Este es el cambio de hablamos, de 

hechos y no palabras []” 

29 19/06/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/287348705

6096796/?d=n  

Hace unos minutos el Organismo del 

Agua Vdr terminó la primera etapa de la 

modernización integral del Pozo 

CONALEP, acción con la que vamos a 

garantizar que el  

agua llegue a todos los hogares de 

nuestra cabecera municipal. [] 

En la próxima semana continuaremos los 

trabajos y lo haremos sin perjudicar en la 

medida de lo posible el abasto de agua. Y 

créanme cuando esté listo, se notará la 

diferencia. []” 

30 20/06/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/287599143

5846358/?d=n  

“Trabajamos con hechos y no palabras 

🇲🇽, ya Laguna de San Vicente cuenta con 

el vital líquido en sus hogares. 

 

Ayer se realizó el cambio e instalación de 

la nueva bomba de agua       en el pozo 

para el beneficio de toda la comunidad. 

Saben que siempre estaré con ustedes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2861418317303670/?d==n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/1361907%20447%20335099/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/1361907%20447%20335099/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2873487056096796/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2873487056096796/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2875991435846358/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2875991435846358/?d=n
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31 25/06/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/289262642

4182859/?d=n  

"Carrera Torres tenía un grave problema 

con el drenaje sanitario, y que 

ocasionaba un importante problema de 

salud pública. Lo más lamentable es que 

pasaban administraciones y nunca 

hacían caso de este grave problema. 

En solo 12 horas de mucho trabajo por 

parte de los compañeros del Organismo 

del Agua Vdr así van los avances en la 

ampliación del drenaje en esta localidad 

@d!J y en los próximos días estará 

concluida esta obra. Seguimos haciendo 

un gobierno de más hechos y menos 

palabras []MX” 

32 01/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/291150420

5628414/?d=n.  

"Así lucen el día de hoy las obras del 

drenaje sanitario que estarnos realizando 

en Carrera Torres. Gracias al apoyo del 

Organismo del Agua Vdr está semana 

estará concluido, para así comenzar con 

un proyecto nuevo en otra comunidad.  

Poco a poco vamos avanzando en lo mas 

indispensable que necesitan los hogares 

de Villa de Reyes, y si continuamos así, 

pronto todas las familias tendrán los 

servicios básicos. []; de esto hablamos, 

de un cambio  

que beneficie a todas y todos sin 

excepción.” 

33 02/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/291475704

“Cómo gobierno, estamos haciendo todo 

lo que está en nuestras manos para 

cuidar la salud de nuestra gente, y más 

en este momento donde muchas familias 

la están pasando mal por la situación 

económica que estamos enfrentando 

juntos. Por eso, la vida y salud de todas y 

todos los que vivimos en Villa de Reyes 

nos lo hemos tomado muy enserio. En el 

último mes se atendieron a más de 700 

personas con consultas, y se entregaron 

más de 2100 medicamentos de forma 

gratuita, y nuestra meta es que todas las 

personas tengan acceso a este 

programa. De esto hablamos cuando  

decimos que 

#TodosSomosVillaDeReyes[]” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2892626424182859/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2892626424182859/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2911504205628414/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2911504205628414/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2914757045303130/?d=n
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5303130/?d=n  

34 03/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/291787083

8325084/?d=n  

“Por años nuestra gente de cabecera 

salía todos los días a perseguir sus 

metas, para que, cuando regresaran a 

sus hogares, tuvieran la satisfacción de 

darle lo mejor a sus familias. 

Sin embargo al llegar al casa, se 

encontraban con la realidad de no contar 

con el agua. Y esto se convirtió en un 

problema al que ningún gobierno anterior 

le daba solución. 

Hoy estamos muy contentos y dando un 

paso histórico para toda la gente de 

cabecera municipal, porque cuando 

regresen a sus hogares, verán que por fin 

logramos implementar un nuevo sistema 

de agua potable, con la que tendremos 

más cantidad del vital líquido todos los 

días. 

#VillaDeReyesUnaHistoriaDeOportunida

des” 

35 07/07/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2687914711 

531065/.  

"Apenas hace unos meses anunciamos el 

mayor programa social en la historia del 

municipio, donde incluimos, que durante 

Mayo y junio, este gobierno pagaría el 

recibo del agua potable de las familias de 

la cabecera municipal.[] 

A pesar de estar enfrentando una de las 

mayores crisis económicas de los últimos 

años, no nos quedamos cruzados de 

brazos, e hicimos todo lo que estuvo a 

nuestro alcance para adquirir el mejor 

equipo hidráulico para renovar en su 

totalidad el pozo CONALEP.  

Hoy es una realidad [] gracias por su 

paciencia y  

comprensión, en los próximos días 

veremos el cambio en  

nuestros hogares[]” 

36 07/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/293173675

3605159/?d=n  

"No hay día que perder, todos los minutos 

estamos decidíos a transformar nuestro 

Villa de Reyes.  

Continuamos trabajando en recomponer 

los caminos que por tantos arios 

estuvieron abandonados, porque hoy lo  

importante eres tú y tu bienestar.[]” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2914757045303130/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2917870838325084/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2917870838325084/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2687914711%20531065/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2687914711%20531065/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2931736753605159/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2931736753605159/?d=n
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37 09/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/293790362

9655138/?d=n  

Continuamos haciendo historia y 

devolviendo a Villa de Reyes el orgullo 

agrícola y ganadero; estuvimos en la 

comunidad Socavón entregando forraje 

con subsidio para que sigamos apoyando 

a la economía de nuestro municipio. 

¡Estamos logrando el cambio honesto y 

que beneficia a todos por igual![]” 

38 10/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/293997791

2781043/?d=n  

"Hoy recibimos la visita del Gobernador 

Juan Manuel Carreras López y a la 

Presidenta del DIF Estatal SLP Lorena 

Valle Rodríguez, para realizar la entrega 

de apoyos a madres de familia y 

supervisar las obras de la Escuela 

Primaria Comunitaria CONAFE de 

Localidad de la Lomita.  

Además les comparto que como parte de 

los compromisos,  

nosotros, cómo gobierno municipal, ya 

instalamos el 90% de la red eléctrica en 

esta localidad[]” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2937903629655138/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2937903629655138/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2939977912781043/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2939977912781043/?d=n
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39 15/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/295580184

1198650/?d=n  

"Ha sido un año de muchos retos, pero 

también de muchas satisfacciones que 

han sido posibles gracias a su apoyo y 

paciencia [] 

Y después de muchos gobiernos donde 

el dinero se quedaba entre muy pocos, 

hoy si se está destinando para el 

beneficio de toda Villa de Reyes. Y platico 

esto con mucha emoción porque muy 

pronto iniciaremos 2 proyectos que tanto 

necesitaban muchas familias: la red de 

agua potable de Granjas de San Martín y 

la de Ojo de Agua de Gato. [] 

Se qué hay muchas necesidades, y que 

falta mucho por hacer, hoy lo importante 

es que la palabra se cumple." 

40 20/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/296992248

3119919/?d=n  

"Los compañeros de Aseo Público, 

Organismo del Agua Vdr y Protección 

Civil y Bomberos de Villa de Reyes 

continúan trabajando para eliminar 

posibles riesgos de inundaciones en la 

cabecera municipal. 

En nosotros también está la posibilidad 

de contribuir, un municipio limpio, no es el 

que más basura recoge, sino en donde 

menos basura se tira en las calles. [] 

#TodosSomosVillaDeReyes" 

41 22/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/297643628

2468539/?d=n  

"Muchos de nuestros caminos y 

carreteras, al igual que los servicios 

básicos, nunca fueron una prioridad en el 

pasado. 

Hoy le estamos apostando a que todas 

las comunidades estén mejor 

conectadas, y /as familias puedan 

transitar con más seguridad y favorecer la 

economía. 

Con mucha emoción les comparto que ya 

estamos trabajando en el camino rural [] 

que llevará a la comunidad de El Verde, 

muy pronto será toda una realidad. []  

#VilladeReyesUnaHistoriaDeOportunida

des" 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2955801841198650/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2955801841198650/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2969922483119919/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2969922483119919/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2976436282468539/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2976436282468539/?d=n
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42 29/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/299772423

3673077/?d=n  

De acuerdo a los pronósticos 

meteorológicos, los próximos días 

continuaremos con lluvias intensas en 

Villa de Reyes      por este motivo, 

seguimos trabajando en el 

mantenimiento del drenaje, y el monitoreo 

de presas y ríos para cuidar de la gente y 

su patrimonio. 

 

Les pido mucho colaborar con la gran 

labor que están haciendo todos los 

compañeros del municipio, no tirando 

basura en la vía pública. Cuidémonos y 

pongamos nuestro granito de arena, Villa 

de Reyes nos necesita a todos.             

43 31/07/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/300418314

3027186/?d=n  

“Esta historia la estamos construyendo 

todos juntos a paso firme y constante. 

 

Estoy muy contenta porque hoy dimos 

inicio a la obra de pavimentación de la 

calle José Maria Morelos en El Rosario, 

con esta obra las familias de esta 

localidad contarán con más y mejores 

servicios.              

 

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

44 04/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/301702770

“Desde hace muchos años, cientos de 

familias viven en condiciones que ponen 

en riesgo su salud e integridad. Por más 

que han trabajado para darle un hogar a 

sus seres queridos, no habían tenido los 

apoyos ni la oportunidad de lograrlo. 

 

Hoy, eso quedó atrás, ya iniciamos un 

programa muy noble, que sin lugar a 

dudas cambiará y mejorará la calidad 

vida de cientos de familias Villareyenses 

al construirles con recursos municipales, 

un hogar mucho mejor para vivir y 

disfrutarlo en compañía de quienes 

aman.            

 

#villadereyesunahistoriadeoportunidades

” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2997724233673077/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/2997724233673077/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3004183143027186/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3004183143027186/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3017027708409396/?d=n
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8409396/?d=n:  

45 05/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/301946848

1498652/?d=n  

“Esta administración está haciendo lo que 

nadie había realizado en el pasado, y que 

era de vital importancia para nuestro 

municipio.        

 

Hace unos años, era inimaginable tener 

este Puente en Cañón de bledos, y hoy 

es una realidad que ya está beneficiando 

a muchas familias       Hoy venimos a 

supervisar el avance de la obra, para muy 

pronto inaugurarla       

 

No cabe duda que #VillaDeReyes está 

haciendo historia. 🇲🇽” 

46 06/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/302251579

4527254/?d=n:  

“Estamos decididos a seguir trazando la 

ruta del presente para forjar el futuro de 

nuestro niños y jóvenes. 

 

Quiero compartirles que hoy 

comenzamos con la construcción      del 

Techado en la Primaria de Gualupas, con 

el brindaremos seguridad y resguardo a 

cada una de las actividades que 

desarrollen sus estudiantes.                     

 

El desarrollo de nuestro municipio ya 

nadie lo detiene!!              

 

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

47 10/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/303513706

“Para así continuar con el compromiso de 

qué todo el municipio cuente con agua 

potable de calidad, y ayudar a la 

economía familiar, hoy inauguramos la 

purificadora de la Cabecera Municipal. 

 

¡Seguimos haciendo historia y 

demostrando que hoy el Gobierno si está 

del lado de la gente!              

 

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3017027708409396/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3019468481498652/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3019468481498652/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3022515794527254/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3022515794527254/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3035137063265127/?d=n
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3265127/?d=n  

48 17/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/305582973

7862526/?d=n:  

“Hay obras que pueden significar una 

gran diferencia en la calidad de vida de 

mucha personas. 

 

Este día realizamos la Entrega del 

techado a la Escuela Primaria Francisco 

I. Madero en la localidad de Tejocote de 

San Miguel, ahora sus estudiantes 

cuando tengan la oportunidad de 

regresar, se encontrarán con este cambio 

que será de gran ayuda en cada una de 

sus actividades, vean cómo quedó. 

 

Seguimos haciendo historia!!!              

 

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

49 17/08/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/7437467864

18050/  

 

 

“Pasaban los años, y seguía la promesa 

incumplida de que La Ventilla tuviera el 

puente que era tan necesario. 

Hoy esto ya no es un sueño, sino una 

realidad              acompáñenos en vivo a 

este momento tan especial.” 

 

 

“Hace unos meses nos comprometimos a 

trabajar sin descanso para mejorar todo 

#Vil/adeReyes, hoy poco a poco vamos 

demostrando con hechos que si es 

posible tener un municipio más próspero 

y con obras que mejoren la vida de la 

gente.  

Hacemos entrega formal a toda la Ventilla 

de este Puente que era tan necesario y 

que el día de hoy es un compromiso 

cumplido.[]” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3035137063265127/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3055829737862526/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3055829737862526/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/743746786418050/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/743746786418050/
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50 18/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/305956914

4155252/?d=n  

“Transformar a nuestro municipio no ha 

sido fácil pero tampoco imposible, vamos 

avanzando día con día más que en 

ninguna otra administración. 

Sigo atendiendo cada una de sus 

peticiones y escuchando a todos, prueba 

de ello es que en Presa del Organito 

realizamos la entrega de un cuarto para 

un adulto mayor que era de gran 

necesidad. 

Sigamos haciendo historia juntos!!!              

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

51 19/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/306301600

7143899/?d=n  

“Cuando las clases vuelvan a la 

normalidad, en la Escuela Primaria Plan 

de San Luis, en la comunidad El Verde, 

sus estudiantes, se darán cuenta que por 

fin tienen un espacio seguro para realizar 

sus actividades deportivas y recreativas.  

El cambio de Villa de Reyes ya nadie lo 

detiene, vamos a seguir trabajando por 

más espacios educativos equipados, 

para que nuestro niños y jóvenes puedan 

seguir construyendo su presente y 

futuro.” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3059569144155252/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3059569144155252/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3063016007143899/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3063016007143899/?d=n
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52 20/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/306623168

6822331/?d=n  

“Como padres siempre queremos lo 

mejor para nuestros hijos y en Villa de 

Reyes para ello estamos trabajando, para 

cumplir la palabra y que no se queden 

promesas incumplidas como sucedía en 

el pasado.  

Esta mañana realizamos la entrega del 

techado en el Jardín de Niños 

Revolución, para que nuestros niños, 

cuando disfruten nuevamente, disfruten 

de esta obra. 

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

53 24/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/308092513

8686319/?d=n  

“Queremos ver a #VillaDeReyes con 

suficiencia alimentaria y mejores 

oportunidades de vida para todos, y 

sumando esfuerzos con Gobierno del 

Estado, lo estamos logrando.       

Hoy recibimos con mucho gusto a la Sra. 

Lorena Valle, Presidenta del Sistema Dif 

Estatal San Luis Potosí para hacer la 

entrega de 30 granjas avícolas de 

traspatio para 6 comunidades, y vamos 

por más. Gracias por su apoyo, y creer en 

la fuerza del cambio 🇲🇽” 

54 25/08/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/5872539053

04734/  

"Esto es una muestra del cambio que 

estamos logrando en Villa de Reyes.  

Hoy estamos dejando en el pasado las 

promesas, porque los hechos y acciones 

hablan por sí mismas. Muchas gracias 

por su confianza, y créanme, seguiremos 

haciendo historia por mucho tiempo más 

[]Mx' 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3066231686822331/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3066231686822331/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3080925138686319/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3080925138686319/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/587253905304734/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/587253905304734/
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55 28/08/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/309507061

0605105/?d=n  

“Villa de Reyes será ejemplo de cómo, 

trabajando en equipo, estamos haciendo 

más productivo nuestro campo, 

mejorando así los ingresos de las familias 

que se dedican a esta importante 

actividad económica                     

Hicimos un compromiso permanente con 

nuestros agricultores, y seguimos 

trabajando con Hechos y no palabras 🇲🇽 

estamos haciendo entrega de sacos con 

semilla de maíz, sorgo y mijo para 

aprovechar la temporada y asegurar una 

excelente cosecha. 

Vamos por buen camino, y créanme, el 

futuro viene mucho mejor.      ” 

56 01/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/311229606

5549226/?d=n  

“En este gobierno sabemos que para 

continuar con el cambio y mejorar la 

historia de todas las familias, hay que 

trabajar muy duro y sobre todo cumplir la 

palabra.  

Luego de toda una vida de solicitar la red 

de agua potable para todos los hogares 

de Granjas de San Martín, pronto será 

una realidad, porque hoy iniciamos los 

trabajamos para convertir este sueño en 

una realidad              

No se puede tener futuro sin agua, y hoy 

estamos haciendo que vengan tiempos 

mucho mejores para todo Villa De Reyes. 

#SigamosHaciendoHistoria 🇲🇽” 

57 05/09/2020 

 

“Quedaron atrás los discursos huecos y 

las palabras sin cumplir.  

Hoy después de 10 años muchas familias 

de San Lorenzo cuentan con la 

Ampliación de la Red Eléctrica     de su 

comunidad.  

¡Esto es solo el comienzo, vamos por 

mucho más!  

#VilladeReyesUnaHistoriadeOportunidad

es” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3095070610605105/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3095070610605105/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3112296065549226/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3112296065549226/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/312663421

7448744/?d=n  

58 09/09/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/3226670923 

81741/  

 

“Hoy, Villa de Reyes de acuerdo con 

datos del Censo Económico del INEGI, 

en 2019; y obviamente también del 

Centro de Estudios Económicos de 

CANACINTRA, es e/primer municipio a 

nivel nacional en desarrollo y 

especialización de la industria automotriz, 

con ello, Villa de Reyes se ha consolidado 

como un lugar de crecimiento económico, 

lo que debe de ser sinónimo de 

oportunidades para sus habitantes ... " 

59 16/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/316279051

0499781/?d=n  

“Cuando comenzamos este gobierno 

sabíamos que los desafíos eran grandes, 

pero jamás los vimos imposibles.  

Hoy quiero mostrarles los avances de la 

pavimentación de Rosario; cada vez 

faltan menos días para que sea toda una 

realidad.              

#TodosSomosVilladeReyes” 

60 18/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/316930901

9847930/?d=n  

“En este gobierno sabemos que la 

confianza se responde con hechos y 

acciones, y por eso continuamos 

recuperando los espacios públicos para 

que las familias disfruten de su municipio 

y nos sintamos más orgullosos de vivir en 

el       

Así de bonita quedó el área verde de la 

Colonia San Cristóbal, que con mucho 

trabajo y dedicación, los jóvenes del 

Centro de Rehabilitación #CRAADYR 

hicieron para toda la comunidad        

Poco a poco vamos transformando y 

mejorando nuestro #VillaDeReyes      ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3126634217448744/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3126634217448744/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/3226670923%2081741/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/3226670923%2081741/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3162790510499781/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3162790510499781/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3169309019847930/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3169309019847930/?d=n


 

25 

61 19/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/317234182

2877983/?d=n  

“Hoy en #VilladeReyes estamos 

generando nuevas oportunidades de 

vida. Con mucha emoción inauguramos 

el Albergue María Loreto León B. que 

será un centro de rehabilitación de 

adicciones para mujeres. 

Todos merecemos ser felices y lograr 

nuestros sueños, y en Villa de Reyes, 

nadie se quedará sin lograr esto.           ” 

62 21/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/317779552

5665946/?d=n:  

“En #VilladeReyes damos la palabra y la 

cumplimos, prueba de ello es que hoy 

inauguramos el techado de la Primaria 

Josefa Ortíz de Domínguez en la 

comunidad de Gualupas, la cual ayudará 

a que niños y jóvenes a su regreso 

presencial a clases puedan desarrollar y 

disfrutar de sus actividades deportivas y 

recreativas. 

¡El crecimiento y desarrollo de nuestro 

municipio no se detiene y vamos por más! 

#TodosSomosVilladeReyes” 

63 26/09/2020 

 

“Desde hace muchos años, 

#VilladeReyes destacaba por ser uno de 

los municipios con mayor desarrollo 

industrial, sin embargo eso nunca se veía 

reflejado en la calidad de vida de nuestra 

gente. 

Hoy esa historia la estamos dejando 

atrás, prueba de ello es que en este 

#2AñoDeGobierno realizamos 29 

ampliaciones de red eléctrica en 17 

comunidades y la cabecera municipal. 

Nunca más las familias estarán solas, 

porque saben que estamos trabajando 

con HECHOS y no palabras. 

#DesarrolloParaTodos” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3172341822877983/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3172341822877983/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3177795525665946/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3177795525665946/?d=n


 

26 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/319407588

7371243/?d=n  

64 28/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/320053739

3391759/?d=n  

“En 2 años estamos haciendo lo que 

ningún gobierno había realizado en los 

últimos 15 años por nuestra gente, y 

vamos por más. Hoy ya hemos construido 

12 obras integrales de pavimentación en 

9 comunidades, que incluyen agua 

potable, drenaje sanitario y luminarias. 

Esto significa que más de 27 mil 

Villareyenses han mejorado su calidad de 

vida al tener en sus hogares obras y 

servicios públicos de calidad. 

#DesarrolloParaTodos 

#2AñodeGobierno” 

65 28/09/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/7077840066 

14341/:  

“Años atrás ni pensar que nuestros niños 

y jóvenes podrían salir a Jugar, ni mucho 

menos pensar en salir a caminar por 

nuestras calles; Eso ya es otra historia, 

porque en estos 2 año de Gobierno, 

instalamos 4 mil luminarias LEO para que 

las familias podamos estar seguros y 

disfrutar de nuestro querido #VilladeReye  

Nunca más viviremos sin ser escuchados 

y en la oscuridad, porque pronto, 

lograremos cambiar todo el alumbrado 

público del municipio. #2AñoDeGobierno 

#DesarrolloPara Todos" 

66 29/09/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/320406606

9705558/?d=n  

“Durante estos dos años hemos 

demostrado que para este gobierno es 

importante que nuestros niños y jóvenes 

cuenten con espacios educativos de 

calidad, por ello ya hemos construido 14 

techados escolares en diferentes 

instituciones de nuestro municipio y 

vamos por muchas más.  

En #VilladeReyes gobernamos para 

todos!!!  

#2AñodeGobierno 

#DesarrolloParaTodos” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3194075887371243/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3194075887371243/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3200537393391759/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3200537393391759/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/7077840066%2014341/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/7077840066%2014341/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3204066069705558/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3204066069705558/?d=n
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67 09/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/323566376

6545788/?d=n  

Sabemos que el apoyo al campo es 

primordial para el desarrollo de nuestro 

municipio pues ahí se cosechan las 

esperanzas de todo #VilladeReyes .  

Este día realizamos la entrega de 

semillas de avena               , para que a 

todos nuestros productores les vaya 

mucho mejor.  

#sigamoshaciendohistoria              

68 11/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/324160668

9284829/?d=n  

“Iniciamos el programa para mejorar los 

caminos de Villa de Reyes             

Lo que nadie había hecho, hoy lo 

estamos haciendo con recursos 

municipales 🇲🇽      ” 

69 12/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/324463498

2315333/?d=n  

“Lo cambios siguen llegando a nuestro 

municipio, prueba de ello es que estamos 

llevando a cabo los trabajamos de  

rehabilitación de Guadiana.  

No vamos a parar hasta llegar a todas y 

cada una de las comunidades. ¡Sigamos 

haciendo historia!       ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3235663766545788/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3235663766545788/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3241606689284829/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3241606689284829/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3244634982315333/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3244634982315333/?d=n
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70 15/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/325349416

8096081/?d=n  

“Por años muchas comunidades y su 

gente estuvieron en el abandono total. 

Ahora eso ya solo es historia, pues 

estamos demostrándoles que este 

gobierno trabaja todos los días para el 

desarrollo de todo Villa de Reyes y que 

ninguna comunidad se va quedar atrás. 

Y para muestra basta un botón, así luce 

ahora la localidad de Macheros con las 

luminarias que ayudarán a que sus 

habitantes puedan sentirse seguros al 

caminar.  

#TodosSomosVilladeReyes” 

71 16/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/325347809

8097688/?d=n.  

“Apenas hace unos días platicábamos 

con nuestra gente de Rodrigo para 

escuchar sus necesidades  para 

ponernos manos a la obra, y hoy ya 

estamos trabajando en ello.            

Ya comenzamos con la Rehabilitación del 

camino que conduce a esta comunidad. 

Les comparto algunas fotografías           . 

¡El desarrollo de #VillaDeReyes y su 

gente ya nadie lo detiene!” 

71b 16/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/325550486

7895011/?d=n.  

“En Villa de Reyes hemos enfrentado 

grandes retos, pero no por ello nos 

hemos cruzado de brazos, al contrario 

estamos trabajando para seguir 

cumpliendo la palabra. 

Quiero mostrarles los avances de la 

Rehabilitación del camino a la comunidad 

de Rodrigo el cual muy pronto será toda 

una realidad.  

¡Juntos construimos el municipio con 

#DesarrolloParaTodos!” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3253494168096081/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3253494168096081/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3253478098097688/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3253478098097688/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3255504867895011/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3255504867895011/?d=n
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72 21/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/326862569

3249595/?d=n  

“#MásBuenasNoticias La educación ha 

cambiado y es necesario que nuestros 

niños y jóvenes puedan contar con el 

acceso al internet y con todas las 

herramientas necesarias que les ayuden 

a seguir preparándose para su futuro.  

Estoy muy contenta de que hoy las 

familias de Las Rusias puedan contar con 

acceso a internet gracias los esfuerzos 

que hemos realizado. 

#TodosSomosVilladeReyes” 

73 21/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/326898153

6547344/?d=n  

“Así va quedando la rehabilitación de la 

carretera a Rodrigo.            

Continuamos mejorando los caminos de 

todo #VilladeReyes, el desarrollo de 

nuestro municipio ya nadie lo detiene.  

¡Seguiremos trazando la ruta y haciendo 

historia!  

#DesarrolloParaTodos” 

74 22/10/2020 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/3516373315 

“"Mejorando los caminos, es cómo 

construimos el futuro de #VillaDeReyes []  

Estamos decididos a realizar el cambio 

para mejorar la vida de todas las familias 

Villareyenses. MX” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3268625693249595/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3268625693249595/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3268981536547344/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3268981536547344/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/3516373315%20051148/
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051148/:  

75 24/10/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/327665466

5780031/?d=n  

“Trabajamos por el bienestar de las 

familias Villareyenses. Les cuento que ya 

estamos instalando el sistema de 

alumbrado en las canchas de San 

Cristóbal. 

Juntos estamos logrando que el 

desarrollo llegue a todas las 

comunidades!!!             ” 

76 03/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/330390658

6388172/?d=n:  

“Este gobierno siempre verá por el 

bienestar de todas y todos. Estoy muy 

contenta de compartibles que ya 

comenzamos con la Rehabilitación de 

Caminos            en Carranco y no vamos a 

parar hasta llegar a todas las 

comunidades. 

¡Seguimos trazando la ruta del cambio y 

haciendo historia!              

#TodosSomosVilladeReyes” 

77 04/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/330685869

9426294/?d=n  

“Mantener nuestras áreas y espacios 

públicos limpios depende de todos.  

Esta tarde quiero mostrarles como quedó 

la Av. Ponciano Pérez con el 

mantenimiento y la reforestación       que 

realizamos.  

¡Cuidémonos de nuestro hermoso 

#VilladeReyes!            ” 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/3516373315%20051148/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3276654665780031/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3276654665780031/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3303906586388172/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3303906586388172/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3306858699426294/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3306858699426294/?d=n
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78 10/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/332320338

4458492/?d=n  

“Estamos enfrentando uno de los años 

más difíciles que ha existido en la historia 

de Villa de Reyes, donde por un lado se 

juntó la pandemia sanitaria, y por otro la 

crisis económica que afectó a todos por 

igual. Sin embargo, al inicio de esta 

administración señale que aquí no 

existirían excusas para cumplir la palabra 

           🇲🇽 

Les comparto los avances de la 

construcción del drenaje sanitario y de la 

red de agua potable que beneficiará a 

todas las familias de las colonias Cahuile 

y San Benito de nuestra cabecera 

municipal.  

Vamos a cerrar muy bien este año, 

demostrando que con mucha voluntad, 

podemos lograr todo. 

#HechosYNoPalabras” 

79 11/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/332590574

7521589/?d=n  

“No nos detenemos ante ninguna 

adversidad porque estamos seguros de 

que las acciones y el desarrollo seguirá 

cambiado la calidad de vida de nuestra 

gente.  

Esta tarde quiero compartirles los 

avances de la Pavimentación de Rosario, 

la cual muy pronto será toda una realidad.  

¡Juntos iremos por mucho más!              

#TodosSomosVilladeReyes” 

80 13/11/2020 

 

“Atender tus peticiones y necesidades 

siempre ha sido una de las prioridades de 

este gobierno.  

Este día estamos realizando el Desazolve 

      del Río en la Cabecera, el cual 

beneficiará a las colonias de San Benito y 

Cahuile.              

#TodosSomosVilladeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3323203384458492/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3323203384458492/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3325905747521589/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3325905747521589/?d=n


 

32 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/333106963

3671867/?d=n  

81 17/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/334218384

5893779/?d=n  

“Lo que parecía algo lejano cada vez es 

más cercano, pues este gobierno sigue 

trabajando sin descanso para llevar a 

todas las comunidades servicios públicos 

de calidad.  

Les comparto el avance de la Ampliación 

de la Red de Agua       en Carrera Torres, 

muy pronto estará lista.  

¡Seguimos llevando el 

#DesarrolloParaTodos los Villareyenses! 

            ” 

82 21/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/335192752

8252744/?d=n  

“Para lograr el desarrollo de nuestro 

municipio es importante que todas las 

familias cuenten con servicios públicos de 

calidad y en este gobierno lo estamos 

logrando. 

Estoy muy contenta de compartirles que 

al día de hoy ya avanzamos un 90% en la 

Introducción de la Red de Agua Potable 

en la comunidad de Carrera Torres y muy 

pronto quedará lista para que así las 

familias de esta comunidad cuenten con 

el vital líquido.  

¡No bajamos los brazos al contrario los 

seguimos levantando para crear más 

obras en beneficio de todas y todos!” 

83 24/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/336087731

“#BuenasNoticias Ya comenzamos con la 

Rehabilitación del Camino a Gualupas, 

con ella mejoraremos la movilidad y 

ayudaremos a que las familias de esta 

comunidad transiten con mayor 

seguridad. 

Cómo lo dije desde un principio el 

desarrollo de nuestro municipio comenzó 

y nadie lo detiene. Gracias por su 

confianza y estoy segura vamos a llegar 

a todas las comunidades  de 

#VilladeReyes. 

#TodosSomosVilladeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3331069633671867/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3331069633671867/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3342183845893779/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3342183845893779/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3351927528252744/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3351927528252744/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3360877317357765/?d=n
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7357765/?d=n)  

84 27/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/336850496

3261667/?d=n  

“Así avanzan los trabajos y obras de la 

introducción del drenaje en Carrera 

Torres. Continuamos llevando el 

desarrollo a todo #VilladeReyes, estamos 

listos para lograr mucho más.  

¡Seguiremos trazando la ruta y haciendo 

historia!  

#DesarrolloParaTodos” 

85 30/11/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/337665404

5780092/?d=n  

“Los retos que enfrentamos en la 

actualidad son muchos pero eso no nos 

detiene para seguir trabajando en cada 

una de las comunidades.  

Hoy comenzamos con la ampliación de 

La Red de Agua Potable en la comunidad 

Ojo de Agua de Gato la cual ayudará a 

que las familias de esta comunidad 

cuenten con un mejor servicio de agua 

potable.  

¡Lo dijimos desde un principio el 

desarrollo será para todas y todos los 

Villareyenses!      ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3360877317357765/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3368504963261667/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3368504963261667/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3376654045780092/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3376654045780092/?d=n
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86 01/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/337991247

8787582/?d=n  

“Hoy la historia de nuestro municipio ya 

es otra, así lucen los avances de la 

ampliación de la Red de Agua Potable en 

la comunidad Ojo de Agua de Gato y muy 

pronto estaremos iniciando los 

compromisos pendientes en las otras 

comunidades.  

¡En este gobierno nadie se rinde, al 

contrario trabajamos con muchas más 

ganas!  

#TodosSomosVilladeReyes” 

87 02/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/338231500

1880663/?d=n  

“Estamos demostrando con trabajo y con 

hechos que este gobierno está decidido a 

seguir llevando el desarrollo a todas y 

cada una de las comunidades de 

#VilladeReyes. Para muestra basta un 

botón: ya llevamos un gran avance en la 

Pavimentación de la comunidad de El 

Rosario y en pocos días estará lista para 

que las familias puedan caminar de forma 

segura y disfrutar de su comunidad. 

#TodosSomosVilladeReyes” 

88 08/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/339723570

0388593/?d=n:  

“     #BuenasNoticias para toda nuestra 

gente de Socavón!!! Hoy comenzamos 

con el Reencarpetamiento del Camino a 

       que conduce a su comunidad. 

Hoy no hay excusas, porque este 

gobierno ha demostrado qué hay obras y 

acciones que nos ayudan a llevar en 

#VilladeReyes el #DesarrolloParaTodos. 

Les pido tomen sus precauciones 

mientras estamos desarrollando esta 

obra que beneficiará a todas las familias 

de Socavón.             ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3379912478787582/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3379912478787582/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3382315001880663/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3382315001880663/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3397235700388593/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3397235700388593/?d=n
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89 18/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/342214314

4564515/?d=n  

“Nuestro presente está cargado de 

esperanza que se convierten poco a poco 

en grandes acciones que beneficiarán a 

todas las generaciones.  

Estoy muy contenta de compartirles que 

esta mañana arrancamos con la obra de 

Pavimentación en Centenario la cuál 

mejorara la calidad de vida de las familias 

de esta comunidad.  

#TodosSomosVilladeReyes” 

90 22/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/343236054

6876108/?d=n  

“Cuando comenzamos este gobierno 

sabíamos que los desafíos eran grandes, 

pero jamás los vimos imposibles.  

Hoy quiero mostrarles los avances de la 

pavimentación de Socavón; cada vez 

faltan menos días para que sea toda una 

realidad.              

#TodosSomosVilladeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3422143144564515/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3422143144564515/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3432360546876108/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3432360546876108/?d=n
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91 23/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/343439258

3339571/?d=n  

“Se que todas y todos nosotros 

estábamos cansados de promesas que 

se las llevó el viento y que en el pasado, 

nunca se cumplieron.  

Para mi la palabra cuenta y vale mucho, 

por eso, estuvimos en El Rosario para 

inaugurar la Calle Morelos, que además 

de estar muy bonita, mejorará la vialidad 

y dará mejores servicios públicos a 

cientos de familias.  

Faltan más obras por iniciar y culminar, lo 

importante es que hoy estamos decididos 

a seguir transformando a todo el 

municipio sin excepción alguna. 

            🇲🇽” 

92 24/12/2020 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/343682619

9762876/?d=n:  

“Otro compromiso que se cumple, así 

seguimos demostrando que con mucha 

voluntad, trabajo y amor a nuestro 

municipio si es posible el cambio que 

beneficie a todos. 

Camino            a Socavón ✅ 

#TodosSomosVilladeReyes” 

93 19/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/350068389

6710439/?d=n   

“Estamos dispuestos a seguir entregando 

alma y corazón para continuar con el 

desarrollo de nuestro municipio. 

Esta tarde les comparto los avances de la 

Pavimentación que se está llevando a 

cabo en Las Rusias, la cual sigue en 

proceso y muy pronto será toda una 

realidad.             ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3434392583339571/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3434392583339571/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3436826199762876/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3436826199762876/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3500683896710439/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3500683896710439/?d=n
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94 20/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/350302629

6476199/?d=n:  

“Aún y en los tiempos más difíciles 

#VilladeReyes se defiende y sigue dando 

certeza a las y los Villareyenses. Se que 

aún nos faltan muchas obras, pero no por 

ello dejamos de trabajar para lograrlo.  

Comenzamos con la ampliación de la 

Red de Agua Potable en Pardo, 

exactamente en el camino que conduce a 

la Boquilla. Estaremos pendientes 

compartiendo los avances de esta obra 

que había sido tan esperada.             

#TodosSomosVilladeReyes” 

95 22/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/350881065

5897763/?d=n  

“Continuamos haciendo lo posible para 

que el día rinda lo máximo para seguir 

trabajando exclusivamente en beneficio 

de toda la gente de nuestro Villa de 

Reyes. 

Hoy estuvimos realizando acciones de 

limpieza y emparejamiento en la Colonia 

San Ignacio,  y no vamos a parar hasta 

llevar beneficios a todo nuestro municipio. 

         ” 

96 26/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/351927931

“Hoy arrancamos un sueño muy anhelado 

que, durante muchos años, las familias 

de Macheros, Gualupas y la Soledad 

habían solicitado a todos los gobiernos 

municipales, pero cómo en la mayoría de 

los casos, nunca se les había hecho 

caso, ni mucho menos atendido. 

La voluntad de cumplir la palabra es lo 

más importante y por ello, en un par de 

meses, todos los hogares de estas 

comunidades tendrán agua potable por 

primera vez en la historia.            

Muy pronto estaremos con ustedes para 

inaugurar esta importante obra, y lo más 

importantes: agradecer personalmente 

su confianza                   El cambio nada ni 

nadie lo detendrá.” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3503026296476199/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3503026296476199/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3508810655897763/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3508810655897763/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3519279318184230/?d=n
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8184230/?d=n  

97 27/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352137027

7975134/?d=n:  

“Si es posible lograr el desarrollo para 

todas y todos con acciones que mejoren 

la vida y den seguridad a todos los 

Villareyenses.  

Ya comenzamos con la Segunda Etapa 

de la Rehabilitación del Camino            a 

Socavón. Los mantendremos informados 

de los avances!!!              

#TodosSomosVilladeReyes” 

98 27/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352162740

1282755/?d=n  

“Desde hace más de 2 años, dimos la 

palabra con todos los sectores de Villa de 

Reyes para trabajar juntos y trazar el 

camino para que sin excusas, 

resolviéramos la problemática del 

municipio. 

Estamos muy contentos de estar en la 

Comunidad de Palomas, continuando 

con Hechos, la entrega del programa de 

pacas forrajeras, con el único objetivo de 

transformar nuestro presente y salir 

adelante de esta situación económica. 

      🇲🇽” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3519279318184230/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3521370277975134/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3521370277975134/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3521627401282755/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3521627401282755/?d=n
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99 28/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352440202

1005293/?d=n  

“La emergencia sanitaria está exigiendo 

mucha cooperación y conciencia de todas 

y todos nosotros, ya que la 

responsabilidad de nuestros actos es lo 

que salvará y protegerá a nuestras 

familias o en su caso, seguirá 

incrementando los casos de contagio.  

Me encuentro supervisando 

personalmente, las acciones de todas las 

dependencias municipales para asegurar 

que se cumplan las recomendaciones 

para evitar más decesos en 

#VillaDeReyes. Por favor, cuidemos y 

valoremos la salud y la vida      ” 

100 28/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352462677

0982818/?d=n  

“Hoy estamos logrando lo que para 

muchos Villareyenses era inimaginable, 

pues desde el día uno decidimos trabajar 

sin descanso para que el cambio llegara 

y se notara en todo el municipio. Este 

gobierno es de hechos, no palabras y lo 

seguiremos demostrando.  

Así va la Segunda Etapa de la 

Rehabilitacion del Camino a Socavón que 

muy pronto estará lista.             ” 

101 28/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352498340

7613821/?d=n  

“Cuando dijimos que llevaríamos el 

desarrollo a todo el municipio, fue 

enserio:  

Hoy dimos arranque a la 1a Etapa de la 

Construcción del Puente de la Col. San 

Benito, con esta obra lograremos que en 

épocas de lluvias, puedan seguir 

transitando y no se queden 

incomunicados sus habitantes por el 

caudal del Río.  

Gracias por su paciencia y confianza. 

¡Vamos por mucho más!             ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3524402021005293/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3524402021005293/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3524626770982818/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3524626770982818/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3524983407613821/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3524983407613821/?d=n
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102 29/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352681919

7430242/?d=n:  

“Se que hoy muchas familias no solo en 

Villa de Reyes, sino en todo México la 

están pasando mal por la pandemia y la 

situación económica que estamos 

viviendo.  

En esos momentos es cuando debemos 

trabajar el doble, y ponernos en los 

zapatos de todas las familias para salir 

adelante juntos. Por eso estamos 

intensificando la entrega del Programa de 

Estiaje 2021, con el que estamos 

entregando a los ganaderos pacas de 

forraje con subsidio.  

Se que muy pronto saldremos adelante 

de este momento, y lo haremos más 

rápido si trabajamos unidos. 

#TodosSomosVillaDeReyes      ” 

103 30/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/352967033

7145128/?d=n  

“Escribo estas palabras con infinita 

felicidad y una emoción que es difícil de 

transmitir. Hoy 29 Villareyenses 

escucharon por primera vez y otros 

volverán a escuchar las palabras de 

amor, cariño y respeto de sus seres 

queridos.  

En colaboración con el Club de Leones, 

logramos la entrega de aparatos auditivos 

sin costo alguno!!! Esta será una política 

permanente en este gobierno para que 

todas y todos puedan tener acceso a ella. 

            ” 

104 30/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/353009039

“Desde hace años pasar por este camino 

era difícil y complicado, más porque los 

gobiernos del pasado nunca pusieron los 

ojos en las necesidades de su gente.  

Esto ya no es así: ahora cuando vayamos 

a Socavón podremos transitar con más 

seguridad porque este gobierno es de 

hechos, no palabras. 

Vamos por más!!!             ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3526819197430242/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3526819197430242/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3529670337145128/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3529670337145128/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3530090390436456/?d=n
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0436456/?d=n  

105 30/01/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/353015730

0429765/?d=n  

“La vida y la salud no es un juego, esta 

noche, la policía municipal en 

coordinación con protección civil, 

atendieron reportes de eventos en 

Malinto, Calderón y Ventilla en donde no 

se respetaron las medidas sanitarias.  

Hoy estamos trabajando para salvar la 

vida de todos. Se que estas medidas son 

difíciles pero evitarán más contagios y 

muertes.” 

106 02/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/353729812

6382349/?d=n:  

“Sabemos que es importante fortalecer 

nuestros caminos y calles por ello 

seguimos trabajando con nuestro 

programa de bacheo en todo nuestro 

municipio. 

Agradecemos su confianza y créanme 

juntos lograremos mucho más!!!              

#TodosSomosVilladeReyes” 

107 03/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/353953814

9491680/?d=n  

“En este momento todos necesitamos de 

todos para salir adelante. Siempre he 

dicho qué hay que hacer lo necesario 

para que nuestros productores se 

fortalezcan, y así Villa de Reyes sea un 

ejemplo de servicio y apoyo a la gente. 

Gracias a todas y todos los que nos 

acompañaron en esta entrega de forraje 

en Carranco!!!  

            #TodosSomosVilladeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3530090390436456/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3530157300429765/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3530157300429765/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3537298126382349/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3537298126382349/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3539538149491680/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3539538149491680/?d=n
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108 03/02/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2392629876 

80820/ 

“"Estoy muy agradecida con todas y todos 

ustedes por dejarme servirles y ayudarles 

[]; cuando tienes la oportunidad de 

mejorar la vida de quienes te rodean, le 

da sentido y trascendencia a la 

existencia. 

Estos logros son gracias a ustedes, 

porque sin su apoyo, Villa de Reyes no 

habría logrado todo lo que ha logrado 

hasta este momento. []  

Y de una vez les digo el cambio de 

hechos, no palabras  

continuará. Atrás, ni para agarrar vuelo. 

[]Mx” 

109 04/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/354190253

2588575/?d=n  

“Así van los avances en la remodelación 

del rastro pra dar un mejor servicio a los 

introductores y una mejor calidad a todas 

las personas de Villa de Reyes.              

#TodosSomosVilladeReyes” 

110 04/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/354259138

9186356/?d=n  

“Desde el inicio de este gobierno se 

trabaja para que todas las familias de 

#VilladeReyes tengan las mismas 

oportunidades de contar con servicios en 

sus hogares. 

Así lucen lo avances de la red de agua 

potable que llevará el vital líquido a 

Macheros, Gualupas y La Soledad, la 

cual será toda una realidad.” 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2392629876%2080820/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2392629876%2080820/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3541902532588575/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3541902532588575/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3542591389186356/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3542591389186356/?d=n
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111 11/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/355875753

0903075/?d=n  

“Estamos dándole una nueva cara a la 

calle Mercado aquí en Cabecera 

Municipal, ya que, si bien se encontraba 

pavimentada, no tenía red de agua 

potable, problema que nadie había 

querido resolver hasta hoy.  

Estos 2 años y medio nos han dado 

muchísimos ejemplos que cuando nos 

ponemos de acuerdo y sumamos 

esfuerzos, lograremos Hechos, no 

palabras                  ” 

112 11/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/355886395

0892433/?d=n  

“Seguimos escuchando a la ciudadanía!! 

Nos encontramos realizando la 

reparación de los topes en la Avenida 

Ponciano Pérez.        

#TodosSomosVilladeReyes” 

113 12/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/356165530

7279964/?d=n  

“Mantener a nuestro municipio es tarea 

de todas y todos. Hoy la Dirección de 

Aseo Público sigue trabajando por 

diferentes comunidades para realizar la 

limpieza de cada una de ellas. 

Ayúdanos a mantener limpio 

#VilladeReyes!!!            ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3558757530903075/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3558757530903075/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3558863950892433/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3558863950892433/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3561655307279964/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3561655307279964/?d=n
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114 15/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/356863236

3248925/?d=n  

“Hoy estamos haciendo entrega de los 

apoyos alimentarios en la Cabecera de 

nuestro municipio.  

Les pedimos de favor seguir con las 

medidas sanitarias, utilizando 

cubrebocas        y respetar las 

indicaciones del personal de apoyo. 

           ” 

115 16/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/357109055

3003106/?d=n.  

“En este gobierno sabemos que apoyar a 

las familias Villareyenses es primordial 

ante esta crisis sanitaria.  

Estamos realizando la entrega de apoyos 

alimentarios en la Cabecera de nuestro 

municipio atendiendo todas las medidas 

sanitarias. Les comparto algunas 

imágenes de la entrega de estos apoyos 

en Calvario, Santuario, San Cristobal y 

Salitral.  

#TodosSomosVilladeReyes” 

116 17/02/2021 

 

“Este gobierno no para, seguimos 

demostrando que el cambio se realiza 

con mucho trabajo y voluntad       

Así vivimos y sentimos la entrega del 

Programa Alimentario en Centenario, 

Calichal y San Miguel. Hoy los programas 

sociales son para que todas las familias 

tengan la esperanza de cumplir sus 

metas.              

#TodosSomosVilladeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3568632363248925/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3568632363248925/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3571090553003106/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3571090553003106/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/357357564

6087930/?d=n  

117 18/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/357643059

9135768/?d=n  

“Desde hace dos años comenzamos una 

nueva historia en dónde la palabra y el 

trabajo se demostrarían día con día. Hoy 

seguimos trabajando sin descanso para 

nuestros Villareyenses. 

Quiero compartirles que estamos 

realizando la construcción de 

ampliaciones de vivienda, así como de un 

nuevo puente en Arrollo Blanco y un 

guarda ganado, con ello mejoraremos la 

calidad de vida de los habitantes de esta 

comunidad.  

¡Gracias por su confianza, vamos por 

mucho más!             ” 

118 23/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/358954353

1157808/?d=n  

“El desarrollo y progreso de nuestro 

municipio sigue traduciéndose en hechos 

y no palabras. 

Así luce el avance de la instalación de 

Luminarias Led en la comunidad de 

Pardo que además de mejorar la 

seguridad de todas las familias, nos 

permitirá ahorrar energía y recursos para 

más obras que beneficien a mucha gente. 

            ” 

119 24/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/359461122

“Porque sabemos que fortalecer a las 

familias Villareyenses es primordial ante 

la situación que hoy vivimos, seguimos 

llevando a cabo la entrega de apoyos 

alimentarios en las diferentes 

comunidades y colonias. 

Este gobierno nunca los dejará solos al 

contrario trabajaremos incansablemente 

para seguir llevando el desarrollo a todo 

nuestro municipio. ¡Gracias por su 

confianza, créanme de esto saldremos 

juntos!              

#TodosSomosVilladeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3573575646087930/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3573575646087930/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3576430599135768/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3576430599135768/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3589543531157808/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3589543531157808/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3594611220651039/?d=n
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0651039/?d=n  

120 26/02/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/4254031521 

02645/  

“Hoy con muchísimo orgullo iniciamos los 

trabajos de rehabilitación de la carretera 

a la Comunidad de Palomas y para ello 

les mando este mensaje para que tomar 

/as precauciones y prevenciones.  

Seguimos haciendo historia con Hechos, 

No Palabras []” 

121 26/02/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/360253059

6525768/?d=n  

“Muchas veces les he pedido que no 

dejen de confiar y que sigan teniendo 

paciencia, porque su servidora no les va 

a fallar; y hoy es muestra que la palabra 

vale y se cumple            

Arrancamos los trabajos de rehabilitación 

de la carretera a Palomas, una solicitud 

que como muchas, en el pasado nunca 

se atendió, pero que hoy con Hechos y no 

palabras, lo estamos realizando.  

Luego de afrontar con mucha fe y 

voluntad uno de los años más 

complicados en la historia, puedo afirmar 

con mucha seguridad que vamos por 

buen camino            🇲🇽 y lo mejor está por 

llegar.” 

122 26/02/2021 

 

“La palabra se cumple y se refrenda todos 

los días            , ya que es la única forma 

de agradecer la confianza que nos dan 

todos los días.  

Gracias a toda la gente de Jesús María 

por su apoyo, por nunca dejar de creer y 

por continuar defendiendo el cambio y el 

futuro para todo Villa de Reyes. 🇲🇽     

Hechos, No Palabras.” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3594611220651039/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/4254031521%2002645/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/4254031521%2002645/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3602530596525768/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3602530596525768/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/360302759

3142735/?d=n  

123 01/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/361166407

2279087/?d=n:  

“El compromiso es con todas y todos. Hoy 

iniciamos con la ampliación del drenaje 

en la colonia San Benito. 

Gracias por su confianza, vamos por 

mucho más!!!             ” 

124 03/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/361530250

1915244/?d=n  

“Hoy la historia de nuestro municipio es 

otra!!      

Estoy muy emocionada de poder 

compartirles que ya iniciamos con los 

trabajos de la Introducción de Agua 

Potable en Barrio la Paz ubicada en 

nuestra Cabecera Municipal. Seguiremos 

cumpliendo con Hechos y No Palabras a 

todas y todos los Villareyenses.  

¡En este gobierno nadie se rinde, al 

contrario trabajamos con muchas más 

ganas!  

#TodosSomosVilladeReyes” 

125 03/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/361621545

“Con Hechos, No Palabras, es cómo se 

agradece la confianza de la gente. 

               Le que estamos echando 

muchas ganas para que el camino a 

Palomas quede muy bien en tiempo y 

forma            

#VillaDeReyes hoy construye su futuro 

con realidades, y estoy segura que así 

será por muchos años más. 🇲🇽” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3603027593142735/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3603027593142735/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3611664072279087/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3611664072279087/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3615302501915244/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3615302501915244/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3616215451823949/?d=n
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1823949/?d=n  

126 07/03/2021 

 

https://www.facebook_com/868121543300034/posts/36250033

54278492/?d=n  

“"La palabra y la confianza se refrendan 

todos los días [] 

Así van los avances del camino a 

Palomas, el compromiso es terminarlo 

muy pronto, que quede muy bien y nos 

dure muchos años []" 

127 09/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/363052262

7059898/?d=n  

“Tengo un compromiso común: Nadie en 

Villa de Reyes se quedará sin atención 

médica y medicamentos          

En este municipio todos tenemos las 

mismas oportunidades de salir adelante y 

así lo seguiremos haciendo.            

#Hechos, No Palabras.” 

128 10/03/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2928821988

68838/  

“Sabemos que no ha sido fácil, y menos 

cuando en el pasado, la salud y la 

dignidad de las personas, no era un tema 

que importaran a los Gobernantes. 

Gracias Valentín, por tu confianza, 

enseñarnos a nunca darnos por vencidos, 

y ver la vida como un regalo que hay que 

cuidar todos los días. 

Hoy con todos los apoyos médicos, 

incluidas las Hemodiálisis sin costo, 

estamos haciendo de Villa de Reyes, un 

municipio de oportunidades para todos” 

129 11/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/363494953

“Desde el inicio trabajamos con Hechos y 

No Palabras para dar más y mejores 

servicios públicos a todas las familias por 

igual, y nuestro compromiso es mejorar 

todos lo días              

En colaboración con el Comité de Agua, 

estamos modernizando el pozo de la 

comunidad de Rosario, con esto 

mejoraremos el abasto de agua a todos 

los hogares              

Y créanme, lo mejor está por venir 🇲🇽    ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3616215451823949/?d=n
https://www.facebook_com/868121543300034/posts/3625003354278492/?d=n
https://www.facebook_com/868121543300034/posts/3625003354278492/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3630522627059898/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3630522627059898/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/292882198868838/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/292882198868838/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3634949539950540/?d=n
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9950540/?d=n  

130 12/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/363770907

3007920/?d=n  

““La grandeza de una nación y su 

progreso moral pueden ser juzgados por 

la manera en que se trata a sus animales” 

             

Estoy muy emocionada que en Villa de 

Reyes estamos realizando el único 

programa de esterilización totalmente 

gratuito en todo #SLP, y más porque 

estamos atendiendo de una forma digna 

y humana a nuestros mejores amigos        

       

Ya pronto tendremos una jornada de 

adopción, espérenla!                 ” 

131 18/03/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/365510966

4601194/?d=n  

“Estos 2 años y medio de gobierno hemos 

demostrado que las ganas de servir y 

mejorar la vida de la gente son por el 

compromiso que su servidora tiene con 

todas y todos los Villareyenses           

Hoy realicé una inspección de los 

trabajos que estamos haciendo en el 

camino a Palomas, y vean que bonito        

está quedando. De mi parte saben que 

siempre serán Hechos, y No Palabras. 

Y vamos por más     🇲🇽” 

132 04/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/370474765

6304061/?d=n  

“La esperanza siempre será lo que nos 

motive a lograr todo aquello que estamos 

dispuestos a seguir cambiando.  

Estos próximos tres años vendrán más 

pavimentaciones, agua potable, drenaje, 

electrificaciones, parques públicos, 

empleos y programas sociales. ¡Porque 

continuaremos trabajando con 

#HechosYNoPalabras!                  

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3634949539950540/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3637709073007920/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3637709073007920/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3655109664601194/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3655109664601194/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3704747656304061/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3704747656304061/?d=n
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133 05/04/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/5288798614 

31022/  

“"Que bueno que en Villa de Reyes 

dejamos atrás aquellos gobiernos que 

inauguraban obras y jamás se construían.  

Hoy ustedes saben que soy una mujer de 

Hechos, no Palabras, y aquí en Rodrigo 

se demostró, [] y por supuesto que lo 

seguiremos haciendo y demostrando. 

[]MX'” 

134 06/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/371181708

2263785/?d=n  

“Esta historia la estamos construyendo 

todas y todos por el bien de nuestro Villa 

de Reyes. No nos vamos a cansar hasta 

llegar a todas las comunidades con más 

y mejores servicios. 

¡Estoy segura de que unidos vamos a 

lograrlo con #HechosNoPalabras! 

Gracias a toda mi gente de Gualupas por 

su apoyo y confianza                ” 

135 06/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/371200322

“Estoy contentísima de trabajar hombro 

con hombro y de la mano de todos los 

Villareyenses, Con mucha humildad les 

digo que su confianza es el más alto 

honor y tesoro que puedo tener en la vida 

                  

Gracias Mirador por su energía y 

determinación para continuar con el 

cambio en nuestro municipio, les aseguro 

que vendrán más años de 

#HechosNoPalabras para que todas las 

familias sigan contando con más 

oportunidades, servicios básicos y 

bienestar en sus familias.             ” 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/5288798614%2031022/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/5288798614%2031022/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3711817082263785/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3711817082263785/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3712003225578504/?d=n
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5578504/?d=n)  

136 07/04/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/9620697412

12697/  

"Hay quienes no están de acuerdo en los 

programas sociales y en especial el 

Programa Alimentario; quizá no saben lo 

que es salir a buscar un trabajo con la 

esperanza de llevar lo indispensable a su 

familia y no encontrarlo, ni mucho menos, 

estar preocupados porque sus hijos 

vayan a dormir con el estómago vacío. 

No me cansaré de visitar sus 

comunidades y casas, como hasta ahora 

lo hemos hecho, para que juntos y sin 

excepción alguna, continuemos adelante. 

Ustedes me conocen, saben que soy de 

#HechosNoPalabras []” 

137 08/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/371683279

1762214/?d=n  

“Bien dicen que cuando estamos unidos, 

somos una fuerza imposible de detener, y 

capaz de llegar a donde nos 

propongamos. Y de eso se trata, de 

continuar escuchar, resolver y mejorar la 

vida de todas las familias de 

#VillaDeReyes              

Gracias a todas las personas de la 

Soledad, Potrerito y El Salto que creen y 

confían en la continuidad de este cambio, 

porque saben que vamos a lograr mucho 

más de lo que se ha logrado. 

#HechosNoPalabras     ” 

138 09/04/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2872681563 

33303/  

“"Estoy en la comunidad de la Turicata, 

hogar de gente trabajadora y honesta, y 

que desde siempre habían tenido el 

sueño de contar con energía eléctrica, y 

hoy es una realidad que viven y disfrutan. 

[];  

Estas son /as historias que me 

enorgullece compartir, porque así es 

cómo con mucha voluntad y 

#HechosNoPalabras se cambia la vida de 

familias[]” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3712003225578504/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/962069741212697/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/962069741212697/
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3716832791762214/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3716832791762214/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2872681563%2033303/
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/2872681563%2033303/
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139 09/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/372072528

1372965/?d=n  

“Hoy nuestro municipio nos necesita más 

unidos que nunca para seguirlo 

transformando y creando más y mejores 

servicios y oportunidades para todas y 

todos. 

Gracias a toda mi gente de La Loma por 

ser esa fortaleza que me motiva a seguir 

adelante en este proyecto que lo único 

que busca es un futuro mejor para todas 

las familias Villareyenses.  

#HechosNoPalabras #ErikaBriones” 

140 13/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/373212602

3566224/?d=n  

“Hay que creer en la belleza de nuestros 

sueños para construir el futuro que tanto 

deseamos. Ya iniciamos el cambio y 

estoy segura de que este 06 de junio los 

Villareyenses seguiremos luchando por la 

continuidad de más y mejores obras, 

acciones y programas sociales en 

nuestro municipio.              

En Arroyo Blanco todas y todos lo dijimos 

fuerte y claro, porque ¡Podemos y lo 

haremos!           ” 

141 14/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/373452085

9993407/?d=n  

“Nuestro compromiso son ustedes y sus 

familias, la prioridad es que tengan más y 

mejores servicios para que vivan mucho 

mejor y cumplan sus sueños, y sobre todo 

que continuemos el futuro próspero que 

desde siempre hemos anhelado              

Seguiremos demostrando que somos 

capaces de hacer lo que antes se 

prometía y nunca se cumplía, y en El 

Verde reafirmamos que somos un equipo 

de #HechosNoPalabras. Gracias por 

creer en esta causa común            El sol 

seguirá saliendo en #VillaDeReyes” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3720725281372965/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3720725281372965/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3732126023566224/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3732126023566224/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3734520859993407/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3734520859993407/?d=n
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142 14/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/373491635

6620524/?d=n 

“Iniciamos el camino hacia el desarrollo y 

el bienestar de todos los Villareyenses, 

sigamos demostrando que la honestidad 

y el respeto a la palabra seguirán 

traduciéndose en más obras, servicios 

públicos y programas sociales que 

beneficiarán a todas las familias      

Gracias Machado por continuar en la ruta 

del cambio y decidir a seguir juntos en un 

proyecto común                

#HechosNoPalabras” 

143 15/04/2021 

 

https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/1636747479

850567/?d=n   

“Estoy en la comunidad de Palomas, 

lugar donde los hechos hablan más que 

mil palabras y en donde las familias 

saben que hemos trabajado como ningún 

otro [] 

Este es el ejemplo de lo que seguiremos 

haciendo en todo el municipio, habrá 

muchos a quienes les duela porque 

prefirieron ignorar a la gente, en Jugar de 

ayudarlos cuando pudieron.  

¡Aquí estoy y no me rajo! 

#HechosNoPalabras[]” 

144 16/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/373981272

6130887/?=n  

“Vamos seguir trabajando un ejemplo 

nacional de servicios públicos y 

programas sociales que mejoren la vida 

de la gente.          

¡Si es posible lograrlo, ya lo hemos 

demostrado! Y en Malinto, Jiménez y 

Paso de las Torres demostramos que 

somos de #HechosNoPalabras            ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3734916356620524/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3734916356620524/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/1636747479850567/?d=n
https://www.facebook.com/ErikaBrionesMX/videos/1636747479850567/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3739812726130887/?=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3739812726130887/?=n
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145 16/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/374049341

2729485/?d=n:  

“Terminando un gran día con toda mi 

gente de Bledos. Vamos juntos 

caminando hacia un futuro próspero, ya 

nada ni nadie nos detiene 

Estoy lista para seguir trabajando 

incansablemente por todas las familias de 

Villa de Reyes ¡Si es posible, ya lo 

demostramos vamos por mucho más! ! 

#HechosNoPalabras              

#ErikaBriones #PRD #PAN” 

146 18/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/374573670

5538489/?d=n  

“#VillaDeReyes sabe que hoy tenemos 

obras, acciones y mucha voluntad para 

sacar adelante todo lo que hace falta en 

nuestro municipio            

 Hoy en Lagunita de Pardo hicimos un 

compromiso común: luchar para que no 

regrese la corrupción y simulación; 

Sigamos construyendo el cambio que hoy 

sí beneficia a todos      

#HechosNoPalabras             ” 

147 19/04/2021 

 

“Hoy más que nunca necesitamos seguir 

trabajando unidos en por el bienestar de 

las familias Villareyenses           

Créanme vamos a llevar más servicios y 

programas a todas las comunidades, 

pero para ello necesitamos no bajar los 

brazos y seguir unidos para lograr más 

#HechosNoPalabras                   ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3740493412729485/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3740493412729485/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3745736705538489/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3745736705538489/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/374872694

8572798/?d=n  

148 19/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/375353401

8092091/?d=n  

“Hace 3 años decían miles de mentiras, y 

hoy lo siguen haciendo... pero con mucho 

trabajo y Compromiso, aquí estamos, 

mirando de frente y poniendo la muestra 

de los grandes cambios que se pueden 

lograr con honestidad y mucha humildad. 

             

Hoy en la Colonia San Cristóbal y Barrio 

de Santuario, compartimos causas 

comunes y sueños por lograr para 

nuestro municipio. Ya vieron que soy una 

mujer de palabra, y que estamos para 

continuar con #HechosNoPalabras 

            ” 

149 22/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/375574667

1204159/?d=n  

“San Luis Potosí necesita un nuevo 

rumbo, con un Gobierno del Estado que 

ayude a mejorar la economía y salud de 

las familias, pero también un gobernador 

que sea sensible, humano y honesto. 

             

 Octavio Pedroza en Villa de Reyes 

estamos puestos para luchar por el 

cambio, y estoy segura que dentro de 

muy pronto, trabajaremos en equipo para 

continuar llevando agua, 

pavimentaciones, Seguridad y programas 

sociales a todos los hogares de este gran 

municipio. Vamos a ganar!! porque 

#VamosALaSegura       ” 

150 24/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/376159890

“Hay que creer en la belleza de nuestros 

sueños para construir el futuro que 

deseamos.             

Ya falta menos para que los ciudadanos 

decidamos seguir construyendo de la 

mano del el mejor gobierno en la historia 

de Villa deReyes. Gracias a nuestro 

candidato a Regidor de la comunidad de 

Potrerito por dar alma y corazón en todo 

momento.  

¡Podemos y lo haremos! 

                #HechosNoPalabras 

#ErikaBriones” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3748726948572798/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3748726948572798/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3753534018092091/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3753534018092091/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3755746671204159/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3755746671204159/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3761598903952269/?d=n
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3952269/?d=n  

151 24/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/376222977

7222515/?d=n  

“Seguimos tocando almas y hogares, con 

paso firme pero constante, porque para 

continuar con el cambio, debemos 

hacerlo con mucha sinceridad y 

humildad. 

¡El desarrollo que hoy vemos y sentimos, 

nada ni nadie lo detendrá!          gracias 

a toda la gente de El Hundido y Guadiana 

por darnos su confianza para que 

#VillaDeReyes siga creciendo 

#HechosNoPalabras” 

152 26/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/376730860

3381299/?d=n  

“La fe es la que mueve a #VillaDeReyes 

a seguir adelante, a nunca dejarnos caer, 

siempre levantarnos; a mirar de frente a 

la vida y luchar hasta conseguir lo que 

nos proponemos. 

Les juro, que daré todo lo que esté en mi, 

para continuar con todo lo que hemos 

avanzado y hecho en beneficio de todos 

los villareyenses. Vamos juntos por más 

#HechosNoPalabras” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3761598903952269/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3762229777222515/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3762229777222515/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3767308603381299/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3767308603381299/?d=n
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153 27/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/376982719

3129440/?d=n  

“Hace 3 años Villa de Reyes renació, 

porque todos unidos devolvimos la 

esperanza a todo un municipio que 

siempre soñó con mejores obras y 

servicios públicos en sus hogares, y que 

hoy ya son una realidad.  

Gracias a toda la gente de Puente de 

tierra por continuar con el cambio que 

debe seguir en nuestro municipio 

                    ” 

154 27/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/377074133

6371359/?d=n  

“El futuro no se realiza con buenas 

intenciones,  se logra con experiencia, 

propuestas y mucho trabajo y ya hemos 

demostrado que si sabemos cómo 

lograrlo.  

¡Estoy lista para volver a servir a Villa de 

Reyes con #HechosNoPalabras! Gracias 

a toda mi gente de Malinto por su cariño 

y confianza                 ” 

155 27/04/2021 

 

“Sabes que estamos en una causa 

común cuando sentimos la energía y 

generosidad de todo un pueblo que está 

dispuesto a darlo todo por su municipio 

                

Guadiana siente que, para seguir 

avanzando, debemos tener objetivos muy 

altos, tanto así que antes nadie los hacía, 

y que hoy los estamos logrando porque 

estamos trabajamos en equipo y con 

mucha humildad              

#HechosNoPalabras” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3769827193129440/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3769827193129440/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3770741336371359/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3770741336371359/?d=n
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https://www.facebook.com/868121543300034/posts/377108437

6337055/?d=n  

156 28/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/377255098

6190394/?d=n  

“Si es posible tener gobiernos cercanos y 

que trabajen con transparencia y así lo 

hemos demostrado. 

Con tu confianza este 06 de junio 

daremos el siguiente paso en la 

construcción de nuestro #VilladeReyes.  

#HechosNoPalabras #ErikaBriones 

#PRD #PAN” 

157 29/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/377655453

5790039/?d=n  

“Lo importante en esta vida es hacer 

amigos, ir hombro con hombro 

caminando por esta vida y disfrutar de los 

momentos únicos que nos regala la vida 

             

Gracias al Hundido por compartir sueños 

comunes que ya se están haciendo 

realidad                  vamos por más para 

esta comunidad y todo #VillaDeReyes 

tienen mi palabra      ” 

158 29/04/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/377685904

“Estamos puestos y dispuestos a dar 

alma y corazón como lo hemos hecho 

durante mucho tiempo, no vamos a 

descansar hasta que el desarrollo llegue 

a todo Villa de Reyes. 

Ya hemos demostrado que si sabemos 

trabajar por el bien de las familias 

Villareyenses con #HechosNoPalabras. 

                ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3771084376337055/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3771084376337055/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3772550986190394/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3772550986190394/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3776554535790039/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3776554535790039/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3776859042426255/?d=n
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2426255/?d=n  

159 01/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/378090570

5354922/?d=n  

“Todos los días, me despierto con la firme 

convicción de dar lo mejor de mi en cada 

una de las acciones que realizo, pues sé 

que en ellas está la esperanza y voluntad 

de dejar un futuro mejor para todas las 

familias de Villa de Reyes, ya lo hemos 

hecho.  

Caminaré siempre con la frente en alto y 

seguiré demostrando que si es posible 

lograr aquello que tanto anhelamos para 

nuestro municipio.  #HechosNoPalabras 

                ” 

160 01/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/378153711

1958448/?d=n  

“Los ciudadanos son quienes le dan 

identidad a nuestra municipio y su 

bienestar debe ser la prioridad de todo 

gobierno.  

Vamos a trabajar incansablemente como 

lo hemos hecho durante estos años y 

créanme si en poco tiempo logramos 

tanto, imaginen ahora.  

#ErikaBriones #PRD 

#HechosNoPalabras” 

161 01/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/378219724

8559101/?d=n  

“El cambio es la convicción de saber que 

jamás habrá imposibles.  

Había muchos que decían que Villa de 

Reyes no podía ser un municipio con 

desarrollo e igualdad, pero ya 

demostramos que con unidad y 

determinación, lo podemos lograr. 

¡Gracias a toda mi gente de Saucillo y de 

una vez les digo vamos por mucho más! 

                ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3776859042426255/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3780905705354922/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3780905705354922/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3781537111958448/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3781537111958448/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3782197248559101/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3782197248559101/?d=n
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162 03/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/378721792

1390367/?d=n  

“Este próximo 6 de junio, los 

Villareyenses elegiremos entre 2 

caminos: el pasado de promesas y 

corrupción; o el que iniciamos hace 3 

años, donde la honestidad y el trabajo se 

ven reflejadas en obras y acciones en 

todo el municipio      

Muchísimas gracias a toda la gente de 

Jiménez y Pasó de las Torres, vamos por 

más y mejores servicios públicos, y un 

futuro próspero y mejor. Lo mejor está por 

llegar                          ” 

163 04/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/379017242

4428250/?d=n  

“Continuaremos con el desarrollo y 

bienestar para todas las familias 

Villareyenses, este es el ánimo que se 

siente y vive todo el municipio, y este 

próximo 6 de junio vamos a confirmar qué 

la honestidad, humildad y trabajo ganarán 

           

En Rodrigo vemos y sentimos las obras y 

programas sociales que mejoraron la vida 

de las familias, y seguiremos con mucho 

más!!! Gracias infinitas por su confianza, 

no les fallaremos             ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3787217921390367/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3787217921390367/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3790172424428250/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3790172424428250/?d=n
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164 06/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/379538076

7240749/?d=n  

“Se de lo que somos capaces los 

Villareyenses cuando nos unimos por un 

bien común y así lo hemos demostrado 

ya desde hace un tiempo. 

Vamos por muchas más obras y más 

desarrollo para todas y todos, con su 

confianza si es posible. Gracias a la 

comunidad de La Providencia por su 

apoyo!!!!       ” 

165 07/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/379872388

6906437/?d=n  

“En Gualupas el cambio continúa, en los 

próximos 3 años vamos por la 

construcción del camino pavimentado 

desde la carretera 37 y la construcción 

del aula para el jardín de niños “Niños 

Héroes”              

Hicimos mucho, pero lo mejor está por 

llegar #HechosNoPalabras           ” 

166 07/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/379892172

0219987/?d=n  

“La fuerza del cambio demuestra que con 

trabajo, humildad y palabra, se puede 

transformar #VillaDeReyes y mejorar la 

vida de las familias            

En Mirador vamos por un Puente 

vehicular           y la pavimentación de la 

calle Hidalgo            para continuar con el 

desarrollo y progreso para todos       

Gracias por su confianza, no les vamos a 

fallar             ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3795380767240749/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3795380767240749/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3798723886906437/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3798723886906437/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3798921720219987/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3798921720219987/?d=n
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167 08/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/380138172

6640653/?d=n:  

“Pondremos toda esta energía para 

seguir logrando cambios positivos en 

todo Villa de Reyes, este cambio 

comenzó ya hace unos años y no vamos 

a parar. 

¡Gracias a la comunidad de La Ventilla 

por su confianza, créanme vamos por 

más!                  

#ErikaBriones #PRD #PAN” 

168 08/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/380169290

3276202/?d=n  

“Hay quienes siguen pensando que las 

campañas políticas son para decir 

mentiras y atacar. Para Nosotros no, 

porque es la oportunidad de mirar a los 

ojos y decirles que nunca les fallaremos. 

           

En tejocote vamos por más, y por eso 

dimos la palabra para hacer el 

revestimiento del camino Tejocote - Villa 

de Reyes y la pavimentación de la calle 

principal.              

Este 6 de junio vota el cambio que 

realmente te beneficia     ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3801381726640653/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3801381726640653/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3801692903276202/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3801692903276202/?d=n
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169 09/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/380359128

6419697/?d=n  

“Aquí estamos, con los pies bien 

plantados en la tierra, con la humildad y 

sinceridad para regresar y agradecer la 

confianza que nos han dado desde hace 

3 años,       y con el compromiso de seguir 

trabajando incansablemente por todas y 

todos ustedes.              

Gracias infinitas a todas las personas que 

ayer nos dieron su voto de confianza en 

el Barrio del Santuario en nuestra 

Cabecera Municipal               

Saben que soy una mujer de principios y 

de congruencia, con #HechosNoPalabras 

hemos demostrado que nosotros si 

estamos para servir y ayudar a todas las 

familias del municipio.” 

170 09/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/380503676

2941816/?d=n:  

“Este 10 de Mayo demostremos el amor 

que les tenemos a todas las mamás de 

#VillaDeReyes             

Envíen sus videos o publiquen en sus 

redes sociales todas sus muestras de 

cariño, y las 3 más originales ganarán el 

premio para celebrar en Puerto Vallarta 

en compañía de sus mamás      ” 

171 11/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/380979888

“El camino de la prosperidad, del 

progreso, y del bienestar de todas las 

familias de #VillaDeReyes se basa en 

una palabra muy importante: Confianza 

     

Aquí venimos con mucha humildad al 

servicio de los Villareyenses, a trabajar 

para ustedes y darlo todo por nuestra 

tierra. Ya iniciamos un cambio y 

conseguimos mucho, imaginen lo que 

podremos lograr en 3 años más       

Vamos con #HechosNoPalabras” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3803591286419697/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3803591286419697/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3805036762941816/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3805036762941816/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3809798889132270/?d=n
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9132270/?d=n  

172 11/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/381052278

9059880/?d=n  

“La confianza se gana trabajando de la 

mano de la ciudadanía con acciones que 

nos fortalezcan como sociedad y juntos 

salir adelante. 

Ya hemos demostrado con hechos que si 

es posible darle a las familias de Villa de 

Reyes un mejor presente y futuro. 

Gracias a Presa de San Agustín por su 

confianza.             ” 

173 11/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/381079989

2365503/?d=n  

“Estamos contentos y muy agradecidos 

de regresar como siempre,  a todas las 

comunidades, porque aquí es cuando 

sabes que el trabajo y la palabra te da la 

enorme fortuna de tener amigas y amigos 

de una vida                   

En La Loma vamos por más obras y 

acciones que beneficiarán mucho a las 

familias      en los próximos 3 años 

haremos realidad el revestimiento del 

camino a Rosario           , el Techado en el 

Jardín de niños Rafael Escarceaga              y 

la ampliación de la red de agua potable 

      

Si podemos y juntos lo haremos realidad 

             #HechosNoPalabras” 

174 12/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/381339128

“Vibrar alto, escuchar, proponer y 

siempre resolver seguirán siendo los 

pilares del próximo gobierno municipal 

             continuaremos llevando la 

presidencia municipal a todas las 

comunidades de #VillaDeReyes para así 

siempre estar con todas y todos ustedes 

     

En Puerta de San Antonio haremos 

realidad el revestimiento del camino             , 

el techado de la escuela primaria              y 

beneficios en todos los hogares              

vienen más años de 

#HechosNoPalabras” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3809798889132270/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3810522789059880/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3810522789059880/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3810799892365503/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3810799892365503/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3813391282106364/?d=n


 

65 

2106364/?d=n  

175 12/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/381415743

8696415/?d=n  

“En Rosario tuvimos la oportunidad de 

agradecer a toda la gente que desde 

hace más de 3 años sigue creyendo en 

esta causa común. Porque saben que 

nosotros no somos de discursos y 

promesas, somos gente de trabajo y que 

cumple la palabra          

El 6 de junio iniciará una nueva etapa de 

acciones, obras y programas sociales 

para esta hermosa comunidad, y saben 

que? Haremos mucho más que en toda la 

historia de #VillaDeReyes                viene 

lo mejor para todos     ” 

176 13/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/381638957

8473201/?d=n  

“Somos la generación que está 

reescribiendo la nueva historia de 

#VillaDeReyes, gracias a ustedes 

hicimos el cambio y dejamos atrás los 

discursos incumplidos y la corrupción que 

lastimaba a las familias de este noble 

municipio.              

Centenario está sumado a defender el 

futuro de sus familias, y por eso en los 

próximos 3 años construiremos el 

techado del Jardín de Niños José Rosas 

Moreno, la pavimentación de sus calles 

             y más y mejores programas sociales 

                 Este es el verdadero cambio, el 

que se hace con #HechosNoPalabras” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3813391282106364/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3814157438696415/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3814157438696415/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3816389578473201/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3816389578473201/?d=n
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177 14/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/381912892

1532600/?d=n  

“El 10 de mayo estuvimos muy contentos 

de recibir cientos de muestras de cariño 

muy hermosas a todas las mamás de 

#VillaDeReyes             

Muchísimas gracias a todas las personas 

que participaron y les dieron una sorpresa 

muy especial a todas ellas. Aquí les 

comparto los ganadores de 3 viajes a 

Puerto Vallarta para que festejen con su 

mamá             Muchas felicidades 

                    ” 

178 15/05/2021 

 

https://www.fb.watch/5BbgHKW0X  

“Estos son los hechos que hablan más 

alto que las palabras. En #VillaDeReyes 

los discursos quedaron en el pasado, hoy 

vivimos las realidades               Vamos 

por 3 años de más beneficios para todas 

las personas.” 

179 16/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/382572484

4206341/?d=n  

“Los jóvenes son la esperanza presente 

de#VillaDeReyes ustedes son el orgullo 

de nosotros.  

Me conocen, saben que los seguiré 

apoyando con más becas escolares y con 

Octavio Pedroza llevaremos internet 

gratuito y Tablets y computadoras a todos 

ustedes                   ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3819128921532600/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3819128921532600/?d=n
https://www.fb.watch/5BbgHKW0X
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3825724844206341/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3825724844206341/?d=n
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180 17/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/382742413

7369745/?d=n.  

“Esta historia la construimos juntos y así 

seguirá siendo, pues hoy en Villa de 

Reyes estamos más unidos que nunca. 

Vamos por mucho más logros para 

nuestro municipio que beneficien a todas 

las familias Villareyenses. ¡Este 06 de 

junio, el sol      volverá a salir para todas 

y todos! Gracias a toda mi gente de 

Abazolo por su confianza             ” 

181 17/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/382839965

7272193/?d=n  

“Este 6 de Junio la gente de Rodrigo está 

decidida a defender el futuro que ya 

comenzamos a construir.  

Vamos a dar todo en estos próximos 3 

años para que el desarrollo y los 

beneficios sigan para todas las familias 

Villareyenses.              ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3827424137369745/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3827424137369745/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3828399657272193/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3828399657272193/?d=n
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182 18/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/383088257

0357235/?d=n  

“Cuando amas lo qué haces, estás 

dispuesto a dar lo mejor de ti y cambiar el 

presente y futuro de quienes te rodean. 

Créanme no están solos, durante estos 

últimos años hemos demostrado que 

trabajamos con #HechosNoPalabras y no 

les voy a fallar.              ” 

183 18/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/383141158

6971000=n  

“Los próximos 3 años, trabajaremos para 

construir más pavimentaciones y la 

rehabilitación de los caminos de todas las 

comunidades y Cabecera Municipal. 

Ya me conocen, y saben que mi palabra 

sí vale. El 6 de Junio vota con el alma por 

más #HechosNoPalabras” 

184 18/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/383215582

0229910/?d=n  

“Macheros está comprometido con el 

futuro, y vamos por la pavimentación de 

la calle principal           , más ampliaciones 

de red eléctrica     y programas sociales 

que apoyarán el bolsillo y la economía 

familiar. 

Este 6 de junio estamos listos para 

continuar con el desarrollo y prosperidad 

de #VillaDeReyes     ” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3830882570357235/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3830882570357235/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3831411586971000=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3831411586971000=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3832155820229910/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3832155820229910/?d=n
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185 19/05/2021 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/383397558

3381267/?d=n 

 

“Este próximo 6 de junio votemos con 

todas nuestras fuerzas por más proyectos 

que beneficien a todas las familias de 

#VillaDeReyes        

Dejemos atrás los discursos y propuestas 

que nunca se cumplieron       Ustedes 

saben que nosotros somos de 

#HechosNoPalabras             ” 

186 19/05/2021 

 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/383418928

3359897/?d=n.  

“En Lagunita de Jassos vivimos y 

sentimos la buena vibra de una 

comunidad que no deja de creer y nos 

contagia el entusiasmo de luchar por 

nuestros sueños.                

Aquí nuestro compromiso es claro: la 

gestión del camino rural hasta la Presita y 

más programas sociales que mejoren su 

economía.         Este 6 de junio vamos 

por más #HechosNoPalabras.” 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3833975583381267/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3833975583381267/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3834189283359897/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3834189283359897/?d=n
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187 19/05/2021 

 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/383447753

6664405/?d=n  

“Hemos hecho más en 2 años que 

quienes vuelven a prometer y cuando 

estuvieron, no hicieron nada. Hoy 

#VillaDeReyes cambió y la gente sabe 

que necesitamos un gobierno honesto y 

que atienda a todas las comunidades y 

cabecera Municipal.      

En Ojo Agua de gato la gente sabe que 

vamos por más, y por eso construiremos 

el drenaje, ampliaremos la red eléctrica 

    , pavimentaremos la calle Hidalgo y 

construiremos los techados del Jardín de 

niños y la primaria.  

Estos son #HechosNoPalabras       ” 

 

 

 

Publicaciones realizadas a través de la cuenta o perfil 

“NOTICIAS VILLA DE REYES” 

No. Fecha Publicación y Link de consulta Texto 

01 02/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/5506205228524/?d=n. 

 

"Apoyos sociales para todo el Municipio de Villa de 

Reyes 

 

Se otorgarán 17 mil apoyos alimentarios que incluye 

una canasta básica y proteína de Res y Pollo. Este 

apoyo lo entregaremos casa por casa. Este será el 

mayor programa social en la historia del municipio 

 

Los meses de Mayo y Junio apoyaremos a todos los 

organismos rurales de agua potable con el pago de la 

la energía eléctrica. Ninguna familia pagará el agua 

durante estos meses. 

 

Durante los meses de mayo y junio se apoyará a todas 

las familias de la cabecera municipal con el pago del 

agua, siempre y cuando estén al corriente hasta el mes 

de abril. 

 

Estaremos verificando los precios de la canasta básica 

y en caso de encontrar abusos, en colaboración con 

Procuraduría Federal del Consumidor se sancionará. 

 

Apoyaremos a los micro y pequeños negocios del 

municipio con apoyos económicos, para que salgan 

adelante de esta crisis económica. 

 

A través del programa “Villa de Reyes en tu Casa” 

ayudaremos a todos los productores de Villa de Reyes 

a que vendan sus productos en la zona metropolitana. 

Entregándolos en la puerta de las casas en diferentes 

municipios. 

 

A través del “Merkadito sobre Ruedas” haremos rutas 

para que los productos de Villa de Reyes sean 

adquiridos en diversas rutas en la zona metropolitana.” 

 

https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3834477536664405/?d=n
https://www.facebook.com/868121543300034/posts/3834477536664405/?d=n
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02 15/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/558118611 478719/?d=n. 

"Ayuntamiento de Villa de Reyes refuerza programa 

alimentario para personas con discapacidad. 

 

Familias vulnerables de la localidad contarán con 

apoyo semanal para su alimentación. 

 

La alcaldesa de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, 

destacó que en estos momentos de contingencia 

sanitaria en los que el municipio también está inmerso, 

ante la contingencia del COVID-19, su gobierno se 

ocupa por mantener las acciones de apoyo a toda la 

ciudadanía en general y especialmente, a la más 

vulnerable. 

 

Al respecto, la titular del ejecutivo municipal, resaltó 

que el ayuntamiento villarreyense, llevó a cabo la firma 

de un convenio de colaboración y apoyo con el DIF 

Estatal, para recibir, a través del organismo municipal, 

casi 2 mil despensas, además de que el propio DIF 

Municipal aportará, a su vez, otras 2 mil despensas, 

con lo que beneficiará directamente a casi 400 familias 

de escasos recursos y con algún integrante que tenga 

alguna discapacidad. 

 

Explicó que las dotaciones alimentarias, serán 

repartidas durante las siguientes 11 semanas 

consecutivas y destacó que para este proyecto social, 

se busca apoyar a los más vulnerables, quienes 

recibirán el beneficio y podrán dejar de preocuparse en 

ese sentido, durante el lapso de la contingencia. 

 

Finalmente, Briones Pérez, reiteró que el 

ayuntamiento, continúa con el trabajo constante para 

atender las necesidades de los villarreyenses, 

agradeció la solidaridad de los servidores públicos que 

se encuentran en el campo de trabajo, pero 

especialmente, agradeció a los ciudadanos que 

consientes por lo que atraviesa el país y el estado en 

materia de salud, se apegan a los lineamientos de 

prevención y cuidado a sus familias, desde sus 

hogares" 

03 20/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/561074267 849820/?d=n. 

"Continúan las entregas de despensas y en las 

comunidades. 

 

Estamos recorriendo a pie, y con todas las medidas 

sanitarias todos los hogares del municipio para 

entregarlos 17,000 Apoyos Alimentarios sin distinción 

alguna, porque estamos decididos a cuidar y apoyar a 

todas las familias, para que juntos salgamos adelante. 

#VillaDeReyesSomosTodos" 

04 22/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/562235597 733687/?d=n. 

“#SLP #ApoyosAlimenticios Villa de Reyes Oficial 

Entrega de Apoyos Alimenticios en Comunidades de 

Villa de Reyes, entregados por la Presidenta Municipal 

Erika Briones Pérez. 

 

Las despensas se están entregando en las casas de 

los que más lo necesitan de este municipio potosino. 

#AyudemosTodos 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/558118611
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/558118611
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/561074267
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/561074267
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/562235597
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/562235597
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05 23/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/562730057684241/?d=n. 

“Continúan la entrega de despensas en #Guadiana y 

#PuentedeTierra ya recibieron su despensa para 

apoyarse durante la contingencia. ¡Queremos 

#villareyenses sanos! Recuerda que el apoyo 

alimentario ahora incluye una porción de carne de res 

y pollo  

#SALUDparaTODOS 

#TODOSsomosVILLAdeREYES”. 

06 23/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/562982267659020/?d=n. 

“Nos mandan imágenes de más entregas del día de 

hoy 

#Ventilla, #CarreraTorres, #Rusias y #EIHundido... 

¡pronto  

estaremos en tu comunidad o colonia, el apoyo es para 

todos! 

#QuédateEnCasa” 

07 24/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/563614920929088/?d=n. 

“CONTINÚAN LAS ENTREGAS DE DESPENSAS EN 

#VillaDeReyes el día de hoy se visitaron las 

comunidades #Sotolillo, #Saucillo y #Palomas” 

08 26/04/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/564540914169822/?d=n. 

“Avanza entrega domiciliaria del Programa Alimentario 

en Villa de Reyes 

 

*Ante contingencia del COVID-19, Bienestar Social 

Municipal, realiza acciones de apoyo directo a la 

ciudadanía. 

 

Como lo había anunciado la titular del ejecutivo 

municipal de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, 

durante la presente cuarentena, una de las acciones 

de su gobierno para el apoyo directo a los villareyenses 

ante la contingencia del COVID-19, sería la entrega de 

17 mil programas alimentarios, con lo cual ya cumple 

la Dirección de Bienestar Social en el Municipio, 

informó su titular, Ismael Nicolás Hernández Martínez. 

 

En ese sentido, Hernández Martínez destacó que la 

presente etapa del programa, concluirá 

aproximadamente en 15 días, bajo la dinámica de 

visitas y entrega domiciliaria, para lo cual solicitó y 

agradeció la comprensión de la ciudadanía por el lapso 

de tiempo, "Porque no quedará ningún hogar sin ser 

visitado para recibir el apoyo". 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/562730057684241
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/562730057684241
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/562982267659020
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/562982267659020
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/563614920929088
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/563614920929088
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/564540914169822
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/564540914169822
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El funcionario detalló que este es un subsidio, que ha 

servido de gran ayuda a las familias villarreyenses, 

específicamente a las que menos tienen y que 

además, por características de edad y vulnerabilidad, 

"Hoy más que nunca, necesitan estar bajo la protección 

de su hogar, puesto que se ha cuidado mucho desde 

el ayuntamiento, el evitar alguna propagación de la 

pandemia que aún persiste". 

 

También precisó que hay un monitoreo constante de la 

contingencia, cada director, desde su responsabilidad, 

mantiene la información precisa, lo que permite tener 

mayor control de la situación y detectar cualquier caso 

sospechoso, lo que aun, afortunadamente, no se ha 

presentado en el municipio. 

Finalmente, Hernández Martínez, reiteró el exhorto a 

que los villarreyenses, sigan con las medidas de 

prevención indicadas por la autoridad: lavado de 

manos constante, sana distancia y permanecer en 

casa en la medida de lo posible, que en estos 

momentos de la contingencia, es el medio más seguro, 

para evitar el contagio.” 

09 11/05/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/573469989943581/?d=n. 

“Continúa entrega de programa alimentario en Villa de 

Reyes, ahora en cabecera municipal 

 

Más de 7 mil apoyos beneficiarán a las familias más 

vulnerables de la cabecera, quienes podrán abatir la 

contingencia de salud con una mejor alimentación. 

 

Esta semana comenzó la entrega del programa 

alimentario en favor de más de 7 mil beneficiarios, que 

pertenecen a la cabecera municipal de Villa de Reyes 

y que con una mejor dieta, podrán hacer frente de 

mejor manera a la contingencia sanitaria, además de 

ahorrar en el gasto familiar para otras necesidades 

importantes. 

 

Al respecto, Ismael Nicolás Hernández Martínez, titular 

de la Dirección de Bienestar Social en el municipio, 

comentó que la entrega continúa, con los llneamientos 

de "La Sana Distancia Social, empadronamiento casa 

por casa y con los filtros de higiene que se requieren, 

para evitar cualquier tipo de propagación del COVID-

19”, en ese sentido, añadió que las brigadas de 

entrega, hicieron una vista previa a los domicilios, para 

ampliar el padrón de beneficiarios. 

 

Explicó que los interesados hicieron entrega de copia 

fotostática de INE y CURP como expresamente lo 

solicitan la Auditoría Superior del Estado (ASE) y la 

Auditoria Superior de la Federación (ASF), para hacer 

la comprobación del listado del padrón, en su 

momento, de las entregas, por lo que, sin excepción, 

es necesario presentar ambos documentos, tras de lo 

cual, se les dan los vales correspondientes a la 

despensa y a los kilos de carne y pollo que recibirán. 

 

En ese sentido, el funcionario enfatizó que el programa 

alimentario, ahora cuenta con mejor dotación de 

productos, al tener incluido una dotación de un kilo de 

carne de res y un kilo de carne de pollo, así como los 

ya acostumbrados productos no perecederos; de igual 

manera, apuntó que se agrega la oportunidad de 

obtener huevo a precio subsidiado, del cual, "Pueden 

adquirir hasta tres tapas, que representan 

aproximadamente 1.8 kilos, con un descuento de poco 

más del 50 % del precio comercial actual".” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/573469989943581
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/573469989943581
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10 10/06/2020 

 

httos://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/59085174 1538739/?d=n 

“280 Ganaderos beneficiados con el “Programa 

Emergente de Apoyo al Estiaje” 

 

Como parte de las acciones para combatir los efectos 

del estiaje en las comunidades del municipio de Villa 

de Reyes, la alcaldesa Érika Briones Pérez, hizo 

entrega del “Programa Emergente de Apoyo al Estiaje”, 

a ganaderos de la región, con la finalidad de 

proporcionar insumos, que beneficien al sector que 

vive de esta actividad. 

  

El arranque de entrega del programa, se llevó a cabo 

en la comunidad de Bledos, donde de manera 

coordinada y bajo estrictos lineamientos de sanidad, la 

edil entregó porciones de pacas que solicitaron los 

productores de la región y quienes se beneficiaron con 

un subsidio del 50% en el producto. 

 

Briones Pérez añadió que el apoyo atiende a la gestión 

de ayuda que solicitaron al ayuntamiento, ganaderos 

de diversas comunidades, entre las que se cuentan 

Carranco, Emiliano Zapata, Socavón, Laguna de San 

Vicente, Saucillo, Rodrigo, El Tejocote y El Rosario, por 

los cual, se hará una entrega de un total de 4 mil 200 

pacas de rastrojo. 

 

Finalmente, la titular del ejecutivo municipal, comentó 

que se mantendrá abierta una ventanilla única en las 

oficinas de Desarrollo Rural, para que los interesados 

en adquirir el programa, lo soliciten, previo a llevar la 

documentación correspondiente; copia de INE, CURP, 

comprobante de domicilio y CURP vigente, concluyó.” 

11 21/12/2020 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/730498914 240687/?d=n. 

“¡Por fin un Gobierno que entiende las necesidades de 

nosotros! 

 

Camínos buenos 

Participación Ciudadana 

Apoyos Para todos” 

http://www.facebook/
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/730498914
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/730498914
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12 23/12/2020 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=1057926061

375953 

“INAUGURA NUEVA PAVIMENTACIÓN DE AVENIDA 

EL AYUNTAMIENTO DE VILLA DE REYES  

#VillaDeReyes | NUEVA PAVIMENTACIÓN EN LA 

COMUNIDAD EL #ROSARIO 

 

La presidenta municipal de Villa de Reyes, Érika 

Briones Pérez, asistió a la comunidad de El Rosario, 

para hacer el corte del listón inaugural de la avenida 

“José María Morelos”, una de las más amplias y 

transitadas de la localidad, misma que fue concluida, 

derivado de recursos gestionados por la alcaldía para 

obra pública. 

 

En el acto, que contó con todas las medidas de higiene 

y distancia social, Briones Pérez recibió el apoyo y 

felicitación de las autoridades comunales y ejidales, 

tras entregar la obra; además estuvieron presentes, el 

director de Bienestar Social del Ayuntamiento, Ismael 

Nicolás Hernández Martínez y de Obras Públicas y 

Desarrollo Urbano, Alejandro Méndez Zavala. 

 

La construcción de la pavimentación entregada, contó 

con más de 4 mil 500 metros cuadrados de concreto 

hidráulico, al igual que guarniciones del mismo material 

y banquetas de laja sangre de pichón, como tema de 

imagen urbana, una rotonda con área verde y rampas 

para entradas de cocheras en domicilios y comercios.” 

13 30/12/2020 

 

 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/735601207063791/?d=n. 

“Ya vieron que chido quedó el camino a Socavón" 

https://www.facebook.com/watch/?v=1057926061375953
https://www.facebook.com/watch/?v=1057926061375953


 

76 

14 17/02/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/763734810 917097/?d=n. 

“#villadereyes | Apoyará dirigencia perredista a Erika 

Briones "de manera irrestricta" 

 

•Reconocen el trabajo y liderazgo partidista de Briones 

Pérez. 

 

Las dirigencias del partido de la Revolución 

democrática (PRD), reconocieron el desempeño de 

Érika Briones Pérez, así como su liderazgo regional y 

estatal, que se ha reflejado en un "desarrollo 

extraordinario", en beneficio de la población de Villa de 

Reyes y sirve como ejemplo de políticas públicas 

incluyentes y efectivas para los demás aspirantes y 

liderazgos perredistas del estado. 

 

Así lo destacó, Cristina Gaytán Hernández, al recordar 

también la labor que desempeñó Briones Pérez 

mientras ocupó una curul en la Cámara de Diputados 

de la federación, por lo cual, le reiteró el apoyo 

institucional como partido, a nivel estatal y federal, 

respecto a su decisión de contender por la reelección 

en el proceso electoral. 

 

Finalmente la conminaron a mantener sus esfuerzos, 

liderazgo y sensibilidad, derivado de que es evidente, 

el desarrollo social, que le ha dado a la localidad 

durante la administración que preside desde 2018 a la 

fecha. 

 

"Nuestra felicitación, reconocimiento y apoyo a nuestra 

amiga Erika quien ha demostrado, que las mujeres 

pueden, no sólo gobernar bien, sino trabajar sin 

distinciones en beneficio de miles de familias, las que 

en algún momento nunca fueron tomadas en cuenta 

para mejorar su calidad de vida y que ha consolidado 

su liderazgo regional y partidista”, finalizó Gaytán 

Hernández. @erikabrionesmx #villadereyes #noticias 

#sanluispotosi” 

15 18/02/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/764092310881347/?d=n. 

“CON APOYO DE LA DIRIGENCIA DEL PRD, ERIKA 

BRIONES BUSCARÁ LA REELECCIÓN A LA 

ALCALDÍA DE VILLA DE REYES 

 

Las dirigencias del partido de la Revolución 

democrática (PRD), reconocieron el desempeño de 

Érika Briones Pérez, así como su liderazgo regional y 

estatal, que se ha reflejado en un «desarrollo 

extraordinario», en beneficio de la  población de Villa 

de Reyes y sirve como ejemplo de políticas públicas 

incluyentes y efectivas para los demás aspirantes y 

liderazgos perredistas del estado. 

 

Así lo destacó, Cristina Gaytán Hernández, al recordar 

también la labor que desempeñó Briones Pérez 

mientras ocupó una curul en la Cámara de Diputados 

de la federación, por lo cual, le reiteró el apoyo 

institucional como partido, a nivel estatal y federal, 

respecto a su decisión de contender por la reelección 

en el proceso electoral. 

 

Finalmente la conminaron a mantener sus esfuerzos, 

liderazgo y sensibilidad, derivado de que es evidente, 

el desarrollo social, que le ha dado a la localidad 

durante la administración que preside desde 2018 a la 

fecha. 

 

“Nuestra felicitación, reconocimiento y apoyo a nuestra 

amiga Erika quien ha demostrado, que las mujeres 

pueden, no sólo gobernar bien, sino trabajar sin 

distinciones en beneficio de miles de familias, las que 

en algún momento nunca fueron tomadas en cuenta 

para mejorar su calidad de vida y que ha consolidado 

su liderazgo regional y partidista”, finalizó Gaytán 

Hernández.” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/763734810
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/763734810
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16 21/02/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/765899854 033926/?d=n. 

“#VillaDeReyes | Este domingo en evento de Si por 

San Luis, El Presidente Nacional Del @prdmexico 

Jesús Zambrano Reafirmó a la Población de Villa de 

Reyes que Erika Irasema Briones Pérez saldrá 

victoriosa esta reelección, ya que su trabajo es 

reflejado en el Municipio” 

17 23/02/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/767149953908916/?d=n. 

“#Política Los diferentes liderazgos políticos 

reconocieron el trabajo de la perredista. 

 

En el evento de "Sí Por San Luis", el Presidente 

Nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, reafirmó 

a la población de Villa de Reyes que Erika Briones 

Pérez saldrá victoriosa de esta reelección, ya que su 

trabajo se ha visto reflejado de gran manera, en el 

Municipio. 

 

Briones Pérez también acompañó al candidato a la 

gubernatura, Octavio Pedroza Gaitán y los presidentes 

nacionales del PAN y del PRI, quienes, a su vez, 

reconocieron el trabajo que se ha hecho en Villa de 

Reyes en estos poco más de dos años. 

 

Al respecto, coincidieron en que la administración 

brionista, es un parteaguas para toda la zona y ha 

demostrado que, aun con las limitantes presupuéstales 

y la pandemia, se puede hacer un buen trabajo, que 

beneficie a la ciudadanía. 

 

Finalmente, Zambrano Grijalva resaltó el liderazgo de 

Érika Briones y lo que representa en el PRD, "Es uno 

de nuestros activos más importantes en todo San Luis 

Potosí, nuestra confianza es total con ella y sabemos 

que ganará nuevamente, para que siga llevando el 

Desarrollo para Todo su Municipio", concluyó." 

18 20/03/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/781657599124818/?d=n. 

“DE LA MANO DE ERIKA BRIONES, OCTAVIO 

PEDROZA SE COMPROMETE A CONSTRUIR 

HOSPITAL DE PRIMER NIVEL EN VILLA DE REYES 

 

*Perredistas le alzaron la mano y aseguran que será el 

próximo gobernador del Estado. 

 

*E! candidato dice que ganará votos con propuestas y 

no con dinero. 

 

Villa de Reyes, S.L.P.- El candidato a la gubernatura 

de la Coalición “Sí por San Luis Potosí”, Octavio 

Pedroza Gaitán se comprometió a construir un hospital 

de primer nivel en Villa de Reyes para que las familias 

de este municipio no tengan que viajar a la capital 

potosina a atender sus padecimientos. 

 

Este hospital contará con especialistas en ramas como 

pediatría, ginecología y oftalmología; además apoyará 

al gobierno municipal para solucionar problemáticas en 

servicios básicos como drenaje y agua potable. 

 

Durante su visita, pidió a la población no dejarse 

engañar por partidos políticos que podrían 

amenazarlos con quitarles programas sociales si no 

votan por ellos, ni tampoco empeñar su dignidad 

vendiéndole su voto a candidatos a cambio de algo 

material. 

 

"No sucumbamos a la tentación de que por algo 

material empeñemos nuestra dignidad, que no lucren 

con nuestra necesidad, podemos ser gente modesta y 

humilde, pero no una gente irracional”. 

 

Afirmó que su estrategia será tener la preferencia del 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/765899854
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/765899854
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/767149953908916
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/767149953908916
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/781657599
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/781657599
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electorado a través de la razón, las propuestas, la 

creatividad y la inteligencia. 

 

Ahí, perredistas alzaron la mano a Octavio Pedroza 

Gaitán, a quien señalaron que será el próximo 

gobernador del Estado, y se comprometió a gobernar 

desde los municipios, porque será un aliado y le queda 

claro que la patria se construye desde los municipios. 

 

"Esta es una lucha del bien contra el mal, estamos 

luchando contra una fuerza que no representa los 

valores con los que los potosinos hemos estado 

acostumbrados a vivir", dijo. 

 

En el evento estuvieron aspirantes a presidencias 

municipales como: Erika Irazema Briones Pérez, Juan 

Carlos Velázquez Pérez, Rubén Rodríguez Rodríguez 

y Victoria Partida Mendoza; así como Irene Margarita 

Hernández Fiscal, aspirante a la diputación local; 

Marianela Villanueva Ponce, aspirante a la diputación 

federal; la delegada en funciones de presidenta del 

PRD, Cristina Ismene Gaytán Hernández y el 

secretario de gobiernos municipales del PRD, Edgar 

Pereyra.” 

19 26/03/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/785353262088585/?d=n 

 

“#Política Obtiene Erika Briones Ucencia para 

contienda electoral 

 

De manera unánime, se determinó que no hay 

elementos para que el Cabildo niegue el permiso a la 

presidenta. 

 

El Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí, dio 

por unanimidad de votos, la licencia para separarse del 

cargo a la alcaldesa de Villa de Reyes, Érika Briones 

Pérez, al no encontrar elementos que pudieran limitarla 

a ejercer su derecho político-electoral a ser votada, en 

la próxima contienda electoral. 

 

Contrario a ello, se revocó el acuerdo de Cabildo del 

primero de marzo, donde tres de los regidores negaron 

la licencia a Briones Pérez; sin embargo, al no estar 

fundados los motivos de la negativa, el tribunal 

consideró que se vulneró un derecho político electoral 

de la actual Presidenta Municipal, por lo cual otorgó la 

licencia, misma que será efectiva, 48 horas posteriores 

a la notificación del acuerdo, al Cabildo de Villa de 

Reyes. 

 

En tanto, la autoridad municipal, tendrá que elegir un 

presidente municipal interino, tal como lo dice la ley 

Orgánica del Municipio Libre del Estado. 

 

En un hecho atípico, los cabildos de diversos 

municipios, de manera injustificada, han negado 

licencias para separarse del cargo a sus ediles; sin 

embargo, con la decisión del TEESLP, se genera un 

precedente en el estado, que implica la obligación de 

las instituciones, a separarla política, de los derechos 

constitucionales." 

20 04/04/2021 

 

https://www.facebook.com/watch/live/?v=5037079

07703643&ref=watch_permalink. 

 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/785353262
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/785353262
https://www.facebook.com/watch/live/?v=503707907703643&ref=watch_permalink.
https://www.facebook.com/watch/live/?v=503707907703643&ref=watch_permalink.
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21 05/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/790690338221544/?d=n 

 

“Se vuelca Villa de Reyes en apoyo a Erika Briones en 

arranque de campaña 

 

La alianza partidista PAN-PRD reconoce en la 

candidata de reelección, al único proyecto de 

continuidad para el desarrollo del municipio con 

"hechos y no palabras". 

 

Con protocolos de sana distancia, cubre bocas y gel 

anti bacterial, el evento realizado en ex hacienda de 

Gogorrón convocó poco más de 2 mil simpatizantes de 

todas las comunidades, incluida la cabecera municipal. 

 

En un evento inusitado, en la comunidad de Ex 

Hacienda de Gogorrón, Villa de Reyes, Érika Briones, 

candidata de la alianza PRD-PAN, llevó a cabo 

arranque de campaña por la reelección al cargo de 

Presidenta Municipal; al respecto, se posicionó como 

la única opción viable, "para seguir al frente de un 

proyecto de gobierno, que se ejerce con hechos y no 

palabras”, destacaron las dirigencias locales del 

Partido del Sol. 

 

Acompañada de las dos planillas partidistas, la 

candidata de las mayorías, dio muestra férrea de 

entusiasmo y conocimiento de una administración de 

continuidad, con trabajo real en favor del municipio, 

sensible y preocupado por el bienestar de la gente, 

comentaron durante su presentación, cada uno de los 

integrantes que buscan integrarse al próximo cabildo. 

 

La candidata arribó a la explanada de los campos de 

béisbol de la localidad, sitio donde miles de 

simpatizantes le externaron su incondicional apoyo, 

para que nuevamente tome las riendas de la 

administración y mantenga firmes los compromisos del 

trabajo que ha mejorado la calidad de vida de las 

familias villarreyenses. 

 

Entre porras, aplausos, muestras de afecto escritas en 

pendones y lonas, Briones Pérez, agradeció 

nuevamente, el apoyo de la gente y en general de los 

ciudadanos de las comunidades y cabecera municipal, 

por confiar en el proyecto que encabeza y que de 

manera palpable, ha beneficiado a los más 

vulnerables, pero también a los escépticos. 

 

La candidata recordó su arribo a la comunidad de Ex 

hacienda de Gogorrón durante la contienda electoral 

pasada, cuando la queja unánime de sus habitantes, 

fue la mala atención de los presidentes municipales 

que la antecedieron, los malos servicios básicos en 

que mantuvieron a los ejidos y colonias, ‘‘nos faltaba la 

seguridad, la esperanza y el orgullo de ser 

villarreyenses”, afirmó la abanderada. 

 

Detalló que en su experiencia como alcaldesa, el 

escuchar las necesidades de la gente es parte 

primordial de su dinámica de trabajo y de actuar, por lo 

cual, como ejemplo, señaló que ‘‘la comunidad ya 

cuenta con una avenida pavimentada, de primera 

calidad; ¡con un gobierno transparente y honesto se 

puede trabajar con hechos!”. 

 

Reiteró a los votantes, que emitir el sufragio de manera 

libre y secreta, hace la diferencia para contar con un 

gobierno, diferente, honesto e incluyente y reiteró que 

“no se dejen intimidar, mantendremos libre de 

corruptos a la presidencia municipal de Villa de Reyes 

como hasta ahora lo hemos hecho”. 

 

Finalmente, la próxima Presidenta Municipal de Villa de 

Reyes, hizo extensivo el mensaje del futuro 

Gobernador del Estado, Octavio Pedroza Gaytán, de 

reiterar el apoyo, la alianza y la unidad para beneficio 

del municipio, "¡para mantener el progreso, reafirmar la 

modernidad y la búsqueda del desarrollo de la 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/790690338221544
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/790690338221544
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localidad, lo que repercutirá directamente en todo San 

Luis Potosí!".” 

22 06/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/791291974 828047/?d=n. 

"Reitera Erika Briones Pérez el trabajo "con hechos", 

en bien de los villarreyenses 

 

* La candidata de la alianza PAN-PRD comenzó su 

recorrido de campaña en las comunidades de Rodrigo, 

Lagunita de Jassos y Pardo; cientos de familias, 

externaron su simpatía para la continuidad del trabajo, 

al proyecto que encabeza. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-

PAN, inició su recorrido de campaña para la reelección 

por la alcaldía de Villa de Reyes, en las comunidades 

de Rodrigo, Macheros y Pardo, localidades donde 

concluyó con eventos públicos, y ratificó su 

compromiso de reforzar el trabajo hecho, ‘‘incluso, a 

marchas forzadas, para recuperar lo que la emergencia 

de salud nos frenó, en beneficio de nuestro municipio”. 

 

En su paso por las mencionadas localidades, la 

aspirante recibió muestras de afecto y apoyo 

incondicional, cientos de familias villarreyenses, le 

refrendaron su simpatía y le reiteraron su confianza 

para la próxima contienda electoral, “usted ha sido la 

única en voltear vernos, en darnos apoyo para las 

escuelas, y para nuestras familias cuando de comer 

bien se trata”, destacaron vecinos de Macheros y 

Pardo y ejemplificaron el gran esfuerzo por instalar la 

red de agua potable en varias de las comunidades de 

la zona, que antes, no tenían la esperanza de recibirla. 

 

La abanderada estuvo acompañada por integrantes de 

las planillas PRD-PAN, durante su recorrido, quienes 

en su mensaje público, expusieron que comparten el 

mismo proyecto de trabajo con su líder de campaña e 

hicieron el recuento, al mencionar que por años “Villa 

de Reyes vivió un atraso en todo, agua, 

pavimentaciones, salud, pero desde que Érika tomó las 

riendas del municipio, se ha notado el cambio, por eso 

la apoyamos”. 

 

Finalmente la próxima presidenta municipal de Villa de 

Reyes, reconoció que el trabajo ha sido complejo pero 

nunca imposible, “solo es necesario estar unidos, como 

buenos políticos, gobernantes y ciudadanos, para 

alcanzar lo que nos merecemos desde hace tiempo: 

mejor calidad de vida, más salud, más caminos, 

mejores escuelas y programas sociales; de nosotros 

depende el continuar con lo que sí nos hace bien”, 

concluyó la candidata.” 

23 09/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/793323464624898/?d=n. 

“Señala y comenta Érika Briones Perez violencia en 

proceso electoral 

 

*Provocadores de partidos opositores al de la 

abanderada de la alianza PRD-PAN, intentaron sin 

éxito reventar un evento público. 

 

Erika Briones Pérez condenó y señaló los actos de 

agresión, que un grupo pequeño de simpatizantes de 

partidos de oposición evidenciaron, durante un acto 

público que se llevó a cabo en la comunidad de San 

Lorenzo. 

 

La candidata de las mayorías lamentó que a tan 

temprana etapa del proceso electoral, contrincantes 

políticos utilicen a ciudadanos violentos, para 

desestabilizar la contienda, pero sobre todo, para 

denostar a las personas y en particular, a las mujeres, 

"Es evidente, que no terminan de entender que la 

política, es de propuestas, no de agresiones", afirmó 

de manera contundente y añadió que se analizan las 

medidas jurídicas a llevar a cabo, ante los órganos 

electorales y jurisdiccionales correspondientes, para 

garantizar la seguridad de la gente. 

 

“Es una vergüenza que se manipule y arengue a la 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/791291974
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/791291974
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/793323464624898
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/793323464624898
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violencia, pero sobre todo que haya quien no respete a 

sus conciudadanos, al proceso político y que se caiga 

en cualquier tipo de agresión" agregó la candidata, 

aunque se dijo que no era tan sorprendente, puesto 

que así se han manejado de manera constante los 

oponentes políticos, "han evidenciado que no tienen el 

más mínimo respeto a las reglas y las leyes", 

sentenció. 

 

Por otra parte, la representante bipartidista, reiteró que 

a pesar de los recortes presupuestarios desde el nivel 

federal y aun con la oposición de pequeños 

grupúsculos muy identificados, durante su gestión 

como presidenta municipal, las 75 comunidades y 10 

colonias de la cabecera municipal, han recibido 

beneficio alimentario, de salud gratuita prioritariamente 

y se realizaron obras en todo el municipio, enfocadas a 

la mejora de la calidad de vida de los villareyenses, 

para lo cual se mantuvo en trabajo permanente.” 

24 11/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/794705134486731/?d=n 

"ÉRIKA BRIONES CANDIDATA CERCANA A LA 

GENTE RECONOCE LA FUERZA DE LOS 

VILLARREYENSES 

 

"Desde hace dos años y medio hemos ido cambiando 

la historia juntos, en Villa de Reyes, desde nuestra 

trinchera, con hechos y no palabras”, aseveró la 

próxima presidenta municipal. 

 

En un recorrido extenso por las comunidades de La 

Boquilla, Calichal, La Loma y Puerta de San Antonio 

que llevó cabo la candidata de la alianza PRD-PAN, 

recordó ante decenas de familias y cientos de 

simpatizantes, que Villa de Reyes ha cambiado su 

historia, desde hace 6 años, cuando como diputada 

federal, recibió el apoyo de quienes quieren el 

desarrollo y la prosperidad del municipio. 

 

La candidata ha recibido el cobijo de los villarreyenses, 

quienes desde la "troka", a caballo, en bicicleta, o a pie, 

reciben a Érika con muestras de cariño, porra, abrazos, 

flores, en sus domicilios o eventos públicos y justo ahí, 

en el templete, ciudadanos que aprueban su proyecto 

de trabajo, reconocen “usted es una persona que 

conoce el dolor ajeno y las necesidades, por eso debe 

continuar administrando lo que nos pertenece, 

¡muchas gracias!”, 

 

Al respecto la candidata bipartidista, con evidente 

emoción, agradeció el respaldo que recibe de los 

votantes, que una vez más, le anticiparon su 

preferencia del sufragio, “es el trabajo el que habla por 

sí solo, esto no podría hacerlo sola, vamos a seguir 

echándole ganas a lo que ya logramos juntos, vamos a 

continuar, ¡vamos para adelante, Villa de Reyes!”, 

refrendó Briones Pérez. 

 

Para concluir la jornada proselitista, la favorita en las 

preferencias electorales de Villa de Reyes, destacó la 

importancia del voto razonado, “ya saben qué es bueno 

para nuestro municipio, ya pasaron por aquí quienes 

quieren volver al poder, solo por el poder, ¡no vamos a 

echar para atrás lo que hemos construido juntos y para 

todos, no lo vamos a permitir!”, refrendo la candidata 

aliancista.” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/794705134486731
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/794705134486731
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25 12/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/795087281115183/?d=n. 

 

“VAMOS A LA VICTORIA CON HECHOS Y NO 

PALABRAS: ERIKA BRIONES  

 

Sector campesino y ganadero respaldan a la candidata 

aliancista, quien se mantiene a la cabeza en las 

preferencias entre los votantes. 

 

Un constante recorrido, mantiene la candidata de la 

alianza PRD-PAN Érika Briones Pérez, en todo el 

municipio de Villa de Reyes, “desde mis recorridos por 

nuestro   municipio, cuando fui diputada federal, luego 

presidenta municipal y ahora nuevamente candidata, 

conozco perfectamente las necesidades de la gente, 

por eso, debemos continuar con el buen gobierno, pero 

de la mano con todos los villarreyenses”. 

 

Así lo aseveró la favorita entre el electorado, al realizar 

una extensa cabalgata por diversos puntos del 

municipio, acompañada de productores agrícolas y 

ganaderos, quienes le reiteraron el apoyo, a quien 

describieron como la persona correcta, para seguir 

como presidenta, “sí hemos visto el cambio, ella nos ha 

apoyado con semillas para la parcela, con subsidios en 

instrumentos agrícolas, alimento para ganado; se ve el 

trabajo”. 

 

La candidata agradeció el reconocimiento de 

ganaderos y campesinos al trabajo hecho durante su 

gestión 2018- 2021, por lo que su compromiso será, al 

ser elegida nuevamente como presidenta municipal, 

continuar el fortalecimiento del rubro, “Como lo he 

mencionado en ocasiones anteriores, el campo en Villa 

de Reyes es importante porque es nuestro origen y hay 

muchas familias que viven y se sostienen de él, igual 

que de la ganadería". 

 

Otra acción que reconocieron a la candidata aliancista, 

es que durante su gestión como edil, se disminuyó el 

abigeato, apoyo que ha servido para prevenir el 

contrabando de ganado, además de mantener la 

fuente de ingresos de los ganaderos. 

 

“Con la frente en alto, regreso para reitérarles mi 

agradecimiento y ahora como candidata, para pedirles 

que usen el voto inteligente el próximo 6 de junio, lo 

que permitirá que juntos, avancemos por el bienestar 

de las familias de nuestro Villa de Reyes”, concluyó la 

próxima residente municipal.” 

26 14/04/2021 

 

"Seguiremos dando resultados en Villa de Reyes: Erika 

Briones Pérez 

 

La ganadora de los próximos comicios electorales, 

reiteró que el gobierno de la continuidad, mantendrá el 

ritmo intenso de trabajo; agua y caminos, prioridades.  

 

Las visitas a las comunidades de El Álamo y Boca de 

Santiago, en Villa de Reyes, dejaron una grata 

percepción y sabor de boca, no solo a la virtual 

triunfadora de los próximos comicios electorales en la 

localidad, Érika Briones Pérez, sino, principalmente, a 

sus habitantes, quienes con empatía y muestras de 

agradecimiento, recibieron a la representante 

bipartidista. 

 

La abanderada del Sol Azteca y Acción Nacional, 

concentró a todas las familias de las comunidades 

mencionadas, quienes demostraron su agradecimiento 

a quien no los ha olvidado, a lo que la candidata 

respondió que “no por ser comunidades pequeñas y 

lejanas, están olvidados, al contrario, ¡son prioridad 

para su servidora!, aquí estamos una vez más como 

candidata, para reiterar los compromisos de trabajo y 

decirles que vamos para adelante". 

 

Así lo manifestó Briones Pérez, al explicar dos 

proyectos importantes que se podrán desarrollar, una 

vez que retome el mando del gobierno municipal: el 
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https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/796304430 993468/?d=n. 

 

primero de ellos, la perforación de un pozo de agua, del 

cual ya se tiene la ubicación del terreno para llevar a 

cabo los trabajos y beneficiará al Álamo y rancherías 

aledañas, “lo que permitirá el mejor desarrollo de la 

comunidad y salud para las familias”. 

 

El segundo proyecto, será la construcción del tramo 

carretero que conectará al vecino municipio de Villa de 

Zaragoza, con todas las colonias de Bledos hasta la 

cabecera municipal, “un importante beneficio que 

hemos gestionado desde hace un año, cuando fuimos 

gobierno municipal y fungía como Senador de la 

República, Octavio Pedroza Gaitán, próximo 

Gobernador del Estado”, señaló. 

 

La candidata de las mayorías recalcó, que ambos 

proyectos representan calidad de vida para los 

villarreyenses; el primero en el sentido del acceso a las  

personas del vital líquido, mismo que repercute en la 

salud, y el segundo, la importancia de la conectividad 

en la localidad, lo que traerá mejores servicios y 

desarrollo a las familias, “Todos son valiosos e 

importantes, todos cuentan, todos están presentes en 

el gobierno que dirigiré y que conocen, ¡Vamos a 

echarle ganas!”, concluyó la próxima edil de Villa de 

Reyes." 

27 15/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/796841784273066/?d=n. 

“EN VILLA DE REYES ES TIEMPO PARA LAS 

MUJERES: ÉRIKA BRIONES 

 

*La candidata de la Alianza PRD-PAN dijo que existe 

el gran impulso a este sector de la población 

villarreyense y es de suma importancia la participación 

y la fuerza de las mujeres. 

 

La abanderada del partido del Sol Azteca y Acción 

Nacional, Erika Briones Pérez, reconoció que Villa de 

Reyes, tiene un impulso sin precedentes en el ámbito 

político, social y económico, luego de que en las 

pasadas elecciones ella resultó electa como primera 

alcaldesa de la localidad, “se debe reconocer que es 

tiempo de las mujeres, pues desde la casa, el trabajo y 

en el gobierno mantenemos el orden y sabemos 

administrar”. 

 

En ese sentido, la candidata, reconoció la inquietud de 

las mujeres de Villa Reyes, que participan en la 

presente contienda electoral, “algo bueno y bien 

realizamos en nuestra gestión administrativa, una 

buena señal, porque hoy la participación de las 

mujeres es evidente, activa y de mucha trascendencia, 

de competencia leal y honesta, por lo que esperamos 

un próximo debate de altura y de propuesta, con gran 

respeto”. 

 

Así lo manifestó Briones Pérez durante sus visitas a las 

comunidades de Arroyo Blanco y Cabras, donde 

también la participación del sexo femenino fue evidente 

y con mucha pasión, además de sumarse con su apoyo 

a esta campaña en donde muchos reconocen el trabajo 

que se realizó en el Gobierno Municipal. 

 

La representante bipartidista recordó, que las mujeres 

al frente de cargos públicos, demuestran ser eficientes  

gestoras “para buscar más apoyos incluso para las 

propias mujeres, pero en general para que la 

población, cuente con más y mejor calidad de vida”. 

 

Finalmente, en respuesta a que se lleve a cabo un 

necesario ejercicio democrático en Villa de Reyes, 

como lo es un debate entre todos los candidatos que 

aspiran al cargo de presidente municipal, la virtual 

ganadora de la contienda, afirmó que está dispuesta a 

participar en la dinámica, para exponer su proyecto de 

trabajo por la continuidad, por lo que espera que sus 

adversarios lo hagan “soy la primera en apuntarme de 

ser convocada, ya sea por un medio de comunicación 

local o el propio CEEPAC”, concluyó.’’ 

https://a.n.a.a.a/.facebook.com/310601589563757/posts/796304430
https://a.n.a.a.a/.facebook.com/310601589563757/posts/796304430
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28 16/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/797495620 874349/?d=n. 

"Gestionar más recursos para Villa de Reyes, objetivo 

primordial del buen gobierno para la continuidad de 

más obras. 

 

Erika Briones Perez, quien se mantiene en la 

preferencia del electorado de Villa de Reyes, destacó 

que el próximo presidente o presidenta municipal, 

deberá mantener como objetivo primordial la gestión 

de recursos ante el gobierno estatal y federal para 

mejorar la calidad de vida de todos los habitantes sin 

excepción. 

 

“Un tema que no es ajeno para su servidora, porque 

desde nuestra participación en la cámara, como 

diputada federal, la gestoría en apoyo a Villa de Reyes, 

se direcciono a impulsar proyectos importantes, por lo 

tanto vamos a fortalecer estas acciones de gobierno y 

el trabajo de la continuidad”, reiteró la candidata de la 

Alianza PRD-PAN. 

 

La abanderada recordó, que mientras se mantuvo al 

frente de la administración villarreyense, se impulsaron 

proyectos importantes como techados de escuelas, 

programas sociales y el apoyo a la salud gratuita en 

todo el municipio, que dio como resultado una buena 

gestión y óptimo manejo de recursos se puede 

beneficiar a todos por igual. 

 

Por otro lado, la candidata bipartidista, recibió en las 

comunidades de El Verde y Machado, muestras de 

apoyo y confianza hacia su proyecto, mismo que va 

muy encaminado al progreso social, económico y de la 

educación. 

 

“En todas las comunidades ha dejado huella, la vamos 

a llevar al triunfo porque usted ha trabajado 

verdaderamente “refirieron vecinos de las localidades 

mencionadas, quienes atestiguarnos el beneficio de 

una sana y honesta administración con la 

pavimentación del camino principal cuando la 

candidata fue edil municipal. Erika Briones Pérez” 

29 16/04/2021 

 

https://www.facebook.com/3106015o8563757/pos

ts/797710817 519496/?d=n 

“La tarde de este viernes tres personas resultaron 

lesionadas y fueron atendidas por parte del equipo de 

Erika Briones Pérez 

 

Y equipo de seguridad municipal atendieron el 

accidente.” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/797495620
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/797495620
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30 18/04/2021 

 

https://www.facebook.com/3106015o8563757/pos

ts/798533287437249/?d=n 

 

 

 

“Erika Briones Pérez continuará el trabajo coordinado 

con comisariados ejidales 

 

*Regularizar el patrimonio de familias en territorios 

ejidales y mejorar su calidad de vida, compromiso a 

fortalecer todos los días: Erika Briones. 

 

La candidata de la alianza PAN-PRD para la elección 

de presidente municipal, Érika Briones Pérez, arribó a 

dos importantes comunidades de Villa de Reyes, 

Rinconeña y Bledos y ahí, aseveró que el apoyo a 

cientos de familias villarreyenses, para regularizar y 

conservar su patrimonio en territorios ejidales, se 

mantendrá como una tarea prioritaria, en su agenda 

como edil, una vez que el sufragio de los votantes 

confirme su reelección. 

 

Destacó que, para las mencionadas acciones de buen 

gobierno, el trabajo coordinado con las autoridades 

ejidales, será determinante, “es importante mantener la 

unión, primero como comunidad, luego entre los 

comisarías y jueces ejidales con el gobierno municipal 

y, una vez que se logren los acuerdos necesarios, 

llevar a cabo la regularización de sus propiedades, de 

manera grupal". 

 

En ese sentido, la abanderada bipartidista destacó 

que, durante su trabajo como alcaldesa, se iniciaron 

con las gestiones pertinentes para que los 

involucrados, tengan la certeza jurídica, de que su 

patrimonio se mantenga en familia, pero además, de 

que la herencia a las siguientes generaciones, sea 

totalmente legal. 

 

Por último, la abanderada PRD-PAN, destacó que la 

participación de los villarreyenses en las urnas, será 

determinante para la continuidad de un gobierno 

"sensible, incluyente, de cambio verdadero y hechos, 

no palabras", concluyo la virtual ganadora, de las 

próximas elecciones.” 

 

 

 

31 19/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/799262060697705/?d=n 

“PAN refrenda su apoyo a Érika Briones Pérez 

 

★Dirigencia del partido y militancia panista aprueban 

las acciones de trabajo de la próxima triunfadora en las 

urnas para mantener el buen gobierno. 

 

★Candidata pide voto razonado para el próximo 06 de 

junio. 

 

La candidata de la alianza PRD - PAN Érika Briones, 

visitó las comunidades Lagunita de Pardo y Calderón, 

ahí dirigencia y militancia del albiazul le refrendaron su 

apoyo.  

 

Erika Briones se mantiene en la preferencia del 

electorado, y de llegar nuevamente a la presidencia 

dará continuidad al trabajo ya iniciado toda vez que el 

triunfo la favorece según encuestas. 

 

“Érika Briones es el mejor y único perfil para seguir con 

el proyecto de desarrollo para la entidad villarreyense, 

ya lo demostró como diputada federal, como alcaldesa, 

y es el momento de que, con esa misma confianza que 

le otorgó la ciudadanía durante las elecciones 

pasadas, se mantenga el trabajo de los hechos y no las 

palabras”. 

 

En la comunidad de Calderón, la abanderada de los 

partidos amarillo y azul, recordó que se avanzó durante 

su gestión municipal, con obras de infraestructura vial, 

como fue el caso de la calle principal que se entregó a 

la comunidad, con instalación de sistema de drenaje y 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/799262060
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/799262060
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pavimentación de alta calidad de concreto hidráulico. 

 

“Estos son los hechos que demuestran, que con uso 

responsable de los recursos públicos, podemos 

continuar y hacer obras que por tantos años pidieron 

los villarreyenses; las palabras se las lleva el viento, la 

realidad es visible a la vista de todos, el desarrollo de 

nuestro municipio no lo va a frenar nadie” enfatizó la 

abanderada bipartidista. 

 

Finalmente, en ambas comunidades, Érika Briones 

reiteró que el cambio del municipio es una realidad, por 

lo cual, la instalación de más drenaje en más calles 

pavimentadas de la zona, serán una prioridad. 

 

“El voto razonado e inteligente será lo que defina el 

destino del nuestro municipio para los próximos tres 

años, agradezco su apoyo, pero más agradezco el 

reconocimiento al buen trabajo que hicimos”, concluyó 

triunfadora de la próxima jornada" 

32 20/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/799849470638964/?d=n 

“Érika Briones Pérez recibe apoyo de comerciantes de 

Villa de Reyes 

 

*La candidata de las mayorías recibió una nutrida 

bienvenida entre comerciantes del tianguis de la 

cabecera municipal. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN, Érika Briones 

Pérez, visitó zonas importantes de la cabecera 

municipal para promover el voto del próximo 6 de junio, 

pero además, para reiterar acciones de trabajo, 

enfocadas al sector de los comerciantes. 

 

La abanderada, destacó que la continuación del trabajo 

al frente de la administración municipal, permitirá los 

avances en infraestructura comercial, pero además, el 

fortalecimiento del gremio, para la práctica de su giro, 

lo que detonará en más empleo y ordenamiento en el 

rubro. 

 

Así mismo, agradeció el recibimiento y apoyo de los 

comerciantes del conocido punto de abastecimiento, 

ubicado en la cabecera municipal, “gracias por el 

entusiasmo y simpatía a su servidora; ustedes son un 

sector importante, porque proveen las necesidades 

básicas y diversos insumos a los villarreyenses; por 

eso, debemos volver a ser gobierno, para buscar 

siempre, mejores condiciones para el desarrollo, en 

nuestro municipio", enfatizó Érika Briones. 

 

Por su parte, varios de los comerciantes reiteraron el 

apoyo a la candidata, “Queremos agradecerle el que 

nos haya permitido, trabajar durante esta temporada 

de pandemia, mientras fue presidenta municipal, que 

no nos limitó para seguir ganando nuestro sustento, 

pero además que nos capacitaron para seguir los 

protocolos de la pandemia al momento de atender a los 

clientes, además de otras cosas como no aumentar las 

cuotas”, comentaron. 

 

Por su parte, Érika Briones recordó que, el diálogo con 

el sector comercial, siempre ha sido determinante, 

tanto para el ordenamiento de estos espacios, como 

para llegar a acuerdos que los beneficien a ellos 

mismos, a la ciudadanía e incluso, al propio gobierno, 

para entregar resultados, finalizó.” 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/799849470
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/799849470
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33 21/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/800544907236087/?d=n. 

“MUJERES VAMOS POR EL CAMBIO 

DEMOCRÁTICO PARA ERRADICAR LA VIOLENCIA: 

ERIKA BRIONES PÉREZ 

 

*La candidata por la alianza PRD-PAN hizo un llamado 

para que las candidatas que participan en el proceso 

por la alcaldía de Villa de Reyes, eviten actos de 

violencia política y convocó a la firma de un pacto de 

civilidad. 

 

“Uno de los actos que debemos descartar durante las 

campañas políticas, es evitar la violencia de género 

hacia las candidatas que participan en este proceso 

electoral, con el cual elegiremos al alcalde o alcaldesa 

de Villa de  

Reyes, todas y todos merecen respeto, de lo que se 

trata, es erradicar la violencia hacia el sector femenino 

en todos los aspectos”, así lo externó Erika Briones 

Pérez. 

 

Agregó que en su persona en varias ocasiones fue y 

es víctima de violencia política de género e incluso, en 

esta campaña “algunos candidatos recurrieron a esta 

acción para tratar de atacarnos y denostar nuestro 

trabajo y proyecto de gobierno, por lo que ya se debe 

erradicar estos actos que llegan a la discriminación”. 

 

Recalcó, que al estar varias mujeres como candidatas, 

con respeto a cada partidos político, ideología y plan 

de gobierno, el electorado debe observar una madurez 

política, al unirse mediante la firmar de un pacto de 

civilidad, para evitar que como mujeres, sean víctimas 

de la violencia de género pero además, se establezca 

mas propuestas de trabajo y menos ataques. 

 

Aseveró que en los últimos tiempos, las mujeres dentro 

de la política en México, lo que buscan es un cambio 

democrático, de equidad para lograr progreso y 

desarrollo, que es, lo que necesitan, municipios como 

el de Villa de Reyes. 

 

Afirmó “para que necesitamos a personas que basen 

sus campañas en agresiones, ataques y falta de 

respeto, si lo que se trata es de construir mejores 

gobiernos, que trabajen con eficacia, transparencia y 

honestidad; “al fomentar las agresiones y actos de 

violencia, solo se espera, si es que llegan al gobierno 

es la intolerancia y poca oportunidad para las mujeres 

en todos los ámbitos”. 

 

Finalmente, la abanderada del Sol Azteca y Acción 

Nacional, reiteró el llamado a los demás candidatos y 

candidatas, para la firma del pacto de civilidad, 

@erikabrionesmx” 

34 23/04/2021 

 

“Se trabajará con la ciudadanía para mejorar la vialidad 

en todo el municipio: Erika Briones 

 

Mediante acciones que plantee un Consejo Ciudadano, 

se mejorarán las condiciones de vialidad y el respeto a 

los reglamentos de tránsito.  

 

La abanderada de la alianza PRD-PAN, Érika Briones 

Pérez, continuó su gira de campaña por la cabecera 

municipal, así como en las comunidades de La 

Soledad y La Boquilla, sitios donde los simpatizantes 

le refrendaron el voto; pero además, se 

comprometieron a trabajar de la mano con el gobierno 

que encabece, una vez que triunfe nuevamente en las 

casillas. 

 

La próxima alcaldesa, detalló con vecinos de los 

barrios de Santuario y San Cristóbal Segunda Sección, 

que en lo referente a la aplicación del reglamento vial, 

para evitar accidentes, se creará un 'Consejo 

Ciudadano', que plantee, además, puntos de 

oportunidad para mejorar. 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/800544907
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/800544907
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https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/80144083Q479828/?d=n. 

“Queremos tomar en cuenta a la ciudadanía en este 

tema de la vialidad, tanto en la cabecera municipal 

como en comunidades; mientras fuimos gobierno, 

implementamos programas prevención, de uso de 

casco al utilizar las motocicletas, hacer caso a señales 

de tránsito, no exceder límites de velocidad”; sin 

embargo, la candidata reiteró que es importante la 

participación y sobre todo, la colaboración de la 

ciudadanía. 

 

El uso adecuado de banquetas para que no haya 

invasión, la marcación con pintura de cajones 

estacionamiento y señalética vial, son parte de las 

acciones para el primer cuadro del centro histórico, “Lo 

que implicará el ordenamiento y mejor imagen urbana, 

tanto para los habitantes de la zona, como para el 

turismo que arribe al lugar” 

 

Así mismo, la candidata destacó que se reforzarán 

campañas y programas para contribuirá no tirar basura 

en calles y todo espacio público al aire libre, “son 

problemáticas que se deben controlar como gobierno y 

eso se logra, a través de campañas de prevención, de 

concientización”, destacó al concluir, la puntera de las 

preferencias electorales.” 

 

 

35 24/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/802084930415418/?d=n. 

“Reitera Érika Briones Pérez, suma de esfuerzos con 

el próximo Gobernador del Estado 

 

*Salud, educación e infraestructura de caminos, rubros 

que se atenderán de manera inmediata con alianza la 

de trabajo municipal y estatal. 

 

Érika Briones Perez abanderada de la alianza PRD-

PAN, recordó y destacó, que será de suma importancia 

que para las próximas elecciones del 06 de junio, el 

electorado razone el voto que realmente traerá los 

beneficios necesarios al estado se San Luis Potosí y 

especialmente a Villa de Reyes. 

 

Así lo comento la representante de los partidos amarillo 

y azul en su vista por las comunidades Pardo, la Cueva 

y Macharos, sitios en los que reiteró, que la alianza 

entre ambas fuerzas políticas, permitirá un trabajo de 

gestiones fluidas y de beneficio a los villarreyenses. 

 

“Hoy vamos en una alianza PRD-PAN, porque, Octavio 

Pedroza Gaytán, que estamos seguros será nuestro 

próximo gobernador, es el único representante político, 

que ha apoyado desde su gestión como Senador, los 

proyectos contemplado para Villa de Reyes, en tres 

rubros importantes: salud, infraestructura de caminos y 

educación, por ello, la importancia de que en la urna le 

demos el voto de confianza”, precisó Érika Briones. 

 

La aliancista dijo, que mientras se mantuvo al frente de 

la administración municipal, hubo oportunidad de un 

acercamiento con el entonces ex senador, para 

solicitar el apoyo de la construcción del Hospital 

General, mismo del que ya se tiene la donación del 

terreno; el desarrollo del camino carretero de 

intersección, entres las colonias de Bledos conexión a 

la cabecera municipal y Villa de Arriaga; y finalmente, 

el fortalecimiento a la educación con becas escolares. 

 

“Temas de los que ya está al tanto nuestro próximo 

gobernador, porque estamos seguros que ganará la 

elección, y de quien tendremos un total apoyo para 

desarrollar los tres grandes proyectos que beneficiarán 

de manera sostenida al municipio y los villarreyenses, 

por eso la importancia de cruzar la boleta por nuestro 

candidato al que apoyamos y con el que trabajaremos”, 

enfatizó la virtual triunfadora a la alcaldía villarreyense. 

 

Finalmente la candidata de los “Hechos y no Palabras”, 

recalcó, que hoy el electorado, no debe dudar ante 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/80144083Q
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/80144083Q
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/802084930415418
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/802084930415418


 

89 

falsas no propuestas de trabajo, derivado de que es 

una realidad lo que si se puede hacer al frente de un 

gobierno municipal transparente, austero y eficaz, “que 

nos les cuente lo que no fue y no es, ya sabemos 

quienes cuidan y quienes descuidan lo que nos 

pertenece”, concluyó Briones Pérez.” 

36 25/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/802812247009353/?d=n. 

 

“MI FUERZA ESTA EN LAS MUJERES: ÉRIKA 

BRIONES 

 

*Desde el hogar, las mujeres villarreyenses saben las 

necesidades de la familia, gestionan y son inspiración 

de trabajo, aseveró la aliancista. 

 

Érika Briones Perez, candidata a la presidencia 

municipal por la alianza PRD-PAN, resaltó que una de 

las mayores fuerzas que la inspira a mantener el 

trabajo de la continuidad en beneficio de Villa de 

Reyes, son las mujeres. 

 

“Ustedes son una de mis mayores fuerzas e inspiración 

de trabajo, son quienes desde la casa, saben lo que se 

necesita para mejorar las condiciones de vida en la 

familia, pero también en la comunidad, por eso, es 

importante su opinión para el próximo gobierno que 

encabezaré, para hacer con más hechos, las obras y 

programas necesarios que nos lleven al desarrollo”, 

reiteró la abanderada en las comunidades de Bledos, 

el Protrerito y Emiliano Zapata. 

 

Vecinas de las localidades mencionadas, 

específicamente de la última, hicieron uso de la palabra 

para comentar que “en un principio no creíamos en 

usted licenciada, pero nos ha callado la boca con 

trabajo, hemos visto, que como presidenta nunca hizo 

distinción, aún y cuando no le dimos nuestro voto de 

confianza, nos ha incluidos a todos los programas y las 

obras son parejas, lo que demuestra que sabe trabajar 

y por eso la vamos a apoyar”, sostuvieron las 

participantes. 

 

Al respecto, la virtual ganadora de la elección 

municipal, agradeció el reconocimiento de las mujeres 

villarreyenses a su trabajo y anticipó, que de ahora en 

adelante, todas las acciones para mejorarla calidad de 

vida de los ciudadanos, se llevarán a cabo por 

sectores, en los cuales se tendrá identificada 

perfectamente cada una de las necesidades prioritarias 

de la comunidad, colonia o ejido, lo que implicará un 

trabajo intenso para el desarrollo. 

 

“Solo puedo decirles que somos auténticos, reales y de 

compromiso, que vemos un futuro con esperanza, 

reitero, las mujeres me dan la fuerza que necesito, 

cada que las visito hasta la última comunidad; 

podemos enfrentar cualquier circunstancia juntos, las 

mayorías pueden más, no tengan miedo ante las 

mentiras de los adversarios, hay Érika Briones para 

mucho más tiempo”, concluyó la candidata de las 

preferencias electorales.” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/802812247
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/802812247
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37 26/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/803409530282958/?d=n. 

 

“Érika Briones volverá a desempeñar una excelente 

labor como alcaldesa en Villa de Reyes: PRD Nacional 

 

* "Ha demostrado que los perredistas sabemos 

gobernar; como candidata, es un orgullo tenerla en las 

filas del partido”. 

 

Las dirigencias nacional y estatal del Partido de la 

Revolución Democrática, (PRD), confirmaron su 

respaldo a Érika Briones Pérez, para el proyecto de 

continuidad de gobierno, en un segundo periodo para 

Villa de Reyes; así lo ratificaron Cristina Gaytán y Ángel 

Ávila, durante el evento de presentación de planillas, 

en la comunidad de El Socavón. 

 

‘Decirles que desde el PRD México, nos sentimos muy 

orgullosos de cómo se gobierna aquí, en Villa de 

Reyes; Érika Briones es un ejemplo de cómo se 

pueden hacer bien las cosas cuando se quiere servir a 

la gente, Érika Briones les ha demostrado, que merece 

su confianza otros tres años más, porque ha 

trasformado la vida de miles de personas y ha 

mejorado a las comunidades; ¡por eso les pedimos que 

voten por el PRD y hoy vamos en alianza con Acción 

Nacional!" enfatizaron los representantes del Sol 

Azteca. 

 

En ese entendido, la fuerza política del sol, destacó 

que la unión de los partidos, permitirá que la próxima 

elección se gane por mucho margen, para lo cual, 

solicitaron el voto para los candidatos a Gobernador, 

diputados federales y locales, además para una de las 

mejores ediles de San Luis Potosí y la historia del 

Estado", como lo ha sido Érika Briones. 

  

Por su parte la virtual ganadora de las elecciones en 

Villa de Reyes, agradeció el respaldo institucional de 

su partido, pero además, el apoyo de “grandes 

hombres y mujeres que estaremos dando la batalla, 

para mejorar las condiciones de vida de nuestra gente, 

en todos los sectores, como el educativo, en salud y en 

todos los rubros importantes para el crecimiento de 

nuestro municipio”, expresó la candidata de las 

mayorías. 

 

Finalmente, Érika Briones agradeció el especial 

recibimiento en la comunidad de Socavón, al ser 

acompañada por asociaciones de charros y 

caballerangos, que practican uno los folclores más 

emblemáticos de México, San Luis Potosí y 

especialmente, de Villa de Reyes, donde la monta de 

caballos, es una actividad esencial que desde 

temprana edad se practica.” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/803409530282958
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/803409530282958
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38 28/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/804643443 492900/?d=n. 

 

 

VAMOS A FORTALECER AUN MAS LA SALUD DE 

LOS VILLAREYENSES ERIKA BRIONES 

 

* Se pondrá en funcionamiento la Farmacia Municipal, 

con medicamentos al 50% de su costo. 

 

* Ademas se trabajará junto con el próximo 

gobernador, para brindar un seguro de desempleo a 

los potosinos. 

 

La candidata de las mayorías, Érika Briones Pérez, 

sigue en la preferencia del electorado, pero además, 

existe una constante suma de simpatizantes y 

voluntades a la propuesta de trabajo que la 

abanderada presenta en su gira proselitista. 

 

En las comunidades de Puente de Tierra y Palomas, la 

representante del Sol Azteca y el 

Albiazul, comentó que la situación de gobierno, 

mientras se mantuvo al frente de la administración 

municipal, fue compleja; ello derivado de la emergencia 

de salud por la pandemia, pero además, el cambio de 

Gobierno Federal, que hizo un importante recorte de 

recursos para los municipios. 

 

“Sin embargo, mantuvimos, con recursos propios, 

programas como el alimentario, médico en las 

comunidades con medicamento gratuito e incluso, 

logramos hacer obra de infraestructura en la mayoría 

de las comunidades, entre ellas, rehabilitación de 

caminos y pavimentación de calles”, dijo Briones 

Pérez. 

 

Destacó que los programas sociales y de salud 

principalmente, se fortalecerán, por ello, se pondrá a 

disposición de la ciudadanía, la Farmacia Municipal, 

con atención de doctor y medicamento con subsidio de 

un 50% para venta al público, lo que permitirá acceso 

a un tratamiento de salud y atención médica de calidad. 

 

La abanderada bipartidista, adelantó que otro de los 

proyectos de trabajo que se ha planteado con el futuro 

gobernador del estado, Octavio Pedroza Gaytán, será 

la creación del seguro de desempleo, para quienes 

pierdan su trabajo, que con la reposición de la 

documentación probatoria correspondiente, se 

entregará un estímulo mensual de 3 mil 400 pesos, por 

5 meses, para apoyo a sus gastos familiares. 

 

Finalmente, la candidata y virtual ganadora de la 

elección 2021-2024, en Villa de Reyes, descalificó y 

reprobó los actos vandálicos que opositores a su 

proyecto de continuidad y detractores políticos, han 

infringido contra de simpatizantes a su campaña 

proselitista, por los cual, se actuará con la denuncia 

correspondiente ante la autoridad electoral, toda vez 

que ya se han identificado, a parte de los involucrados 

en los agresivos sucesos, concluyó Érika Briones 

Pérez.” 
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39 29/04/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/805187126771865/?d=n. 

“Juntos estado y municipios, para mejorar la salud de 

nuestra gente. Érika Briones Pérez 

 

* Hay nuevos retos en prevención y mejora de la salud, 

que deben fortalecerse y prever, en la próxima agenda 

de gobierno municipal. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-PAN 

para la alcaldía de Villa de Reyes, precisó, en las 

comunidades de Malinto y Guadiana, que los retos en 

el rubro de salud pública, son un tema para atender y 

de suma importancia, a nivel nacional, estado y 

municipio. 

 

“La pandemia por COVID-19 fue un problema de salud 

pública, que nadie esperábamos, a nivel incluso 

mundial; fue lamentable que muchos recursos que 

otorgaba la federación a los municipios para obras de 

infraestructura, programas sociales y educación, se 

recortarán, para darle prioridad a la emergencia 

sanitaria de la que cabe recordar, no hemos salido”, 

dijo la abanderada a sus simpatizantes. 

 

En ese sentido, la candidata exhortó a todos los 

adultos mayores de Villa de Reyes, a que se apliquen 

la vacuna para prevenir el contagio del virus, “Porque 

véanlo así, son impuestos que ya no recibimos en el 

municipio para hacer obras o entregar programas, pero 

es un recurso para que tengan salud y no padezcan un 

contagio; hay que ponerse esa vacuna por favor, 

porque puede salvarles la vida”, enfatizó. 

 

Por último, la aliancista de los partidos amarillo y azul, 

recalcó que siempre se sumará a proyectos de trabajo 

y dinámicas que beneficien a Villa de Reyes; recordó 

que el 06 de junio, el voto debe ser libre y secreto, “sin 

dejarnos intimidar de nadie, ni que nos amenacen, 

recuérdenlo, ¡eso es un delito, pero lo bueno, es que 

ya sabemos quién trabaja con hechos y no con 

palabras”, concluyó la abanderada y virtual triunfadora 

de la elección.’’ 

 

 

40 02/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/806986876591890/?d=n. 

"No habrá obstáculos para llegar a la gente con el 

desarrollo: Érika Briones Pérez  

‘‘No habrá ningún obstáculo, ni argumento que evite 

que ganemos el próximo 6 de junio y llegar a la alcaldía 

para continuar con el progreso y desarrollo de Villa de 

Reyes” así lo afirmó la candidata por la alianza PRD-

PAN, Erika Briones Pérez. 

 

La abanderada que se perfila para ganaren las urnas 

como alcaldesa del municipio, dijo que algunos todavía 

se resisten a que el desarrollo llegue a las diferentes 

comunidades de la localidad, porque con esto tratan de 

lucrar tanto electoralmente, como para tener 

secuestrados prácticamente, los servicios y los 

programas sociales para ayudar a la población. 

 

"Nosotros no tenemos ese grado de egoísmo, porque 

de lo que se trata en la política y de ser alcaldesa, es 

el bien común y por esa razón, buscamos lo mejor para 

la población, eso a muchos les molesta, porque no 

saben trabajar para lograr el benéfico de la población y 

solo intentan llegar al poder para su beneficio propio”, 

argumentó Briones Pérez. 

 

Aseveró que ya con la experiencia de un trienio como 

alcaldesa, se dio cuenta que tres años son pocos para 

ayudar a la gente, pero son muchos para que en manos 

equivocadas, el municipio quede en el atraso, "por esa 

razón vamos a seguir el trabajo para que el desarrollo 

continúe sin ningún obstáculo”, concluyó la virtual 

triunfadora del 06 de junio.” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/805187126
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/805187126
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/806986876
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/806986876
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41 04/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/808096316480946/?d=n. 

“Vienen cosas muy importantes para Villa de Reyes: 

Erika Briones Pérez 

 

*En el proyecto de la continuidad, se otorgarán becas 

para madres vulnerables que les permita aportara los 

gastos de su familia. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-

PAN, aseguró que vienen cosas mejores al sostenerse 

el proyecto para la continuidad de su gobierno en Villa 

de Reyes, así lo dijo en las comunidades de Saucillo y 

La Presita en gira de campaña. 

 

La puntera de las preferencias electorales, reiteró que 

de ganar por segunda ocasión en las urnas, se dará 

prioridad al trabajo en beneficio de las mujeres, “vienen 

cosas importantes, para todos los villarreyenses, en 

especial trabajaremos de la mano con el gobierno 

estatal en beneficio de las madres solteras, que tienen 

la responsabilidades de sacar adelante a sus hijos”. 

 

Adelantó, que en un acuerdo previo con quien será el 

ganador a la gubernatura Octavio Pedroza Gaytán, se 

otorgarán “Becas a Madres Vulnerables” las cuales 

consistirán en la entrega de un estímulo económico por 

la cantidad de 1,700 pesos mensuales, contribución 

que aportará al gasto familiar de mujeres que son 

madres solteras y fungen como jefas de familia. 

 

“Vamos a hacer memoria de quién sí, se ha acordado 

de los villarreyenses y ha trabajado para mejorar las 

condiciones de vida de todos” dijo la candidata en el 

ejido de Saucillo, al ser recibida con ovaciones y 

porras, pero además reiterarle su confianza para el 

próximo 06 de junio en las urnas. 

 

Por último, Érika Briones, agradeció el apoyo de 

hombres y mujeres que le han expresado su apoyo, 

pero sobre todo, agradeció y reconoció el cariño de 

niños y niñas villarreyenses para quienes se ha 

comprometido a velar por un futuro prometedor.” 

42 05/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/808824326 408145/?d=n 

“Villa de Reyes no padecerá falta de agua: Érika 

Briones Pérez 

 

* ‘‘Como alcaldesa gestionaremos recursos para 

perforar pozos y ampliar la red de agua potable a todas 

las comunidades que no tengan este servicio”. 

 

La candidata de las mayorías para la alcaldía de Villa 

de Reyes, Érika Briones Pérez, mencionó muy 

puntualmente, que en materia de abastecimiento de 

agua potable, al retomar nuevamente el proyecto de 

gobernabilidad, mantendrá el trabajo continuo de 

abastecimiento de agua potable en todo el municipio. 

 

En las comunidades de La Soledad, Jiménez y Paso 

de Las Torres; la abanderada de la alianza PRD- PAN, 

puntualizó que con acuerdos específicos y gestiones 

oportunas, se trabajará de la mano en el rubro del 

agua, con quien será, el próximo Gobernador del 

Estado, Octavio Pedroza Gaytán, “porque conoce la 

complejidad del tema en el municipio y además, será 

uno de los tres grandes proyectos que impulsará como 

gobernador para Villa de Reyes’’. 

 

Así mismo, la próxima triunfadora del 06 de junio en las 

casillas electorales, destacó que llevará a cabo las 

acciones necesarias, para la ampliación de red de 

agua potable en la entidad y en las comunidades 

donde ya existan pozos, se realizara mantenimiento y 

rehabilitación de los mismos para el correcto acceso de 

vital líquido. 

“Una de mis principales obligaciones como alcaldesa 

electa, será llevar agua potable a sus hogares, 

ampliaremos la red y haremos gestión para perforación 

de pozos de agua," 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/808096316480946
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/808096316480946
https://https.7zwww.facebook.com/310601589563757/posts/808824326
https://https.7zwww.facebook.com/310601589563757/posts/808824326
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43 06/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/809384093018835/?d=n 

“Érika Briones Pérez refrenda trabajo en colaboración 

con la comunidad universitaria 

 

★"Continuaremos con las acciones de vinculación 

entre el sector empresarial, universitarios y estudiantes 

de nivel técnico superior para su beneficio", dijo la 

candidata PRD- PAN. 

 

Érika Briones Pérez candidata de la alianza PRD-PAN, 

recibió en su casa de campaña la vista de alumnas de 

la carrera de Derecho de la Universidad Intercultural 

campus Villa de Reyes; en amena charla, la candidata 

de las mayorías, refrendó su compromiso de trabajar 

en colaboración con la mencionada institución y 

mantener las acciones de vinculación en beneficio de 

los futuros profesionistas. 

 

La visita de las entusiastas jóvenes, fue la oportunidad 

propicia, para que a nombre de la comunidad 

estudiantil, expusieran sus inquietudes respecto al 

proyecto de continuidad que Érika Briones Pérez, 

encabeza y ha expuesto durante su gira de campaña 

en todo Villa de Reyes. 

 

La abanderada del Sol Azteca y el Albiazul, ratificó que 

de llegar nuevamente al gobiernos municipal, se 

fortalecerán los convenios de colaboración en materia 

de vinculación con la Universidad e instituciones 

educativas de nivel medio superior, “con la finalidad de 

que los egresados, puedan llevar a cabo sus prácticas 

profesionales sin experiencia laboral, pero además, 

para que se puedan insertar de manera inmediata a la 

vida laboral, lo que contribuye a la detonación y 

desarrollo económico del municipio”. 

 

Precisó que como gobierno, se mantendrá la 

obligación de gestionar, dialogar y cerrar acuerdos con 

las empresas, para que sean prioritariamente, jóvenes 

de Villa de Reyes, quienes reciban la oportunidad de 

realizar sus practicar profesionales en la industria o 

sector empresarial, así como integrarse a un trabajo 

digno y bien remunerado. 

 

“Nuestro compromiso es que una vez que sea elegido 

futuro profesionista, se canalice según su perfil, sin 

experiencia alguna, y de ahí adquiera las herramientas 

necesarias para su desarrollo profesional, pero 

además, se le apoye con transporte y alimentación de 

ser necesaria, a lo que deberá corresponder, con 

esfuerzo y su conocimiento académico, eso sin duda 

es un orgullo para nuestro municipio” concluyo la 

candidata bipartidista.” 

44 07/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

"SEGUIRÁ EL IMPULSO A LAS INVERSIONES PARA 

GENERAR MÁS EMPLEOS: ERIKA BRIONES PÉREZ 

 

* El desarrollo y la importancia que tiene Villa de Reyes 

en la industria, continuará para generar más empleos 

para la población. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-

PAN, a la presidencia municipal de Villa de Reyes, 

precisó que una vez que retome el cargo a la alcaldía 

de la localidad gracias a la preferencia del electorado, 

se brindarán todas las facilidades, para la instalación 

de empresas de capital nacional y extranjero. 

 

“Villa de Reyes es un punto importante para la industria 

desde los últimos tres años, hay que recordar que 

llegaron empresas de gran importancia como la BMW 

y otras de diferentes ramos, por lo cual, como gobierno, 

se continuará con el apoyo para que siga el desarrollo 

económico de la loa calidad, que a su vez se traduce 

en más empleos”, explicó la puntera de las 

preferencias electorales. 

 

Recodo que mientras encabezó la administración 

municipal, a través de la oficina de Desarrollo 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/809384093018835
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/809384093018835
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/809948942
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ts/809948942962350/?d=n. Económico, se hicieron todas las gestiones pertinentes 

para vincular directamente vacantes en beneficio de 

los villarreyenses, por los que en aproximadamente en 

año y medio de gestión, se lograron colocar al menos 

a 1,500 perfiles en diversas empresas incluso durante 

la etapa de la pandemia. 

 

‘‘Todos los sectores son importantes para tener 

nuestra atención, así que, una vez que volvamos a 

gobernar, fortaleceremos aún más, esos lazos de 

colaboración con las empresas de la zona industrial 

porque será nuestro deber, velar por las necesidades 

de la gente y no menos importante, es contar con un 

empleo digno, seguro y bien remunerado”, concluyó 

Érika Briones.” 

45 09/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/811476296142948/?d=n. 

“#erikabriones festeja a #mama2021 

 

Envíen sus videos o publiquen en sus redes sociales 

todas sus muestras de cariño, y las 3 más originales 

ganarán el premio para celebrar en Puerto Vallaría en 

compañía de sus mamás” 

46 10/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/811732502783994/?d=n. 

“IMPULSO A LA JUVENTUD DE VILLA DE REYES: 

ÉRIKA 

BRIONES PÉREZ 

 

* Este sector de la población es el presente del 

municipio y el futuro del país. 

 

La candidata puntera para la elección 2021-2024 en 

Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, explicó que todos 

los sectores de la población, “son y seguirán siendo 

importantes en atención a sus demandas, pero sobre 

todo, para sentar el presente de más oportunidades 

para las nuevas generaciones quienes son el presente 

y futuro de Villa de Reyes”. 

 

En ese sentido, la abanderada de la alianza PRD-PAN, 

dijo que al frente del gobierno municipal, tuvo la 

oportunidad de apoyar a los jóvenes, especialmente a   

aquellos que terminaron alguna carrera técnica 

profesional, “ realizamos jornadas de vinculación y 

empleo para la inserción inmediata a una vida laboral, 

lo que seguiremos apoyando desde el día uno, para la 

continuidad del desarrollo de Villa de Reyes”. 

 

En el tema de adicciones, la próxima presidenta 

municipal, destacó que desde el departamento de 

Prevención y Proximidad Social, para evitar que los 

jóvenes caigan en el infortunio de las drogas, se 

mantuvieron jornadas de pláticas en planteles 

escolares de todos los niveles en el municipio. 

 

“Para quienes desgraciadamente, han tocado ese 

fondo tremendo de las adicciones, se abrió en 

colaboración con Instituciones especializadas, dos 

centros de rehabilitación, hombres y mujeres, donde se 

les brinda el apoyo necesario a los pacientes, pero 

además, con un subsidio por parte del ayuntamiento a 

las familias más vulnerables”. 

 

Finalmente, la virtual ganadora de la elección, recalcó 

que no bajará la guardia para apoyar a los jóvenes a 

todo nivel, desde el educativo, deportivo, prevención 

de adicciones y cultura, “nuestros jóvenes son el 

baluarte del país enteros y en Villa de Reyes, 

trabájanos para forjar a los hombres y mujeres que 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/809948942
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/811476296142948
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/811476296142948
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/811732502783994
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/811732502783994
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seguramente nos gobernarán con honestidad y 

vallares”, concluyó Érika Briones.” 

 

 

47 12/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/813078245 982753/?d=n. 

“BUEN GOBIERNO. DESARROLLO Y PROGRESO 

CONTINUARÁN CON NUESTRA VICTORIA EL 06 DE 

JUNIO”: ÉRIKA BRIONES PÉREZ. 

 

*La candidata de la Alianza PRD-PAN reiteró que su 

gobierno generará las oportunidades para mejorar la 

calidad de vida de toda la población, especialmente la 

más vulnerable. 

 

La abanderada de las mayorías, Erika Briones Pérez, 

va por la segunda vuelta en su recorrido de campaña 

por el municipio de Villa de Reyes, “ la aceptación , 

apoyo y confianza de la ciudadanía es evidente, eso 

habla de que un gobierno de hechos, respalda el 

trabajo que durante dos años y medio hicimos por el 

bienestar de los villarreyenses”, reiteró candidata de la 

alianza PRD-PAN. 

 

Explicó que nada ni nadie, frenará el desarrollo que ya 

inició en la localidad y tiene rumbo de continuidad, 

"Villa de Reyes fue un municipio que por más de 40 

años, se mantuvo en el olvido y desatención de 

quienes me precedieron, nadie velo por los intereses 

de la gente más vulnerable, no hubo sensibilidad, 

mucho menos voluntad hacia el prójimo, por eso, 

damos por asentado que con un gobierno de 

resultados, como el que encabezamos, cercano a la 

gente, obtendremos la victoria el próximo 06 de junio”, 

enfatizó Briones Pérez. 

 

Recordó, que mientras administró los recursos e 

impuestos de los villarreyenses, se atendieron todos 

los rubros, especialmente, programas sociales, de 

salud, educativos, distribución del agua, 

infraestructura, agricultura y ganadería además de la 

segundad, “es lo más importante para nuestros 

ciudadanos y lo atendimos con efectividad en la 

agenda diaria”, recordó la abanderada bipartidista. 

 

Por último, en las comunidades de Presa de San 

Agustín, Loma Tejocote, Puerta de San Antonio y 

Calichal, la virtual triunfadora de la elección 2021-2024, 

pidió al electorado, que no se deje sorprender o 

engañar por quienes en su momento, tuvieron la 

oportunidad de hacer las bien y no lo hicieron, "hoy solo 

quieren el poder por el poder y justificar un supuesto 

proyecto de gobierno con palabras, presentando una 

copia de propuestas originales y reales que nosotros 

hemos tenido el orgullo de llevar a cabo por el bien de 

los villarreyenses”, concluyó próxima alcaldesa.” 

 

 

48 14/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/814354022521842/?d=n. 

“Se continuará con programas como las purificaderas 

de agua, alimentario, reparto de leche, huevo y tortilla 

subsidiada, apoyo a la vivienda, a la educación, al 

campo y el denominado “Por tu patrimonio”, serán 

prioridades como alcaldesa.  

 

En una intensa gira de campaña en las comunidades 

del Centenario y San Miguel, Érika Briones Pérez, 

candidata de la alianza PRD-PAN y preferida entre el 

electorado de Villa de Reyes, destacó que el trabajo 

que se ha realizado desde hace dos años y medio a 

favor de las familias de la localidad, continuaran 

fortalecidas con hechos. 

 

La abanderada bipartidista, tuvo la oportunidad de 

platicar de forma muy cercana con los vecinos de la 

zona, para reiterarles que tanto los programas 

sociales, como de infraestructura, de salud, educativo 

y vivienda que inició mientras al ser alcaldesa "se 

innovarán y fortalecerán porque ustedes se merecen 

eso y más”. 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/813078245
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/813078245
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/814354022521842
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/814354022521842
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Adelantó que programas como el de becas escolares, 

el cual aplicará para estudiantes de primaria, 

secundaria, preparatoria y universidad, serán una 

realidad, además de una propuesta nueva de su 

próximo trienio, ya que, para el gobierno federal, fue 

complicado otorgar y cumplir con ese compromiso, 

“nosotros como gobierno municipal, tenemos la 

capacidad y obligación de apoyar al sector educativo, 

lo vamos hacer y con recursos propios, para” 

49 16/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/815517832405461/?d=n. 

“Vamos al triunfo de la mano con la mejor propuesta 

del próximo Gobierno Estatal: Érika Briones Perez 

 

*En el debate de aspirantes a la gubernatura, el 

candidato de la coalición “Sí por San Luis”, tuvo las 

mejores propuestas para el estado. 

 

La virtual ganadora de la elección para la alcaldía de 

Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, destacó que el 

proyecto de trabajo que encabeza el candidato de la 

colación “Sí por San Luis”, Octavio Pedroza Gaytán, 

concuerda y embona con la bandera de la continuidad 

de su campaña en Villa de Reyes, “Hechos y no 

palabras” 

. 

“Es el único candidato que realmente ha volteado a ver 

las necesidades de Villa de Reyes, por lo cual, las 

propuestas y acciones de trabajo para el próximo 

trienio que encabezaremos, serán apoyadas 

decididamente por nuestro próximo gobernador 

Octavio Pedroza, pero además, y sin que quepa duda, 

es quien mejorará las condiciones de vida de todos los 

potosinos y los villarreyenses en eso tenemos gran 

coincidencia”. 

 

La predilecta del electorado villarreyense, enfatizó que 

durante el debate de candidatos a la gubernatura, 

Pedroza Gaytán, tuvo las mejores propuestas de 

trabajo al abordar con soluciones reales el tema de 

seguridad, salud y educación, mismos que son tres 

grandes ejes del buen gobierno que dirigirá. 

 

“Como gobierno municipal nos sumaremos a los 

programas tales como”: apoyo de 3,500 pesos para 

trabajadores sin empleo, Salario Rosa de 1,200 pesos 

mensuales, Educación, segura con becas para que los 

jóvenes no abandonen sus estudios, garantizar el 

abasto de medicamentos para una salud segura, así 

como la Inversión historia para agua potable, misma 

que prioriza a Villa de Reyes por la cercanía a la 

capital. 

 

Finalmente, Érika Briones enfatizó que los 

villarreyenses ya abrieron los ojos y sabrán decidir 

nuevamente con el voto inteligente, “vamos a continuar 

ganado, juntos, con un gobierno honesto, eficaz, y de 

resultados, por nuestro Villa de Reyes, ¡por nuestros 

jóvenes y niños!”., concluyó la candidata de las 

mayorías” 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/815517832
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/815517832
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50 16/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/815683ó65722181/?d=n. 

 

“Los Jóvenes son la fuerza de Villa de Reyes: Érika 

Briones Pérez 

 

★Atender sus inquietudes y trabajar de la mano con 

propuestas frescas, prioridad para el gobierno de la 

alcaldesa de la continuidad. 

 

Érika Briones Pérez, candidata a la presidencia 

municipal de Villa de Reyes, por la alianza PRD-PAN, 

tuvo un acercamiento con el sector juvenil de la 

localidad, para conocer de viva voz, sus inquietudes 

pero además para atender sus cuestionamientos 

respecto al gobierno de la continuidad que 

seguramente encabezará para el periodo 2021-2024. 

 

Las y los jóvenes villarreyenses, coincidieron con la 

propuesta de la abanderada bipartidista, respecto al 

esquema de becas para estudiantes preparatorianos y 

universitarios, mismas que serán un parteaguas en el 

municipio y fortalecimiento para su vida académica 

futura. 

 

Al mismo tiempo, la candidata de las mayorías, explicó 

que un vínculo directo entre los y las jóvenes del 

municipio y el gobierno que encabece, se establecerá 

a través de los órganos ya instituidos en la 

administración, pero además con un consejo juvenil 

que se involucre directamente con en las acciones de 

trabajo. 

 

 

 

Érika Briones Pérez, refrendó su firme compromiso de 

poner a disposición del sector juvenil el uso de las 

tecnologías y lo conveniente de la actualización del 

rubro, por lo que podrán contar con su gobierno, 

concluyó la próxima triunfadora a la presidencia 

municipal de Villa de Reyes." 

51 18/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/816682805622297/?d=n. 

 

“LA NIÑEZ EN VILLA DE REYES TENDRÁ EL 

IMPULSO NECESARIO PARA SU EDUCACIÓN: 

ERIKA BRIONES PÉREZ 

 

*Al retomar la gestión municipal, la candidata predilecta 

para el triunfo de la elección 2021-2024, otorgará el 

mayor número de becas para que niñas y niños 

continúen con sus estudios. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN Erika Briones 

Pérez afirmó que al llegar nuevamente como 

alcaldesa, el apoyo a la niñez de Villa de Reyes, 

continuará de manera permanente y ante todo, se 

protegerán sus derechos para evitar abusos de 

cualquier tipo. 

 

‘Ellos son el futuro y el presente y deben vivir esta 

etapa de su vida, sin violencia, abusos y eso sí, con 

respeto a sus derechos, amor y el impulso necesario 

para su educación”, aseveró la candidata bipartidista. 

 

Recalcó que cuando estuvo al frente de la 

administración municipal, se logró mantener el 

programa “Obras y Acción es por la Educación”, el cual 

consistió, en el mejoramiento y construcción de 

infraestructura escolar, remoción de instalaciones y 

equipamiento, por lo que recordó que en menos de dos 

años, se entregaron casi 20 techados de patios 

multifuncionales de instituciones educativas, lo que 

deberá continuar, incluso, con recursos propio. 

 

Añadió que su próxima administración, se encontrará 

muy atenta para evitar abusos en contra de este sector 

de la población, pues no debe suceder ningún atropello 

hacia la niñez, porque esto es muy doloroso para la 

sociedad y si se descubre algún caso, se accionará 

para sancionarlo con la mayor severidad. 

 

Reiteró que a través del DIF Municipal, cuando se 

https://www.facebook.com/310601589563757/posts/816682805
https://www.facebook.com/310601589563757/posts/816682805
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descubre algún caso, se realizan todas las acciones 

para que lo niños tengan esa protección, además de 

intervenir de manera inmediata en este tipo de 

problemáticas y resguárdalos en caso de ser 

necesario. 

 

 

Respecto a las becas manifestó que serán una realidad 

que ya se contempla a partir de los primeros tres 

meses de gobierno; beneficios que son de gran ayuda 

para los estudiantes y más para aquellos de 

vulnerabilidad económica. 

 

Manifestó que estos proyectos que deberán continuar 

y solo serán posibles con el apoyo del voto de 

militantes, simpatizantes y ciudadanía en general el 

próximo 6 de junio, concluyó la virtual ganadora de la 

elección villarreyense" 

52 20/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/81811 5062145738/?d=n. 

 

“SEGUIREMOS EN ALIANZA CON EMPRESAS DE 

LA Zl: ÉRIKA BRIONES PÉREZ 

 

★Buscar atraer al mayor número de empresas que 

generen empleos para Villa de Reyes, será prioridad 

para el gobierno de la candidata puntera en esta 

campaña. 

 

★Beneficios para la población cercana al pasaje 

industrial, otra primacía para el gobierno de la 

aliancista en Villa de Reyes. 

 

La candidata de los “Hechos y no Palabras”, Érika 

Briones Pérez destacó que al llegar nuevamente a la 

presidencia municipal con el voto de la militancia y 

simpatizantes a su proyecto de trabajo, se fortalecerá 

la gestoría y alianza con empresarios de la Zona 

Industrial (Zl) para que con esta coordinación otorguen 

beneficios a la población vulnerable conectada a esa 

zona. 

 

Explicó que durante la administración 2018-2021, la 

cual encabezó, se fincaron las bases de una buena 

relación de trabajo con empresas socialmente 

responsables para contribuir al mejoramiento de 

infraestructura como caminos, abastecimiento de agua 

potable, así como rehabilitación y equipamiento de 

instituciones educativas, lo que se retomará en los tres 

primeros meses de su nueva administración. 

 

“Mi gobierno será el impulsor para mantener el 

equilibrio entre el desarrollo industrial y social que 

brinde mejor calidad de vida a los villarreyenses, con 

empleo bien remunerados y con acciones sociales, por 

eso seguiremos tocando puertas para tener más calles 

pavimentadas, mejor acceso al agua potable y 

escuelas mejor equipadas”. 

  

Así lo dijo la virtual triunfadora de la alcaldía de Villa de 

Reyes, al manifestar que su gobierno será activo al 

velar por los intereses de la población, con un trabajo 

de gestión donde “el ganar ganar” beneficia a los 

habitantes, pero también a los empresarios. 

 

Por último, la abanderada de la alianza PRD-PAN, 

añadió que Villa de Reyes, es el municipio que tiene 

mayor potencial industrial en el estado, por el impacto 

en la creación de empleos y derrama económica, por 

lo que es necesario mantener la buena cercanía y 

vinculación con el sector para que los industriales 

continúen con sus inversiones y generen economía 

que ayude a un mayor desarrollo.” 
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53 21/05/2021 

 

https://www.facebook.com/310601589563757/pos

ts/818714568752454/?d=n. 

 

"HABRÁ DEBATE ENTRE CANDIDATOS A LA 

ALCALDÍA DE VILLA DE REYES. 

 

*Érika Briones Pérez, preparada para ganar este 

ejercicio democrático entre los contendientes. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN, Érika Briones 

Pérez, manifestó que se encuentra lista y preparada 

para el debate del próximo lunes 24 de mayo, mismo 

al que fue convocada por el CEEPAC de Villa de Reyes 

y medios de comunicación de la localidad y se 

transmitirá por señales de cable y redes sociales. 

 

La virtual triunfadora a la alcaldía villarreyense, 

argumentó que dos años y medio al frente de la gestión 

municipal, pero además, su previa experiencia como 

diputada federal en el distrito, le han permitido la 

cercanía con la ciudadanía para conocer exactamente, 

las inquietudes, necesidades y problemática del 

municipio. 

 

‘Estamos listos y preparados para este importante 

ejercicio democrático, a través del cual, el electorado 

tendrá la oportunidad de escuchar diversas protestas 

de trabajo de los aspirantes a gobernar el municipio, 

será además la opción para que los ciudadanos sepan 

realmente, cuál es el proyecto de trabajo basado en 

resultados para beneficiarlos, y cuáles son solo 

improvisaciones fincadas solo en ocurrencias” 

 

A título personal, la abanderada bipartidista dijo que 

aunque el tiempo será corto para exponer las 

propuestas de trabajo, su proyecto por la continuidad 

de un gobierno austero, trasparente y finanzas sanas, 

son la mejor prueba de que se puede gobernar con 

honestidad para favorecer a las familias villarreyenses. 

 

"Vamos a fortalecer con más hechos, nuestros 

programas sociales, de salud, infraestructura, 

educativos y acceso al agua potable”, un proyecto de 

gobierno que aseveró es incluyente y en beneficio de 

las mayorías”. 

 

Por último, la candidata del Sol Azteca y el Albiazul, 

aprovechó para hacer un llamado respetuoso a sus 

oponentes políticos, a mantener una línea de seriedad, 

propuestas reales y claras de trabajo, y no de 

descalificaciones, desinformación que solo confunde al 

electorado, ‘‘Villa de Reyes merece políticos con 

madurez, con propuestas reales, merece más 

desarrollo, tranquilidad, pero sobre todo, merece ganar 

con el respeto respetado al sufragio el próximo 06 de 

junio”, concluyó Briones Pérez”.” 

 

 

Publicaciones realizadas a través de la cuenta o perfil 

“VILLA TV VILLA DE REYES” 

No. Fecha Publicación y Link de consulta Texto 

01 10/02/2020 

 

https://fb.watch/5BDV-xtSJw/. 

“Da comienzo el programa “Mas cerca de tu 

comunidad”, esta mañana en la Laguna de San Vicente 

se presentaron todas las direcciones de presidencia 

municipal en conjunto con la edil Erika Briones Pérez 

para trabajar con la ciudadanía, estas acciones se 

estarán llevando a cabo en todo el municipio. La 

mayoría de los servicios serán totalmente gratuitos y 

todas las oficinas de Presidencia Municipal estarán 

recorriendo las comunidades con la finalidad de estar 

mas cerca de la ciudadanía y puedan acercarse a 

realizar peticiones o trámites en cada departamento. 

Comunidades próximas para visitar serán avisadas con 

anticipación para que puedan acercarse a realizar 

cualquier trámite o adquirir un servicio, además la Edil 

Municipal estará atendiendo a la ciudadanía como es 

costumbre todos los martes en presidencia municipal.” 

https://fb.watch/5BDV-xtSJw/
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02 26/04/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2593671447558908/?d=n. 

 

"Avanza entrega domiciliaria del Programa Alimentario 

en Villa de Reyes 

 

* Ante contingencia del COVID-19, Bienestar Social 

Municipal, realiza acciones de apoyo directo a la 

ciudadanía.  

 

Como lo había anunciado la titular del ejecutivo 

municipal de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, 

durante la presente cuarentena, una de las acciones 

de su gobierno para el apoyo directo a los villareyenses 

ante la contingencia del COVID-19, sería la entrega de 

17 mil programas alimentarios, con lo cual ya cumple 

la Dirección de Bienestar Social en el Municipio, 

informó su titular, Ismael Nicolás Hernández Martínez. 

 

En ese sentido, Hernández Martínez destacó que la 

presente etapa del programa, concluirá 

aproximadamente en 15 días, bajo la dinámica de 

visitas y entrega domiciliaria, para lo cual solicitó y 

agradeció la comprensión de la ciudadanía por el lapso 

de tiempo, "Porque no quedará ningún hogar sin ser 

visitado para recibir el apoyo". 

 

El funcionario detalló que este es un subsidio, que ha 

servido de gran ayuda a las familias villarreyenses, 

específicamente a las que menos tienen y que 

además, por características de edad y vulnerabilidad, 

"Hoy más que nunca, necesitan estar bajo la protección 

de su hogar, puesto que se ha cuidado mucho desde 

el ayuntamiento, el evitar alguna propagación de la 

pandemia que aún persiste”. 

 

También precisó que hay un monitoreo constante de la 

contingencia, cada director, desde su responsabilidad, 

mantiene la información precisa, lo que permite tener 

mayor control de la situación y detectar cualquier caso 

sospechoso, lo que aun, afortunadamente, no se ha 

presentado en el municipio. 

 

Finalmente, Hernández Martínez, reiteró el exhorto a 

que los villarreyenses, sigan con las medidas de 

prevención indicadas por la autoridad: lavado de 

manos constante, sana distancia y permanecer en 

casa en la medida de lo posible, que en estos 

momentos de la contingencia, es el medio más seguro, 

para evitare! contagio.” 

03 15/05/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/26095886 05967192/?d=n. 

ÉRIKA BRIONES da a conocer su postura sobre el fallo 

que dio el Tribunal Electoral Estatal 

https://villatv.mx/.../erika-briones-da-a-conocer-su.../ 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/26095886
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/26095886
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04 31/07/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2674674789458573/?d=n. 

“A esta se le sumarán mejoras en materia de drenaje y 

ampliación de red de agua potable 

 

Villa de Reyes, SLP.- Luego de permanecer en 

cuarentena tras haber dado positivo a coronavirus 

hace varias semana, la alcaldesa de este municipio, 

Erika Briones Pérez, reanudó actividades, 

comenzando con el pie derecho, pues dio el banderazo 

de arranque de una obra de pavimentación, que irá 

acompañada de drenaje y ampliación de red de agua 

potable, ello, en beneficio de la localidad de El Rosario. 

 

Briones Pérez, dijo que esta obra fue un compromiso 

de campaña, el cual hoy se está viendo materializado. 

 

«Nosotros seguimos, el trabajo no para, nos falta 

todavía año y medio de trabajo, donde se están 

cumpliendo compromisos con aproximadamente 

medio kilómetro de pavimentación en esta localidad, la 

cual es la arteria principal de este sitio», dijo la 

presidenta municipal. 

 

 

Explico, que esta obra contará con doble carril, callejón 

central, una rotonda con conexión a calles aledañas, 

misma que está pactada para concluir dentro de tres 

meses.  

 

Sobre la aplicación del recurso, la edil sostuvo que aún 

no hay nada definido, pues falta ver las condiciones en 

las que se encuentra el drenaje, así como la ampliación 

de la red de agua potable, que también será 

rehabilitadas, por lo que posiblemente haya algunas 

adecuaciones respecto al costo de la obra que será 

efectuada 100 por ciento con recurso municipal, 

aunque aún no se define si será proveniente del Ramo 

28 o 33. 

 

Finalmente, Briones Pérez detalló, que otra de las 

solicitudes de la población fue construir una pequeña 

jardinera y algunos otros detalles arquitectónicos que 

han manifestado, y que se estarán valorando.” 

05 15/08/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2687841178141934/?d=n. 

"La Edil Municipal Erika Briones Pérez habló de la 

entrega de apoyos para comerciantes del municipio, 

los cuales han sido beneficiados con insumos de 

acuerdo a su rama, esto ayudará a fortalecer las ventas 

y sobre todo al aumento de ventas.  

 

Entre los requisitos que se pidió a los locatarios fue el 

estar dado de alta en hacienda por lo cual algunos 

comerciantes no pudieron inscribirse, sin embargo, se 

estará realizando la gestión ante Gobierno del Estado 

para que puedan ser más los apoyos y así apoyar a 

todo comercio que lo necesite. 

 

Por otro lado, Briones Pérez habló del reinicio a la 

entrega de despensas por las localidades del 

municipio.” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2674674789458573
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2674674789458573
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2687841178141934
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2687841178141934
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06 17/08/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2689465337979518/?d=n. 

“Entrega Erika Briones techado a primaria de El 

Tejocote: 

07 20/08/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2692297064363012/?d=n. 

Erika Briones entrega techado a Centro Comunitario de 

la localidad de El Verde 

 

Además, se trabaja en el abastecimiento de agua 

potable para todos los hogares de este lugar 

 

Villa de Reyes, SLP.- La tarde del pasado miércoles, la 

presidenta municipal de este lugar, Erika Briones 

Pérez, hizo la entrega formal del techado del Centro 

Comunitario en la localidad de El Verde, que por años, 

había estado en el descuido, ante la falta de apoyo de 

administraciones pasadas. 

 

La munícipe, detallo que la obra fue concluida hace 

algunos meses, sin embargo, por motivos de la 

contingencia sanitaria había sido imposible realizarla 

entrega forma, que finalmente, fue llevada a cabo, 

aunque con las medidas sanitarias correspondientes, 

misma que fue recibida por las autoridades de la 

comunidad y del Centro Comunitario. 

 

«Es un techado que por años se solicitó, las 

condiciones del Centro comunitario de nivel primaria de 

la comunidad El Verde; sta localidad tiene muchas 

carencias, sin embargo para los habitantes esta obra 

era una prioridad, para que durante el regreso a clases 

presencial, le sirva a los niños para sus actividades 

escolares y además para resguardarse de las 

inclemencias del tiempo, las lluvias, principalmente el 

sol», dijo Briones Pérez. 

 

Explicó que aunado a lo anterior, el Centro Comunitario 

de esta localidad se ha convertido en un punto de 

reunión de la propia comunidad, por lo que era 

necesario el techado para la población en general. 

 

Asimismo, dijo que hay otras obras para la comunidad, 

como lo es en el ámbito del abastecimiento de agua 

potable. 

«Nosotros estamos trabajando para garantizarles agua 

en todos los hogares, para lo que estamos trabajando 

con la comunidad de Machado, agradeciendo la 

disponibilidad de las autoridades comunales y del 

comité de agua potable, aunado a ello, habrá la 

rehabilitación del camino a la comunidad y otras más 

en su beneficio», mencionó finalmente.” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2687841178141934
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2687841178141934
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2687841178141934
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2687841178141934
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08 09/09/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2710532745872777/?d=n. 

“Erika Briones y J. Manuel Carreras Inauguran Ramal 

Carretero en Villa de Reyes”. 

09 22/09/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2722138358045549/?d=n. 

“Erika Briones sigue entregando obras alrededor del 

municipio”. 

 

"La edil municipal Erika Briones Pérez habló del 

espacio que fue inaugurado hace un par de días para 

atención a mujeres con problemas de adicción, 

CRAADYR es un espacio que anteriormente albergaba 

a 30 mujeres, hoy en día con las nuevas instalaciones 

se podrán recibir más mujeres. 

 

Como parte de las acciones que el ayuntamiento está 

realizando, en ¡a Colonia San Cristóbal se rehabilitó un 

espacio especialmente pensado para niños en donde 

se dotó de servicios básicos así como juegos. 

 

El sector educativo también se benefició con el techado 

de 

la escuela primaria en la comunidad de Gualupas, obra 

que desde hace tiempo la asociación de padres de 

familia había solicitado" 

10 24/09/2020 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=6284938511

44675. 

“Segundo informe Erika Briones – Obras 

 

Erika Briones Pérez 

 

Segundo informe de gobierno 

 

OBRAS 

 

 

11 25/09/2020 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=1749881771

830130. 

 

"Segundo Informe- Erika Briones- Medico 

 

Erika Briones Pérez 

 

Segundo informe de gobierno 

 

MEDICO 

 

#Con UnionyTrabajo" 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2710532745872777
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2710532745872777
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2722138358045549
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2722138358045549
https://www.facebook.com/watch/?v=1749881771830130
https://www.facebook.com/watch/?v=1749881771830130
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12 26/09/2020 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=9792905425

34415. 

“Segundo Informe- Erika Briones- Agua Potable 

 

Erika Briones Pérez 

 

Segundo informe de gobierno 

 

AGUA POTABLE 

 

#Con UnionyTrabajo" 

13 27/09/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2726605680932150/?d=n. 

"PRÓXIMO 30 DE SEPTIEMBRE, ERIKA BRIONES 

PÉREZ DARA A CONOCER SU SEGUNDO 

INFORME DE GOBIERNO  

 

La edil municipal Erika Briones Pérez habló del 

Segundo Informe de Gobierno que se tiene planeado 

presentar el 30 de septiembre por plataformas 

digitales. 

 

¡Debido al recorte presupuestal! por la pandemia se 

han suspendido algunas obras para llevarse a cabo en 

el municipio, sin embargo, se continuará gestionando 

por parte de la edil municipal para que Villa de Reyes 

siga creciendo y apoyando a los diferentes sectores. 

 

En este año se dio prioridad al sector salud 

principalmente, así como la rehabilitación de 

infraestructura de escuelas del municipio.” 

14 27/09/2020 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=1675602885

951018. 

 

'‘Segundo Informe- Erika Briones- Luminaria 

 

Erika Briones Pérez 

 

Segundo informe de gobierno 

 

Luminaria 

 

#Con UnionyTrabajo” 

https://www.facebook.com/watch/?v=979290542534415
https://www.facebook.com/watch/?v=979290542534415
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2726605680932150
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2726605680932150


 

106 

15 08/10/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2736884676570917/?d=n. 

 

 

“Registro Civil, Obras Públicas y Codesol se 

trasladaron a la comunidad para acercar la atención a 

la ciudadanía respecto a estas áreas municipales 

 

Villa de Reyes, SLP.- A fin de acercar los servicios y 

trámites que ofrece la alcaldía en sus diversos 

departamentos, la presidenta municipal de este lugar, 

Erika Briones Pérez, emprendió un nuevo programa en 

beneficio de la población. 

 

Lo anterior, consiste en llevar a las comunidades al 

personal de departamentos como Registro Civil, Obras 

Públicas, la Coordinación de Desarrollo Social 

(Codesol), etcétera, con lo que la población evita 

gastos en cuanto a transporte, además de riesgos 

sanitarios. 

 

«Estamos llevando a cabo un programa donde 

estamos trasladamos la oficina del Registro Civil a 

todas las comunidades, y este día le tocó a la localidad 

de El Rosario, respecto a este departamento, se están 

haciendo trámites de nacimientos, y todo lo que tenga 

que ver con esta oficina», destacó Briones Pérez. 

 

La edil, señaló que esto se ayuda a la población para 

que no se trasladen hasta la cabecera municipal 

«muchas de las veces tienen dudas respecto a algún 

trámite y vamos a acompañarnos con las áreas de 

Obras Públicas, Desarrollo Social, DIF municipal, 

Instituto de la Mujer, etcétera, para brindar estos 

servicios y otros más que requiere la población». 

 

Asimismo, informó, que las autoridades municipales 

han detectado una gran cantidad de adultos mayores 

que presentan algún problema con sus actas de 

nacimiento, además de algún error en sus datos por lo 

que necesitan hacer una enmienda «nosotros estamos 

trayendo este servicio directamente a la comunidad 

para evitar traslados, con lo que se evitan gastos y el 

riesgo en materia de salud». 

 

Respecto de los costos, la presidenta Municipal dijo 

que estos son los que ya estaban establecidos, aunque 

aclaró que en el caso de las enmiendas, es el Estado 

el que hace el cobro y el recurso no se queda en el 

municipio.” 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2736884676570917
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2736884676570917
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16 12/10/2020 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2740383032887748/?d=n. 

 

“MEJORAMIENTO DE CAMINOS PRÓXIMO 

PROGRAMA QUE SE ESTÁ CUMPLIENDO 

 

La edil municipal Erika Briones Pérez habló de las 

obras que se tienen en puerto de acuerdo al programa 

mejoramiento de caminos, con el cual diversas 

comunidades del municipio se están viendo 

beneficiadas. 

 

A la par se estarán también rehabilitando caminos de 

terracería a la entrada de comunidades que así lo 

requieran. 

 

Otro de los programas vigentes en los que apoya el 

municipio, es en tema de vivienda, apoyando con la 

creación de cuartos en lo que no se requiere ninguna 

aportación por parte del beneficiado.” 

17 18/10/2020 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2746195975639787/?d=n. 

 

 

“«Internet gratuito en comunidades evitara la deserción 

escolar» dice la edil municipal de Villa de Reyes 

 

La edil municipal Erika Briones Pérez, como presidenta 

del comité de vinculación del Plantel Conalep, habla de 

las complicaciones que alumnos y maestros 

manifiestan de acuerdo con el uso de internet y medios 

electrónicos para recibir su educación.  

 

En visita al Plantel Conalep se realizó el compromiso 

de continuidad para la construcción de aulas que 

estaban pendientes a realizar. 

 

Briones Pérez habló de la petición de padres de familia 

y alumnos porque también en comunidades se pueda 

contar con internet gratuito.” 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2740383032887748
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2740383032887748
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/27461959
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/27461959
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18 05/11/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2763310197261698/?d=n. 

 

“Con esta actividad se busca acercar todo tipo de 

trámites a la población más alejada y evitar generen 

gastos en sus traslados 

 

Este día, varios departamentos de la administración 

municipal de Villa de Reyes y su personal se 

trasladaron a la comunidad de Socacon, ello, para 

acercar los trámites a los pobladores. 

 

En este sentido, la presidenta municipal Erika Briones 

Pérez indicó que esta nueva modalidad de llevar el 

gobierno a tu comunidad, es con la finalidad de apoyar 

a las familias de escasos recursos que requieren 

realizar diversos tipos de trámites y con ello se evita un 

gasto innecesario en cuanto a traslados, comida, 

etcétera. 

 

«Estamos apoyando a las familias con los registros de 

nacimientos, trámites de la Oficialía del Registro Civil, 

enmiendas, certificación de actas pendientes, en cuyas 

actividades también participan otras áreas como el DIF 

Municipal, la Coordinación de Desarrollo Social 

(Codesol), Obras Públicas, Catastro, este último por el 

caso de que se requiriera cambiar o hacer ajustes en 

las nomenclaturas de calles», indicó la alcaldesa.  

 

Briones, señaló que desde hace varios meses se ha 

implementado esta modalidad, por lo que los servicios 

municipales ya han estado presentes en varias 

comunidades. 

 

Asimismo, destacó que, durante la presencia de los 

funcionarios públicos, se aprovechó para hacer la 

entrega de aparatos ortopédicos mediante una 

campaña lanzada por el Sistema Municipal DIF, previa 

solicitud de las personas que así lo requirieron. 

 

En dicho acto, se entregaron sillas de ruedas, 

bastones, andadores, muletas, entre otros insumos, 

para personas que presentan alguna discapacidad.’’ 

19 23/11/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2779597578966293/?d=n. 

MACHEROS, GUALUPAS Y LA SOLEDAD 

CONTARÁN CON SERVICIO DE AGUA POTABLE 

 

La edil municipal Erika Briones Pérez habló sobre la 

próxima obra a realizarse en el tema de agua potable, 

acción que mediante gestiones con la dirección de 

CONAGUA fueran posibles realizarse, esta obra se 

realizará en comunidades que no tenían el acceso al 

vital líquido y que eran abastecidas por pipas del 

ayuntamiento. 

 

La red de agua potable vendrá desde la comunidad de 

San Lorenzo, y será conectada al pozo perteneciente 

al gobierno estatal, los trabajos comenzarán en el mes 

de diciembre. 

 

Macheros, Gualupas y La Soledad serán las 

beneficiadas con esta ampliación de red de agua 

potable.” 

 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2763310197261698
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2763310197261698
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/27795975
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/27795975
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20 15/12/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2797515140507870/?d=n. 

 

 

 

“Erika Briones lleva posadas y felicidad a comunidades 

de Villa de Reyes 

 

El ayuntamiento que preside Erika Briones Pérez inició 

con las actividades navideñas en el municipio de Villa 

de Reyes, llevando alegría y felicidad a chicos y 

grandes, además de entregar apoyos del programa 

Cobijando Corazones. 

 

En este sentido, Briones Pérez explicó la relevancia de 

que las tradiciones permanezcan, para lo que recordó, 

que desde que fungía como diputada federal, ha 

impulsado estas actividades de convivencia familiar 

entre la población villareyense. 

 

Asimismo, destacó que se recorrerán todas las 

comunidades del municipio, donde, al segundo día, ya 

han acudido a siete localidades, donde se realizan rifas 

de bicicletas juguetes, entre otros juguetes que alegran 

a los menores. 

 

Asimismo, señaló que como parte del Programa 

Cobijando Corazones, se están entregando cobijas a 

las beneficiarías del programa Alimentario de la 

Despensa. 

 

«A pesar de las circunstancias que estamos viviendo 

en materia de salud, que ha provocado que los niños 

estén aislados en sus hogares, buscamos llevar alegría 

y convivencia entre gobierno y población, creemos que 

esto es importante, siempre, cuidando las restricciones 

sanitarias, y el compromiso impera en recorrer todas 

las comunidades y realizar la entrega de estos apoyos 

a la ciudadanía, cuyos recorridos finalizarán el próximo 

30 de diciembre» puntualizó.” 

 

 

 

 

21 16/12/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/27981610 53776612/?d=n. 

 

 

 

Erika Briones da banderado de arranque de 

pavimentación en Las Rusias 

 

El proyecto tiene un costo total de 4 millones 900 mil 

pesos 

 

La presidenta municipal de Villa de Reyes, dio este día 

el abanderado de arranque de una obra de 

pavimentación en la localidad de Las Rusias, la cual, 

será la primera calle pavimentada de la localidad. 

 

Al respecto, Briones Pérez indicó que la inversión total 

de la obra que será construida en dos etapas será de 

4.9 millones de pesos, la cual, concluirá, según lo 

previsto, a finales de abril del 2021. 

 

La edil, admitió que el proyecto estuvo parado durante 

casi un año, motivo de la pandemia, sin embargo, se 

logró concretar la obra proveniente de remanentes de 

recursos estatales. 

 

«Ya habíamos metido desde hace un año el proyecto 

y que desgraciadamente no se había concretado, pero 

recientemente se nos notificó la autorización, gracias a 

que fuimos muy persistentes en la gestión, por lo que 

hoy estamos cumpliendo un compromiso más con este 

arranque de obra de Las Rusias», manifestó. 

 

Explicó también, que la obra consiste en pavimento 

hidráulico, cuya primera etapa incluye la revisión o 

sustitución del drenaje, en caso de que el que ya esté 

no sirva u la ampliación de la red de agua potable o en 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2797515140507870
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2797515140507870
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su caso, la sustitución si se observa que la existente es 

obsoleta. 

 

«Los trabajos estarán iniciando este jueves 17 de 

diciembre del 2021, donde la maquinaria hará 

presencia, y tenemos un estimado de tres meses para 

concluirla, lo que se prevé será a finales de abril. 

 

Finalmente, la munícipe Erika Briones, agregó que 

darán los banderazos de arranque en otras 

comunidades, como Centenario, donde se logró un 

esquema de gestión de recursos, al igual que en 

Bledos y otras localidades de Villa de Reyes.” 

 

 

 

 

22 23/12/2020 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2803299939929390/?d=n. 

BRIONES PÉREZ ENTREGA PAVIMENTACIÓN EN 

EL ROSARIO 

 

La edil municipal Erika Briones Pérez se encontró en la 

comunidad de El Rosario para realizar la entrega de 

una obra que además de la pavimentación incluye los 

servicios básicos con ella, realizada en su totalidad con 

recurso municipal. 

 

Se rumoraba que esta obra no sería finalizada este 

2020 sin embargo, ya fue entregada a la población y 

los resultados de este esfuerzo se notan en la 

población que al día de la inauguración se mostraron 

muy contentos. 

 

Se le cuestionó a la presidenta si tiene algunos otros 

proyectos ya preparados a realizarse iniciando el año, 

por lo cual la comunidad de Bledos entre otras serán 

las beneficiadas comenzando el 2021.” 

23 01/03/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2853069704952413/?d=n. 

‘CARAVANA ACOMPAÑA A BRIONES PÉREZ A 

REALIZAR SU REGISTRO 

 

Se llevó a cabo el registro de candidatos para la 

presidencia de Villa de Reyes; Érika Briones Pérez por 

la coalición ente el Partido Acción Nacional y el de la 

Revolución Democrática, realizó su registro en 

compañía de una caravana de personas que así le 

demostraron su cariño. 

  

"Un trabajo be continuidad” así lo manifestó Briones 

Pérez al referirse a los trabajos y apoyos que requiere 

el municipio. 

 

Briones Pérez mandó un mensaje para la población 

villarreyense que ahora con el registro de su 

candidatura pretende continuar trabajando para el 

bienestar del municipio.” 



 

111 

24 26/03/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2871899706402746/?d=n. 

Tribunal Electoral de San Luis Potosí otorga licencia a 

Erika Briones para contender como candidata a la 

alcaldía villareyense 

25 29/03/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2874035092855874/?d=n. 

ERIKA BRIONES CONTENDERÁ POR SU 

REELECCIÓN ESTO AL PEDIR SU LICENCIA PARA 

DEJAR EL CARGO DE PRESIDENTA MUNICIPAL DE 

VILLA DE REYES 

26 05/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2879163822343001/?d=n. 

“Reitera Erika Briones Pérez el trabajo "con hechos", 

en bien de los villarreyenses 

 

* La candidata de la alianza PAN-PRD comenzó su 

recorrido de campaña en las comunidades de Rodrigo, 

Lagunita de Jassos y Pardo; cientos de familias, 

externaron su simpatía para la continuidad del trabajo, 

al proyecto que encabeza. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-

PAN, inició su recorrido de campaña para la reelección 

por la alcaldía de Villa de Reyes, en las comunidades 

de Rodrigo, Macheros y Pardo, localidades donde 

concluyó con eventos públicos, y ratificó su 

compromiso de reforzar el trabajo hecho, "incluso, a 

marchas forzadas, para recuperar lo que la emergencia 

de salud nos frenó, en beneficio de nuestro municipio”. 

 

En su paso por las mencionadas localidades, la 

aspirante recibió muestras de afecto y apoyo 

incondicional, cientos de familias villarreyenses, le 

refrendaron su simpatía y le reiteraron su confianza 

para la próxima contienda electoral, ‘‘usted ha sido la 

única en voltear vernos, en darnos apoyo para las 

escuelas, y para nuestras familias cuando de comer 

bien se trata”, destacaron vecinos de Macheros y 

Pardo y ejemplificaron el gran esfuerzo por instalar la 

red de agua potable en varias de las comunidades de 

la zona, que antes, no tenían la esperanza de recibirla. 

 

La abanderada estuvo acompañada por integrantes de 

las planillas PRD-PAN, durante su recorrido, quienes 

en su mensaje público, expusieron que comparten el 

mismo proyecto de trabajo con su líder de campaña e 

hicieron el recuento, al mencionar que por años ‘‘Villa 

de Reyes vivió un atraso en todo, agua, 

pavimentaciones, salud, pero desde que Érika tomó las 

riendas del municipio, se ha notado el cambio, por eso 

la apoyamos”. 

 

Finalmente la próxima presidenta municipal de Villa de 

Reyes, reconoció que el trabajo ha sido complejo pero 

nunca imposible, ‘‘solo es necesario estar unidos, 

como buenos políticos, gobernantes y ciudadanos, 

para alcanzar lo que nos merecemos desde hace 

tiempo: mejor calidad de vida, más salud, más 

caminos, mejores escuelas y programas sociales; de 

nosotros depende el continuar con lo que sí nos hace 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28791638
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28791638
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bien”, concluyó la candidata.” 

27 06/04/2021 

 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/po

sts/2879956208930429/?d=n. 

 

“Érika Briones Pérez, a la cabeza entre los 

simpatizantes de Villa de Reyes. 

 

* La candidata de la Alianza PRD-PAN, reiteró el 

compromiso de impulsar e incrementar de manera 

determinante la entrega de programas sociales. 

 

En su paso por las comunidades de Bledos, Gualupas 

y Mirador, la candidata por la alianza del partido del sol 

azteca y del blanquiazul, Érika Briones Pérez, 

agradeció la presencia y atención de mujeres en su 

mayoría, quienes son grandes impulsoras de su 

proyecto de trabajo, para que retome las riendas de la 

administración municipal, tras demostrar con hechos, 

las acciones eficientes y continuas que desempeñó 

durante el periodo 2018-2021. 

 

‘‘Les agradezco a todas las mujeres de Villa de Reyes 

su presencia, su confianza, ustedes como jefas de 

familia, saben lo complejo que es administrar el 

dinerito, y es así que les reitero, que tras ofrecer a los 

villarreyenses en mi función de alcaldesa, un gobierno 

honesto, administrado y eficaz, con hechos, logramos 

hacer importantes obras en las comunidades e incluso 

la cabecera municipal”, destacó la candidata de las 

mayorías. 

 

Briones Pérez, reiteró que uno más de los programas 

sociales que impulsará para su segundo periodo de 

gobierno de ser electa, son las tortillerías, con un 

subsidio del 50% a los usuarios, dado que son apoyos 

alimentarios y de salud de gran ayuda económica entre 

la población; recordó que las purificadores de agua 

atienden a disminuir enfermedades renales en el 

municipio y la entrega de dieta alimentaria bimestral, 

incluye proteínas como la carne de res, pollo y se 

incluirá pescado como la tilapia, “para hacer más 

completa de alimentación de nuestras familias 

villarreyenses”. 

 

En su mensaje a cientos de simpatizantes, la 

abanderada, recordó que el trabajo de continuidad 

permitirá seguir con importantes gestiones ante la 

iniciativa privada para la construcción de caminos en 

comunidades aledañas a la zona industrial, pero 

también para mantener la cercanía al gobierno estatal 

y federal, para que Villa de Reyes, siempre se tome en 

cuenta como un punto de desarrollo importante en San 

Luis Potosí. 

 

Finalmente, la futura edil, comentó que no descuidará 

el tema de apoyo a la educación, “una vez que 

regresemos a las rutinas de enviar a nuestro hijos a la 

escuela, vamos a gestionar las becas para alumnos de 

educación CONAFE, un sector vulnerable en el 

entorno educativo y claro, retomaremos los programas 

de infraestructura educativa, para que nuestros hijos 

tengan escuelas dignas”, concluyó la líder villarreyense 

” 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/28799562
https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/28799562
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28 07/04/2021 

 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/po

sts/2880701885522528/?d=n. 

 

“Érika Briones garantiza mantener programas de salud 

gratuitos en Villa de Reyes 

 

* Por ser la salud una prioridad, la abanderada acordó 

con el futuro Gobernador del Estado, Octavio Pedroza 

Gaytán, la apertura del Hospital General de 

Especialidades en el municipio. 

 

La salud es una prioridad que debe fortalecerse todos 

los días, expuso Érika Briones Pérez, candidata de la 

alianza PRD PAN, al recorrer los ejidos de San Miguel, 

La Lomita y San Lorenzo; ahí, la abanderada destacó, 

el acuerdo y compromiso con el próximo gobernador 

del Estado, Octavio Pedroza Gaytán, de la apertura de 

un Hospital General de Especialidades, en Villa de 

Reyes. 

 

“La institución médica contará con especialidades tales 

como, cardiología, ginecología, neurología, pediatría y 

ortopedia, que son ramas esenciales de la salud”, 

recalcó Briones Pérez 

 

En sus visitas domiciliarias y eventos públicos, la 

candidata bipartidista recordó que, justamente al año 

tres meses de la pandemia por COVID-19, se llega a la 

reflexión de que la salud, es el tesoro más preciado con 

el que cuenta cada persona, cada familia; por ello, 

durante su gestión 2018- 2021, el programa “Medico 

en Tú Comunidad” será una de las acciones de trabajo 

con mayor trascendencia, además del compromiso de 

aperturar el Hospital General. 

 

Ligado al tema de salud, la abanderada destacó que, 

otro proyecto en puerta que se agilizará al continuar 

como titular en la administración municipal, será la 

reubicación del rastro, localizado en la cabecera 

municipal; así mismo, la construcción se demolerá para 

colocar los cimientos de de lo que será una escuela de 

nivel medio superior, “institución pública a la que 

tendrán acceso jóvenes todos los jóvenes, 

preferentemente de escasos recursos”, señaló la 

abanderada. 

 

También, mencionó otro proyecto de trabajo 

estratégicamente planeado, la apertura de áreas de 

promoción ciudadana, mismas se instalarán en las 

comunidades de más afluencia y a través de las cuales, 

se invitará a todos los interesados, a acceder a talleres 

con actividades culturales, deportivas y recreativas. 

 

‘‘Estoy segura que unidos, vamos a ganar todos, así 

como lo hemos hecho en los últimos dos años y medio; 

la reelección se logra con trabajo y eso es lo que 

hacemos, la continuidad de los proyectos, es parte del 

esfuerzo, que juntos daremos’’, enfatizó la candidata 

de las mayorías” 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/2880701885522528
https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/2880701885522528
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29 08/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2881293302130053/?d=n. 

"Señala y condena Érika Briones Pérez violencia en 

proceso electoral 

 

* Provocadores de partidos opositores al de la 

abanderada de la alianza PRD-PAN, intentaron sin 

éxito reventar un evento público. 

 

Erika Briones Pérez condenó y señaló los actos de 

agresión, que un grupo pequeño de simpatizantes de 

partidos de oposición evidenciaron, durante un acto 

público que se llevó a cabo en la comunidad de San 

Lorenzo. 

 

La candidata de las mayorías lamentó que a tan 

temprana etapa del proceso electoral, contrincantes 

políticos utilicen a ciudadanos violentos, para 

desestabilizar la contienda, pero sobre todo, para 

denostar a las personas y en particular, a las mujeres, 

"Es evidente, que no terminan de entender que la 

política, es de propuestas, no de agresiones", afirmó 

de manera contundente y añadió que se analizan las 

medidas jurídicas a llevar a cabo, ante los órganos 

electorales y jurisdiccionales correspondientes, para 

garantizarla seguridad de la gente. 

 

‘‘Es una vergüenza que se manipule y arengue a la 

violencia, pero sobre todo que haya quien no respete a 

sus conciudadanos, al proceso político y que se caiga 

en cualquier tipo de agresión" agregó la candidata, 

aunque se dijo que no era tan sorprendente, puesto 

que así se han manejado de manera constante los 

oponentes políticos, "han evidenciado que no tienen el 

más mínimo respeto a las reglas y las leyes", 

sentenció. 

  

Por otra parte, la representante bipartidista, reiteró que 

a pesar de los recortes presupuestarios desde el nivel 

federal y aun con la oposición de pequeños 

grupúsculos muy identificados, durante su gestión 

como presidenta municipal, las 75 comunidades y 10 

colonias de la cabecera municipal, han recibido 

beneficio alimentario, de salud gratuita prioritariamente 

y se realizaron obras en todo el municipio, enfocadas a 

la mejora de la calidad de vida de los villareyenses, 

para lo cual se mantuvo en trabajo permanente.” 

30 09/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2881832968742753/?d=n. 

“Las familias Villarreyenses reiteran a Érika Briones su 

apoyo para garantizar la continuidad 

 

* Comunidades como La Soledad, Potrerito y El Salto, 

refrendaron su voto de confianza a la candidata de 

“Hechos y no Palabras”. 

 

Erika Briones Pérez, candidata de la Alianza PRD-

PAN, mantiene un programa muy activo de visitas 

domiciliarias en todo el municipio de Villa de Reyes; 

durante esta sinergia de trabajo, decenas de familias 

de ejidos y comunidades, han reiterado su apoyo a la 

abanderada, para nuevamente llevarla al triunfo el 

próximo 06 de junio. 

 

Al respecto, Briones Pérez, agradeció a los 

simpatizantes las muestras de afecto y el respaldo con 

la que la reciben en cada uno de sus hogares, pero 

además la confianza que le brindan para seguir 

administrando los recursos públicos de manera 

honesta y eficiente, como ha demostrado hacerlo. 

 

“Nadie nos hacía caso, porque somos comunidades 

muy pequeñas, usted nos escucha, nos trajo alimento 

a nuestra mesa, nos manda al doctor e incluso, se 

preocupa por nuestra vivienda, es un gusto tenerla en 

nuestra casa”, dijeron vecinos de las comunidades 

mencionadas. 

 

En ese sentido, la representante del sol azteca y 

Acción Nacional, recalcó que el voto inteligente, servirá 

para dar continuidad a importantes programas, 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28818329
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28818329
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sociales, de salud y educativos, mismos que incluso, 

sin el apoyo del gobierno federal y con una pandemia 

que afectó a todo el mundo, se mantuvieron de manera 

sistemática. 

 

Finalmente la candidata reiteró que referente a la 

alianza con el próximo Gobernador del Estado, Octavio 

Pedroza Gaytán, en el compromiso de la instalación 

del Hospital General, otra de las especialidades que se 

atenderán, será trasplante de riñones y se beneficiará 

a los municipios de Villa de Arriaga tras la construcción 

de la carretera que pasará por el ejido de Cabras, 

colonias de Bledos, y la cabecera de Villa de Reyes, 

así como Santa María del Río” 

31 10/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2882901645302552/?d=n. 

“Los recursos son de los ciudadanos y para los 

ciudadanos: Erika Briones 

 

* Villa de Reyes reconoce la buena gestión y 

administración como alcaldesa, de la ahora candidata 

por la continuidad. 

 

Nuevamente Érika Briones Pérez, candidata por la 

alianza PRD-PAN a la alcaldía villarreyense, visitó en 

sus domicilios a vecinos de la comunidad de la Ventilla; 

con aplausos, abrazos, mensajes de agradecimiento y 

hasta obsequios, habitantes de la zona le brindaron la 

bienvenida, a quien consideraron “una gran gestora y 

administradora de los dineros del pueblo". 

 

En su paso por la localidad, en cerca de 40 viviendas 

familiares, decenas de simpatizantes agradecieron las 

obras que como presidenta municipal ha realizado en 

favor de todos: cambio de luminarias, construcción del 

puente sobre el río, programas sociales sin distinción, 

médico y medicinas gratuitas, solo por mencionar 

algunas acciones. 

 

“La Ventilla siempre estuvo olvidada, usted es la única 

que ha regresado, apoyado y ha repartido para todos", 

comentaron de manera coloquial los vecinos y algunos 

añadieron “Yo, la verdad, no la conocía y no había 

votado por usted, pero ahora mi familia y yo lo 

haremos, porque nos ha demostrado que una mujer 

puede y ¡más que muchos hombres!". 

 

Para la candidata aliancista, las aseveraciones al 

respecto, le brindaron la base para reiterar su 

compromiso, de volver a gobernar, para la 

continuación de proyectos, incluso a marchas forzadas 

y concluir así, lo que la localidad requiere como 

prioridad, como lo es el drenaje. 

 

En su intervención, la abanderada de los partidos 

amarillo y azul, reiteró que algo muy bueno debe haber 

hecho, “dado que ahora, somos cinco mujeres las que 

vamos por la contienda electoral, por eso pido 

nuevamente su apoyo para terminarlo que juntos 

hemos logrado, no debemos dar paso hacia atrás, no 

debemos permitir que lo que ya está hecho nos lo 

quiten”. 

 

Así lo manifestó la próxima alcaldesa, al recordar los 

programas de agua purificada gratuita, medico y 

medicinas gratuitas, el programa alimentario para 

todos y lo más importante, un gobierno que sí escucha 

y atiende las necesidades de la gente.” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28829016
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28829016
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32 11/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2883609108565139/?d=n. 

 

 

"Vamos a la victoria con Hechos y No Palabras": Érika 

Briones  

 

* Sector campesino y ganadero respaldan a la 

candidata aliancista, quien se mantiene a la cabeza en 

las preferencias entre los votantes 

 

Un constante recorrido, mantiene la candidata de la 

alianza PRD-PAN Érika Briones Pérez, en todo el 

municipio de Villa de Reyes, “desde mis recorridos por 

nuestro municipio, cuando fui diputada federal, luego 

presidenta municipal y ahora nuevamente candidata, 

conozco perfectamente las necesidades de la gente, 

por eso, debemos continuar con el buen gobierno, pero 

de la mano con todos los villarreyenses”. 

 

Asilo aseveró la favorita entre el electorado, al realizar 

una extensa cabalgata por diversos puntos del 

municipio, acompañada de productores agrícolas y 

ganaderos, quienes le reiteraron el apoyo, a quien 

describieron como la persona correcta, para seguir 

como presidenta, “sí hemos visto el cambio, ella nos ha 

apoyado con semillas para la parcela, con subsidios en 

instrumentos agrícolas, alimento para ganado; se ve el 

trabajo”. 

 

La candidata agradeció el reconocimiento de 

ganaderos y campesinos al trabajo hecho durante su 

gestión 2018- 2021, por lo que su compromiso será, al 

ser elegida nuevamente como presidenta municipal, 

continuar el fortalecimiento del rubro, “Como lo he 

mencionado en ocasiones anteriores, el campo en Villa 

de Reyes es importante porque es nuestro origen y hay 

muchas familias que viven y se sostienen de él, igual 

que de la ganadería". 

 

Otra acción que reconocieron a la candidata aliancista, 

es que durante su gestión como edil, se disminuyó el 

abigeato, apoyo que ha servido para prevenir el 

contrabando de ganado, además de mantener la 

fuente de ingresos de los ganaderos. 

 

“Con la frente en alto, regreso para reiterarles mi 

agradecimiento y ahora como candidata, para pedirles 

que usen el voto inteligente el próximo 6 de junio, lo 

que permitirá que juntos, avancemos por el bienestar 

de las familias de nuestro Villa de Reyes”, concluyó la 

próxima residente municipal.” 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28836091
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28836091
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33 12/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2884380868487963/?d=n. 

“Garantiza Érika Briones un gobierno plural, incluyente 

y honesto 

 

"Villa de Reyes no quiere el regreso amañado de 

'políticos' que solo atienden a sus intereses personales 

y de amiguismos”, enfatizó EBP. 

 

La abanderada para el gobierno municipal de Villa de 

Reyes por la Alianza PRD-PAN, Érika Briones Pérez, 

planteó a los villarreyenses, la importancia de emitir un 

sufragio razonado, inteligente y oportuno, para el 

próximo 06 de junio, derivado de que San Luis Potosí, 

necesita en el cargo políticos a personas honestas, que 

trabajen por el bienestar de la ciudadanía y no de los 

grupos que durante décadas, saquearon al municipio. 

 

“La ciudadanía despertó, especialmente la de Villa de 

Reyes hace 3 años, ya sabe lo que es contar con un 

gobierno cercano, honesto, de puertas abiertas y 

sensible a los problemas de los más vulnerables” así lo 

refirió la candidata aliancista, al destacar que para la 

presente contienda, hay propuestas amañadas, 

“mismas que sólo serán manipuladas para atender a 

intereses familiares, personales y de pequeños grupos 

de amigos”. 

 

En ese sentido, la candidata de las mayorías, reiteró 

que, al continuar al frente de la gobernanza en Villa de 

Reyes, será totalmente factible, concluir los proyectos 

de trabajo ya iniciados en cada una de las 

comunidades e incluso cabecera municipal, “cosa que 

si entrara una administración diferente, serían 

descartados y además descalificados, como hasta 

ahora lo hacen los adversarios, solo por denostar un 

trabajo bien hecho, por el bien común de las personas”. 

 

La próxima alcaldesa recalcó que su proyecto de 

continuidad incluye el apoyo de más programas 

sociales, entre ellos el alimentario; la apertura de 

tortillerías con bajo costo en el kilo de producto; y en el 

sector agrícola y ganadero, con quien hace poco la 

candidata tuvo contacto, la implementación de un 

banco de forraje que beneficiará a todos los 

productores. 

 

“Vamos a seguir sacando adelante a Villa de Reyes, 

sin mentiras, como lo hemos hecho, incluyendo a los 

60 mil habitantes, con un proyecto claro y no de 

ocurrencias, como lo hacen los adversarios; tenemos 

rumbo, tenemos plan de trabajo, pero sobre todo, 

tenemos un amor de verdadero por nuestro municipio, 

no solo el corazón simulado y nada más pintado", 

concluyó la triunfadora de las próximas elecciones. ” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2884380868487963
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2884380868487963
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34 13/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2885103021749081/?d=n. 

"Seguiremos dando resultados en Villa de Reyes: Erika 

Briones Pérez 

 

* La ganadora de los próximos comicios electorales, 

reiteró que el gobierno de la continuidad, mantendrá el 

ritmo intenso de trabajo; agua y caminos, prioridades. 

 

Las visitas a las comunidades de El Álamo y Boca de 

Santiago, en Villa de Reyes, dejaron una grata 

percepción y sabor de boca, no solo a la virtual 

triunfadora de los próximos comicios electorales en la 

localidad, Érika Briones Pérez, sino, principalmente, a 

sus habitantes, quienes con empatía y muestras de 

agradecimiento, recibieron a la representante 

bipartidista. 

 

La abanderada del Sol Azteca y Acción Nacional 

concentró a todas las familias de las comunidades 

mencionadas, quienes demostraron su agradecimiento 

a quien no los ha olvidado, a lo que la candidata 

respondió que “no por ser comunidades pequeñas y 

lejanas, están olvidados, al contrario, ¡son prioridad 

para su servidora!, aquí estamos una vez más como 

candidata, para reiterar los compromisos de trabajo y 

decirles que vamos para adelante". 

 

Así lo manifestó Briones Pérez, al explicar dos 

proyectos importantes que se podrán desarrollar, una 

vez que retome el mando del gobierno municipal: el 

primero de ellos, la perforación de un pozo de agua, del 

cual ya se tiene la ubicación del terreno para llevar a 

cabo los trabajos y beneficiará al Álamo y rancherías 

aledañas, “lo que permitirá el mejor desarrollo de la 

comunidad y salud para las familias”. 

 

El segundo proyecto, será la construcción del tramo 

carretero que conectará al vecino municipio de Villa de 

Zaragoza, con todas las colonias de Bledos hasta la 

cabecera municipal, “un importante beneficio que 

hemos gestionado desde hace un año, cuando fuimos 

gobierno municipal y fungía como Senador de la 

República, Octavio Pedroza Gaitán, próximo 

Gobernador del Estado”, señaló. 

 

La candidata de las mayorías recalcó, que ambos 

proyectos representan calidad de vida para los 

villarreyenses; el primero en el sentido del acceso a las 

personas del vital líquido, mismo que repercute en la 

salud, y el segundo, la importancia de la conectividad 

en la localidad, lo que traerá mejores servicios y 

desarrollo a las familias, “Todos son valiosos e 

importantes, todos cuentan, todos están presentes en 

el gobierno que dirigiré y que conocen, ¡Vamos a 

echarle ganas!”, concluyó la próxima edil de Villa de 

Reyes.” 
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35 14/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2885730645019652/?d=n. 

“EN VILLA DE REYES ES TIEMPO PARA LAS 

MUJERES: 

ÉRIKA BRIONES 

 

*La candidata de la Alianza PRD-PAN dijo que existe 

el gran impulso a este sector de la población 

villarreyense y es de suma importancia la participación 

y la fuerza de las mujeres. 

 

La abanderada del partido del Sol Azteca y Acción 

Nacional, Erika Briones Pérez, reconoció que Villa de 

Reyes, tiene un impulso sin precedentes en el ámbito 

político, social y económico, luego de que en las 

pasadas elecciones ella resultó electa como primera 

alcaldesa de la localidad, ‘‘se debe reconocer que es 

tiempo de las mujeres, pues desde la casa, el trabajo y 

en el gobierno mantenemos el orden y sabemos 

administrar”. 

 

En ese sentido, la candidata, reconoció la inquietud de 

las mujeres de Villa Reyes, que participan en la 

presente contienda electoral, "algo bueno y bien 

realizamos en nuestra gestión administrativa, una 

buena señal, porque hoy la participación de las 

mujeres es evidente, activa y de mucha trascendencia, 

de competencia leal y honesta, por lo que esperamos 

un próximo debate de altura y de propuesta, con gran 

respeto”. 

 

Así lo manifestó Briones Pérez durante sus visitas a las 

comunidades de Arroyo Blanco y Cabras, donde 

también la participación del sexo femenino fue evidente 

y con mucha pasión, además de sumarse con su apoyo 

a esta campaña en donde muchos reconocen el trabajo 

que se realizó en el Gobierno Municipal. 

 

La representante bipartidista recordó, que las mujeres 

al frente de cargos públicos, demuestran ser eficientes 

gestoras ‘‘para buscar más apoyos incluso para las 

propias mujeres, pero en general para que la 

población, cuente con más y mejor calidad de vida”. 

 

Finalmente, en respuesta a que se lleve a cabo un 

necesario ejercicio democrático en Villa de Reyes, 

como lo es un debate entre todos los candidatos que 

aspiran al cargo de presidente municipal, la virtual 

ganadora de la contienda, afirmó que está dispuesta a 

participar en la dinámica, para exponer su proyecto de 

trabajo por la continuidad, por lo que espera que sus 

adversarios lo hagan "soy la primera en apuntarme de 

ser convocada, ya sea por un medio de comunicación 

local o el propio CEEPAC”, concluyó." 

36 15/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

“Gestionar más recursos para Villa de Reyes, objetivo 

primordial del buen gobierno para la continuidad de 

más obras. 

 

Erika Briones Pérez, quien se mantiene en la 

preferencia del electorado de Villa de Reyes, destacó 

que el próximo presidente o presidenta municipal, 

deberá mantener como objetivo primordial la gestión 

de recursos ante el gobierno estatal y federal para 

mejorar la calidad de vida de todos los habitantes sin 

excepción. 

 

"Un tema que no es ajeno para su servidora, porque 

desde nuestra participación en la cámara, como 

diputada federal, la gestoría en apoyo a Villa de Reyes, 

se direcciono a impulsar proyectos importantes, por lo 

tanto, vamos a fortalecer estas acciones de gobierno y 

el trabajo de la continuidad”, reiteró la candidata de la 

Alianza PRD-PAN. 

 

La abanderada recordó, que mientras se mantuvo al 

frente de la administración villarreyense, se impulsaron 

proyectos importantes como techados de escuelas, 

programas sociales y el apoyo a la salud gratuita en 

todo el municipio, que dio como resultado una buena 
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sts/2886557491603634/?d=n. gestión y óptimo manejo de recursos se puede 

beneficiar a todos por igual. 

 

Por otro lado, la candidata bipartidista, recibió en las 

comunidades de El Verde y Machado, muestras de 

apoyo y confianza hacia su proyecto, mismo que va 

muy encaminado al progreso social, económico y de la 

educación. 

 

 

37 16/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2887210448205005/?d=n. 

“Mantendremos el apoyo a las familias y nuestros niños 

y jóvenes en Villa de Reyes: Érika Briones. 

 

Se impulsarán las becas escolares para primaria y 

secundaria y se agrega leche a las despensas 

bimestrales. 

 

La candidata de la alianza PAN-PRD en Villa de Reyes, 

Érika Briones Pérez, llevó su propuesta de trabajo y 

continuidad, a las colonias de Bledos, una de las zonas 

más alejadas de municipio, así como a la comunidad 

de Carranca; donde la abanderada aseveró, que uno 

de los programas que se impulsará y fortalecerá, es la 

mejora de la infraestructura escolar y la promoción de 

becas de nivel básico y medio superior. 

 

Las familias que la acompañaron concordaron con la 

candidata bipartidista, en que la educación es muy 

importante, para que las nuevas generaciones tengan 

más y mejores oportunidades de trabajo y a su vez, sus 

hijos cuenten con una mejor calidad de vida, “Gracias 

por las mejoras en nuestra escuela, nuestros hijos 

están más seguros y nosotros como papás, más 

tranquilos; sabemos que cuando regresen, estarán 

mucho mejor ahí dentro”, mencionaron todos los 

vecinos de la comunidad Cañón de Bledos. 

 

La virtual ganadora de los próximos comicios 

electorales, adelantó, en la comunidad de Carranco, 

que, como también, se mejorará aún más, el programa 

alimentario bimestral, mismo que en su gestión como 

presidenta municipal se inició y que ha recibido críticas 

sin fundamento de sus adversarios políticos y que sin 

embargo, es un apoyo que ha recibido el 

reconocimiento de la propia ciudadanía, derivado de 

que en anteriores administraciones, nunca se había 

establecido un apoyo de esta magnitud. 

 

“Hemos hecho las gestiones para que nuestro 

programa alimentario, además de contener alimentos 

de la canasta básica y proteínas, incluya también una 

dotación de leche, lo que complementará aún más, la 

dieta de las familias villarreyenses”, enfatizó la 

candidata. 

 

Finalmente, la abanderada del Sol Azteca y Acción 

Nacional, exhortó nuevamente a los votantes a evitar 

la mala información, donde los opositores tan solo 

denostar, como una constante sin éxito, “porque los 

hechos hablan por sí solos y son evidentes en Villa de 

Reyes; el 6 de junio,  
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38 17/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2888061278119922/?d=n. 

"Erika Briones Pérez continuará el trabajo coordinado 

con comisariados ejidales 

 

* Regularizar el patrimonio de familias en territorios 

ejidales y mejorar su calidad de vida, compromiso a 

fortalecer todos los días: Erika Briones. 

 

La candidata de la alianza PAN-PRD para la elección 

de presidente municipal, Érika Briones Pérez, arribó a 

dos importantes comunidades de Villa de Reyes, 

Rinconeña y Bledos y ahí, aseveró que el apoyo a 

cientos de familias villarreyenses, para regularizar y 

conservar su patrimonio en territorios ejidales, se 

mantendrá como una tarea prioritaria, en su agenda 

como edil, una vez que el sufragio de los votantes 

confirmen su reelección. 

 

Destacó que para las mencionadas acciones de buen 

gobierno, el trabajo coordinado con las autoridades 

ejidales, será determinante, “es importante mantener la 

unión, primero como comunidad, luego entre los 

comisarías y jueces ejidales con el gobierno municipal 

y, una vez que se logren los acuerdos necesarios, 

llevar a cabo la regularización de sus propiedades, de 

manera grupal “. 

 

En ese sentido, la abanderada bipartidista destacó 

que, durante su trabajo como alcaldesa, se iniciaron 

con las gestiones pertinentes para que los 

involucrados, tengan la certeza jurídica, de que su 

patrimonio se mantenga en familia, pero además, de 

que la herencia a las siguientes generaciones, sea 

totalmente legal. 

 

Por último, la abanderada PRD-PAN, destacó que la 

participación de los villarreyenses en las urnas, será 

determinante para la continuidad de un gobierno 

"sensible, incluyente, de cambio verdadero y hechos, 

no palabras", concluyo la virtual ganadora, de las 

próximas elecciones." 

39 18/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2888668068059243/?d=n. 

"Comunidades de Villa de Reyes refrendan su 

confianza a Erika Briones Pérez 

 

★Habitantes de los ejidos de las Rusias y Rodrigo, 

reconocen el trabajo de la candidata de las mayorías. 

 

Erika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-

PAN, tuvo un gran recibimiento en las comunidades de 

las Rusias y Rodrigo, localidades en las cuales, 

decenas de familias acudieron a darle la bienvenida a 

la virtual ganadora de las próximas elecciones, y a 

quien de paso refrendaron su confianza para el triunfo 

del próximo 6 de junio en las casillas. 

 

A su vez, la abanderada del Sol Azteca y Acción 

Nacional, agradeció el apoyo y las muestras de afecto 

de todos los presentes en cada uno de los eventos 

públicos de campaña; ahí Briones Pérez recordó, que 

ambas localidades recibieron beneficios importantes 

durante su gestión como presidenta municipal, entre 

ella, pavimentación de importantes vías de acceso, 

sustitución de luminarias, programas sociales y 

programas de apoyo a la educación, por lo cual, es 

importante el trabajo de la continuidad. 

 

“Juntos hemos sido testigos de que el trabajo con 

unidad entre un gobierno honesto y una sociedad que 

evoluciona logra el progreso de su entorno, ¡vamos a 

echarle ganas! para no regresar al pasado”, aseveró la 

candidata bipartidista. 

 

Erika Briones refirió, que para el trabajo de la 

continuidad, pero además para que no existan 

obstáculos en las acciones de gestoría con el estado, 

es necesario que el voto, también favorezca al próximo 

titular del ejecutivo, Octavio Pedroza Gaytán, quien 

coincide con los proyectos de trabajo que beneficien a 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28880612
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28880612
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2888668068059243
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2888668068059243
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Villa de Reyes, por ello, es importante que el 

electorado concientice el sufragio, y favorezca a quien 

verdaderamente gobernará con visión social, 

especialmente en beneficio de Villa de Reyes.” 

40 19/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/28893837 67987673/?d=n. 

 

"PAN refrenda su apoyo a Érika Briones Pérez 

 

★Dirigencia del partido y militancia panista aprueban 

las acciones de trabajo de la próxima triunfadora en las 

urnas para mantener el buen gobierno. 

★Candidata pide voto razonado para el próximo 06 de 

junio. 

 

La candidata de la alianza PRD - PAN Érika Briones, 

visitó las comunidades Lagunita de Pardo y Calderón, 

ahí dirigencia y militancia del albiazul le refrendaron su 

apoyo. 

 

Erika Briones se mantiene en la preferencia del 

electorado, y de llegar nuevamente a la presidencia 

dará continuidad al trabajo ya iniciado toda vez que el 

triunfo la favorece según encuestas. 

 

“Érika Briones es el mejor y único perfil para seguir con 

el proyecto de desarrollo para la entidad villarreyense, 

ya lo demostró como diputada federal, como alcaldesa, 

y es el momento de que, con esa misma confianza que 

le otorgó la ciudadanía durante las elecciones 

pasadas, se mantenga el trabajo de los hechos y no las 

palabras”. 

 

En la comunidad de Calderón, la abanderada de los 

partidos amarillo y azul, recordó que se avanzó durante 

su gestión municipal, con obras de infraestructura vial, 

como fue el caso de la calle principal que se entregó a 

la comunidad, con instalación de sistema de drenaje y 

pavimentación de alta calidad de concreto hidráulico. 

 

‘Estos son los hechos que demuestran, que con uso 

responsable de los recursos públicos, podemos 

continuar y hacer obras que por tantos años pidieron 

los villarreyenses; las palabras se las lleva el viento, la 

realidad es visible a la vista de todos, el desarrollo de 

nuestro municipio no lo va a frenar nadie” enfatizó la 

abanderada bipartidista. 

 

Finalmente, en ambas comunidades, Érika Briones 

reiteró que el cambio del municipio es una realidad, por 

lo cual, la instalación de más drenaje en más calles 

pavimentadas de la zona, serán una prioridad. 

 

 

 

 

“El voto razonado e inteligente será lo que defina el 

destino del nuestro municipio para los próximos tres 

años, agradezco su apoyo, pero más agradezco el 

reconocimiento al buen trabajo que hicimos”, concluyó 

triunfadora de la próxima jornada” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28893837
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28893837
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41 20/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2890153107910739/?d=n. 

“Érika Briones Pérez recibe apoyo de comerciantes de 

Villa 

de Reyes 

 

*La candidata de las mayorías recibió una nutrida 

bienvenida entre comerciantes del tianguis de la 

cabecera municipal. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN, Érika Briones 

Pérez, visitó zonas importantes de la cabecera 

municipal para promover el voto del próximo 6 de junio, 

pero además, para reiterar acciones de trabajo, 

enfocadas al sector de los comerciantes. 

 

La abanderada, destacó que la continuación del trabajo 

al frente de la administración municipal, permitirá los 

avances en infraestructura comercial, pero además, el 

fortalecimiento del gremio, para la práctica de su giro, 

lo que detonará en más empleo y ordenamiento en el 

rubro. 

 

Así mismo, agradeció el recibimiento y apoyo de los 

comerciantes del conocido punto de abastecimiento, 

ubicado en la cabecera municipal, “gracias por el 

entusiasmo y simpatía a su servidora; ustedes son un 

sector importante, porque proveen las necesidades 

básicas y diversos insumos a los villarreyenses; por 

eso, debemos volver a ser gobierno, para buscar 

siempre, mejores condiciones para el desarrollo, en 

nuestro municipio”, enfatizó Érika Briones. 

 

Por su parte, varios de los comerciantes reiteraron el 

apoyo a la candidata, “Queremos agradecerle el que 

nos haya permitido, trabajar durante esta temporada 

de pandemia, mientras fue presidenta municipal, que 

no nos limitó para seguir ganando nuestro sustento, 

pero además que nos capacitaron para seguir los 

protocolos de la pandemia al momento de atender a los 

clientes, además de otras cosas como no aumentar las 

cuotas”, comentaron. 

 

Por su parte, Érika Briones recordó que, el diálogo con 

el sector comercial, siempre ha sido determinante, 

tanto para el ordenamiento de estos espacios, como 

para llegar a acuerdos que los beneficien a ellos 

mismos, a la ciudadanía e incluso, al propio gobierno, 

para entregar resultados, finalizó.” 

 

 

42 22/04/2021 

 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/po

sts/2891626521096731/?d=n. 

 

 

“Se trabajará con la ciudadanía para mejorar la vialidad 

en todo el municipio: Erika Briones 

 

* Mediante acciones que plantee un Consejo 

Ciudadano, se mejorarán las condiciones de vialidad y 

el respeto a los reglamentos de tránsito. 

 

La abanderada de la alianza PRD-PAN, Érika Briones 

Pérez, continuó su gira de campaña por la cabecera 

municipal, así como en las comunidades de La 

Soledad y La Boquilla, sitios donde los simpatizantes 

le refrendaron el voto; pero además, se 

comprometieron a trabajar de la mano con el gobierno 

que encabece, una vez que triunfe nuevamente en las 

casillas. 

 

La próxima alcaldesa, detalló con vecinos de los 

barrios de Santuario y San Cristóbal Segunda Sección, 

que en lo referente a la aplicación del reglamento vial, 

para evitar accidentes,se creará un 'Consejo 

Ciudadano', que plantee, además, puntos de 

oportunidad para mejorar. 

 

“Queremos tomar en cuenta a la ciudadanía en este 

tema de la vialidad, tanto en la cabecera municipal 

como en comunidades; mientras fuimos gobierno, 

implementamos programas prevención, de uso de 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2890153107910739
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2890153107910739
https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/28916265
https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/28916265
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casco al utilizar las motocicletas, hacer caso a señales 

de tránsito, no exceder límites de velocidad”; sin 

embargo, la candidata reiteró que es importante la 

participación y, sobre todo, la colaboración de la 

ciudadanía. 

 

El uso adecuado de banquetas para que no haya 

invasión, la marcación con pintura de cajones 

estacionamiento y señalética vial, son parte de las 

acciones para el primer cuadro del centro histórico, ‘‘Lo 

que implicará el ordenamiento y mejor imagen urbana, 

tanto para los habitantes de la zona, como para el 

turismo que arribe al lugar” 

 

Así mismo, la candidata destacó que se reforzarán 

campañas y programas para contribuir a no tirar basura 

en calles y todo espacio público al aire libre, “son 

problemáticas que se deben controlar como gobierno y 

eso se logra, a través de campañas de prevención, de 

concientización”, destacó al concluir, la puntera de las 

preferencias electorales." 

 

 

43 23/04/2021 

 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/po

sts/2892386997687350/?d=n. 

 

“Reitera Érika Briones Pérez, suma de esfuerzos con 

el próximo Gobernador del Estado 

 

*Salud, educación e Infraestructura de caminos, rubros 

que se atenderán de manera inmediata con alianza la 

de trabajo municipal y estatal. 

 

Érika Briones Pérez abanderada de la alianza PRD-

PAN, recordó y destacó, que será de suma Importancia 

que para las próximas elecciones del 06 de junio, el 

electorado razone el voto que realmente traerá los 

beneficios necesarios al estado se San Luis Potosí y 

especialmente a Villa de Reyes. 

 

Así lo comento la representante de los partidos amarillo 

y azul en su vista por las comunidades Pardo, la Cueva 

y Macheros, sitios en los que reiteró, que la alianza 

entre ambas fuerzas políticas, permitirá un trabajo de 

gestiones fluidas y de beneficio a los villarreyenses. 

 

“Hoy vamos en una alianza PRD-PAN, porque, Octavio 

Pedroza Gaytán, que estamos seguros será nuestro 

próximo gobernador, es el único representante político, 

que ha apoyado desde su gestión como Senador, los 

proyectos contemplados para Villa de Reyes, en tres 

rubros importantes: salud, infraestructura de caminos y 

educación, por ello, la importancia de que en la urna le 

demos el voto de confianza”, precisó Érika Briones. 

 

La aliancista dijo, que mientras se mantuvo al frente de 

la administración municipal, hubo oportunidad de un 

acercamiento con el entonces exsenador, para solicitar 

el apoyo de la construcción del Hospital General, 

mismo del que ya se tiene la donación del terreno; el 

desarrollo del camino carretero de intersección, entres 

las colonias de Bledos conexión a la cabecera 

municipal y Villa de Amaga; y finalmente, el 

fortalecimiento a la educación con becas escolares. 

 

“Temas de los que ya está al tanto nuestro próximo 

gobernador, porque estamos seguros que ganará la 

elección, y de quien tendremos un total apoyo para 

desarrollar los tres grandes proyectos que beneficiarán 

de manera sostenida al municipio y los villarreyenses, 

por eso la importancia de cruzar la boleta por nuestro 

candidato al que apoyamos y con el que trabajaremos”, 

enfatizó la virtual triunfadora a la alcaldía villarreyense. 

 

Finalmente la candidata de los “Hechos y no Palabras”, 

recalcó, que hoy el electorado, no debe dudar ante 

falsas no propuestas de trabajo, derivado de que es 

una realidad lo que si se puede hacer al frente de un 

gobierno municipal transparente, austero y eficaz, “que 

nos les cuente lo que no fue y no es, ya sabemos 

https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/2892386997687350
https://www.facebook.eom/1468381806754550/posts/2892386997687350
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quienes cuidan y quienes descuidan lo que nos 

pertenece”, concluyó Briones Pérez.” 

 

 

44 25/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2893915287534521/?d=n. 

“Se mejorará el programa alimentario en Villa de 

Reyes: Érika Briones Pérez 

 

*En la dieta bimestral se incluirá, una porción de 

pecado de tilapia, fresco y saludable para las familias 

de la entidad. 

 

En las comunidades de Paso Blanco de Arriba y 

Laguna de San Vicente, la puntera de las preferencias 

electorales para la alcaldía de Villa de Reyes, Érika 

Briones Pérez, agradeció el nutrido recibimiento, 

especialmente en la segunda localidad, donde el 

gremio de ladrilleros, le reiteró su simpatía a la 

candidata y agradeció el apoyo al sector. 

 

Nuevamente, la abanderada de la alianza PRD-PAN, 

insistido que los programas que implemento y se 

entregaron a miles de familias villarreyenses, se 

reforzarán de manera efectiva; uno de ellos el 

alimentario, que pese a las críticas de quienes en su 

momento tuvieron la oportunidad de llevarlo a cabo, no 

lo hicieron, “ vamos a mantener un programa que 

estamos seguros, apoya la economía de las familias 

villarreyenses y es totalmente aceptado”, aseveró la 

candidata. 

Briones Perez dijo, que lo más importante para 

mantener el apoyo bimestral, es la aceptación de las 

personas que lo reciben, “sabemos que es una ayuda 

a la economía de casa, al menos durante una semana, 

las familias cuentan con alimento seguro, y esa 

inversión económica la pueden destinar para algún otro 

gasto o necesidad del hogar”, destacó la candidata. 

 

Por último, la abanderada bipartidista, reiteró el 

agradecimiento a los representantes del gremio 

ladrillero, quienes se esfuerzan diariamente en su 

fuente de trabajo para llevar el sustento y sacar 

adelante a sus familias, por lo cual, una vez que retome 

el gobierno municipales, se mantendrás la cercanía y 

diálogo para apoyar al sector, concluyó la favorita del 

electorado.” 

 

 

45 27/04/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2895231200736263/?d=n. 

 

 

“Vamos a fortalecer aún más la  

salud de los villareyenses: Érika Briones 

 

* Se pondrá en funcionamiento la Farmacia Municipal, 

con medicamentos al 50% de su costo. 

 

* Además se trabajará junto con el próximo 

gobernador, para brindar un seguro de desempleo a 

los potosinos. 

 

La candidata de las mayorías, Érika Briones Pérez, 

sigue en la preferencia del electorado, pero además, 

existe una constante suma de simpatizantes y 

voluntades a la propuesta de trabajo que la 

abanderada presenta en su gira proselitista. 

 

En las comunidades de Puente de Tierra y Palomas, la 

representante del Sol Azteca y el Albiazul, comentó 

que la situación de gobierno, mientras se mantuvo al 

frente de la administración municipal, fue compleja; ello 

derivado de la emergencia de salud por la pandemia, 

pero, además, el cambio de Gobierno Federal, que 

hizo un importante recorte de recursos para los 

municipios. 

 

“Sin embargo, mantuvimos, con recursos propios, 

programas como el alimentario, médico en las 

comunidades con medicamento gratuito e incluso, 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28939152
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28939152
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28952312
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/28952312
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logramos hacer obra de infraestructura en la mayoría 

de las comunidades, entre ellas, rehabilitación de 

caminos y pavimentación de calles”, dijo Briones 

Pérez. 

 

Destacó que los programas sociales y de salud 

principalmente, se fortalecerán, por ello, se pondrá a 

disposición de la ciudadanía, la Farmacia Municipal, 

con atención de doctor y medicamento con subsidio de 

un 50% para venta al público, lo que permitirá acceso 

a un tratamiento de salud y atención médica de calidad. 

 

La abanderada bipartidista, adelantó que otro de los 

proyectos de trabajo que se ha planteado con el futuro 

gobernador del estado, Octavio Pedroza Gaytán, será 

la creación del seguro de desempleo, para quienes 

pierdan su trabajo, que con la reposición de la 

documentación probatoria correspondiente, se 

entregará un estímulo mensual de 3 mil 400 pesos, por 

5 meses, para apoyo a sus gastos familiares. 

 

 

Finalmente, la candidata y virtual ganadora de la 

elección 2021-2024, en Villa de Reyes, descalificó y 

reprobó los actos vandálicos que opositores a su 

proyecto de continuidad y detractores políticos, han 

infringido contra de simpatizantes a su campaña 

proselitista, por los cual, se actuará con la denuncia 

correspondiente ante la autoridad electoral, toda vez 

que ya se han identificado, a parte de los involucrados 

en los agresivos sucesos, concluyó Érika Briones 

Pérez.” 

 

 

46 06/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2902095453383171/?d=n. 

 

 

“SEGUIRÁ EL IMPULSO A LAS INVERSIONES PARA 

GENERAR MÁS EMPLEOS: ERIKA BRIONES PÉREZ 

 

* El desarrollo y la importancia que tiene Villa de Reyes 

en la industria, continuará para generar más empleos 

para la población. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de la alianza PRD-

PAN, a la presidencia municipal de Villa de Reyes, 

precisó que una vez que retome el cargo a la alcaldía 

de la localidad gracias a la preferencia del electorado, 

se brindarán todas las facilidades, para la instalación 

de empresas de capital nacional y extranjero. 

 

“Villa de Reyes es un punto importante para la industria 

desde los últimos tres años, hay que recordar que 

llegaron empresas de gran importancia como la BMW 

y otras de diferentes ramos, por lo cual, como gobierno, 

se continuará con el apoyo para que siga el desarrollo 

económico de la loa calidad, que a su vez se traduce 

en más empleos”, explicó la puntera de las 

preferencias electorales. 

 

Recodo que mientras encabezó la administración 

municipal, a través de la oficina de Desarrollo 

Económico, se hicieron todas las gestiones pertinentes 

para vincular directamente vacantes en beneficio de 

los villarreyenses, por los que en aproximadamente en 

año y medio de gestión, se lograron colocar al menos 

a 1,500 perfiles en diversas empresas incluso durante 

la etapa de la pandemia. 

 

“Todos los sectores son importantes para tener nuestra 

atención, así que, una vez que volvamos a gobernar, 

fortaleceremos aún más, esos lazos de colaboración 

con las empresas de la zona industrial porque será 

nuestro deber, velar por las necesidades de la gente y 

no menos importante, es contar con un empleo digno, 

seguro y bien remunerado”, concluyó Érika Briones.” 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2902095453383171
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2902095453383171
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47 07/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2902771566648893/?d=n. 

 

 

“Seguiremos al rescate de las tradiciones y la cultura 

de Villa de Reyes: Érika Briones Pérez  

 

★Cabalgatas, charrería y montas de toros atractivos 

del municipio que dan cuenta de la riqueza cultural de 

la localidad. 

 

*La candidata de las mayorías, recorrerá a caballo más 

de 4 comunidades y extendió la invitación, a todas las 

y los jinetes del municipio, a la cabalgata del próximo 

domingo 09 de mayo. 

 

★Todos los caballerangos locales, podrán participar en 

la rifa de un caballo, habrá concursos y sorpresas. 

 

Para la candidata puntera en las preferencias 

electorales de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, es 

importante mantener y proyectar como un atractivo 

turístico, las tradiciones deportivas locales así como la 

deliciosa gastronomía de la zona. 

 

Con esa convicción de fomentarlas actividades propias 

del municipio y derivado de que montar a caballo, es 

una actividad común en la región; La candidata por la 

alianza PRD-PAN, organizó para el próximo 09 de 

mayo del presente mes, una cabalgata que tendrá 

arranque en la comunidad de Saucillo en punto de las 

9:00 horas y concluirá en el lienzo “Hermanos 

Vázquez”, de carretera 37. 

 

“Me apasiona el tema de los caballos, los amo, son 

animales que tienen una personalidad muy propia, a 

través de la cual, el jinete puede hacer una conexión 

única y relación de convivencia, eso sirve para poder 

moldearlo a tu manera y asustarlo”, comento la 

abanderada. 

 

La virtual ganadora de la elección 2021-2024 dijo que 

todos los caballerangos de Villa de Reyes, serán 

bienvenidos a la cabalgata para convivir un par de 

horas, entablar una cercanía con el sector y que ella, 

tenga la oportunidad de conocer sus inquietudes y lo 

más importante, se rifará un caballo entre los 

participantes locales, además de que habrá concursos 

y sorpresas 

 

Finalmente, Érika Briones Pérez, dijo que el próximo 

gobierno que encabece, será un férreo promotor de las 

actividades locales a caballo, lo que implica identidad 

de la región, pero además, es un atractivo turístico que 

detonará en derrama y desarrollo económico para el 

municipio.” 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2902771566648893
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2902771566648893
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48 09/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2904310853161631/?d=n. 

 

 

“IMPULSO A LA JUVENTUD DE VILLA DE REYES: 

ÉRIKA BRIONES PÉREZ  

 

* Este sector de la población es el presente del 

municipio y el futuro del país. 

 

La candidata puntera para la elección 2021-2024 en 

Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, explicó que todos 

los sectores de la población, “son y seguirán siendo 

importantes en atención a sus demandas, pero sobre 

todo, para sentar el presente de más oportunidades 

para las nuevas generaciones quienes son el presente 

y futuro de Villa de Reyes”. 

 

En ese sentido, la abanderada de la alianza PRD-PAN, 

dijo que al frente del gobierno municipal, tuvo la 

oportunidad de apoyar a los jóvenes, especialmente a 

aquellos que terminaron alguna carrera técnica 

profesional, “realizamos jornadas de vinculación y 

empleo para la inserción inmediata a una vida laboral, 

lo que seguiremos apoyando desde el día uno, para la 

continuidad del desarrollo de Villa de Reyes”. 

 

En el tema de adicciones, la próxima presidenta 

municipal, destacó que desde el departamento de 

Prevención y Proximidad Social, para evitar que los 

jóvenes caigan en el infortunio de las drogas, se 

mantuvieron jornadas de pláticas en planteles 

escolares de todos los niveles en el municipio. 

 

“Para quienes desgraciadamente, han tocado ese 

fondo tremendo de las adicciones, se abrió en 

colaboración con Instituciones especializadas, dos 

centros de rehabilitación, hombres y mujeres, donde se 

les brinda el apoyo necesario a los pacientes, pero 

además, con un subsidio por parte del ayuntamiento a 

las familias más vulnerables”. 

 

Finalmente, la virtual ganadora de la elección, recalcó 

que no bajará la guardia para apoyar a los jóvenes a 

todo nivel, desde el educativo, deportivo, prevención 

de adicciones y cultura, “nuestros jóvenes son el 

baluarte del país enteros y en Villa de Reyes, 

trabájanos para forjar a los hombres y mujeres que 

seguramente nos gobernarán con honestidad y 

vallares”, concluyó Érika Briones.” 

 

 

49 09/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2904617743130942/?d=n. 

“¡Checa esta super rifa del #DíadelaMadre que 

presenta Érika Briones! ¡Te puedes ganar un viaje en 

familia!” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2904310853161631
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2904310853161631
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2904617743130942
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2904617743130942
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50 11/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2905959766330073/?d=n. 

‘'FORTALECER, EQUIPAR Y CAPACITAR MEJOR A 

LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y 

BOMBEROS, MI COMPROMISO: ÉRIKA BRIONES 

PÉREZ. 

 

* La responsabilidad y deber de la dependencia 

municipal, es estar siempre alerta para emergencias 

que requieran los habitantes de Villa de Reyes. 

 

Érika Briones Pérez, candidata por el PAN-PRD y 

puntera en la preferencia electoral de Villa de Reyes, 

indicó que mientras estuvo al frente de la gestión 

municipal, una de las áreas que se fortaleció, equipó y 

capacitó de manera integral fue la Dirección de 

Protección Civil y Bomberos, (PCyB) derivado que, 

“son uno los primeros en responder y auxiliar a la 

población en las emergencias y siniestros de la 

localidad”, dijo la abanderada de la alianza. 

 

Al respecto, también recalcó, que la dirección comenzó 

a trabajar desde su mandato de una manera más 

ordenada, con un alto sentido de responsabilidad con 

ética y total servicio a la población, lo que en 

administraciones anteriores se descuidó. 

 

La candidata bipartidista precisó que, al retomar del 

gobierno, será obligado mantener esa misma dinámica 

de trabajo y servicio, “se continuará con la capacitación 

de todo el personal y el equipamiento de 

colaboradores, ya que, al enfrentar una crisis de 

siniestros o percances de alto grado, deben contar con 

todas las herramientas que les permitan desarrollar un 

trabajo digno y seguro’’. 

 

Érika Briones Pérez, recordó la intervención de los 

brigadistas de la dependencia, además de voluntarios 

que participaron para sofocar los incendios forestales 

en los lugares que colindan con la Sierra de San 

Miguelito hace dos años, donde se realizaron acciones 

inmediatas para controlar el siniestro, y se demostró 

que el personal, tenía el conocimiento, la experiencia y 

el equipo para vencer a este incendio. 

 

“Mi compromiso es y será siempre, la capacitación de 

mis colaboradores, porque de ello depende la 

eficiencia de nuestro gobierno para dar resultados, 

brindarles las herramientas de trabajo necesarias para 

actuar de manera oportuna, pero sobre todo ser 

ejemplo de servicios a la población más vulnerable o 

que se encuentra en situaciones de riesgo, la 

continuidad es sinónimo de fortalecimiento”, concluyó 

la virtual ganadora de la elección 2021-2024" 

51 12/05/2021 

 

““BUEN GOBIERNO, DESARROLLO Y PROGRESO 

CONTINUARÁN CON NUESTRA VICTORIA EL 06 DE 

JUNIO”: ÉRIKA BRIONES PÉREZ. 

 

*La candidata de la Alianza PRD-PAN reiteró que su 

gobierno generará las oportunidades para mejorar la 

calidad de vida de toda la población, especialmente la 

más vulnerable. 

 

La abanderada de las mayorías, Erika Briones Perez, 

va por la segunda vuelta en su recorrido de campaña 

por el municipio de Villa de Reyes, “ la aceptación , 

apoyo y confianza de la ciudadanía es evidente, eso 

habla de que un gobierno de hechos, respalda el 

trabajo que durante dos años y medio hicimos por el 

bienestar de los villarreyenses”, reiteró candidata de la 

alianza PRD-PAN. 

 

Explicó que nada ni nadie, frenará el desarrollo que ya 

inició en la localidad y tiene rumbo de continuidad, 

“Villa de Reyes fue un municipio que por más de 40 

años, se mantuvo en el olvido y desatención de 

quienes me precedieron, nadie velo por los intereses 

de la gente más vulnerable, no hubo sensibilidad, 

mucho menos voluntad hacia el prójimo, por eso, 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2905959766330073
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2905959766330073
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https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2906630829596300/?d=n. 

estamos seguros que con un gobierno de resultados, 

como el que encabezamos, cercano a la gente, 

obtendremos la victoria el próximo 06 de junio”, 

enfatizó Briones Pérez. 

 

Recordó, que mientras administró los recursos e 

impuestos de los villarreyenses, se atendieron todos 

los rubros, especialmente, programas sociales, de 

salud, educativos, distribución del agua, 

infraestructura, agricultura y ganadería además de la 

seguridad, “es lo más importante para nuestros 

ciudadanos y lo atendimos con efectividad en la 

agenda diaria”, recordó la abanderada bipartidista. 

 

Por último, en las comunidades de Presa de San 

Agustín, Loma Tejocote, Puerta de San Antonio y 

Calicha!, la virtual triunfadora de la elección 2021-

2024, pidió al electorado, que no se deje sorprender o 

engañar por quienes en su momento, tuvieron la 

oportunidad de hacer las cosas bien y no lo hicieron, 

“hoy solo quieren el poder por el poder y justificar un 

supuesto proyecto de gobierno con palabras, 

presentando una copia de propuestas originales y 

reales que nosotros hemos tenido el orgullo de llevar a 

cabo por el bien de los villarreyenses”, concluyó 

próxima alcaldesa.” 

 

52 13/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2907510179508365/?d=n. 

"Villa de Reyes continuará como líder en entrega de 

programa alimentario: Érika Briones Pérez 

 

*Es apoyo único a nivel nacional, además de prototipo 

de nutrición que incluye proteínas para complementar 

una dieta bien balanceada. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN de Villa de Reyes, 

Érika Briones Pérez, enfatizó que Villa de Reyes se ha 

mantenido como líder nacional en la entrega del 

programa alimentario a partir de la gestión municipal 

que encabezó para el periodo 2018-2021. 

 

Un programa que recordó, “es totalmente incluyente y 

sólo los villarreyenses reciben bimestralmente en todo 

el país, ningún prototipo de dieta o programa en el país, 

incluye en la mesa de la ciudadanía, la proteína del 

pollo y la carne de res, un esfuerzo que hicimos 

mientras estuvimos en el ayuntamiento con recursos 

propios y lo vamos a mejorar de ser posible, ahora con 

pescado”, recalcó la abanderada. 

 

El compromiso de quien será alcaldesa por la 

continuidad y el desarrollo, es poner al alcance de 

todos ciudadanos además, leche así como la tortilla 

alimentos básicos en la dieta mexicana con subsidio 

del 50% y para lo cual, la candidata de las mayorías, 

avanzo con las gestiones oportunas para que ambos 

programas, arranquen a partir de los primeros tres 

meses de gobierno. 

 

“Un programa muy criticado por los rivales en esta 

contienda, pero que pretenden tomar como bandera de 

trabajo, nadie se preocupó por ello; ahora con palabras 

pretenden mejorar este programa, considero que 

difícilmente lo harán, nosotros vamos a reiniciar con 

este gran apoyo a la economía familiar, una vez que 

retomemos la gobernabilidad de nuestro municipio por 

el bien de todas las familias villarreyenses”, concluyó 

Érika Briones” 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2906630829596300
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2906630829596300
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2907510179508365
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2907510179508365
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53 14/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2908236719435711/?d=n. 

“EN VILLA DE REYES MANTENDREMOS EL RUMBO 

CON HECHOS Y TRABAJO: ÉRIKA BRIONES PÉREZ 

*Se continuará con programas como las purificadoras 

de agua, alimentario, reparto de leche, huevo y tortilla 

subsidiada, apoyo a la vivienda, a la educación, al 

campo y el denominado “Por tu patrimonio”, serán 

prioridades como alcaldesa. 

 

En una intensa gira de campaña en las comunidades 

del Centenario y San Miguel, Érika Briones Pérez, 

candidata de la alianza PRD-PAN y preferida entre el 

electorado de Villa de Reyes, destacó que el trabajo 

que se ha realizado desde hace dos años y medio a 

favor de las familias de la localidad, continuaran 

fortalecidas con hechos. 

 

La abanderada bipartidista, tuvo la oportunidad de 

platicar de forma muy cercana con los vecinos de la 

zona, para reiterarles que tanto los programas 

sociales, como de infraestructura, de salud, educativo 

y vivienda que inició mientras al ser alcaldesa “se 

innovarán y fortalecerán porque ustedes se merecen 

eso y más”. 

 

Adelantó que programas como el de becas escolares, 

el cual aplicará para estudiantes de primaria, 

secundaria, preparatoria y universidad, serán una 

realidad, además de una propuesta nueva de su 

próximo trienio, ya que para el gobierno federal, fue 

complicado otorgar y cumplir con ese compromiso, 

“nosotros como gobierno municipal, tenemos la 

capacidad y obligación de apoyar al sector educativo, 

lo vamos hacer y con recursos propios, para apoyar a 

jóvenes y niños estudiantes”. 

 

Otro programa importante que mencionó la virtual 

ganadora de la elección 2021-2024, será la apertura de 

la tienda municipal de insumos y semillas a bajo costo, 

en la cual, productores del campo y la ganadería, 

podrán adquirir su materia prima de trabajo a mitad de 

precio, “nosotros no perdemos de vista que nuestro 

municipio es aún, tierra fértil para la agricultura y 

producción de ganado, porque de eso depende la 

manutención de familias por eso seguiremos con el 

apoyo al sector decididamente”. 

Por último, Érika Briones, expuso el arranque del 

nuevo programa que se denominará “Por tú 

Patrimonio”, mismo que consistirá, en el apoyo legal y 

jurídico para regularizar terrenos y propiedades, y 

obtener, títulos o escrituras, que garanticen la certeza 

jurídica a los propietarios de que su patrimonio, se 

encuentra en total reglamentación para ser habitada, 

vendida o heredada.” 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2908236719435711
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2908236719435711
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54 17/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2910391162553600/?d=n. 

 

 

“MI RECONOCIMIENTO, RESPETO Y APOYO A 

NUESTROS ADULTOS MAYORES: ÉRIKA BRIONES 

PÉREZ 

 

*La candidata de las mayorías reiteró su compromiso 

para mantener el trabajo en favor de las personas de 

edad avanzada. 

'Programa alimentario, doctor y medicinas sin costo, 

audiometrías y exámenes de la vista más anteojos, se 

mantendrán como parte del gobierno de la continuidad. 

 

“Ya recuperamos Villa de Reyes, no lo soltemos” dijo 

Érika Briones Pérez en su gira proselitista en barrios 

de la cabecera municipal donde reiteró, el compromiso 

de mantener programa alimentario y de salud en favor 

de las personas de la tercera edad. 

 

“Mi gobierno se caracterizó por atender las 

necesidades de los sectores más marginados de Villa 

de Reyes, uno de ellos, el de nuestros adultos 

mayores”, dijo la candidata PRD-PAN, al destacar que 

en la mayoría de los casos, las personas de edad 

avanzada, no cuentan incluso, con el apoyo de sus 

propios familiares. 

 

Ante tal situación, la virtual ganadora de la elección 

villarreyense, recalcó que en el gobierno de la 

continuidad, mismo que encabezará con la preferencia 

del electorado para el periodo 2021-2024, mantendrá 

la entrega personal del “Programa Alimentario” para 

todos y cada uno de los adultos mayores, “Médico en 

tu Comunidad” con consulta y medicina gratis, así 

como exámenes de oído y vista con tratamiento sin 

costo. 

 

“Juntos hemos cambiado el rumbo del progreso en 

Villa de Reyes, y no nos vamos a detener por los 

intereses de una familia o de grupo político que pudo 

hacer mucho por Villa de Reyes, y no lo hizo”, enfatizó 

la abanderada bipartidista, al destacar que solo existe 

interés de los adversarios del poder por el poder. 

 

Por último Érika Briones recalcó que su gobierno se 

mantendrá con resultados de trabajo, a la vista de 

todos, con “Hechos y No Palabras”, porque los 

recursos del ayuntamiento, incluirán a las 75 

comunidades y 10 colonias de la cabecera sin 

distinción, “ya logramos un gran avance y así 

seguiremos”, concluyó la próxima alcaldesa de Villa de 

Reyes” 

 

 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/29103911
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/29103911
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55 18/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2911144839144899/?d=n. 

“LA NIÑEZ EN VILLA DE REYES TENDRÁ EL 

IMPULSO NECESARIO PARA SU EDUCACIÓN: 

ERIKA BRIONES PÉREZ 

 

*A! retomar la gestión municipal, la candidata 

predilecta para el triunfo de la elección 2021-2024, 

otorgará el mayor número de becas para que niñas y 

niños continúen con sus estudios. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN Erika Briones 

Pérez afirmó que al llegar nuevamente como 

alcaldesa, el apoyo a la niñez de Villa de Reyes, 

continuará de manera permanente y ante todo, se 

protegerán sus derechos para evitar abusos de 

cualquier tipo. 

 

“Ellos son el futuro y el presente y deben vivir esta 

etapa de su vida, sin violencia, abusos y eso sí, con 

respeto a sus derechos, amor y el impulso necesario 

para su educación”, aseveró la candidata bipartidista 

 

Recalcó que cuando estuvo al frente de la 

administración municipal, se logró mantener el 

programa “Obras y Acción es por la Educación”, el cual 

consistió, en el mejoramiento y construcción de 

infraestructura escolar, remoción de instalaciones y 

equipamiento, por lo que recordó que en menos de dos 

años, se entregaron casi 20 techados de patios 

multifuncionales de instituciones educativas, lo que 

deberá continuar, incluso, con recursos propio. 

 

Añadió que su próxima administración, se encontrará 

muy atenta para evitar abusos en contra de este sector 

de la población, pues no debe suceder ningún atropello 

hacia la niñez, porque esto es muy doloroso para la 

sociedad y si se descubre algún caso, se accionará 

para sancionarlo con la mayor severidad. 

 

Reiteró que a través del DIF Municipal, cuando se 

descubre algún caso, se realizan todas las acciones 

para que lo niños tengan esa protección, además de 

intervenir de manera inmediata en este tipo de 

problemáticas y resguárdalos en caso de ser 

necesario. 

 

Respecto a las becas manifestó que serán una realidad 

que ya se contempla a partir de los primeros tres 

meses de gobierno; beneficios que son de gran ayuda 

para los estudiantes y más para aquellos de 

vulnerabilidad económica. 

 

 

 

Manifestó que estos proyectos que deberán continuar 

y solo serán posibles con el apoyo del voto de 

militantes, simpatizantes y ciudadanía en general el 

próximo 6 de junio, concluyó la virtual ganadora de la 

elección villarreyense.” 
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56 19/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2912138702378846/?d=n. 

“Nos mantendremos como un gobierno de resultados y 

beneficios para la población: Érika Briones Pérez 

 

*EI buen gobierno no se establece desde ocurrencias 

de campaña o alianzas partidistas de último momento. 

 

*La candidata de las mayorías afirma que la fortaleza 

del gobierno de la continuidad radicará nuevamente en 

la honestidad, austeridad, puertas abiertas y la sana 

administración de las finanzas públicas. 

 

Érika Briones Pérez, candidata de las mayorías en Villa 

de Reyes, destacó que pese a la complejidad de la 

actual campaña proselitista para alcanzar la alcaldía 

del municipio, las descalificaciones de sus adversarios 

políticos, que son diarias, no serán obstáculo para el 

triunfo del próximo 06 de junio; “son la reacción lógica, 

ante un nulo proyecto de gobierno para beneficiar 

verdaderamente a la población”. 

 

“Mientras nos mantuvimos al frente de la alcaldía, nos 

caracterizamos por ser un gobierno de puertas 

abiertas, honesto, con un plan de trabajo genuino, no 

de ocurrencias de campaña, hemos cumplido y vamos 

a mantener ese compromiso porque los villarreyenses 

notaron el cambio para mejorar sus condiciones de 

vida”, reiteró la abanderada de la alianza PRD-PAN. 

 

En las comunidades de Estación Jesús María, Emiliano 

Zapata y el barrio de México de la cabecera municipal, 

Briones Pérez, hizo compromisos muy precisos; entre 

ellos, la gestaría de la instalación de paneles solares 

para alumbrado público, en la primera de ellas; apoyo 

para brindar certeza jurídica para regularizar terrenos 

y viviendas, además de escrituración, así como 

ampliación y acceso de agua potable en las viviendas. 

 

"Por fin Villa de Reyes está en el camino del desarrollo 

y progreso, se terminó la era del cacicazgo impuesto 

por un par de familias y personajes que pasaron a la 

historia, como presidentes municipales sin pena ni 

gloria, porque los caracterizó el egoísmo, la soberbia y 

antepusieron su interés personal al de todos los 

villarreyenses”, señaló la virtual triunfadora de la 

elección 2021- 2024. 

 

 

 

Para concluir, vecinos de las localidades mencionadas, 

además de La Cueva, Macharos, Lagunita de Jassos y 

Ojo de Gato, ratificaron su apoyo a la abanderada del 

Sol Azteca y el Albiazul, “ya conocemos a los que 

gobernaron antes que usted, ya los conocimos también 

como servidores públicos, incluso del DIF, ni una 

despensa dieron, en la secretaría general, y la verdad 

no nos quedan ganas de volverlos a poner en la 

presidencia, no son personas de fiar”, dijeron los 

habitantes de las diversas localidades” 
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57 20/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2912997042293012/?d=n. 

“SEGUIREMOS EN ALIANZA CON EMPRESAS DE 

LA Zl: ÉRIKA BRIONES PÉREZ 

 

★Buscar atraer al mayor número de empresas que 

generen empleos para Villa de Reyes, será prioridad 

para el gobierno de la candidata puntera en esta 

campaña. 

 

★Beneficios para la población cercana al pasaje 

industrial, otra primacía para el gobierno de la 

aliancista en Villa de Reyes. 

 

La candidata de los “Hechos y no Palabras”, Érika 

Briones Pérez destacó que al llegar nuevamente a la 

presidencia municipal con el voto de la militancia y 

simpatizantes a su proyecto de trabajo, se fortalecerá 

la gestoría y alianza con empresarios de la Zona 

Industrial (Zl) para que con esta coordinación otorguen 

beneficios a la población vulnerable conectada a esa 

zona. 

 

Explicó que durante la administración 2018-2021, la 

cual encabezó, se fincaron las bases de una buena 

relación de trabajo con empresas socialmente 

responsables para contribuir al mejoramiento de 

infraestructura como caminos, abastecimiento de agua 

potable, así como rehabilitación y equipamiento de 

instituciones educativas, lo que se retomará en los tres 

primeros meses de su nueva administración. 

 

“Mi gobierno será el impulsor para mantener el 

equilibrio entre el desarrollo industrial y social que 

brinde mejor calidad de vida a los villarreyenses, con 

empleo bien remunerados y con acciones sociales, por 

eso seguiremos tocando puertas para tener más calles 

pavimentadas, mejor acceso al agua potable y 

escuelas mejor equipadas”. 

 

Así lo dijo la virtual triunfadora de la alcaldía de Villa de 

Reyes, al manifestar que su gobierno será activo al 

velar por los intereses de la población, con un trabajo 

de gestión donde “el ganar ganar” beneficia a los 

habitantes, pero también a los empresarios. 

 

Por último, la abanderada de la alianza PRD-PAN, 

añadió que Villa de Reyes, es el municipio que tiene 

mayor potencial industrial en el estado, por el impacto 

en la creación de empleos y derrama económica, por 

lo que es necesario mantener la buena cercanía y 

vinculación con el sector para que los industriales 

continúen con sus inversiones y generen economía 

que ayude a un mayor desarrollo.” 



 

136 

58 21/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

sts/2913729135553136/?d=n. 

 

“HABRÁ DEBATE ENTRE CANDIDATOS A LA 

ALCALDÍA DE VILLA DE REYES. 

 

*Érika Briones Pérez, preparada para ganar este 

ejercicio democrático entre los contendientes. 

 

La candidata de la alianza PRD-PAN, Érika Briones 

Pérez, manifestó que se encuentra lista y preparada 

para el debate del próximo lunes 24 de mayo, mismo 

al que fue convocada por el CEEPAC de Villa de Reyes 

y medios de comunicación de la localidad y se 

transmitirá por señales de cable y redes sociales. 

 

La virtual triunfadora a la alcaldía villarreyense, 

argumentó que dos años y medio al frente de la gestión 

municipal, pero además, su previa experiencia como 

diputada federal en el distrito, le han permitido la 

cercanía con la ciudadanía para conocer exactamente, 

las inquietudes, necesidades y problemática del 

municipio. 

 

‘Estamos listos y preparados para este importante 

ejercicio democrático, a través del cual, el electorado 

tendrá la oportunidad de escuchar diversas protestas 

de trabajo de los aspirantes a gobernar el municipio, 

será además la opción para que los ciudadanos sepan 

realmente, cuál es el proyecto de trabajo basado en 

resultados para beneficiarlos, y cuáles son solo 

improvisaciones fincadas solo en ocurrencias” 

 

A título personal, la abanderada bipartidista dijo que 

aunque el tiempo será corto para exponer las 

propuestas de trabajo, su proyecto por la continuidad 

de un gobierno austero, trasparente y finanzas sanas, 

son la mejor prueba de que se puede gobernar con 

honestidad para favorecer a las familias villarreyenses. 

 

“Vamos a fortalecer con más hechos, nuestros 

programas sociales, de salud, infraestructura, 

educativos y acceso al agua potable”, un proyecto de 

gobierno que aseveró, es incluyente y en beneficio de 

las mayorías”. 

 

Por último, la candidata del Sol Azteca y el Albiazul, 

aprovechó para hacer un llamado respetuoso a sus 

oponentes políticos, a mantener una línea de seriedad, 

propuestas reales y claras de trabajo, y no de 

descalificaciones, desinformación que solo confunde al 

electorado, “Villa de Reyes merece políticos con 

madurez, con propuestas reales, merece más 

desarrollo, tranquilidad, pero sobre todo, merece ganar 

con el respeto respetado al sufragio el próximo 06 de 

junio’’, concluyó Briones Pérez”.” 

59 22/05/2021 

 

https://www.facebook.com/1468381806754550/po

“MANTENDREMOS PASO FIRME EN EL 

DESARROLLO PARA EL COMBATE A LA POBREZA: 

ÉRIKA BRIONES PÉREZ. 

 

* Nadie brindó resultados efectivos como nosotros para 

mejorarla calidad de vida de los villarreyenses con 

“Hechos y no Palabras" enfatizó la abanderada PRD-

PAN. 

 

La candidata puntera en la preferencia electoral para la 

alcaldía de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, 

recordó que la contienda proselitista se encuentra en 

la recta final, por lo que la población, deberá ser muy 

consciente, sobre la importancia de su participación el 

próximo 06 de junio para elegir a sus representantes 

en diversos cargos público. 

 

“Los villarreyenses ya abrieron los ojos y han tomado 

conciencia de quienes sí, trabajaron para sacar 

adelante al municipio y a sus familias, y quienes solo 

prometieron sin cumplir, hoy algunos pretenden 

regresar sin propuestas claras de trabajo y eso 

definitivamente , es atentar contra los intereses de todo 

el municipio”, 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/29137291
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/29137291
https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2914371102155606
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sts/2914371102155606/?d=n. 

 

 

La aliancista del PRD-PAN, recordó que mientras 

administró los recursos públicos del municipio, brindó 

resultados efectivos para mejorarla calidad de vida y 

salud de todos los ciudadanos: apertura de 

purificadoras de agua para abastecimiento gratuito, 

doctor y medicinas sin costo en todas las 

comunidades, programa alimentario bimestral; único 

en el país al incluir proteínas, apertura de clínica de 

hemodiálisis y consultorio dental gratuitos, apoyos 

personales, techados de canchas escolares así como 

construcción y equipamiento de aulas.  

 

“Villa de Reyes avanzó a paso firme en los últimos dos 

años y medio para alcanzar el desarrollo, es momento 

de seguir adelante; 40 años de retroceso deben 

quedaren la historia, el voto en las urnas será nuestra 

mejor defensa para continuar con El Progreso que 

tanto merecen los villarreyenses”, concluyó la virtual 

ganadora de la elección" 

 

 

6. DEFENSA PLANTEADA POR LA DENUNCIADA.  

Al contestar los hechos materia de la denuncia presentada en su contra, la ciudadana Erika Irazema Briones Pérez precisó lo siguiente: 

Refiere que las publicaciones denunciadas no constituyen actos anticipados de campaña, promoción personalizada o apropiación de 

obras de gobierno, ya que en ninguna de ellas existen manifestaciones explícitas o inequívocas respecto a su finalidad electoral, contrarias a la ley, 

esto es, que se llame a votar a favor o en contra de una candidatura o partido político, se publicite una plataforma electoral o se posicione a alguien 

con el fin de obtener una candidatura. 

Adicionalmente, sostiene que no existe evidencia alguna de que se vean involucrados recursos públicos ni la apropiación de obras en la 

difusión de las publicaciones. 

Añade que sus adversarios políticos no pueden beneficiarse de su propio dolo, puesto que es un hecho notorio para este órgano 

jurisdiccional que resolvió el diverso juicio TESLP/JDC/34/2021, que aquellos a través de sus representaciones en Cabildo de Villa de Reyes, S.L.P., 

trataron de impedir su separación del cargo de Presidenta Municipal, lo cual aconteció hasta el 29 veintinueve de marzo de 2021 dos mil veintiuno.  

Respecto de las publicaciones denunciadas que comprenden del 04 cuatro de abril al 31 treinta y uno de mayo de 2021 dos mil veintiuno, 

señala que la propaganda electoral está protegida por la libertad de expresión, y como tal, válidamente puede hacer referencia a logros de su ejercicio 

como funcionaria, siendo que la propia naturaleza de la reelección es que se valore por parte de la ciudadanía el buen o mal desempeño de los 

funcionarios electos, para con ello decidir si resulta aprobado nuevamente en virtud del trabajo realizado durante su gestión. 

Por tanto, concluye que en el presente caso no existe vulneración a los principios constitucionales de equidad en la contienda derivado 

de la propaganda de un candidato en la que solo se hagan referencias propias o personales, sin expresar una apropiación directa, y mucho menos se 

acredite ésta o la obtención de un beneficio.  

7. ALEGATOS VERTIDOS POR LAS PARTES.  

Atendiendo a la premisa referente a que, dentro de las formalidades esenciales del procedimiento, se encuentra el derecho de las partes 

a formular alegatos, debe estimarse que a fin de garantizar el derecho de defensa y atender en su integridad la denuncia planteada, la autoridad 

resolutora debe tomar en consideración los alegatos formulados por las partes.  

Esta postura que encuentra sustento en la jurisprudencia 29/2012 del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación consultable 

con el rubro: ALEGATOS. LA AUTORIDAD ADMINISTRATIVA ELECTORAL DEBE TOMARLOS EN CONSIDERACIÓN AL RESOLVER EL 

PROCEDIMIENTO ESPECIAL SANCIONADOR. 

En ese tenor, del acta que da cuenta de la Audiencia de Pruebas y Alegatos, se advierte que a ésta únicamente compareció el partido 

denunciante a través de su representante acreditado, quien en vía de alegatos ratificó el contenido de la denuncia y solicitó se tome en consideración 

la sistematización de las conductas toda vez que las mismas son violatorias del artículo 134 Constitucional, así como la pluralidad y gravedad de 

conductas, que a su parecer, son graves y ameritan se declare inelegible a la denunciada. 

 

8. MEDIOS DE CONVICCIÓN. 

A continuación, se procede a verificar si se encuentran o no acreditados los hechos denunciados, para lo cual se enuncian las probanzas 

aportadas por las partes, así como las desahogadas por la autoridad sustanciadora en el procedimiento sancionador que se analiza. 

8.1. Pruebas aportadas por el denunciante. 

a) Prueba técnica consistente en la certificación de 300 trescientas ligas electrónicas, con las que se pueden consultar las 

publicaciones denunciadas, reproducidas en el apartado considerativo “5. Publicaciones denunciadas” de esta resolución; 

b) Prueba técnica consistente en la reproducción de un video contenido en una memoria USB Kingston de 16 GB, adjunto a su 

escrito de denuncia; 

c) Documentales públicas consistentes en las actas y certificaciones y/o constancias que realice el Oficial electoral del CEEPAC, 

de todas y cada una de las publicaciones señaladas con antelación. 

 

8.2 Pruebas recabadas por la autoridad instructora. 

a) Documental pública consistente en el acta circunstanciada de 19 diecinueve de mayo de 2021 dos mil veintiuno, levantada por 

el Licenciado José Alberto Valencia Sánchez, en funciones de Oficial Electoral; mediante la cual certifica los diversos vínculos 

de internet señalados por el denunciante en su escrito inicial de denuncia, para la visualización de las publicaciones denunciadas. 

b) Documental pública consistente en el acta circunstanciada de 09 nueve de junio de 2021 dos mil veintiuno, levantada por el 

Licenciado José Alberto Valencia Sánchez, en funciones de Oficial Electoral; mediante la cual certifica la reproducción del video 

contenido en la memoria USB Kingston de 16 GB, proporcionado por el denunciante. 

c) Documental pública consistente en el acta circunstanciada de 01 uno de junio de 2021 dos mil veintiuno, levantada por el 

Licenciado José Alberto Valencia Sánchez, en funciones de Oficial Electoral; mediante la cual certifica los diversos vínculos de 

internet señalados por el denunciante en su escrito de ampliación de denuncia, para la visualización de las publicaciones 

denunciadas. 

 

8.3 Valoración de pruebas.  

Atento a lo dispuesto en el artículo 430 párrafo primero, de la Ley Electoral, las pruebas admitidas y desahogadas anteriormente 

https://www.facebook.com/1468381806754550/posts/2914371102155606
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enunciadas, serán valoradas en su conjunto, atendiendo a las reglas de la lógica, la experiencia y de la sana crítica; así como al principio dispositivo 

y de adquisición procesal en materia de la prueba, entendiendo por el primero que la parte quejosa tiene la carga de presentar los elementos de 

convicción en los que respalde el motivo de su denuncia, así como el deber de identificar aquellas que el órgano habrá de requerir cuando no haya 

tenido posibilidad de recabarlas, sin perjuicio de la facultad investigadora de la autoridad electoral; y por el segundo, que la fuerza de convicción de 

los medios de prueba debe ser valorada por el juzgador en relación a las pretensiones de todas las partes en el juicio y no sólo del oferente, puesto 

que el proceso se concibe como un todo unitario e indivisible, integrado por la secuencia de actos que se desarrollan progresivamente con el objeto 

de resolver una controversia. 

Lo anterior, con el objeto de que produzcan convicción sobre los hechos denunciados. 

Bajo tales lineamientos y atento a lo dispuesto en el párrafo segundo de dicho ordinal, se concede pleno valor probatorio a las pruebas 

documentales públicas a), b) y c), en virtud de que se trata de documentos públicos expedidos por funcionarios públicos en ejercicio de la función 

de Oficialía Electoral, de conformidad con lo previstos en los artículos 74 fracción II, inciso r); y 79 párrafo primero, y fracción I, de la Ley Electoral del 

Estado. 

En cuanto a las pruebas técnicas a) y b), con fundamento en el artículo 430 párrafo tercero, de la Ley Electoral del Estado, se 

concede a estos medios de convicción la misma fuerza probatoria plena otorgada a las documentales públicas, en la medida que, a juicio de este 

órgano resolutor, generan plena convicción sobre la existencia y contenido de las publicaciones denunciadas. 

 

9. HECHOS ACREDITADOS. 

Precisado lo anterior, este Tribunal estima que en la causa se ha probado lo siguiente: 

 

 

9.1  Calidad de la probable infractora. 

 Es un hecho público, notorio y no controvertido que Érika Irazema Briones Pérez se desempeñó como Presidenta Municipal de Villa 

de Reyes, S.L.P., administración 2018-2021; del 01 uno de octubre de 2018 dos mil dieciocho al 29 veintinueve de marzo de 2021, 

fecha en que el Cabildo municipal aprobó su separación del cargo. 

 

 Asimismo, constituye un hecho no controvertido por las partes que durante el proceso electoral 2020-2021 en curso, la denunciada 

contendió como candidata al mismo puesto de elección popular, pero esta vez, para la administración 2021-2024, en vía de reelección. 

 

9.2  Separación del cargo. Constituye un hecho no controvertido por las partes, que la denunciada se separó del cargo de Presidenta 

Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., el 29 veintinueve de marzo de 2021 dos mil veintiuno, para efectos de contender nuevamente en 

el proceso electoral en curso, para el mismo cargo de elección popular. 

 

9.3 Existencia y contenido de las publicaciones denunciadas. 

 Del caudal probatorio que obra en el expediente, se tiene por acreditada la existencia del material audiovisual denunciado, cuyo 

contenido corresponde a 188 ciento ochenta y ocho publicaciones realizadas en la red social denominada Facebook, realizados del 

01 uno de febrero de 2020 dos mil veinte al 19 diecinueve de mayo de 2021 dos mil veintiuno, a través de la cuenta o perfil denominado 

“Erika Briones Pérez”; 53 cincuenta y trespublicaciones realizadas del 02 dos de abril de 2020 dos mil veinte al 21 veintiuno de mayo 

de 2021 dos mil veintiuno a través de la cuenta o perfil “Noticias Villa de Reyes”; y 59 cincuenta y nueve publicaciones realizadas del 

10 diez de febrero de 2020 dos mil veinte al 24 veinticuatro de mayo de 2021 dos mil veintiuno, a través de la cuenta o perfil 

denominado “Villa TV Villa de Reyes”. 

 

9.4  Naturaleza de las publicaciones denunciadas.  

Es un hecho no controvertido que el material denunciado publicado del 01 uno de febrero de 2020 de dos mil veinte al 18 dieciocho 

de marzo de 2021 dos mil veintiuno, a través de la cuenta o perfil “Erika Briones Pérez”, constituye propaganda gubernamental2, para 

la difusión de los trabajos realizados por el Ayuntamiento de Villa de Reyes, S.L.P., administración 2018-2021. 

 

Asimismo, es un hecho no controvertido que el material enunciado publicado del 04 cuatro de abril al 19 diecinueve de mayo de 2021 

dos mil veintiuno, a través de la cuenta o perfil “Erika Briones Pérez”, constituye propaganda electoral3, para la promoción de la 

candidatura de Érika Irazema Briones Pérez, al cargo de Presidenta Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., para el periodo 2021-2024. 

 

Finalmente, es un hecho no controvertido que las publicaciones realizadas a través de las cuentas o perfiles “Noticias Villa de Reyes” 

y “Villa TV Villa de Reyes”, constituyen actos de ejercicio periodístico4, relacionado con la gestión gubernamental de la denunciada o 

su participación en el proceso electoral 2020-2021. 

 

 

Ello, en virtud de que no existe referencia del denunciante o prueba alguna que vincule el manejo o administración de dichas cuentas 

de manera directa por la denunciada, ni tampoco existe referencia o elemento de prueba que acredite que ésta ordenó la edición, 

preparación o publicación de su contenido. 

 
2  De acuerdo al criterio establecido por la Sala Superior al resolver el expediente SUP-REP-

605/2018 Y SU ACUMULADO, los mensajes, imágenes o videos que difunden los servidores 

públicos a través de sus cuentas de redes sociales para resaltar los logros de su gobierno, constituyen 

propaganda gubernamental. 
3 Artículo 6. Para efectos de esta ley se entiende por: 

[] 

XXXV. Propaganda electoral: el conjunto de escritos, publicaciones, imágenes, grabaciones, 

proyecciones y expresiones que durante la campaña electoral producen y difunden los partidos 

políticos, los candidatos registrados y sus simpatizantes, con el propósito de presentar ante la 

ciudadanía las respectivas candidaturas; 
4  Ha sido criterio reiterado por la Sala Superior que debe presumirse que las publicaciones 

periodísticas son auténticas y libres, salvo prueba concluyente en contrario, respecto de su 

autenticidad, originalidad, gratuidad e imparcialidad, razón por la cual, los partidos políticos, 

candidatos y medios de comunicación gozan de manera indiscutible del principio de presunción de 

buena fe en sus actos, y los mismos por regla general se deben estimar como legítimos. [SUP-REP-

155/2018] 
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9.5 Titularidad de la cuenta o perfil de Facebook: “Erika Briones Pérez” 

 Conforme al escrito de fecha 11 once de julio de 2021 dos mil veintiuno visible en el folio 596 del cuaderno auxiliar I, por el cual la 

denunciada dio contestación al requerimiento formulado por la autoridad instructora, así como en su contestación de denuncia de 

fecha 31 treinta y uno de mayo de 2021 dos mil veintiuno, se tiene por acreditado que la cuenta o perfil de Facebook “Erika Briones 

Pérez”, pertenece a la denunciada Erika Irazema Briones Pérez, quien a su vez es el responsable de la información que ahí se publica. 

 

Ello, sin perjuicio de que al contestar el requerimiento en cita la denunciante haya manifestado que la cuenta es administrada por 

Edgar Ulises Santoyo Zavala, miembro de su equipo de campaña, pues no es jurídicamente posible deslindarla de responsabilidad 

por el manejo de dicha cuenta o perfil de Facebook, en la medida que, siendo sabedora de la existencia y contenido de la cuenta en 

mención, jamás ordenó a su asesor editar o detener la difusión de las publicaciones denunciadas. 

 

Sobre esta particular resulta aplicable por analogía el criterio contenido en la tesis de jurisprudencia 17/2010 que lleva por rubro: 

RESPONSABILIDAD DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS POR ACTOS DE TERCEROS. CONDICIONES QUE DEBEN CUMPLIR 

PARA DESLINDARSE5.  

10. ESTUDIO DE LAS INFRACCIONES DENUNCIADAS. 

10.1 Actos anticipados de campaña 

10.1.1 Marco normativo 

Una vez precisados los hechos que se atribuyen al denunciado, y valoradas las pruebas y constancias que obran en el expediente, se 

procede a analizar el marco normativo aplicable, a fin de determinar, si las publicaciones denunciadas son o no constitutivos de infracción. 

En primer término, se trae a colación el contenido del artículo 457 fracción I, de la Ley Electoral6, el cual establece que constituyen 

infracciones de los aspirantes, precandidatos o candidatos a cargo de elección popular, la realización de actos anticipados de precampaña y campaña. 

Sobre este particular, el artículo 6° fracción II, de la Ley Electoral7 establece que los actos anticipados de campaña son los actos de 

expresión que se realicen bajo cualquier modalidad y en cualquier momento fuera de la etapa de campañas, que contengan llamados expresos al voto 

en contra o a favor de una candidatura o un partido, o expresiones solicitando cualquier tipo de apoyo para contender en el proceso electoral por 

alguna candidatura o para un partido. 

Así, una lectura de las anteriores disposiciones normativas permite sostener que la conducta sancionable consiste en la realización de 

actos de expresión fuera de la etapa de precampañas y campañas que contengan: 

a) Llamados expresos al voto, ya sea en contra o a favor: 

a. De alguna precandidatura o candidatura, o 

b. De algún partido político. 

 

b) Expresiones solicitando apoyo para contender en el proceso electoral, ya sea: 

a. Para alguna precandidatura o candidatura, o 

b. Para un partido político. 

Además, a partir de una interpretación funcional del texto en comento, es razonable sostener que la finalidad del diseño normativo de la 

Ley Electoral es reservar las expresiones que se dirigen a la ciudadanía para la promoción de las intenciones electorales, sean éstas generales 

(respecto de algún partido político) o particulares (respecto de alguna precandidatura o candidatura), precisamente a la etapa procesal 

correspondiente: la de campañas electorales. 

En efecto, al regular los actos anticipados de campaña, el legislador consideró necesario garantizar que los procesos electorales se 

desarrollen en un ambiente de equidad para los contendientes, lo que implica evitar que una opción política se encuentre en una situación de ventaja 

indebida, en relación con sus opositores al iniciar anticipadamente la precampaña o campaña respectiva, lo que se reflejaría en una mayor oportunidad 

de difusión de la plataforma electoral de un determinado partido político o del aspirante o precandidato correspondiente. 

Asimismo, por cuanto hace a los elementos que la autoridad debe tomar en cuenta para determinar si los hechos denunciados constituyen 

o no actos anticipados de precampaña y campaña, la Sala Superior a través de diversas resoluciones8 ha establecido los siguientes: 

a) Elemento personal. Se refiere a que los actos de campaña son susceptibles de ser realizados por los partidos políticos, militantes, 

aspirantes, precandidatos y candidatos, es decir, atiende a la calidad o naturaleza del sujeto que puede ser infractor de la normativa 

electoral. 

b) Elemento temporal. Se refiere al periodo en el cual ocurren los actos, es decir, que los mismos tengan verificativo antes del inicio formal 

de las precampañas y campañas. 

 

 
5  Consultable en la Gaceta de Jurisprudencia y Tesis en materia electoral, Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación, Año 3, Número 6, 2010, páginas 33 y 34. 
6 Artículo 457. Son infracciones atribuibles a los aspirantes, precandidatos, o candidatos a 
cargos de elección popular, a que se refiere esta Ley: 
I. Realizar actos anticipados de precampaña o campaña, según sea el caso; 
7 Artículo 6°. Para los efectos de esta Ley se entiende por: 

[…] 
II. Actos Anticipados de Campaña: los actos de expresión que se realicen bajo cualquier 
modalidad y en cualquier momento fuera de la etapa de campañas, que contengan 
llamados expresos al voto en contra o a favor de una candidatura o un partido, o 

expresiones solicitando cualquier tipo de apoyo para contender en el proceso electoral por 
alguna candidatura o para un partido; 
8 Elementos establecidos por la Sala Superior, en las sentencias recaídas a los recursos 
de apelación SUP-RAP-15/2009 y acumulado, SUP-RAP-191/2010, SUPRAP-204/2012, 
SUP-RAP-15-2012 y al juicio de revisión constitucional electoral SUP-JRC-274/2010. 
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c) Elemento subjetivo. Es el relativo a la finalidad de los actos anticipados de campaña, entendidos según su propia definición legal, como 

aquellos que contienen un llamado expreso al voto en contra o a favor de una precandidatura, candidatura o un partido, o expresiones 

solicitando cualquier tipo de apoyo para contender en el proceso electoral. 

 

Como se advierte, la concurrencia de los elementos personal, subjetivo y temporal resulta indispensable para que la autoridad 

jurisdiccional electoral se encuentre en posibilidad de determinar si los hechos que son sometidos a su consideración son susceptibles o no de 

constituir actos anticipados de precampaña y campaña. 

Aunado a lo anterior, la Sala Superior adicionalmente ha sostenido que sólo las manifestaciones explícitas o unívocas e inequívocas 

de apoyo o rechazo hacia una opción electoral, pueden llegar a configurar actos anticipados de campaña, siempre que trasciendan al conocimiento 

de la ciudadanía y que, valoradas en su contexto, puedan afectar la equidad en la contienda.9 

En este sentido, para concluir que una expresión o mensaje actualiza un supuesto prohibido por la ley, en especial el elemento 

subjetivo de los actos anticipados de campaña, la autoridad electoral debe verificar si la comunicación que se somete a su escrutinio, de forma 

manifiesta, abierta y sin ambigüedad: llama al voto en favor o en contra de una persona o partido; publicita plataformas electorales, o posiciona a 

alguien con el fin de que obtenga una candidatura. 

Ello implica, en principio, que sólo deben considerarse prohibidas las expresiones que, trascendiendo al electorado, supongan un 

mensaje que se apoye en alguna de las palabras como las que ejemplificativamente se mencionan enseguida: “vota por”, “elige a”, “apoya a”, “emite 

tu voto por”, “[X] a [tal cargo]”, “vota en contra de”, “rechaza a”; o cualquier otra que de forma unívoca e inequívoca tenga un sentido equivalente de 

solicitud de sufragio a favor o en contra de alguien. 

Así, la Sala Superior consideró que tal conclusión atiende a la finalidad que persigue la prohibición que se analiza, con el propósito de 

prevenir y sancionar solamente aquellos actos que puedan tener un impacto real o poner en riesgo los principios de equidad en la contienda y legalidad, 

de forma tal que no resultaría justificado restringir contenidos del discurso político que no puedan, objetiva y razonablemente, tener ese efecto. 

Por ello, para el análisis de los actos anticipados de precampaña o campaña resulta más funcional que sólo se sancionen expresiones 

que se apoyen en elementos explícitos o unívocos e inequívocos de apoyo o rechazo electoral, con la intención de lograr un electorado mayor 

informado del contexto en el cual emitirá su voto.10 

Por su parte, la Jurisprudencia 4/2018 de rubro: ACTOS ANTICIPADOS DE PRECAMPAÑA O CAMPAÑA. PARA ACREDITAR EL 

ELEMENTO SUBJETIVO SE REQUIERE QUE EL MENSAJE SEA EXPLÍCITO O INEQUÍVOCO RESPECTO A SU FINALIDAD ELECTORAL 

(LEGISLACIÓN DEL ESTADO DE MÉXICO Y SIMILARES), emitida por la Sala Superior, establece que el elemento subjetivo de los actos anticipados 

de precampaña y campaña se actualiza, en principio, solo a partir de manifestaciones explícitas o inequívocas respecto a su finalidad electoral, es 

decir, que se llame a votar a favor o en contra de una candidatura o partido político, se publicite una plataforma electoral o se posicione a alguien con 

el fin de obtener una candidatura. 

Por tanto, a partir de este criterio jurisprudencial, la autoridad electoral debe verificar: 

 

a) Si el contenido analizado incluye alguna palabra o expresión que de forma objetiva, manifiesta, abierta y sin ambigüedad denote 

alguno de esos propósitos, o que posea un significado equivalente de apoyo o rechazo hacia una opción electoral de una forma 

unívoca e inequívoca11; y, 

 

b) Que esas manifestaciones trasciendan al conocimiento de la ciudadanía y que, valoradas en su contexto, puedan afectar la 

equidad en la contienda; 

 

Ahora bien, dado que en la especie los supuestos actos anticipados de campaña atribuidos a la denunciada constituyen diversas 

publicaciones realizadas a través de la red social denominada Facebook, este órgano jurisdiccional considera necesario, además, retomar lo 

establecido por la Sala Superior al resolver el expediente SUP-REP-123/2017, en donde consideró que también los contenidos alojados en redes 

sociales pueden ser susceptibles de constituir alguna infracción en materia electoral. 

Para ello, la Sala Superior especificó que, en primera instancia, se debe realizar una valoración del emisor del mensaje, pues aquellas 

personas que se encuentran plenamente vinculadas con la vida política electoral del país deben sujetarse a un escrutinio más estricto de su actividad 

en las redes sociales. 

En ese sentido, si bien las redes sociales constituyen espacios de plena libertad, lo cierto es que el contenido que en ellas se difunda, 

puede y debe ser analizado a fin de constatar su legalidad. Sin que ello pueda considerarse una restricción injustificada al derecho fundamental de la 

libertad de expresión, puesto que tal y como la ha razonado la Sala Superior, este derecho no es absoluto ni ilimitado, sino que debe sujetarse a los 

parámetros constitucionales, convencionales y legales. 

Por ello, en los casos en los que se deban estudiar posibles conductas infractoras en redes sociales, es necesario dilucidar si es 

posible identificar al emisor de la información y, en su caso, establecer la calidad del sujeto (ciudadano, aspirante, candidato, partido político, servidor 

público, persona de relevancia pública, entre otros).  

Así, en materia electoral resulta de la mayor importancia la calidad del sujeto que emite un mensaje en las redes sociales y el contexto 

en el que se difunde, para determinar si es posible que se actualice alguna afectación a los principios que rigen los procesos electorales. 

10.1.2 Caso concreto. 

De manera preliminar, es conveniente señalar que publicaciones del total de publicaciones denunciadas, en el presente apartado 

considerativo únicamente serán objeto de análisis para efectos de determinar si se acredita o no la conducta de actos anticipados de campaña 

denunciado, las publicadas del 01 uno de febrero de 2020 dos mil veinte al 03 tres de abril de 2021 dos mil veintiuno. 

Ello, en virtud de que el periodo que comprende el universo de publicaciones abarca del 01 uno de febrero de 2020 dos mil veinte al 29 

veintinueve de mayo de 2021 dos mil veintiuno. 

Así pues, considerando que la conducta infractora consiste en términos simples, el llamado expreso al voto fuera de la etapa de campaña, 

y que de acuerdo al calendario electoral, dicha etapa comprendió del 04 cuatro de abril al 02 dos de junio de 2020 dos mil veinte, en consecuencia, 

únicamente resultan de interés jurídico aquellas publicaciones realizadas con anterioridad al día de inicio de campañas, esto es, antes del 04 cuatro 

de abril de 2021 dos mil veintiuno. 

Asimismo, debe precisarse que bajo el principio de economía procesal y en obviedad de transcripciones innecesarias, el contenido de 

las publicaciones denunciadas se encuentra reproducido en la presente resolución en el apartado 5. “Publicaciones denunciadas”, por lo que en lo 

sucesivo se hará únicamente referencia las publicaciones indicando el periodo de tiempo correspondiente, sin que ello implique falta de exhaustividad 

en el análisis de las conductas denunciadas pues en principio, este Tribunal ya realizó la revisión del contenido de la totalidad de las publicaciones 

denunciadas, por lo cual se considera innecesario replicar su contenido en la presente resolución cada vez que se hace alusión a éstas. 

 
9 SUP-JRC-194/2017 Y ACUMULADOS. 
10 SUP-REP-132/2018. 
11 SUP-REP-53/2019 
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Lo anterior encuentra sustento en lo dispuesto en el artículo 17 Constitucional, párrafo tercero, de la Constitución General, que establece 

que “Siempre que no se afecte la igualdad entre las partes, el debido proceso u otros derechos en los juicios o procedimientos seguidos en forma de 

juicio, las autoridades deberán privilegiar la solución del conflicto sobre los formalismos procedimentales”. 

Precisado lo anterior, este órgano jurisdiccional estima que en el caso concreto es inexistente la infracción consistente en actos 

anticipados de campaña, en virtud de que ninguna de las publicaciones denunciadas y publicadas dentro del periodo comprendido del 01 uno de 

febrero de 2020 dos mil veinte al 29 veintinueve de marzo, esto es, antes del inicio del periodo de campaña electoral, no se incluye alguna palabra o 

expresión que de forma objetiva, manifiesta, abierta y sin ambigüedad denote alguno de esos propósitos, o que posea un significado equivalente de 

apoyo o rechazo hacia una opción electoral de una forma unívoca e inequívoca. 

En tal virtud, resulta evidente que no se acredita el elemento subjetivo que precisa la infracción en estudio para su actualización, relativo 

a la finalidad de los actos anticipados de campaña, entendidos según su propia definición legal, como aquellos que contienen un llamado expreso al 

voto en contra o a favor de una precandidatura, candidatura o un partido, o expresiones solicitando cualquier tipo de apoyo para contender en el 

proceso electoral. 

Adicionalmente, se advierte que las 131 ciento treinta y uno publicaciones realizadas dentro del periodo indicado, a través de la cuenta 

“Erika Briones Pérez” constituyen propaganda gubernamental, en la medida que se difunden trabajos y logros de gobierno, así como la ejecución de 

obras públicas y programas por parte del Ayuntamiento de Villa de Reyes, S.L.P., administración 2018-2021, dentro de la cual la denunciada figura 

como Presidenta Municipal. 

Respecto de las 44 cuarenta y cuatro publicaciones realizadas dentro del periodo indicado, a través de las cuentas “Noticias Villa de 

Reyes” (19 diecinueve) y “Villa TV Villa de Reyes” (25 veinticinco), tampoco se identificó algún llamamiento expreso al voto por parte de la denunciada, 

sino únicamente la replica de la propaganda gubernamental antes indicada. 

En tal virtud, se concluye que dichas publicaciones se encuentran dentro del amparo de la libertad de expresión y cobertura informativa, 

en la medida que de su contenido no se advierte algún elemento que desvirtúe la presunción de que dichas publicaciones se realizaron como parte 

de una verdadera labor periodística o de difusión de información de manera libre y espontanea. 

Sobre este particular, la Sala Superior al resolver el expediente SUP-REP-190/2016 estableció que para que pueda actualizarse un acto 

anticipado de campaña dentro del contexto de una labor periodística o informativa, el escrutinio debe ser más exigente que en otros casos, de forma 

que, por regla, la solicitud del voto o una petición de apoyo a favor o en contra de alguna contienda interna  o proceso electoral, debe ser expresa, 

clara y  directa para tener acreditado el ilícito, y no sólo a partir de inferencias o lecturas subjetivas.  

En el caso, se reitera, ninguna de las publicaciones denunciadas objeto de análisis contiene alguna expresión o manifestación que 

implique un llamado expreso a votar en favor o en contra de alguna opción política en particular. De ahí que se estime que se trata de publicaciones 

realizadas de manera libre y espontánea, como parte de una genuina labor periodística o de cobertura informativa, y no para promocionar una 

candidatura. 

En mérito de lo anterior, este Tribunal Electoral considera inexistente la infracción consistente en actos anticipados de campaña 

prevista en el artículo 457 fracción I, de la Ley Electoral. 

 

10.2 Principio de imparcialidad y promoción personalizada. 

10.2.1 Marco normativo. 

En lo tocante al principio de imparcialidad y prohibición de promoción personalizada contenidos en los artículos 134 párrafos séptimo y 

octavo, de la Constitución General12, y sus correlativos 135 párrafos seis y siete, de la Constitución local13, es preciso apuntar que dichos preceptos 

constitucionales tienen como objeto garantizar la imparcialidad y la equidad en los procesos electorales, impidiendo para tal efecto que actores ajenos 

incidan en los procesos electorales, así como elevar a rango constitucional las regulaciones en materia de propaganda gubernamental tanto en periodo 

electoral como en tiempo no electoral. 

Respecto al uso de recursos públicos, el propósito es claro en cuanto dispone que las y los servidores públicos deben actuar con suma 

cautela, cuidado y responsabilidad en el uso de recursos públicos (económicos, materiales y humanos), que se les entregan y disponen en el ejercicio 

de su encargo, es decir, que destinen los recursos para el fin propio del servicio público correspondiente. 

En este sentido, ambas normas constitucionales (federal y local) prescriben una orientación general para que todos los servidores 

públicos que tengan bajo su responsabilidad recursos de origen público, los apliquen con imparcialidad, salvaguardando en todo momento la equidad 

en la contienda electoral.  

Esta obligación de aplicar con imparcialidad los recursos públicos que son asignados, tiene una finalidad sustancial, atinente a que no 

haya una influencia indebida por parte de los servidores públicos en la competencia que exista entre los partidos políticos. 

Al respecto, si bien el aludido precepto constitucional hace referencia a que los recursos públicos sean utilizados sin influir en la contienda 

electoral, también es posible desprender la exigencia que se dé una actuación imparcial de los servidores públicos, con el objeto de que ningún partido, 

 
12 Artículo 134. […] 

Los servidores públicos de la Federación, las entidades federativas, los Municipios y las 
demarcaciones territoriales de la Ciudad de México, tienen en todo tiempo la obligación de 
aplicar con imparcialidad los recursos públicos que están bajo su responsabilidad, sin 
influir en la equidad de la competencia entre los partidos políticos. 

La propaganda, bajo cualquier modalidad de comunicación social, que difundan como 
tales, los poderes públicos, los órganos autónomos, las dependencias y entidades de la 
administración pública y cualquier otro ente de los tres órdenes de gobierno, deberá tener 
carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social. En ningún 

caso esta propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen 
promoción personalizada de cualquier servidor público. 
13 Artículo 135. […] 
Los servidores públicos del Estado, organismos constitucionales autónomos, y sus 
ayuntamientos, tienen, en todo tiempo, la obligación de aplicar con imparcialidad los 

recursos públicos que están bajo su responsabilidad, sin influir en la equidad de la 
competencia entre los partidos políticos. 
La propaganda, bajo cualquier modalidad de comunicación social, que difundan como 
tales, los 

poderes públicos, los organismos constitucionales autónomos, las dependencias y 
entidades de la administración pública, y cualquier otro ente de gobierno, deberá tener 
carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social. En ningún 
caso dicha propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen 
promoción personalizada de cualquier servidor público. 
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candidato o coalición obtenga algún beneficio que pueda afectar el equilibrio que debe imperar en una contienda electoral. 

 

 

De manera complementaria, la finalidad en materia electoral del octavo párrafo de dicha disposición constitucional es procurar la mayor 

equidad en los procesos electorales, prohibiendo que los servidores públicos utilicen publicidad gubernamental resaltando su nombre, imagen y logros, 

para hacer promoción personalizada con recursos públicos. 

Por ende, se dispuso que cualquiera que fuera la modalidad de comunicación que utilicen los poderes públicos, los órganos autónomos, 

las dependencias y entidades de la administración pública y cualquier otro ente de los tres órdenes de gobierno, debería tener carácter institucional y 

fines informativos, educativos o de orientación social y, en ningún caso debería incluir nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción 

personalizada de cualquier servidor público. 

Ahora bien, la Sala Superior ha previsto en la Jurisprudencia 12/2015 de rubro: PROPAGANDA PERSONALIZADA DE LOS 

SERVIDORES PÚBLICOS. ELEMENTOS PARA IDENTIFICARLA14, que los órganos jurisdiccionales, a fin de dilucidar si se actualiza o no la 

infracción al párrafo 8 del artículo 134 constitucional y evitar que se influya en la equidad de la contienda electoral, deben considerar los siguientes 

elementos: 

 

a) Elemento personal. Dada la forma como está confeccionado el párrafo octavo de la Constitución, el elemento personal se colma cuando 

en el contexto del mensaje se adviertan voces, imágenes o símbolos que hagan plenamente identificable al servidor público de que se 

trate. 

b) Elemento objetivo. Impone el análisis del contenido del mensaje a través del medio de comunicación social de que se trate, para 

determinar si de manera efectiva, revela un ejercicio de promoción personalizada susceptible de actualizar la infracción constitucional 

correspondiente. 

 

 

c) Elemento temporal. Dicho elemento, puede ser útil para definir primero, si se está en presencia de una eventual infracción a lo dispuesto 

por el artículo 134, de la Constitución Federal, y a su vez, para decidir el órgano que sea competente para el estudio de la infracción 

atinente. 

 

Incluso, se ha razonado que el inicio del proceso electoral puede ser un aspecto relevante para su definición, mas no puede 

considerarse el único o determinante, porque puede haber supuestos en los que aun sin haber dado inicio formal el proceso electoral, la proximidad 

al debate propio de los comicios evidencie la promoción personalizada de servidores públicos con impacto en la materia electoral. 

Bajo esa línea de argumentación, a nivel local el artículo 347 Quarter, de la Ley Electoral del Estado15 establece que será considerada 

promoción personalizada contraria a la Ley, la propaganda gubernamental que desde el inicio de las precampañas, y hasta la conclusión de la jornada 

electoral, se difunda a través de prensa, mantas, bardas, anuncios espectaculares, eventos gubernamentales, volantes, u otros medios de 

comunicación, distintas a los medios de radio y televisión, que contenga alguno de los elementos siguientes: 

a) Promocionen, implícita o explícitamente, a un servidor público, precandidato o candidato con fines político-electorales; 

b) Destaque elementos de un servidor público, precandidato o candidato como su nombre, imagen, silueta, fotografía, frases alusivas a su 

persona o se pueda asociar con su nombre o apellidos, voz, cualidades o calidades personales, logros políticos y económicos, partido 

de militancia, creencias religiosas, antecedentes familiares o sociales; 

c) Asocie logros de gobierno con el servidor público, candidato, o precandidato más que con la institución; 

d) Utilice expresiones vinculadas con el sufragio, difundiendo mensajes tendentes a la obtención del voto, o mencione o aluda la pretensión 

de ser precandidato, candidato o candidato independiente a un cargo de elección popular o cualquier referencia a los procesos de 

selección interna o electorales; 

e) Contenga expresiones como “voto”, “vota”, “votar”, “sufragio”, “sufragar”, “comicios”, “elección”, “elegir”, “proceso electoral” y cualquier 

otra similar vinculada con las distintas etapas del proceso electoral, o 

f) Utilice colores, emblemas, símbolos, lemas, logos o cualquier otro elemento que relacione a los servidores públicos con algún partido 

político, coalición, candidato, precandidato, candidato independiente o proceso electoral.  

 

 
14  Consultable en la Gaceta de Jurisprudencia y Tesis en materia electoral, Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación, Año 8, Número 16, 2015, páginas 28 y 29. 
15 Artículo 347 Quáter. Será considerada promoción personalizada contraria a esta Ley, la 
propaganda gubernamental que desde el inicio de las precampañas, y hasta la conclusión 

de la jornada electoral, se difunda a través de prensa, mantas, bardas, anuncios 
espectaculares, eventos gubernamentales, volantes, u otros medios de comunicación, 
distintas a los medios de radio y televisión, que contenga alguno de los elementos 
siguientes: 

I. Promocionen, implícita o explícitamente, a un servidor público, precandidato o candidato 
con fines político-electorales; 
II. Destaque elementos de un servidor público, precandidato o candidato como su nombre, 
imagen, silueta, fotografía, frases alusivas a su persona o se pueda asociar con su nombre 

o apellidos, voz, cualidades o calidades personales, logros políticos y económicos, partido 
de militancia, creencias religiosas, antecedentes familiares o sociales; 
III. Asocie logros de gobierno con el servidor público, candidato, o precandidato más que 
con la institución; 
IV. Utilice expresiones vinculadas con el sufragio, difundiendo mensajes tendentes a la 

obtención del voto, o mencione o aluda la pretensión de ser precandidato, candidato o 
candidato independiente a un cargo de elección popular o cualquier referencia a los 
procesos de selección interna o electorales; 
V. Contenga expresiones como “voto”, “vota”, “votar”, “sufragio”, “sufragar”, “comicios”, 

“elección”, “elegir”, “proceso electoral” y cualquier otra similar vinculada con las distintas 
etapas del proceso electoral, o 
VI. Utilice colores, emblemas, símbolos, lemas, logos o cualquier otro elemento que 
relacione a los servidores públicos con algún partido político, coalición, candidato, 
precandidato, candidato independiente o proceso electoral. 
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10.2.2 Caso concreto. 

a) Difusión de propaganda personalizada. 

De manera preliminar, es conveniente señalar que publicaciones del total de publicaciones denunciadas, en el presente apartado 

considerativo únicamente serán objeto de análisis para efectos de determinar si se acredita o no la conducta de promoción personalizada, las 

publicadas del 01 uno de febrero de 2020 dos mil veinte al 29 veintinueve de marzo de 2021 dos mil veintiuno. 

 

 

 

Ello, pues como se expuso en el marco normativo, la referida infracción únicamente puede ser cometida por servidores públicos, y en el 

caso, quedó establecido como hecho no controvertido por las partes que ésta se separó de su cargo de Presidenta Municipal el 29 veintinueve de 

marzo del año en curso para contender por el mismo cargo de elección popular en el proceso electoral en curso. 

Asimismo, con fundamento en el artículo 17 Constitucional, tercer párrafo, se precisa que bajo el principio de economía procesal y en 

obviedad de transcripciones innecesarias, el contenido de las publicaciones denunciadas se encuentra reproducido en la presente resolución en el 

apartado “5. Publicaciones denunciadas”, por lo que en lo sucesivo se hará únicamente referencia las publicaciones indicando el periodo de tiempo 

correspondiente, sin que ello implique falta de exhaustividad en el análisis de las conductas denunciadas pues en principio, este Tribunal ya realizó la 

revisión del contenido de la totalidad de las publicaciones denunciadas, por lo cual se considera un formalismo innecesario replicar su contenido en la 

presente resolución cada vez que se hace alusión a éstas. 

Precisado lo anterior, acorde al marco normativo previamente desarrollado y previa revisión del universo de publicaciones denunciadas 

trascritas en el apartado “5. Publicaciones denunciadas” de esta sentencia, este Tribunal local estima inexistente la infracción consistente en 

promoción personalizada de la Presidenta Municipal Erika Irazema Briones Pérez, en razón de las siguientes consideraciones. 

 Como se expuso en el marco normativo aplicable, a fin de determinar si la propaganda bajo análisis es susceptible de vulnerar el 

mandato constitucional consagrado en el artículo 134 párrafo octavo, deben colmarse necesariamente tres elementos: el personal, el objetivo y el 

temporal; por lo tanto, se procederá a su análisis respectivo. 

 

 

Respecto del elemento personal, se advierte que el material denunciado efectivamente contienen la imagen de la Presidenta Municipal 

de Villa de Reyes, S.L.P., Erika Irazema Briones Pérez, tal y como se representa en la muestra representativa16 siguiente, integrada con fotografías 

de publicaciones elegidas de forma aleatoria: 

 

 

Publicación: 01/02/2020 

 

Publicación: 07/02/2020 

 

Publicación: 16/10/2020 

 

Publicación: 29/01/2021 

 
16  El uso de muestras representativas es una metodología y práctica reconocida que permite 

representar a partir de una parte proporcional de un todo, cómo se vería el comportamiento normal 

del total de los datos. 
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Publicación: 03/02/2021 

 

Publicación: 17/02/2021 

 

 

Por otra parte, respecto al elemento temporal debe señalarse que el mismo se tiene acreditado, ya que en el caso particular la difusión 

del material denunciado se efectuó en parte, una vez iniciado el proceso electoral 2020-2021 en curso. 

No obstante, en cuanto al elemento objetivo se estima que el mismo no se colma, pues al analizar la propaganda denunciada y 

publicada del 01 uno de febrero de 2020 dos mil veinte al 29 veintinueve de marzo, esto es, al día en que se separó del cargo, se advierte que su 

finalidad es resaltar los principios, trabajos realizados, logros alcanzados y directrices que, desde la perspectiva de la servidora pública denunciada, 

identificaron la administración municipal 2018-2021 de Villa de Reyes, S.L.P. 

En virtud de lo anterior, es por lo que se estima inexistente la infracción denunciada. 

Sobre esta línea de argumentación, existen múltiples precedentes17 en los que la Sala Superior determinó que no toda propaganda 

institucional que de alguna manera utilice el nombre, voz o imagen de un servidor público, puede catalogarse como infractora del mencionado artículo 

constitucional en el ámbito electoral, porque es menester que primero se determine si los elementos que en ella se contienen, constituyen un impacto 

real o ponen en riesgo los principios de equidad e imparcialidad de los procesos electorales. 

Bajo esta tesitura, del análisis al contenido de las publicaciones denunciadas que en el presente apartado se analiza, se advierte que la 

finalidad de ésta fue única y exclusivamente difundir los principios, trabajos realizados, logros alcanzados y directrices de la administración municipal 

2018-2021 de Villa de Reyes, S.L.P.; sin que alguna de estas publicaciones denote que haya tenido como finalidad exaltar la imagen, cualidades o 

acciones de Erika Irazema Briones Pérez, a título personal. 

 

 

 

A manera de ejemplo, encontramos expresiones como: 

 

 “El puente de la Ventilla había sido solicitado por años pero Jamás se había hecho realidad. Hoy quedaron atrás los gobiernos que no 

escuchaban y no trabajaban, me siento feliz de ver el gran avance que llevamos pero sobre todo de saber que por fin nuestra gente 

transitará con seguridad por esta zona." 

 

 

 "Me comprometí a lo que muchos nunca hicieron o de plano se hacían de la vista gorda: Cumplir la palabra. Iniciamos [] las obras de 

la pavimentación de la calle Hidalgo en Palomas, misma que proporcionará servicios básicos de calidad y hará realidad un anhelo 

que por muchos años tuvieron las familias de esta comunidad. Esto solo el comienzo de lo mucho que haremos en este #2020. ¡Sigamos 

haciendo historia! []” 

 

 

 "Trabajar a favor de la educación es tarea diaria y sin pausa para este gobierno. Estoy contenta de compartirles que hoy inauguramos 

el aula de la Escuela Primaria Delfino Moreno en la comunidad de Presa de San Agustín; con ella fortalecemos el aprendizaje de los 

niños y jóvenes de esta institución. Juntos #SeguimosHaciendoHistoria" 

 

 

 "Cómo ciudadanos siempre esperamos que nuestro gobierno nos escuche y siempre esté cerca de nosotros, que viva lo que sentimos 

y que resuelva lo que necesitamos. Por esto, creamos el Programa más cerca de ti con el cual, los servidores públicos estaremos 

en las comunidades de #VillaDeReyes atendiendo todas las necesidades de forma inmediata, y además tendremos un número de 

WhatsApp y la página Más Cerca de Ti Villa de Reyes con la que atenderemos /as solicitudes en menos de 72 horas. Seguimos 

Haciendo Historia, y créanme, lo mejor está llegando para nuestro municipio. []” 

 

 

 "El único camino que uno puede tener en esta vida para salir adelante y cumplir nuestros sueños es formándonos en la casa y en la 

escuela. Hoy tuve el gusto de entregar el Techado de la TeleSecundaria "Heroínas Mexicanas" de la comunidad de Guadiana, un 

compromiso que hicimos y lo cumplimos; porque para mí lo más importante es respetar la palabra y lo seguiré haciendo. 

#SigamosHaciendoHistoria" 

 

 

 
17 Por ejemplo, SUP-RAP-43/2009, SUP-RAP-96/2009, SUP-RAP-119/2010, SUP-RAP-116/2014, 

SUP-REP-33/2015, SUP-REP-18/2016 y acumulado, SUP-REP-132/2017, SUP-REP-163/2018, 

entre otros. 
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 Claro que queremos ver a todas las familias Villareyenses plenas y sobre todo que cuenten con lo suficiente para vivir felices [] Hoy nos 

tocó entregar el programa alimentario en las comunidades de Malinto y Socavón que incluye una canasta básica y además proteína 

que ayudará a que nunca más vuelvan a preocuparse porque sus hijos vayan a la escuela con el estómago vacío. En #VilladeReyes 

estamos decididos a eliminar la pobreza alimentaria y así es como lo estamos logrando. #SígamosHacíendoHístoría" 

 

 

 "Siempre he dicho que este gobierno siempre debe estar más cerca de ti; porque los problemas no se resuelven en el escritorio, sino 

caminando las calles, sintiendo las necesidades y atendiendo los problemas de manera directa. Hoy iniciamos el programa 

#MásCercade TiVilladeReyes, con el que estaremos resolviendo inmediatamente las necesidades y gestiones de toda la comunidad. 

Este es el cambio, trabajar siempre por y para la gente. #SigamosHaciendoHistoria" 

 

 “En Villa de Reyes hemos enfrentado grandes retos, pero no por ello nos hemos cruzado de brazos, al contrario estamos trabajando 

para seguir cumpliendo la palabra. Quiero mostrarles los avances de la Rehabilitación del camino a la comunidad de Rodrigo el cual 

muy pronto será toda una realidad. ¡Juntos construimos el municipio con #DesarrolloParaTodos!” 

Como se adelantó, de acuerdo a la muestra representativa de las publicaciones bajo análisis encontramos que en ellas se identifican las 

tareas, acciones y logros al ayuntamiento, empleando expresiones como “llevamos”, “iniciamos”, “haremos”, “hicimos”, “este gobierno”, “estamos 

trabajando”. De ahí que se concluya que las publicaciones no exaltan en alguna manera la imagen, cualidades o acciones de Erika Irazema Briones 

Pérez, a título personal. 

Ahora bien, es cierto que en las publicaciones que se analizan se advierten una serie de imágenes en las que aparece la Presidenta 

Municipal denunciada, no obstante, este Tribunal estima que dichas imágenes no implican el posicionamiento particular de la denunciada, o una 

exaltación de su persona, más allá de que su imagen se utilice para contextualizar los mensajes en cuestión. 

Ello, porque acorde a cada uno de los mensajes publicados, es válido afirmar que su finalidad fue ilustrar la participación de la servidora 

pública denunciada en los trabajos, eventos o ejecución de programas o servicios públicos; lo cual se considera razonable en virtud de que, de 

conformidad con lo dispuesto en el artículo 70 párrafo primero y fracción XXXVI, de la Ley Orgánica del Municipio Libre18 la Presidenta Municipal es 

el órgano ejecutor de las determinaciones del Ayuntamiento, y entre sus múltiples obligaciones, se encuentra la de visitar todas las localidades que 

se encuentran dentro de la circunscripción municipal, para verificar el estado que guardan los servicios públicos. 

La conclusión anterior se ve reforzada en la medida en que además de la imagen de la Presidenta Municipal en cuestión, se incluye en 

las publicaciones otras imágenes ilustrativas del mensaje de gobierno de que se trate, tal y como se muestra en los ejemplos siguientes: 

 

 

Publicación: 01 de febrero de 2020 

El Puente de La Ventilla había sido solicitado por años pero jamás se había hecho realidad.  

Hoy quedaron atrás los gobiernos que no escuchaban y no trabajaban, me siento feliz de ver el gran avance que llevamos pero sobretodo 

de saber que por fin nuestra gente transitará con seguridad por esta zona. 

  

  

 

Publicación: 12 de marzo de 2020 

Hoy estamos viendo de frente a toda nuestra gente, cumpliendo nuestra palabra, porque saben que este gobierno siempre será de hechos 

y no palabras y siempre #MásCercaDeTi  

 
18 Artículo 70. El Presidente Municipal es el ejecutivo de las determinaciones del Ayuntamiento; 

tendrá las siguientes facultades y obligaciones: 

[…] 

XXXVI. Visitar cuando menos dos veces al año todas las localidades que se encuentren dentro de la 

circunscripción municipal, para verificar el estado que guardan los servicios públicos; 
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Así inauguramos el Techado en la Telesecundaria Ignacio Allende ubicada en comunidad de Las Rusias; desde este día nuestros jóvenes 

tienen más infraestructura para cumplir sus metas.                 

#TodosSomosVilladeReyes #SigamosHaciendoHistoria 

  

 

 

 

 

 

Publicación: 17 de abril de 2020 

Estos son momento de trabajar en equipo, de actuar con solidaridad y sumar esfuerzos con sociedad y gobierno para que ningún negocio 

tenga de cerrar sus puertas a causa de esta emergencia sanitaria.  

Gracias a SIFIDE SLP logramos gestionar más de 2 millones de pesos para financiar las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas de Villa De 

Reyes. Con esta y más acciones, defenderemos la salud, la economía y a todas las personas de nuestro municipio.  
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Publicación: 02 de mayo de 2020 

El escenario que vivimos es complicado pero aún así seguimos trabajando y cumpliendo con nuestros Villareyenses. 

Esta tarde quiero mostrarles los avances del camino a la comunidad Machado; esto me emociona mucho porque poco a poco nuestro 

municipio va transformándose y caminado hacia un futuro más próspero. 
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Publicación: 11 de junio de 2020 

Ante el inicio de la temporada de lluvias continuamos con el mantenimiento de la red de drenaje para así cuidar a las familias Villareyenses. 

Esto es una responsabilidad compartida, ayúdanos a mantener limpias nuestras calles y evitemos tirar basura en la vía pública. 

¡Así evitaremos inundaciones!       

  

  

 

Publicación: 02 de julio de 2020 

Cómo gobierno, estamos haciendo todo lo que está en nuestras manos para cuidar la salud de nuestra gente, y más en este momento 

donde muchas familias la están pasando mal por la situación económica que estamos enfrentando juntos. 

Por eso, la vida y salud de todas y todos los que vivimos en Villa de Reyes nos lo hemos tomado muy enserio. En el último mes se atendieron 

a más de 700 personas con consultas, y se entregaron más de 2100 medicamentos de forma gratuita, y nuestra meta es que todas las personas 
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tengan acceso a este programa. De esto hablamos cuando decimos que #TodosSomosVillaDeReyes             

  

  

 

Publicación: 04 de agosto de 2020 

Desde hace muchos años, cientos de familias viven en condiciones que ponen en riesgo su salud e integridad. Por más que han trabajado para 

darle un hogar a sus seres queridos, no habían tenido los apoyos ni la oportunidad de lograrlo. 

Hoy, eso quedó atrás, ya iniciamos un programa muy noble, que sin lugar a dudas cambiará y mejorará la calidad vida de cientos de familias 

Villareyenses al construirles con recursos municipales, un hogar mucho mejor para vivir y disfrutarlo en compañía de quienes aman.            

#villadereyesunahistoriadeoportunidades 

  

  

Publicación: 16 de octubre de 2020 

En Villa de Reyes hemos enfrentado grandes retos, pero no por ello nos hemos cruzado de brazos, al contrario estamos trabajando para seguir 

cumpliendo la palabra. 

Quiero mostrarles los avances de la Rehabilitación del camino a la comunidad de Rodrigo el cual muy pronto será toda una realidad.  

¡Juntos construimos el municipio con #DesarrolloParaTodos! 
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Publicación: 21 de octubre de 2020 

“#MásBuenasNoticias La educación ha cambiado y es necesario que nuestros niños y jóvenes puedan contar con el acceso al internet y con 

todas las herramientas necesarias que les ayuden a seguir preparándose para su futuro.  

Estoy muy contenta de que hoy las familias de Las Rusias puedan contar con acceso a internet gracias los esfuerzos que hemos realizado. 

#TodosSomosVilladeReyes” 

  

  

 

 

 

Publicación: 28 de enero de 2021 

“Hoy estamos logrando lo que para muchos Villareyenses era inimaginable, pues desde el día uno decidimos trabajar sin descanso para 

que el cambio llegara y se notara en todo el municipio. Este gobierno es de hechos, no palabras y lo seguiremos demostrando.  
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Así va la Segunda Etapa de la Rehabilitación del Camino a Socavón que muy pronto estará lista.             ” 

 

 
 

 

 

 

Publicación: 17 de febrero de 2021 

Este gobierno no para, seguimos demostrando que el cambio se realiza con mucho trabajo y voluntad       

Así vivimos y sentimos la entrega del Programa Alimentario en Centenario, Calichal y San Miguel. Hoy los programas sociales son para que 

todas las familias tengan la esperanza de cumplir sus metas.              

#TodosSomosVilladeReyes 
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Publicación: 11 de marzo de 2021 

Desde el inicio trabajamos con Hechos y No Palabras para dar más y mejores servicios públicos a todas las familias por igual, y nuestro 

compromiso es mejorar todos lo días              

En colaboración con el Comité de Agua, estamos modernizando el pozo de la comunidad de Rosario, con esto mejoraremos el abasto 

de agua a todos los hogares              

Y créanme, lo mejor está por venir 🇲🇽     

  

 

Como puede observarse, la propaganda gubernamental difundida por la denunciada en su cuenta de Facebook denominada “Erika 

Briones Pérez” no es ilegal, en tanto que únicamente hacen referencia a los logros, obras públicas o programas sociales ejecutados durante su 

administración. 

Sobre este particular, se reitera que la muestra representativa empleada refleja los elementos comunes en la totalidad de las 131 ciento 

treinta y uno publicaciones realizadas dentro del periodo indicado, a través de la cuenta o perfil “Erika Briones Pérez” 

Por tanto, se llega a la conclusión de que ni velada ni explícitamente se promociona de manera indebida a la servidora pública 

denunciada, en atención a que no se exalta, de alguna manera, las cualidades, capacidades o virtudes de la persona, o sus logros particulares, por lo 

cual, aun cuando se pudiera tener por acreditados los elementos temporal y personal para la configuración de la infracción denunciada, del análisis al 

material denunciado no se advierten elementos que permitan a este órgano jurisdiccional tener por acreditado el elemento objetivo. 

Por lo que respecta a las 44 cuarenta y cuatro publicaciones realizadas dentro del periodo en análisis a través de las cuentas o perfiles 

“Noticias Villa de Reyes” (19 publicaciones) y “Villa TV Villa de Reyes” (25 publicaciones), tampoco se advierte en alguna de ellas la exaltación de las 

cualidades, capacidades o virtudes de la denunciada, o sus logros particulares.  

Únicamente se constata que en dichas publicaciones se replicó la información gubernamental difundida por la denunciada. 

A fin de representar gráficamente lo anterior, en la tabla siguiente se reproduce una muestra representativa del total de publicaciones en 

comento. 

Perfil: Noticias Villa de Reyes 

Publicación: 02/04/2020 

Apoyos sociales para todo el Municipio de Villa de Reyes   

     Se otorgarán 17 mil apoyos alimentarios que incluye una canasta básica y proteína de Res y 

Pollo. Este apoyo lo entregaremos casa por casa. Este será el mayor programa social en la historia 

del municipio       

     Los meses de Mayo y Junio apoyaremos a todos los organismos rurales de agua potable con 

el pago de la la energía eléctrica. Ninguna familia pagará el agua durante estos meses. 

     Durante los meses de mayo y junio se apoyará a todas las familias de la cabecera municipal con el pago del agua, siempre y cuando 

estén al corriente hasta el mes de abril.  

     Estaremos verificando los precios de la canasta básica y en caso de encontrar abusos, en colaboración con Procuraduría Federal del 

Consumidor se sancionará. 

     Apoyaremos a los micro y pequeños negocios del municipio con apoyos económicos, para que salgan adelante de esta crisis económica. 

     A través del programa “Villa de Reyes en tu Casa” ayudaremos a todos los productores de Villa de Reyes a que vendan sus productos 

en la zona metropolitana. Entregándolos en la puerta de las casas en diferentes municipios. 

     A través del “Merkadito sobre Ruedas” haremos rutas para que los productos de Villa de Reyes sean adquiridos en diversas rutas en 

la zona metropolitana. 

Perfil: Noticias Villa de Reyes 

Publicación: 11/05/2020 

Continúa entrega de programa alimentario en Villa de Reyes, ahora en cabecera municipal 

Más de 7 mil apoyos beneficiarán a las familias más vulnerables de la cabecera, quienes podrán abatir la contingencia de salud con una mejor 

alimentación. 
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Esta semana comenzó la entrega del programa alimentario en favor de más de 7 mil beneficiarios, que pertenecen a la cabecera municipal 

de Villa de Reyes y que con una mejor dieta, podrán hacer frente de mejor manera a la contingencia sanitaria, además de ahorrar en el gasto 

familiar para otras necesidades importantes. 

Al respecto, Ismael Nicolás Hernández Martínez, titular de la Dirección de Bienestar Social en el  municipio, comentó que la entrega 

continúa, con los lineamientos de “La Sana Distancia Social, empadronamiento casa por casa y con los filtros de higiene que se requieren, 

para evitar cualquier tipo de propagación del COVID-19”, en ese sentido, añadió que las brigadas de entrega, hicieron una vista previa a los 

domicilios, para ampliar el padrón de beneficiarios. 

Explicó que los interesados hicieron entrega de copia fotostática de INE y CURP como expresamente lo solicitan la Auditoría Superior del 

Estado (ASE) y la Auditoria Superior de la Federación (ASF), para hacer la comprobación del listado del padrón, en su momento, de las 

entregas, por lo que, sin excepción, es necesario presentar ambos documentos, tras de lo cual, se les dan los vales correspondientes a la 

despensa y a los kilos de carne y pollo que recibirán. 

En ese sentido, el funcionario enfatizó que el programa alimentario, ahora cuenta con mejor dotación de productos, al tener incluido una 

dotación de un kilo de carne de res y un kilo de carne de pollo, así como los ya acostumbrados productos no perecederos; de igual manera, 

apuntó que se agrega la oportunidad de obtener huevo a precio subsidiado, del cual, "Pueden adquirir hasta tres tapas, que representan 

aproximadamente 1.8 kilos, con un descuento de poco más del 50 % del precio comercial actual". 

 

Perfil: Noticias Villa de Reyes 

Publicación: 30/12/2020 

Ya vieron que chido quedó el camino a Socavón  

 

 

Perfil: Noticias Villa de Reyes 

Publicación: 15/04/2020 

Ayuntamiento de Villa de Reyes refuerza programa alimentario para personas con 

discapacidad 

* Familias vulnerables de la localidad contarán con apoyo semanal para su 

alimentación. 

La alcaldesa de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, destacó que en estos 

momentos de contingencia sanitaria en los que el municipio también está inmerso, 

ante la contingencia del COVID-19, su gobierno se ocupa por mantener las acciones 

de apoyo a toda la ciudadanía en general y especialmente, a la más vulnerable. 

Al respecto, la titular del ejecutivo municipal, resaltó que el ayuntamiento 

villarreyense, llevó a cabo la firma de un convenio de colaboración y apoyo con 

el DIF Estatal, para recibir, a través del organismo municipal, casi 2 mil despensas, 

además de que el propio DIF Municipal aportará, a su vez, otras 2 mil despensas, con 

lo que beneficiará directamente a casi 400 familias de escasos recursos y con algún 

integrante que tenga alguna discapacidad. 

Explicó que las dotaciones alimentarias, serán repartidas durante las siguientes 11 semanas consecutivas y destacó que para este proyecto 

social, se busca apoyar a los más vulnerables, quienes recibirán el beneficio y podrán dejar de preocuparse en ese sentido, durante el lapso 

de la contingencia. 

Finalmente, Briones Pérez, n que el ayuntamiento, continúa con el trabajo constante para atender las necesidades de los villarreyenses, 

agradeció la solidaridad de los servidores públicos que se encuentran en el campo de trabajo, pero especialmente, agradeció a los ciudadanos 

que consientes por lo que atraviesa el país y el estado en materia de salud, se apegan a los lineamientos de prevención y cuidado a sus 

familias, desde sus hogares.  

 

Perfil: Noticias Villa de Reyes 

Publicación: 18/02/2021 

CON APOYO DE LA DIRIGENCIA DEL PRD, ERIKA BRIONES BUSCARÁ LA 

REELECCIÓN A LA ALCALDÍA DE VILLA DE REYES 

Las dirigencias del partido de la Revolución democrática (PRD), 

reconocieron el desempeño de Érika Briones Pérez, así como su 

liderazgo regional y estatal, que se ha reflejado en un «desarrollo 

extraordinario», en beneficio de la población de Villa de Reyes y sirve como ejemplo de políticas públicas incluyentes y efectivas para los 
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demás aspirantes y liderazgos perredistas del estado. 

Así lo destacó, Cristina Gaytán Hernández, al recordar también la labor que desempeñó Briones Pérez mientras ocupó una curul en la 

Cámara de Diputados de la federación, por lo cual, le reiteró el apoyo institucional como partido, a nivel estatal y federal, respecto a su decisión 

de contender por la reelección en el proceso electoral. 

Finalmente la conminaron a mantener sus esfuerzos, liderazgo y sensibilidad, derivado de que es evidente, el desarrollo social, que le ha 

dado a la localidad durante la administración que preside desde 2018 a la fecha. 

“Nuestra felicitación, reconocimiento y apoyo a nuestra amiga Erika quien ha demostrado, que las mujeres pueden, no sólo gobernar bien, 

sino trabajar sin distinciones en beneficio de miles de familias, las que en algún momento nunca fueron tomadas en cuenta para mejorar su 

calidad de vida y que ha consolidado su liderazgo regional y partidista”, finalizó Gaytán Hernández. 

 

Perfil: Noticias Villa de Reyes 

Publicación: 26/03/2021 

“#Política  Obtiene Erika Briones Licencia para contienda electoral. De manera unánime, se 

determinó que no hay elementos para que el Cabildo niegue el permiso a la presidenta. 

El Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí, dio por unanimidad de votos, la licencia 

para separarse del cargo a la alcaldesa de Villa de Reyes, Érika Briones Pérez, al no 

encontrar elementos que pudieran limitarla a ejercer su derecho político-electoral a ser 

votada, en la próxima contienda electoral. 

Contrario a ello, se revocó el acuerdo de Cabildo del primero de marzo, donde tres de los regidores negaron la licencia a Briones Pérez; sin 

embargo, al no estar fundados los motivos de la negativa, el tribunal consideró que se vulneró un derecho político electoral de la actual 

Presidenta Municipal, por lo cual otorgó la licencia, misma que será efectiva, 48 horas posteriores a la notificación del acuerdo, al Cabildo de 

Villa de Reyes. 

En tanto, la autoridad municipal, tendrá que elegir un presidente municipal interino, tal como lo dice la ley Orgánica del Municipio Libre del 

Estado. 

En un hecho atípico, los cabildos de diversos municipios, de manera injustificada, han negado licencias para separarse del cargo a sus ediles; 

sin embargo, con la decisión del TEESLP, se genera un precedente en el estado, que implica la obligación de las instituciones, a separar la 

política, de los derechos constitucionales.” 

 

Perfil: Villa TV Villa de Reyes 

Publicación: 10/02/2020 

Da comienzo el programa “Mas cerca de tu comunidad”, esta mañana en la 

Laguna de San Vicente se presentaron todas las direcciones de presidencia 

municipal en conjunto con la Edil Erika Briones Pérez para trabajar con la 

ciudadanía, estas acciones se estarán llevando a cabo en todo el municipio. La 

mayoría de los servicios serán totalmente gratuitos y todas las oficinas de 

Presidencia Municipal estarán recorriendo las comunidades con la finalidad de estar 

más cerca de la ciudadanía y puedan acercarse a realizar peticiones o trámites en 

cada departamento. Comunidades próximas a visitar serán avisadas con 

anticipación para que puedan acercarse a realizar cualquier trámite o adquirir un 

servicio, además la Edil Municipal estará atendiendo a la ciudadanía como es 

costumbre todos los martes en presidencia municipal. 

 

Perfil: Villa TV Villa de Reyes 

Publicación: 26/04/2020 

Avanza entrega domiciliaria del Programa Alimentario en Villa de Reyes 
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* Ante contingencia del COVID-19, Bienestar Social Municipal, realiza acciones de apoyo directo a la ciudadanía. 

Como lo había anunciado la titular del ejecutivo municipal de Villa de Reyes, Érika 

Briones Pérez, durante la presente cuarentena, una de las acciones de su gobierno 

para el apoyo directo a los villareyenses ante la contingencia del COVID-19, sería la 

entrega de 17 mil programas alimentarios, con lo cual ya cumple la Dirección de 

Bienestar Social en el Municipio, informó su titular, Ismael Nicolás Hernández 

Martínez. 

En ese sentido, Hernández Martínez destacó que la presente etapa del programa, 

concluirá aproximadamente en 15 días, bajo la dinámica de visitas y entrega 

domiciliaria, para lo cual solicitó y agradeció la comprensión de la ciudadanía por el 

lapso de tiempo, "Porque no quedará ningún hogar sin ser visitado para recibir el 

apoyo". 

El funcionario detalló que este es un subsidio, que ha servido de gran ayuda a las 

familias villarreyenses, específicamente a las que menos tienen y que además, por 

características de edad y vulnerabilidad, "Hoy más que nunca, necesitan estar bajo 

la protección de su hogar, puesto que se ha cuidado mucho desde el ayuntamiento, 

el evitar alguna propagación de la pandemia que aún persiste". 

También precisó que hay un monitoreo constante de la contingencia, cada director, 

desde su responsabilidad, mantiene la información precisa, lo que permite tener 

mayor control de la situación y detectar cualquier caso sospechoso, lo que aun, 

afortunadamente, no se ha presentado en el municipio. 

Finalmente, Hernández Martínez, reiteró el exhorto a que los villarreyenses, sigan 

con las medidas de prevención indicadas por la autoridad: lavado de manos 

constante, sana distancia y permanecer en casa en la medida de lo posible, que en 

estos momentos de la contingencia, es el medio más seguro, para evitar el contagio. 

 

Perfil: Villa TV Villa de Reyes 

Publicación: 31/07/2020 

• A esta se le sumarán mejoras en materia de drenaje y 

ampliación de red de agua potable 

Villa de Reyes, SLP.- Luego de permanecer en cuarentena tras 

haber dado positivo a coronavirus hace varias semana, la 

alcaldesa de este municipio, Erika Briones Pérez, reanudó 

actividades, comenzando con el pie derecho, pues dio el banderazo de arranque de una obra de pavimentación, que irá acompañada de 

drenaje y ampliación de red de agua potable, ello, en beneficio de la localidad de El Rosario. 

Briones Pérez, dijo que esta obra fue un compromiso de campaña, el cual hoy se está viendo materializado. 

«Nosotros seguimos, el trabajo no para, nos falta todavía año y medio de trabajo, donde se están cumpliendo compromisos con 

aproximadamente medio kilómetro de pavimentación en esta localidad, la cual es la arteria principal de este sitio», dijo la presidenta municipal. 

Explico, que esta obra contará con doble carril, callejón central, una rotonda con conexión a calles aledañas, misma que está pactada para 

concluir dentro de tres meses. 

Sobre la aplicación del recurso, la edil sostuvo que aún no hay nada definido, pues falta ver las condiciones en las que se encuentra el drenaje, 

así como la ampliación de la red de agua potable, que también será rehabilitadas, por lo que posiblemente haya algunas adecuaciones 

respecto al costo de la obra que será efectuada 100 por ciento con recurso municipal, aunque aún no se define si será proveniente del Ramo 

28 o 33. 

Finalmente, Briones Pérez detalló, que otra de las solicitudes de la población fue construir una pequeña jardinera y algunos otros detalles 

arquitectónicos que han manifestado, y que se estarán valorando. 

 

 

Perfil: Villa TV Villa de Reyes 

Publicación: 15/08/2020 

La Edil Municipal Erika Briones Pérez habló de la entrega de apoyos 

para comerciantes del municipio, los cuales han sido beneficiados 

con insumos de acuerdo a su rama, esto ayudará a fortalecer las 

ventas y sobre todo al aumento de ventas. 

Entre los requisitos que se pidió a los locatarios fue el estar dado de alta en hacienda por lo cual algunos comerciantes no pudieron inscribirse, 

sin embargo se estará realizando la gestión ante Gobierno del Estado para que puedan ser más los apoyos y así apoyar a todo comercio que 

lo necesite. 

Por otro lado, Briones Pérez habló del reinicio a la entrega de despensas por las localidades del municipio. 
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Perfil: Villa TV Villa de Reyes 

Publicación: 09/09/2020 

Villa de Reyes, SLP.- Esta mañana, la presidenta municipal de este 

lugar, Erika Briones Pérez en conjunto con el gobernador del Estado, 

Juan Manuel Carreras López, inauguraron el ramal Ramal 

Carretero de San Felipe, Guanajuato, con el entronque a la 

comunidad de Calderón, perteneciente a este municipio potosino. 

En este sentido, Erika Briones Pérez, señaló que esta obra da mayor 

movilidad e impulso, así como desarrollo y crecimiento para el municipio. 

Por su parte, el gobernador del Estado, destacó que con este ramal se cierra un Circuito de crecimiento importante que da conectividad 

certera con los estados vecinos, de Guanajuato, Zacatecas, Monterrey y Guadalajara, dándole un plus a este municipio en la parte estratégica 

de ubicación. 

Asimismo, Briones Pérez sostuvo que pese a la crisis económica que se vive en todo el país por la pandemia, los esfuerzos con los tres 

órdenes de gobierno se siguen sumando a través de obras de impacto que concretan el desarrollo a través de inversiones. 

«Seguiremos con las gestiones de la mano con la iniciativa privada y el gobierno, en este caso con el respaldo del estado que encabeza Juan 

Manuel Carreras para mejorar las condiciones de Villa de Reyes», puntualizó la municipio. 

 

Las muestras representativas que anteceden reflejan en términos generales la situación que guardan las publicaciones realizadas dentro 

del periodo en estudio, a través de las cuentas “Noticias Villa de Reyes” y “Villa TV Villa de Reyes”.  

De acuerdo con su contenido, se advierte con claridad que se trata de publicaciones realizadas a manera de cobertura informativa en 

redes sociales, sobre noticias relacionadas con la administración municipal en general o la ejecución de sus obras o programas, y no únicamente 

sobre la persona de la denunciada. 

Mas aun, algunas de las notas periodísticas se refieren a información recabada a través de entrevistas realizadas tanto a la propia 

denunciada, como a diversos funcionarios municipales, así como al Gobernador del Estado, y dirigentes partidistas. 

En función de lo anterior, este Tribunal no advierte la existencia de elementos de promoción personalizada dentro de alguno de las 

publicaciones difundidas a través de las cuentas “Noticias Villa de Reyes” y “Villa TV Villa de Reyes”, pues como ya se dijo, en ninguna de ellas se 

exaltan las cualidades, capacidades o virtudes de la denunciada, o sus logros particulares de Erika Irazema Briones Pérez, sino únicamente, se 

reproduce información relacionada con el desempeño de ésta, como Presidenta Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., o bien, replica información 

concerniente a la ejecución de obras o programas sociales por parte del Municipio. 

 

 

De ahí que, como se adelantó, este Tribunal Electoral considera inexistente la infracción consistente en promoción personalizada prevista 

en el artículo 134 párrafo octavo, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 135 penúltimo párrafo, de la Constitución Política Local, 

y 347 Quarter, de la Ley Electoral del Estado. 

b) Uso indebido de recursos públicos. 

Dado que también se denunció el presunto uso indebido de recursos públicos derivado de la supuesta promoción personalizada de la 

Presidenta Municipal Erika Irazema Briones Pérez, al haberse estimado inexistente la referida infracción, no es dable considerar que existió un ejercicio 

parcial o indebido de recursos públicos, ya que la difusión de la citada propaganda gubernamental en lo tocante a la presente temática se considera 

lícita. 

Con base en lo anterior, no es posible acreditar la infracción de uso indebido de recursos públicos, relacionada con la vulneración al 

artículo 134 párrafo séptimo, de la Constitución Federal, y 135 párrafo sexto, de la Constitución Política local. 

 

10.3 Adjudicación de obras públicas. 

10.3.1 Marco normativo. 

Finalmente, por cuanto hace a la infracción de adjudicación de obras públicas, privadas o programas de gobierno, el artículo 347 Quinque 

de la Ley Electoral19 prohíbe expresamente a partidos políticos, coaliciones y candidatos, adjudicarse o utilizar en beneficio propio la realización de 

obras públicas, privadas o programas de gobierno. 

 

En ese contexto, el Diccionario de la Real Academia Española define “adjudicar” como: asignar o atribuir algo a una persona o a una 

cosa. 

Por su parte, el Diccionario Jurídico Mexicano20 define la “adjudicación” como un acto por medio del cual una autoridad competente 

atribuye o reconoce a una persona el derecho de gozar de un bien patrimonial […] forma de adquirir la propiedad[…]. 

Dentro del procedimiento judicial, la adjudicación es el acto por medio del cual se declara que la propiedad de un bien o un conjunto de 

bienes pasa al patrimonio de una persona. 

Así pues, como se puede apreciar de las definiciones anteriores, el concepto de adjudicarse se encuentra íntimamente ligado al de 

propiedad, y de cómo es que la misma se asigna a una persona determinada. 

 
19 Artículo 347 Quinque. Queda prohibida la utilización de programas sociales y de sus 

recursos, así como de los privados del ámbito federal, estatal o municipal, así como de los 
recursos de procedencia privada con la finalidad de inducir o coaccionar por cualquier 
medio a los ciudadanos para votar a favor o en contra de cualquier partido político, 
precandidato o candidato. Asimismo, los partidos políticos, coaliciones y candidatos, no 

podrán adjudicarse o utilizar en beneficio propio la realización de obras públicas, privadas 
o programas de gobierno. La violación a esta prohibición será causal de nulidad de la 
elección, cuando sea determinante para el resultado de la misma. 
20 Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, 
edición histórica, México, 2009. 
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Ahora, en lo que respecta a la porción normativa “en beneficio propio”, el diccionario en consulta define “beneficio” como bien que se 

hace o se recibe, provecho o utilidad. 

Entonces, válidamente se puede definir el beneficio propio como el bien o la ganancia que genera una persona, en sí misma, derivado 

de una acción determinada. 

Considerando los anteriores elementos, se puede concluir que el objetivo de la prohibición normativa en análisis es el de evitar que un 

partido político, coalición o candidato señale que una obra pública o programa de gobierno le corresponde o le es propio, con el fin de obtener una 

ganancia determinada que, en el caso, sería de naturaleza electoral. 

 

10.3.2 Caso concreto. 

Por identidad de circunstancias, se estima que en el caso no se acredita la infracción prevista en el artículo 347 Quinque, de la Ley 

Electoral, relativo a la adjudicación en beneficio propio de la realización de obras públicas. 

Ello, porque como se expuso con antelación al establecer el marco normativo correspondiente a la presente infracción, la prohibición de 

adjudicación a los partidos políticos, coaliciones y candidatos, de adjudicarse obras públicas o privadas, o programas de gobierno, pretende evitar que 

los sujetos de derecho mencionados ostenten como propios actos que por naturaleza no les corresponden, ni en cuanto a su planeación, 

implementación, ni ejecución, y que se derivan de la acción del Estado y se financian con presupuesto público.  

Pues bien, del análisis de las 300 trescientas publicaciones denunciadas, se constata que en todas ellas, la denunciada empleó 

expresiones que denotan una pluralidad de personas, tales como: “llevamos”, “iniciamos”, “haremos”, “hicimos”, “este gobierno”, “estamos trabajando” 

para hacer alusión a los logros, trabajos o ejecución de programas del ayuntamiento que preside. 

La sola lectura de las oraciones trascritas permite establecer, como antes se dijo, que en modo alguno la denunciada se hubiere 

adjudicado alguna obra pública o programa de gobierno, como si fuera suyo. 

En efecto, del contexto de la propaganda analizada se advierte que únicamente existió la difusión de obras, eventos, logros, trabajos y 

servicios brindados por la actual administración municipal de Villa de Reyes, S.L.P., en los que participó la denunciada en su carácter de Presidenta 

Municipal. 

Participación que, de igual forma, como ya se dijo en líneas precedentes, atiende a las obligaciones propias de la Presidencia Municipal, 

de conformidad con lo previsto en el artículo 70 del Municipio Libre. 

De ahí que, el hecho de que en las publicaciones denunciadas se empleen expresiones como “llevamos”, “iniciamos”, “haremos”, 

“hicimos”, “este gobierno”, “estamos trabajando”, por citar algunos ejemplos; en forma alguna implica la adjudicación de las obras o programas 

ejecutados por la administración municipal que la denunciada preside. 

En todo caso, la utilización de pluralismos denota la referencia a que los logros, trabajos, obras y programas a que se hace alusión en 

las publicaciones denunciadas, se atribuyen a todo el aparato de gobierno municipal, y no únicamente a la denunciada. 

En lo que respecta al debate de candidatas y candidatos a la Presidencia Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., que se llevó a cabo el 24 

veinticuatro de mayo del año en curso, y que el denunciante da cuenta de su resultado en su escrito de ampliación, tampoco se advierte la existencia 

de una adjudicación de obras públicas o programas por parte de la denunciada, en alguna de sus intervenciones. 

A fin de dar mayor claridad a lo expuesto, a continuación se realiza la reproducción y valoración de las respuestas que dio Erika Irazema 

Briones Pérez a las preguntas que le fueron formuladas o réplicas en que hizo uso de la voz. 

Intervenciones de Érika Irazema Briones Pérez durante el debate de candidatas y candidatos a la Presidencia Municipal de Villa de 

Reyes, S.L.P., celebrado el 24 de mayo de 2021 

“00:02:55 Intervención. 

Gracias, muy buenas tardes a todos. Con el permiso de los compañeros, candidatos de los diferentes partidos que hoy nos acompañan.  

Me dirijo a la población de Villa de Reyes en esta tarde, donde celebro este ejercicio dentro del esquema de la democracia. Para dar a conocer 

nuestras propuestas, presentarles la visión que tenemos para el municipio dentro de los próximos tres años. Sobre todo, porque tengo una 

gran meta, y es garantizar un mejor futuro para nuestras niños y niñas, darles a las familias mejores oportunidades que a todos nos vaya bien 

y que sigamos en el camino del progreso.  

Tenemos propuestas, que tienen como eje fundamental el bien de los villarrellenses, sin distinción ni etiquetas, no importa si son de la 

cabecera municipal o de las comunidades, si son comerciantes o si son ladrilleros, no habrá distinción entre ciudadanos como se 

acostumbraba en administraciones anteriores. Los programas, los servicios y la atención para todos por igual, seguirán siendo, el gobierno 

que nos caracteriza para escuchar pero sobre todo para servir.  

Hoy, estoy luchando por la continuidad, del cambio verdadero y sacar adelante a Villa de Reyes no ha sido fácil, veinte años de rezago es 

muy complicado revertirlos.  

Al llegar al municipio, nos encontramos con unas finanzas desgastadas, hechos y abusos que solo beneficiaban a familias y personajes de 

siempre. El sector empresarial, no confiaba en los trámites municipales, porque estaban cansados de la corrupción y de los tiempos de 

siempre, propuestos que se ejercían presupuestos que se ejercían en obras que ni siquiera se realizaban. Pero logramos encontrar un rumbo 

y seguimos entregando mejores resultados que mis antecesores. 

[…] 

00:18:03- Replica al Dr. Luis Raymundo Ramírez Meléndez  

Si me permite como replica para el Doctor Luis Ramírez, candidato, en ese entonces de temas difíciles de pandemia, su servidora era 

Presidenta Municipal Constitucional, donde fue una pandemia que desgraciadamente a todos, tanto gobierno federal, estatal y municipal nos 

agarró en tiempos complejos, que es algo que no esperábamos a nivel mundial y que desgraciadamente lo enfrentamos y que disponíamos 

también, de la congruencia y la disposición de las autoridades federales y estatales en la toma de decisiones para combatir la situación de la 

pandemia, principalmente porque hubo desabasto de medicamento, costos muy altos de tanques de oxígeno, concentradores de oxígeno, la 

poca o podríamos decir, nula atención de la capacidad de nuestro centro de salud que es competencia estatal, que la federación a través de 

los hospitales generales y regionales limitaba la atención médica y a eso, le sumamos la falta de conocimiento de la gente en cuanto a las 

atenciones y medidas de COVID, porque esto fue una responsabilidad de todos, ciudadanos y gobierno, porque hubo un tiempo muy difícil 

que la gente no creyó que existía el COVID, se dispersó el contagio y la falta de atención, eso fue la principal problemática que se dio y que 

no es culpa ni de gobierno federal ni gobierno estatal ni de políticas públicas. 

[…] 
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00:20:23 Replica al Dr. Luis Raymundo Ramírez Meléndez 

Si, creo que no tiene bien los datos Doctor, creo que no los tiene bien, no fue así, pero bueno, y no se tomaron políticas públicas de entregar 

dulces, ni regalos ni cobijas, están todos los documentos reflejados de lo que se hizo en temas de pandemia, acciones muy importantes en 

materia de abasto de agua potable, para garantizar la limpieza, el mantenimiento de las zonas protegidas de este virus tan difícil, estuvimos 

tomando esfuerzos considerables con el gobierno del estado y estuvimos haciendo trabajos intensos. 

[…] 

00:27:15 Replica al Dr. Luis Raymundo Ramírez Meléndez 

Es importante también recalcar, que nuestro municipio por características naturales del crecimiento y del desarrollo, pues se ha mantenido 

en un punto máximo a través de la industria automotriz, esta industria que ha marcado la pauta del desarrollo del municipio y que es muy 

importante cuidar los sectores productivos que es la raíz prioritaria de nuestro municipio, pero también, no hay que olvidar el sector como el 

turismo, no hay que olvidar otros sectores importantes que también garantizan el manejo de los recursos de nuestros propios comerciantes 

establecidos informales de nuestra cabecera municipal, el propio desarrollo económico interno donde se conjuguen el crecimiento general de 

la industria de la prestación de servicios a la par de todos nuestros productores, no simplemente del campo sino que abarque en general toda 

la industrialización de nuestro municipio el sector de transporte y muchísimos otros rubros de demasiada importancia. 

[…] 

00:32:35 - Pregunta: En cuanto a imagen urbana, que mejoraría de Villa de Reyes, considerando que tenemos edificios históricos y 

protegidos por el INAH. 

Bueno dentro de mis propuestas, en un tema muy importante, el que podamos consolidarnos como pueblo histórico, dentro de la denominación 

de pueblos originarios en materia de cultura y turismo, donde estaremos estableciendo aparte de un, conjunto con un grupo ciudadano que 

participe activamente con las mejoras de imagen urbana y que de la mano con el ayuntamiento, estaremos propiciando mejoras en materia 

de pintura, remodelación de los espacios públicos principalmente del primer cuadro de la cabecera municipal que es lo que le da la vista tan 

importante que muchos turistas que han llegado a Villa de Reyes reconocen del mejoramiento de la limpieza también con la participación de 

nuestros ciudadanos y a través de este consejo que de aportaciones prioritarias para las mejoras de nuestro municipio en cuanto a imagen 

urbana, que es muy importante recalcar, que sea a través de los ciudadanos y de sus peticiones directas para que sean escuchados, entablar 

proyectos que generen las condiciones de lo que la gente de Villa de Reyes promueve y espera. 

[…] 

00:37:06 Replica al Maestro Arturo Bermúdez 

Se incluyó un proyecto a gobierno federal a través de la secretaria de cultura de gobierno federal donde se emitieron todos los proyectos, 

todo el protocolo que solicitaban y desgraciadamente no se consolidó, parte de un recinto que fuera propiedad del ayuntamiento en la cabecera 

municipal en su primer cuadro para establecer, como la casa de cultura. Acto seguido lo que se hizo en aquel momento, es poner a disposición 

un terreno ubicado adentro de la unidad deportiva, para consolidar este proyecto y que ese esfuerzo que se hizo de conseguir recursos 

aproximadamente por catorce millones de pesos para que se ejecutara y se construyera esta casa de cultura, que desgraciadamente por 

cuestiones de la pandemia no se pudo concretar, fueron recursos que se perdieron, que estuvimos trabajando arduamente para el día de 

mañana tener instalada casa de cultura con talleres, áreas específicas de auditorio municipal para exposiciones y muchísimas otras 

actividades que desgraciadamente no se pudo concretar. 

[…] 

 

 

00:42:08 Intervención 

Bueno continuaremos en mi gobierno con las gestiones necesarias precisamente para que se concrete este espacio cultural, porque si se 

podrá dar la cultura y el deporte abajo de un mezquite, pero que mejor dar las condiciones adecuadas y correctas para brindarle a nuestra 

población un espacio específico para brindar un servicio y brindar estas clases y brindar actividades, también estoy consciente que el deporte 

es muy importante donde estaremos equipando a todos nuestros equipos participantes en diferentes rondas de, que ligas, que hay de 

promoción ahora mucho la parte deportiva donde la mujer tiene participación activa en las diferentes ramas del deporte. También, estaremos 

gestionado la construcción de cuatro centros de unidades deportivas que consistirán en tener canchas de fútbol rápido y basquetbol en la 

cabecera municipal y comunidades aledañas, en un convenio de colaboración con empresas que han depositado su confianza en materia 

deportiva para Villa de Reyes.  

[…] 

00:50:20 Intervención  

Tuve la oportunidad, de dotarle hasta de noventa por ciento de alumbrado público a toda la población, colonias y comunidades de Villa de 

Reyes, llegamos a la conclusión de proyectos de doscientas ochenta ampliaciones de red eléctrica de comunidades donde nadie volteaba a 

verlos y claro que en mi gobierno seguiremos impulsando las obras prioritarias de los servicios municipales que nos aquejan hoy en día, 

porque Villa de Reyes no se construyó ayer ni hoy, tiene veinte años de retraso en materia de obra pública de infraestructura social básica 

que es lo que hay que estarle apostando. 

[…] 

00:52:10 Contrarréplica a Juan Huerta 

Lo invito compañero a que salga y vea las lámparas del alumbrado público, este, no sé qué comunidades haya recorrido, pero las obras están 
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plasmadas con hechos, la unidad de transparencia tiene cada una de las colonias, comunidades que han sido beneficiadas con ampliaciones 

de red eléctrica, nombres de beneficiarios y obras entregadas. 

[…] 

00:57:40 - Replica al Dr. Luis Raymundo Ramírez Meléndez 

En materia de los jóvenes, es muy importante tener una participación activa en la parte de gobierno para ellos, y nosotros estaremos 

consolidando grupos juveniles de comunidades de cada uno de nuestro sector de la propia cabecera municipal, para insertarlos activamente 

a las propias actividades culturales, deportivas, educativas, del gobierno, de la mano con el gobierno con un apoyo económico para que sean 

grandes portadores y cajas de resonancia de actividades importantes que abonen al  

municipio. Además de que también, estaremos garantizando becas escolares a nuestros jóvenes desde nivel primaria hasta nivel universitario 

para que sus estudios sean más correctos, sean mejor, eficientes porque una de las principales carencias que tiene la población y los padres 

de familia que muchas de las veces llevan esta carga tan importante, pues es la falta de recursos para que continúen unos estudios a nivel 

profesional.  

[…] 

01 :02:50 - Pregunta: Villa de Reyes crece de manera exponencial, por lo cual es necesario ampliar los servicios municipales, ¿ qué 

estrategias se van a implementar para mejorar el servicio de recolección de basura en cabecera y comunidades? Y ¿qué mejoras 

se pueden plantar para el manejo de los residuos? A razón de que no contamos con un relleno sanitario?  

Así es, los servicios municipales es la prioridad de las quejas que cada uno y cada día, los ciudadanos emiten al ayuntamiento, el manejar de 

una manera correcta el abasto del agua potable, la recolección de basura, fue una tarea que nos dimos para garantizar este servicio a nuestra 

población, principalmente, comentar que, en materia de agua potable servicios de recolección de basura, manejamos un proyecto donde se 

aportaron recursos importantes para que un tiradero de cielo abierto fuera un centro de disposición de basura, donde mejoramos, hasta por 

en un ochenta por ciento la recolección de basura, emitiendo tres turnos: mañana, tarde y noche, donde brindamos, capacitamos a personal, 

dimos los vehículos apropiados para esta recolección de basura que se da en todas las comunidades, seguiremos trabajando para ello, 

mejorando las condiciones de la recolección de la basura, principalmente en nuestras comunidades y obviamente como se da en la cabecera 

municipal, esto para estar erradicando aun mayormente, como ya se realizó, para estar erradicando los tiraderos clandestinos en las 

comunidades, como se tenía anteriormente, pasadas administraciones que tenían olvidado este tema tan importante y que la recaudación 

juega un papel fundamental porque va ligado al medio ambiente y la supervisión que nos hacen las propias secretarías que de que velan y 

procuran los intereses naturales de nuestro municipio. 

[…] 

01:11:56 Replica a Juan Huerta 

Municipios, en plazas comerciales, en negocios de renombre, en la ciudad capital, también como en lugares como Santa María del Río o 

municipios vecinos como Zaragoza, en un intercambio de productos regionales y así, expandimos la propia venta y la mercadotecnia de estos 

productos, con ayuda, con capacitación, vinculándolos a un mercado especifico y que ellos se fueran enriqueciendo en este acto importante 

de la venta de sus productos artesanales.  

[…] 

01:41:05 Intervención. 

Estaremos implementando en este gobierno de continuidad, la tienda municipal de insumos y abasto y semilla a mitad de precio, porque 

desgraciadamente la cuatro te, desapareció muchísimos programas que eran importantísimos y de impacto y desarrollo para nuestro campo. 

Desgraciadamente se olvidó de la […] y hoy está volviendo a los productores a la edad de las cavernas, desgraciadamente y que de por sí, 

ha sido muy complicado sacarlos de la casa acampo. En esta tienda municipal de insumos, cualquier ejidatario, cualquier prestador de 

servicios del campo, cualquier persona puede adquirir productos e insumos desde un remolque hasta una navaja, desde un producto de 

semilla, fertilizante, puede adquirir un molino a mitad de precio sin estar esperando /os tiempos de que el gobierno federal este asignando 

programas y proyectos, esto subsidiado por parte del ayuntamiento.  

[…] 

01:46:41 Intervención. 

La administración pasada dejó un grave manejo inservible, no funcional para las necesidades que hoy requiere villa de reyes, este programa 

es muy importante para prever, proteger la protección al medio ambiente y se estableció ahora en el nuevo programa de ordenamiento 

territorial que el noventa y uno por ciento del territorio de villa de reyes, quedaba como área no urbanizable y que con esto estaba respetando 

las áreas naturales y protegidas y principalmente las zonas de captación de agua.  

[…] 

01:50:15 Intervención. 

Hay que recordar que sí, son fondos federales pero que también es muy importante gestionarlos y en el gobierno que tuve la oportunidad de 

encabezar, de la comunidad de donde es el Maestro, pues desgraciadamente la comunidad de agua diana, tenía una petición por años, de 

un techo escolar en su primaria y en su secundaria que nunca se había dado, y que fue un logro de esta administración el que pudimos lograr 

darle este servicio ante una petición importante de la población. Continuaremos con el beneficio de infraestructura escolar educativa para 

nuestras comunidades y no nada más hablo, sí no también abrir la oportunidad, porque tenemos desgraciadamente limitaciones y carencias 

en cuanto a la educación básica, estaremos reubicando el rastro municipal y ahí se estará construyendo el próximo edificio educativo de 

secundaria y preparatoria municipal gratuita y sábados y domingos se estarán impartiendo clases de secundaria y preparatoria abierta para 

toda la población sin ningún costo apoyando a que nuestros jóvenes continúen con sus estudios de preparación en otro nivel.  
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[…] 

01:54:18 Pregunta: Villa de Reyes continua creciendo, existen empresas que están llevando a cabo obras de casa habitación de 

comercio y empresas que se han colocado en territorio villareyense, sin embargo, el tema de los servicios básicos como agua 

potable, alcantarillado y movilidad podrían ser un problema futuro, en este sentido, como se va a garantizar que este desarrollo 

urbano no afecte a los vil/areyenses, pero sobre todo, que se garantice los servicios básicos no solo en cuestión de crecimiento 

urbano si no también para colonias y barrios ya existentes.  

Así es, es un tema muy importante porque hay que recalcar que la industria ha solicitado que para mejorar las condiciones de sus trabajadores 

tenemos que acercarle el lugar de vivienda en su lugar de estadía para acortar tiempos a su trabajo en la zona industrial, y es por ello que 

han solicitado expresamente al propio gobierno del estado a través de las diferentes cámaras, para que pueda instalarse zonas habitacionales 

dentro del municipio de villa de reyes, esto le da una importancia en cuanto a población y crecimiento, pero también claro traerá algún desgaste 

importante que igual, estamos condicionando a los propios constructores, que se les está estableciendo, primero que quede su régimen y 

todo su conocimiento actualizado, que estemos trabajando de la mano con la cámara de la construcción, que cumplan con los requisitos 

necesarios y que en este convenio con los constructores de zonas habitacionales, se garantice además de la construcción de los servicios 

básicos para el sector de población, también se esté considerando un beneficio para nuestra población de villa de reyes, como por ejemplo 

el abasto del agua potable, se ha estado solicitado que de la mano por CONAGUA, este buscando la su propio, la construcción de sus propios 

pozos y concesiones para que doten el servicio de agua potable a esta zona habitacional, así como en materia de drenaje y también en esos 

convenios de colaboración, se van a ver beneficiados la propia población alrededor con mejora de servicios básicos en apoyo al municipio 

porque la carencia es demasiada, desgraciadamente lo que estamos viviendo al día de hoy pues es una situación compleja de la falta de 

recursos para la necesidad tan grande que tenemos no solo en la cabecera municipal, sino también que lo vivimos en las comunidades.  

[…] 

01:57:49 Replica a la Doctora Yolanda Alvizo:  

En nuestro gobierno de continuidad, seguiremos dando apoyo a todos nuestros deportistas como lo hemos venido haciendo, deport istas de 

alto rendimiento que muchas de las veces les limitan hasta un traslado un transporte a otro estado y dirigirse, estaremos apoyándolo 

vinculándolos de manera constante con no nada más el área de deporte municipal, sino también vinculándolos con áreas como INPOJUVE, 

que están participando continuamente en materia de deporte. Y también estaremos dando becas deportivas para que estos jóvenes cumplan 

sus sueños, es muy importante recalcar /as becas deportivas, hay tanto talento en todos los deportes en nuestro municipio y lo único que nos 

falta es impulsarlo. 

[…] 

02:01:30 Replica a Juan Huerta: 

En mi gobierno continuaremos con la vinculación laboral, dándole la importancia a los trabajadores con pues esta vinculación directamente 

con las empresas que es algo que se ha manifestado mucho, que no hay la oportunidad de acudir a una empresa y ser contratado sino se 

tiene la experiencia laboral, en este caso vamos a seguir impulsando esta vinculación de manera directa y la cercanía con /as empresas para 

garantizar que nuestros jóvenes villareyenses tengan este espacio laboral. Además de que también es muy importante seguir consolidando 

la vinculación laboral, pero a raíz de la parle educativa hoy tenemos un CONALEP, hoy tenemos un CB Ta, donde es muy importante esta 

vinculación que son las prácticas profesionales, los jóvenes están colaborando con la empresa, agarran experiencia y en automático pues 

quedan ya contratados por la propia empresa, seguiremos con estos proyectos de vinculación laboral que han sido un éxito. 

[…] 

02:07:46 Intervención. 

En mí gobierno de continuidad, haremos el seguimiento de la mano con la mesa directiva del mercado establecido hidalgo, que muchos de 

los villareyenses nos han comentado, que la vista principal de nuestra cabecera municipal ha sido ese mercado hidalgo y que han solicitado 

proyectos de construcción que vayan a la par de los beneficios de los servicios que ofrecen nuestros cada uno de nuestros comerciantes 

establecidos. Es muy importante también señalar que el tema de salud es imperante para este proyecto ya que desgraciadamente consumen 

alimentos en condiciones no muy viables y que estaremos garantizando en este proyecto de mercado municipal la construcción de locales en 

forma que vayan de la mano con la seguridad, la salud de este establecimiento para que nuestros comerciantes establecidos brinden un buen 

servicio de productos.  

[…] 

 

02:12:45- Intervención.  

Bueno de mi parte continuaremos con los trabajos de, estamos ya colaborando con muchas solicitudes que se hicieron por parte de 

CONAGUA, estaremos trabajando también la construcción ya de varios pozos, tenemos actualmente trece comunidades sin el acceso al vital 

liquido que es importante y urgente establecer para ellos. Y también, refiriéndonos a la cabecera municipal, es muy importante recalcar la 

solicitud que se hizo a la termoeléctrica, que actualmente es de nuestro conocimiento que tiene muchísimos pozos a favor de ellos y que en 

un resolutivo que emite la propia termoeléctrica donde manifiesta no poder donar un pozo para la población de villa de reyes pero si comodatar 

para su abasto de agua potable, donar de metros cúbicos, estaremos en poco tiempo garantizando a nuestra población de la cabecera 

municipal el abasto con este nuevo pozo, y además que ya se hizo la solicitud estamos esperando el documento para la edificación para el 

nuevo pozo que estaremos construyendo y así seccionaremos la cabecera municipal para dar atención de agua potable a todas las colonias.  

[…] 

02:16:50 Pregunta: Actualmente contamos con el parque industrial más grande a nivel estado, de que manera se va a garantizar una 

recaudación limpia enfocada al desarrollo de villa de reyes y que esos recursos se inviertan en obras socialmente útiles.  

Tuve la oportunidad en mi gobierno, de marcar precedente en la mejor recaudación histórica que ha tenido Villa de Reyes, como bien lo 
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menciona, a nivel nacional y a nivel mundial tenemos el parque industrial más importante y que desgraciadamente había una total desigualdad 

social, por un lado demasiado crecimiento y desarrollo y por otro lado, carencias de servicios básicos a la población, es por eso que nos dimos 

a la tarea de mejorar la recaudación principalmente en la zona industrial garantizando a toda la industria el pago de sus derechos pero además 

traduciendo esos recursos, esos ingresos de manera directa al municipio en obras en muchísimas comunidades, pavimento, agua potable, 

ampliaciones de red eléctrica, muchísimas obras de carácter social, infraestructura, educativa y desarrollo para nuestras familias, que en un 

primer año, a pesar que se recibió una administración pues con un tema catastral que no existía, donde quemaron documentos, borraron la 

cartografía, y que fue un trabajo de raíz, hoy nos permitió hasta ganar el premio municipal a la mejor recaudación de todos los ayuntamientos 

en el estado de San Luis Potosí. Continuaremos con esas prácticas importantes de políticas públicas en materia de recaudación para mejorar 

las condiciones y los servicios de los villareyenses.  

[…] 

02:19:11 Replica al Maestro Arturo Bermúdez  

Si, como replica invito al Maestro a que haga todas esas solicitudes con mucho gusto y que lo anteriormente que mencionó que desconocía, 

que también de una vez solicite la información de los manos manejos de recursos y desvíos de recursos en obras públicas que dejó la 

administración que el presidió como tesorero municipal. 

[…] 

02:19:45 - Replica a Juan Huerta 

Claro que si candidato, le contesto su pregunta, la información es pública esta publicado en los portales de transparencia a través de la unidad 

de CEGAIP. 

[…] 

02:21:35 Replica al Maestro Arturo Bermúdez 

Hay que mencionar que la movilidad es muy importante para el nivel de crecimiento que está teniendo nuestro municipio. Desgraciadamente 

los recursos no alcanzan totalmente, por eso hay que trabajar de la mano con los gobiernos federales y estafes para garantizar mejores 

condiciones de caminos, de carreteras, que eso amplié la cobertura de distribución de productos, que amplié cobertura de cómo se conduce 

la gente a su lugar de trabajo a su lugar de vivienda […] y es muy importante seguir trabajando de la mano con las entidades federativas y 

estatales para proyectos importantes.” 

 

 

Del referido debate, este Tribunal advierte que la denunciada no se adjudicó obras públicas o privadas, o programas gubernamentales 

en beneficio propio.  

Ello, pues en sus intervenciones la denunciada únicamente hizo alusión de obras de comunicación y alumbrado público, suministro de 

agua potable, así como proyectos o programas en materia de educación, salud, deporte y trabajo desempeñados durante su gestión como Presidenta 

Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., así como el resultado de los mismos, para efecto de captar el voto ciudadano para efectos de su reelección, 

estableciendo la pertinencia de que haya una continuidad en su encargo, y por ende, en la ejecución de dichos programas y proyectos de gobierno. 

Misma situación ocurre con la prueba técnica ofrecida por el denunciante como video contenido en dispositivo USB, cuyo contenido fue 

debidamente certificado por la Oficialía Electoral. 

De acuerdo al acta visible del folio 247 al 249 del cuaderno auxiliar I, las manifestaciones de Briones Pérez controvertidas por el partido 

denunciante, son las siguientes: 

“Hay andan diciendo unos candidatillos que bajaron mucha obra para villa de Zaragoza y es mentira su servidora Erika 

Briones con mucho orgullo, más de 200 millones de pesos bajados en obra pública en muchas comunidades y que seguiremos 

apoyando a esta gran mujer de trabajo, de compromiso, porque no es de donde sea uno, no es del lugar que venga, ni el 

lugar que haya nacido, es las ganas, el ímpetu y el esfuerzo, que quiere entregar para su pueblo y para su gente, así es que 

piénsalo…”  

 

De la reproducción trascrita se advierte que la denunciada hizo referencia a su capacidad para bajar recursos para obra pública, en 

réplica a sus contendientes políticos.  

En tal medida, es claro que en ningún momento la denunciada se adjudicó a titulo personal y para beneficio propio, alguna obra o 

programa de gobierno.  

En todo caso, lo único que quedó acreditado con la propaganda electoral publicada en redes sociales, entrevistas, debate público y en 

el video analizado supralíneas, es que la denunciada capitalizó como candidata, los logros obtenidos durante su gestión como Presidenta Municipal; 

lo que es procedente tomando en consideración que la denunciada participó en el debate como candidata a dicho cargo de elección popular, y por 

ende, introducir los logros y fracasos durante su administración en el debate público constituye un elemento que puede servir de orientación de la 

opinión pública y al cual se puede oponer la crítica, el descontento o la refutación. 

Criterio similar al expuesto fue adoptado por la Sala Superior al emitir la jurisprudencia 2/2009 que lleva por rubro:  PROPAGANDA 

POLÍTICA ELECTORAL. LA INCLUSIÓN DE PROGRAMAS DE GOBIERNO EN LOS MENSAJES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO 

TRANSGREDE LA NORMATIVA ELECTORAL.21 

En mérito de todo lo anterior, se determina que en el caso no se acredita la infracción prevista en el artículo 347 Quinque, de la Ley 

Electoral, relativo a la adjudicación en beneficio propio de la realización de obras públicas. 

 

e) Culpa invigilando  

Al no existir infracción alguna que reprochar a la denunciada, por extensión, se determina que los partidos políticos Acción Nacional y de 

la Revolución Democrática no vulneraron lo establecido en el artículo 25 párrafo 1), inciso a), de la Ley General de Partidos Políticos, en tanto que no 

incurrieron en alguna omisión a su deber de cuidado derivado de los hechos denunciados en la presente causa. 

 

11. NOTIFICACIÓN Y PUBLICIDAD DE LA RESOLUCIÓN. 

Conforme lo dispuesto en el artículo 428 de la Ley Electoral, notifíquese la presente resolución en forma personal al denunciante y a la 

 
21  



 

162 

denunciada, en los domicilios proporcionados y autorizados en autos, respectivamente; por oficio adjuntando copia certificada de la presente resolución 

al Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de San Luis Potosí; y por estrados a los demás interesados. 

 

 

Por último, con fundamento a lo dispuesto por los artículos 3° fracción XXXVII, y 84 fracción XLIII, de la Ley de Transparencia y Acceso 

a la Información Pública del Estado, se hace del conocimiento de las partes que la versión pública de la presente sentencia quedará a disposición del 

público a través de su página web oficial. 

Por lo expuesto y fundado, con apoyo en lo dispuesto por los artículos 116 fracción IV, incisos b) y c) de la Constitución Política de la 

República; 32 y 33 de la Constitución Política del Estado; 443 de la Ley Electoral del Estado; y 19 apartado A, fracción V, de la Ley Orgánica del 

Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí, se:  

 

R E S U E L V E: 

PRIMERO. Este Tribunal Electoral del Estado, es competente para conocer y resolver el presente procedimiento sancionador especial. 

 

SEGUNDO. Se declara la inexistencia de las infracciones: actos anticipados de campaña, promoción personalizada, uso 

indebido de recursos públicos y adjudicación o utilización de obras públicas; atribuidas a la ciudadana Érika Irazema Briones Pérez, en su 

carácter de candidata a la Presidencia Municipal de Villa de Reyes, S.L.P., por la Alianza Partidaria integrada por los partidos políticos Acción Nacional 

y de la Revolución Democrática; de conformidad con los razonamientos expuestos en el considerando 10 de esta sentencia. 

 

TERCERO. Con fundamento a lo dispuesto por los artículos 3° fracción XXXVII, y 84 fracción XLIII, de la Ley de Transparencia y 

Acceso a la Información Pública del Estado, se hace del conocimiento de las partes que la sentencia pronunciada en el presente asunto quedará a 

disposición del público a través de su página web oficial; lo anterior en los términos precisados en la parte considerativa 11 de la presente resolución. 

 

 

CUARTO. Notifíquese personalmente a las partes denunciante y denunciada, en los domicilios proporcionados y autorizados en autos, 

respectivamente; por oficio adjuntando copia certificada de la presente resolución al Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de San 

Luis Potosí; y por estrados a los demás interesados, de conformidad a lo establecido en la parte considerativa 11 de esta resolución.  

 

Notifíquese y cúmplase. 

 

Así lo acordaron por unanimidad de votos lo resolvieron y firman las Magistradas y Magistrado que integran el Tribunal Electoral del 

Estado de San Luis Potosí, Maestra Dennise Adriana Porras Guerrero, Presidenta de este órgano jurisdiccional, Licenciada Yolanda Pedroza Reyes, 

ponente del presente asunto y Maestro Rigoberto Garza de Lira; que actúan con Secretaria General de Acuerdos que autoriza, Licenciada Alicia 

Delgado Delgadillo, y Secretario de Estudio y Cuenta, Francisco Ponce Muñiz.  Doy Fe. Rubricas.  

 

 

 
 
 
 
 
 
 

LIC. JUAN JESÚS ROCHA MARTÍNEZ  

ACTUARIO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 
ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ. 


